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VIDEO 225  
HILFE! KOMMT JETZT DER 3. WELTKIEG? TEIL 1 
 

Der Ursprung des Chassidismus und des Zionismus liegt in der Ukraine. 
Wort „Rezipient“: Annehmen, hören, lesen, akzeptieren 
In der Welt gibt es viele Institutionen, die manipulierend wirken wie Kirche, Staat, Internet und Medien. Die Masse der 
Menschen, die Nachsager, Mitläufer und NPC, die ohne es zu prüfen annehmen und weiter geben. 
Zwei Namen:  

 „Wladimir“ heißt übersetzt Macht, Herrschaft, Herrscher der Welt, Beherrscher der Welt. 
 „Donald“ bedeutet übersetzt Herrscher, mächtig und Weltherrscher. 

Hes.38,2: Menschensohn, richte dein Gesicht gegen Gog zum Land Magog, gegen den Fürsten (andere Übersetzung auch 
Hauptfürst) von Rosch (=Russland), Meschech und Tubal. 

 Daher der Fürst von Rosch ist Gog, er ist der Hauptfürst von Rosch, Meschech und Tubal. 
Wo finden wir diese Begriffe noch: Meschech und Tubal sind Völkerstämme beim Schwarzen und kaspischen Meer und 
waren Handelspartner von Tyrus. 

 Tyrus oder Tyros, bedeutet „Fels“ und „Anfänger“. 
Hes.27,13: Meschech und Tubal waren Händler (hebr. „rakal“: Händler, Kaufleute) Menschenseelen und bronzene (oder 
kupferne Geräte – Legierung von Kupfer) Geräte gaben sie als Tauschware. 
Das Wort Kupfer in der Bibel: 
1.Mose 4,22: Tubal-Kain, den Vater all derer, die Kupfer, Eisen, Erz schmieden. 

 Tubal-Kain ist auch das traditionelle Passwort bei den Freimaurern für den Lehrlingsgrad. (Gesellenlied der Freimauer) 
Wir sagten: Hes.27,13: Meschech und Tubal waren Händler, Kaufleute mit Menschenseelen. 
Offb.18,13: Beschreibt den Handel der Hure Babylon mit Menschenseelen 
Luther: „Leiber und Seelen der Menschen“  
Hfa: „Ja, sogar Menschen“ 
Offb.18,23: deine Kaufleute waren die Großen der Erde; denn durch deine Zauberei (griech. „pharmakeia“: Gebrauch von 
Arzneimitteln, Anwendung von Arznei, Heilmittel, Medikament, Medizin, Giftmischerei, Gift) sind alle Nationen verführt 
worden.  
Kaufleute: Griech. „empros“: Kaufmann, Großhändler 
Ein anderes Wort für „Handel treiben“ ist griech. „kapeleuo“: Handel treiben, Geschäft machen, Profit aus etwas schlagen. 
Der Händler der „kapelos“ ist der Zwischenhändler oder Auslieferer für den WEIN, der in starker Versuchung ist, der den 
WEIN zu panschen weiß, um sich persönlich zu bereichern. Deshalb beinhaltetet kapeleuo auch „doloo“ was so viel wie List, 
Täuschung, verfälschen, verunreinigen, mit Fremden mischen, um der persönlichen Bereicherung willen, Profit schlagen, 
Gewinn machen, bedeutet. 
2.Kor.4,2: Wir verfälschen nicht („doloo“) das Wort Gottes, sondern verkünden frei und unverfälscht seine Wahrheit. 

 Die Worte des Evangeliums sind mit menschlichen oder wissenschaftlichen Meinungen vermischt. 
In der Bibel gibt es den guten und den schlechten Wein. 
Der gute WEIN von CHRISTUS: Symbolisch sein Blut 
Joh. 2: Wasser zu WEIN: Symbolisch für den Beginn der messianischen Friedenszeit, die Zeit der Erlösung und der Freude. 
Der schlechte WEIN der Hure Babylon in Offb.18,3 
WEIN: Schmerzlinderung, Betäubung, Heilung – wie Pharmazie! 
Darum kann man den Wein der Hure Babylon mit der Pharmazie gleichsetzen, mit dem sie die ganze Welt verführen. 
Offb.18,3u.23: Von dem WEIN der Hure Babylon haben alle getrunken. Ihre Kaufleute waren die Großen der Erde 
(Pharmakonzerne gehören zu den größten der Welt) denn durch deine Zauberei („pharmakeia“) sind alle Nationen verführt 
worden. 
Satan bekommt hier die weltweite Anbetung (Offb.2,13: Pergamon: Asklepios-Heilgott. Der Vater Apollyon, ist der Verderber, 
der Zerstörer, der mit seiner Frau Corona einen Sohn Asklepois hatte. Dieser hatte einen Stab mit einer Schlange, den wir 
heute als Apotheken- und Ärztelogo finden. – siehe Buch: „Hauptsache gesund ist nicht die Hauptsache.“ 
Zauberei: griech.: „paharmakeia“: Gebrauch von Arzneimitteln, Anwendung von Arznei, Heilmittel, Medikament, Medizin, 
Giftmischerei, Gift 
Das Gift der Kaufleute, der Großen der Erde, der Reichen. Wer sind diese? 
Jak.5,1u.3: Nun also, ihr Reichen, weint und heult über eure Plagen, die über euch kommen! Euer Gold und Silber ist 
verrostet, und ihr Rost wird zum Zeugnis sein gegen euch und euer Fleisch fressen wie Feuer. Ihr habt euch Reichtümer 
angehäuft in den letzten Tagen. 
Rost: Griech. „ios“: Rost, Kupfer 
Gold und Silber rosten nicht, also muss etwas anderes damit gemeint sein: 

 „ios“ heißt auch: GIFT, Schlangengift; Arzneimittel 
 „ios“ heißt auch: das VIRUS 

Jak.5,5-6: Ihr habt auf der Erde in Üppigkeit gelebt und geschwelgt; Ihr habt verurteilt, ihr habt getötet den Gerechten; er 
widersteht euch nicht. 
Üppigkeit, schwelgen: 
1.Tim.5,6: Der aber in Üppigkeit lebt („schwelgt“), ist lebendig tot (lebende Tote: Zombies, Wiedergänger) 

https://odysee.com/@Hulda:5/Ukraine-Russland-Wladimir-1:3
https://www.youtube.com/watch?v=RCuNYfw3y0k
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Jes.26,19: Erde wird Schattengeister (Tote, Leichen) gebären (Rad der Immerwiedergeburt) 
Hebr. „dor“: vergangenen Generationen, Geschlechter, Kreislauf, Lebenszeit, im Kreis drehen  siehe Video  
Gog und Magog: 
Offb.20,8: Satan wird hinausgehen, die Nationen zu verführen, die an den vier Ecken der Erde sind, den Gog und den Magog, 
um sie zum Krieg zu versammeln; deren Zahl ist wie der Sand des Meeres. 
Gog und Magog sind symbolische Namen für die GOTT-feindlich gegenüberstehenden Völker der Endzeit oder die feindlichen 
(unsichtbaren) Mächte, die in der Endzeit gegen GOTTES Volk kämpfen werden. 
Eph.6,12: Gewalten, gegen die Mächte, gegen die Weltbeherrscher (Donald, Wladimir) dieser Finsternis, gegen die geistigen 
Mächte der Bosheit in der Himmelswelt. (Waffenrüstung GOTTES) 
Gog und den Magog, deren Zahl ist wie der Sand des Meeres: 
Hebr.11,12: Deshalb sind auch von einem, und zwar Gestorbenen, so viele geboren worden wie die Sterne des Himmels und 
wie der Sand des Meeres, der unzählbar ist. 
Offb.12,4u.9: Sterne des Himmels sind Dämonen, gefallene Engel Satans 

 Dämonen sind Fremde ohne Bürgerrecht und haben kein Anspruch hier auf unserer Erde zu sein, darum Abgang und auf 
Nimmerwiedersehen! 
Fürst von Rosch, Hauptfürst von Rosch (Russland): 
Fürst griech. „archon“: Herrscher, Herrschaft, Macht, Autorität, Regierung, Anfang (TYRUS und sein Handel) 
1.Kor.2,6: Die Fürsten dieses Zeitalters werden zunichte gemacht werden 
Fürst hebr. „nasi“: Fürst, Erhabener – erwartet wird dieser Kommende „nasi“ 
Offb.1,5: (falscher) Jesus Christus, der Fürst der Könige (=Systeme der Erde)  
JESUS war kein Fürst der Könige, er hat sich nicht erhoben und war nicht ihr Anführer. 
„Nasi“ kommt von “nasa“: heben, tragen, wegtragen, gewaltsames Rauben, Entrückung eines Menschen durch den Geist 
Jahwes. 
Video 1: Irrlehre Entrückung 
Video 2: Irrlehre Entrückung 
Hes.28: Fürst von Tyrus 
Er war ein Cherub, wurde wegen Stolz und seinem Handel aus dem Himmel geworfen – Bild für Satans Sturz auf die Erde 
(Off.12) 
Hebr. „nasi“ heißt auch aufsteigender Dunst, Nebel, Nebelschwade, Wolke. 
Von einer Allegorie kann man dann sprechen, wenn ein Text oder Textabschnitt mindestens zwei voneinander 
unterscheidbare Bedeutungsgeschichten enthält: eine wörtliche und eine allegorische Bedeutung. Die wörtliche Bedeutung 
stellt sich dann ein, wenn man den Text „naiv“ aus dem Blickwinkel und mit dem alltagssprachlichen Verständnis seiner 
zeitgenössischen Rezipienten (Akzeptanten) liest. Erst wenn man hinterfragt, erschließt sich die zweite, tiefere Sinndimension 
des Textes. Die Aussagen kann man also im eigentlich Sinne verstehen und auch in einem übertragenen bildlichen Sinne. 
Hinterfragen: Verstand/Herz 
Orthodoxie – Heterodoxie 
Video: Saharastaub, komische Wolkendecke, seltsamer Regen = (Heuschrecken) Dämonenregen, Untote, Unbeseelte, 
Zombies, Totengeister 
Jak.4,13-16: Wohl an nun, die ihr sagt: heute oder morgen wollen wir in die Stadt gehen und dort ein Jahr dort zubringen und 
Handel zu treiben und Gewinn machen – und wisst nicht, was morgen sein wird. Was ist euer Leben? Dunst, Nebel seid ihr, 
der eine kleine Zeit bleibt und dann verschwindet. 
Weisheit 2,4: Unser Leben fährt dahin als wäre nur eine Wolke dagewesen und zergeht wie Nebel. 
Der falsche Jesus kommt mit, in und auf den Wolken. 
(Wolke hebr. „anan“: Zauberei treiben = Pharmazie) 
 

VIDEO 226  
HILFE! KOMMT JETZT DER 3. WELTKRIEG? TEIL 2 
 

Der Ursprung des Chassidismus und des Zionismus ist in der UKRAINE 
 

Video über Putin/Trump, Juden/Zion, NWO, Chabad Lubawitsch  
Stadt Schowkwa in der Ukraine. Diese war 1972 sogar kurz unter österreichischer Herrschaft. 
Dort steht das Schloss Schowkwa und auf diesem Gebäude ist ein Schild auf dem steht: „Heil Hitler! Heil Bandera! Lang lebe 
der ukrainische unabhängige Staat! Lang lebe unser Führer Stepan Bandera!“ 
 

Die Juden kamen im März 1942 ins Vernichtungslager Belzec. Am 1. Dezember 1942 wurden die verbliebenen Juden der 
Stadt sowie aus umliegenden Ortschaften in einem Ghetto interniert. Ab dem 25. März 1943 wurde das Ghetto aufgelöst. Die 
Stadt sollte endgültig für „judenrein“ erklärt werden. Zu diesem Zweck wurden die Ghetto-Insassen in den Burk-Wald nahe 
der Stadt gebracht und dort bei Massenerschießungen erschossen. Stepan Bandera: Von nicht wenigen Ukrainern wird er 
verflucht u.a. wegen Massenerschießungen, andere feiern ihn als Nationalhelden und wären gar bereit, ihn heilig zu 
sprechen. Wer ist dieser Mann, an dem sich nicht nur in der Ukraine die Geister scheiden? Ist er ein Volksheld oder ein Nazi-
Kollaborateur? 
Er wird auch der "Patriot der Ukraine" oder "Weißer Hammer" genannt. 

https://odysee.com/@Hulda:5/Diese-Welt-gehört-uns!-Euer-Ende-ist-gekommen!:d
https://www.youtube.com/watch?v=3GOT50fc12A
https://www.youtube.com/watch?v=UxKW3SGt80w
https://www.youtube.com/watch?v=QMLOtY-Z8cw
https://odysee.com/@Hulda:5/Saharastaub-Schwefel-Nebel-Wolken-1:9
https://odysee.com/@Hulda:5/Dritter-Weltkrieg-Teil2-1:0
https://odysee.com/@Hulda:5/Sputnik-V---Putin----Freimaurer--:9
https://de.wikipedia.org/wiki/Vernichtungslager_Belzec
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Wolodymyr Selensky (Ukrainischer Präsident), welcher Jude ist und Bandera zum „Helden der Ukraine“ ausrufte. 
Der „Dreizack namens Stepan Bandera": Der Dreizack als staatliches Symbol der Ukraine: 
Wir kennen ihn v. a. aus der griechischen Mythologie – Poseidon 
Der Tryzub (ukrainisch für "Dreizack") ist das ukrainische Hoheitszeichen und fand sich im Mittelalter auf Münzen, Siegeln 
und an Bauten. Ob er eine Waffe war oder auf ein altes heidnisches Symbol vorslawischer Völker zurückgeht, ist ungewiss. 
Am 19. Februar 1992 wurde der Tryzub zum nationalen Hoheitszeichen der Ukraine. 

 Dreizack erinnert auch an die Lilie: Fleur-de-Lys oder Fleur-de-Lis = Bekanntestes Symbol der französischen Monarchie. 
Dieses Zeichen haben auch die Templer und man findet es bei den Freimaurern. (Zeichen des „Friedens“) 
 

Lilie ist in der Heraldik (Wappenkunde) das Symbol für die Biene. 
Biene in der Bibel: Deborah: „Biene“: die Amme der Rebekka; Richterin und Prophetin.Wegen Angriffs- und Stechlust der 
gereizten Bienen, die v.a. im Schwarm fliegen, wurden diese oft mit angreifende Völkerscharen verglichen. 
 

5.Mose 1,44: Sie jagten euch, wie's die Bienen tun. 
Jes.7,18: Und es wird geschehen an jenem Tag (Endzeit), da wird der Herr die Fliege und die Biene, herbeipfeifen. 
„Herr der Fliegen“ ist Beelzebul (Im Judentum der Name für den Obersten der Dämonen) oder Beelzebub = Teufel: Vorwurf 
an JESUS, ER treibe Dämonen mit dem Beelzebub aus. 
 

Wie Jahwe, alias Satan macht die Fliege und die Biene eine Metamorphose durch. (Gestaltenwandler: von Larve im Kokon zur 
Biene) 3 Begriffe der Biene: Gestaltenwandler, Stachel, Gift: in Offb.9: Heuschrecken (Shapeshifters) = Skorpione, Stachel, 
Gift. Ihr König ist der Engel des Abgrunds. APOLLLYON, der Verderber, der Zerstörer der mit seiner Frau CORONA einen Sohn 
hatte (Asklepios) mit seinem Äskulap-Stab und dem Gift. AESKULAP: Schlange mit dem Gift: Apotheken und Ärztelogo (Fahne, 
Banner, Symbole haben Wirkung) 
 

Fleur-de-Lys ist auch Symbol der Freimaurerei. 
Dort findet man es in Verbindung mit SHAEF, dem flammenden Schwert, dem Erzengel Michael, dem Fürst der Juden und 
dem Regenbogen (Zeichen für Jahwe in Amerika). 

 Lilie im ukrainischen Geheimdienst 

 Lilie und die MEROWINGER 
 Lilie als Symbol bei den Pfadfindern 

 Lilie als Symbol für die khasarische Wohlfahrt 
 

Zionisten – Zion: Tempelberg in Jerusalem, der Wohnsitz von diesem Jahwe-Gott, alias Satan. 
Jahwe ist AT Gott der Israeliten und der Juden. JESUS sagte schon zu den Juden: „Euer Gott und Vater ist der Teufel.“ 
Die Geschichte der chassidischen Juden beginnt in der Ukraine, von wo aus sich das Judentum manifestiert hat. 
Im 18. Jahrhundert war die Ukraine das Zentrum der chassidischen Bewegung, von dort es sich auf ganz Osteuropa 
ausbreitete. In der Nordukraine sind die Tschernobyl-Chassidim sehr aktiv und in der Westukraine sind es die Roujyn-
Chassidim. Die Chassidismen sind die Jahwe Frommen in der Bibel (die Aufrichtigen), die als Gerichtsvollstrecker von Jahwe 
agieren. Hebr. „chassid“: fromm, Chassidismus 
Ps.149: (kein Autor) Beschreibt diese Gemeinde der Frommen (die Jahwe-Treuen). Sie vollziehen Rache und Strafgerichte und 
vollziehen so das schon aufgeschriebene Gericht. Das ist Ehre für all seine Frommen. Halleluja. 
 

Die damaligen Päpste bezeichneten die Juden als „Mörder Christi“ und führten an verschiedenen Orten zahlreiche 
Gewaltakte als Rächer gegen sie. „Pogrome“ steht für Hetze und gewalttätige Angriffe gegen Leben und Besitz einer 
religiösen, nationalen oder ethnischen Minderheit mit Duldung oder Unterstützung der Staatsgewalt. 
In der Ukraine: Massenerschießungen der Juden ab 1941. 
Jahwe, der Gott der Rache, rächt jetzt das, was den Juden damals angetan wurde. (1933 – 2019) 
 

Fassen wir die beiden Videos zusammen: 
Jahwe will die Biene herbeipfeifen (Shapeshifters, Biene, Fliege, Heuschrecken, Stachel, Gift) 
Seltsamer Regen wie Vögel des Himmels = Dämonenregen 
Offb.20,7ff: Überschrift: Letzter Aufstand Satans und sein endgültiges Gericht über ihn. 
Und wenn die 1.000 Jahre vollendet sind (nicht buchstäblich, es ist ein bestimmter Zeitabschnitt), wird der Satan aus seinem 
Gefängnis losgelassen werden und wird hinausgehen, die Nationen zu verführen, die an den vier Ecken der Erde sind, den 
Gog und den Magog, um sie zum Krieg zu versammeln; deren Zahl ist wie der Sand des Meeres. Und sie zogen herauf auf die 
Breite der Erde (Luther: „stiegen herauf auf die Ebene der Erde.“ – heraufsteigen aus dem Abgrund) und umzingelten das 
Heerlager derer, die zu seinem heiligen Volk gehören, doch Feuer kam aus dem Himmel herab und verschlang sie. Und der 
Teufel, der sie verführte, wurde in den Feuer- und Schwefelsee geworfen. 
 

  

https://www.dreizackreisen.de/
https://de.wikipedia.org/wiki/Lilie_(Heraldik)
https://www.youtube.com/watch?v=XXhYrZLUk2M


hulda offenbauer 
Stichwortverzeichnis ab Video 225  Seite 5 
 

VIDEO 227  
WARUM LASST IHR EUCH DAS ALLES GEFALLEN? SOLL SICH DIE GESCHICHTE VON 1933 WIEDERHOLEN? 
 

Pläne der Juden: 
Wir wissen, dass „sie“ die Bibel als ihr Drehbuch benutzen 
Pred.1,9-10: „Das, was war, ist das, was wieder sein wird. Und das, was getan wurde, ist das, was wieder getan wird. Und es 
gibt gar nichts Neues unter der Sonne. Gibt es ein DING, von dem einer sagt: »Siehe, das ist neu«? Längst ist es gewesen für 
die Zeitalter (übersetzt mit Ewigkeiten oder griech: äon) die vor uns gewesen sind.“ 
 

Das Ende dieses ZA ist gekommen: EVL 61, Mt.24, Mk.13, Luk.21 
 

Die Jahwe-Frommen und „ihr“ Plan, „ihre“ NWO, ihr „Great Reset“ werden nun demaskiert und es wird gezeigt, wie WIR  
„ihre“ Pläne zerstören. Wer ist dieser Jahwe-Gott, dieser alttestamentliche Gott der Israeliten? Der Gott der Juden? Der Gott 
der Freimaurer? Jahwe ist eifersüchtig, aufbrausend, jähzornig, blutgeil, ohne Mitleid gegen Mensch und Tier, er nennt sich 
den Gott der Rache, er ist ein herrschsüchtiger Despot, ein Lügner, er ist der größte narzisstische Psychopath aller Zeiten, 
deshalb Jahwe alias Satan: 
Blog und Videos: Ist Jahwe Satan: Teil 1 und Teil 2  
 

Wie ist unser GOTT, unser PAPA: IHM geht es um Liebe, Vergebung, Versöhnung, Barmherzigkeit, Freiheit 
 

Hier einige wenige Auszüge von Jahwes Plänen und seinen Frommen: 
 

 "Wir müssen den aufrührerischen Geist unter den Arbeitern aufrechterhalten, denn durch sie allein werden wir die 
Revolution in die einzelnen Staaten bringen können. Niemals dürfen die Ansprüche der Arbeiter gestillt werden, 
denn wir haben ihre Unzufriedenheit nötig, um die christliche Gesellschaft zu zersetzen und die Anarchie 
herbeizuführen. Es muss so weit kommen, dass die Christen die „sie“ anflehen, die Macht zu übernehmen." – Aus 
einer Rede des Großmeisters der B`nai B`rith Loge im Jahr 1897 auf dem Basler Kongress, die zusammen mit 
anderen Dokumenten nach der Flucht von Bela Kuhn in einer Freimaurerloge in Budapest aufgefunden wurden. 
(Veröffentlicht in "Il Regime Fa." 8.7.1941, Jahrgang 27) 

 

 Chen Ben-Eliyahu zitiert am 11.3.2015 vor dem israelischen Kongress (Knesset) in „The Times Of Israel“ –  "Wenn 
der Sohn Davids erscheint, (hier ist nicht JESUS CHRISTUS gemeint, sondern der Messias, der falsche Jesus, der 
sogenannte Antichrist), wird der langersehnte Tag eintreten und die Endlösung wird einkehren: 20 bis 30 
Atombomben auf Berlin, München... auch hier wird die Arbeit rasch erledigt." 

 

Juda: 
1.Mose 49,10: Juda, immer behältst du das Zepter in der Hand 
1.Mose 49,9: Juda ist ein junger Löwe; vom Raub 
Offb.5,5: Der Löwe aus dem Stamm Juda = der falsche Jesus, der Messias der Juden = Antichrist 
1.Petr.5,8: Der Löwe, der umhergeht und sucht, wen er verschlingen kann  
 

 "Die Christen singen ständig von und über Blut. Geben wir ihnen genug davon. Lasst uns ihren Hals durchschneiden 
und schleifen wir sie über die Altäre. Ertränken wir sie in ihrem eigenen Blut. Ich träume davon, dass eines Tages 
der letzte Priester mit den Gedärmen eines anderen erhängt wird." - Gus Hall, jüdisches Vorstandsmitglied der 
kommunistischen Partei Amerikas, 1920 
 

 "Dank der furchtbaren Macht der internationalen Bankiers haben wir die Christen in Kriege ohne Zahl gestürzt. 
Kriege haben einen speziellen Wert für „sie“, da die Christen einander umbringen und damit Platz für „sie“ machen. 
Kriege sind ihre Ernten, „ihre“ Banken verdienen sich fett an den Kriegen der Christen. Über 100 Millionen von 
ihnen wurden durch Kriege vom Planeten genommen, und das Ende ist noch nicht in Sicht." - Rabbi Reichorn bei 
der Beerdigung des Grand Rabbi Simeon Ben-ludah, 1869 

 

 Goldwin Smith, Professor, moderne Geschichte, Oxford Universität, Oktober 1981 – "Wir betrachten unsere Rasse 
als überlegener als jede andere Rassen auf dieser Erde und wir wollen keine Verbindung mit anderen Rassen 
eingehen, sondern wir wollen über sie herrschen und triumphieren." 

 

 Menachem Begin, Israels Ministerpräsident, soll in einer Rede vor der Knesset gesagt haben – "Wir sind "heilige" 
Götter auf diesem Planeten. Unser Schicksal ist es, die Herrschaft über die minderwertigen Rassen zu übernehmen. 
Unser irdisches Reich wird von unseren Führern mit einem Stab aus Eisen regiert werden. Die Massen werden 
unsere Füße lecken und uns als Sklaven dienen." 

 
Dieser Stab wurde in der Bibel prophezeit: 
Ps.110,2: Den Stab der Macht wird dieser Jahwe-Gott aus Zion (Jerusalem) ausstrecken. Herrsche inmitten deiner Feinde! 
1.Mose 49,10: Nicht weicht das Zepter von Juda noch der Herrscherstab zwischen Judas Füßen weg. 
Zepter: hebr.: „sebät“: Stab, Stock, Rute, Zepter 
Bildlich bezeichnet dieses Wort einen Volksstamm Israels:  

https://odysee.com/@Hulda:5/Damals-1933-Heute-2019-Teil1-1:4
https://www.huldaoffenbauer.com/l/ist-jahwe-jhwh-satan/
https://www.youtube.com/watch?v=sOXy_63wLy8&t=7s
https://www.youtube.com/watch?v=4bXytOpFIyE&t=3s
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1.Mose 49,16: Dan richtet sein Volk wie einer der Stämme Israels.  Dan ist eine Schlange, 13. satanische Blutlinie geht auf 
diesen Stamm „Dan“ zurück. 
Wir lesen sehr oft in der Bibel der Löwe und die Schlange:  
2.Mose 35,35: Böse Erfindungen von Menschen (Rumpel) 
1.Mose 49,28: Alle diese 12 Stämme Israels 
Mt.19,28: In der Wiedergeburt (Erde und wiedergeboren GOTTES Kinder) werden wir auf Thronen sitzen und diese 12 
Stämme Israels richten!  
 

Herrscherstab: hebr.: "mehoqeq": der Stab oder das Zepter des Fürsten (griech.: „archon“) oder Gebieters (griech.: 
„despotes“: einer, der seine Macht zum Bösen einsetzt)  
Offb.6,10, wo er als Rächer und  falscher Jesus 
2.Kor.5,19: Doch durch unseren JESUS wurde alles versöhnt 
„Mehoqeq“ kann auch für Gott selbst als Herrscher gebraucht werden: 
Jes.33, 22: Denn dieser Jahwe-Gott ist unser Richter, unser Anführer ("mehoqeq"), unser König. 
Hebr.1,8: Dein Thron, Gott, ist von Ewigkeit zu Ewigkeit (das Zeitalter des Zeitalters), und das Zepter der Aufrichtigkeit 
(„jasar“) ist Zepter (griech.: „rhabados“: Stecken, Stab, Zepter, Rute) deines Reiches. (Königsherrschaft). 
 

Offb.2,27: Er wird sie hüten („richten, regieren“) mit eisernem Stab (rhabados: Stecken, Zepter, Rute) , wie Töpfergefäße 
zerschmettert werden. 
Offb.19,15: Aus seinem Mund geht ein scharfes Schwert hervor, damit er mit ihm die Nationen schlägt; und er wird sie hüten 
(heißt auch: richten, regieren) mit eisernem Stab. („rhabados“: Zepter von Jahwe, seine Rute) 
 

Ps.149 (unbekannter Autor): Anfang und Ende „Halleluja!“ (Lob diesen Jahwe-Gott) = Gemeinde der Jahwe-Treuen, der 
Jahwe-Frommen: Mit dem Schwert vollziehen sie Rache und Strafgerichte, sie vollziehen so das schon aufgeschriebene 
Gericht. Das ist Ehre für all seine Frommen! 
Aber was ist prophezeit über den Despoten und seine Fürsten: 
1.Kor.2,6: die Fürsten (archon) dieses Zeitalter werden zunichtewerden. 
Wir sagten ja bereits: Das Ende dieses Zeitalters ist gekommen. 
Offb.1,5: Jesus Christus, der Fürst der Könige der Erde! (Könige=Systeme) 
Eph.6,12: gegen die Gewalten (archon), gegen die Weltbeherrscher dieser Finsternis, gegen die geistigen Mächte der 
Bosheit. 
 
Zurück zu den Juden und ihren Plan. Die Juden beten ihr „Achtzehnbittgebet“: 
In der zwölften Bitte geht es um die Ketzer und diese haben nicht die Verheißungen, sondern die Wünsche bzw. die 
Verwünschungen besonderes Gewicht. Deswegen ist innerhalb und außerhalb des Judentums um diese 12. Bitte in den 
Jahrhunderten so gestritten und gerungen worden wie um keine der anderen Bitten. Nachdem gegen Ende des ersten 
Jahrhunderts die zwölfte Bitte gegen die Abgefallenen und Ketzer (Birkat ha-Minim) eingefügt worden war, betrifft das 
intensive, täglich dreimalige Beten besonders auch die Einstellung zu den Christen, den Nachfolgern von CHRISTUS. 
Die wahrscheinlich älteste Formulierung dieser erweiterten zwölften Bitte lautet – "Den Abtrünnigen sei keine Hoffnung, und 
die freche Regierung (Rom) mögest du eilends ausrotten in unseren Tagen, und die Nazarener und die Minim 
(Ketzer/Andersgläubige) mögen umkommen in einem Augenblick ausgelöscht werden aus dem Buch des Lebens und mit den 
Gerechten nicht aufgeschrieben werden. Gepriesen seist du, Jahwe, der Freche beugt." 
 

„Jahwe FROMME“ 
In der Bibel lesen wir von den „Jahwe FROMMEN“: hebr.: „chassid“: fromm: die Jahwe-Treuen, Diener Jahwes, chassid, 
Chassidismus, Chasaren, Chabad Lubawitsch 
 

Wenn ich von den Juden rede, meine ich nicht alle Juden, sondern diejenigen, die an diesen Jahwe glauben und sich nach 
dem babylonischen Talmud ausrichten  
 

Erzengel, Hirngespinst oder Schreckgespenst Teil 22 
 

Hebr.: „sod“: Die „sod“ des Jahwe-Gottes bezeichnet eine himmlische Ratsversammlung  
 Eph.6,12: Geistige Mächte der Bosheit in der Himmelswelt. Dort ist die Planung („KYBERNETIK“ – Steuerung und 

Beherrschung dieser Welt) dieses Gottes. Sod wird übersetzt mit: geheimer Plan, Kreis („sod“) seines Volkes, die Israeliten: 
Hes.13,9 Sod: Geheimnis, Rat, Plan, Gewalttätigkeit, Misshandlung, Zerstörung, Verwüstung, Vernichtung 
Die passiven Juden warten auf einen Messias, die aktiven Juden sind in der Kabbala-Geheimlehre tätig. (Zahlenmystik, 
Sexualmagie, Geheimwissen und ihre Symbole) 
Stichwörter dazu: Rothschild, Schwab, NWO,... 
 

Hier noch einige Zitate, die ihr gepostet habt: 
 Die Schlumpfung tötet auf der ganzen Welt! Sie ist eine jüdische Massenvernichtungswaffe, erfunden von Juden, 

hergestellt von Juden und beworben in den Medien, die weltweit den Juden gehören! Selbst hinter den öffentlich-
rechtlichen stecken Juden! 
 

https://www.youtube.com/watch?v=oKMVzKjIclE
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 Immer wieder die Juden, die alles in der Hand halten und uns das alles antun! Ob über ihnen eine andere Macht 
steht, ist unklar, aber sie sind die, die wir erkennen können! Und die jüdische Endzeitsekte „Chabad Lubawitsch“ 
spielt die Hauptrolle und kontrolliert Israel, das Judentum, die Hochgradfreimaurerei, die hohen Politiker und vieles 
andere! Und sie erfüllen selbst die Prophezeiungen aus den sogenannten  „heiligen“  Büchern, wie der Bibel, die für 
manche ein Märchenbuch ist und für andere das Drehbuch dieser Psychopathen! 
 

 Alles Wichtige dieser Welt ist in der Hand von Juden, die die weiße Rasse ausrotten wollen und ganz besonders die 
Deutschen und sie machen nur ca. 0.2% der Weltbevölkerung aus! Was so im Talmud oder der Thora steht, ist in 
großen Teilen das pure Böse! Aber nicht alle jüdisch stämmigen Menschen sind böse. Nur weil jemand jüdische 
Wurzeln hat, macht ihn das nicht zu einem schlechten Menschen! Wer aber ihre Religion lebt und ernst nimmt, 
muss eigentlich ein narzisstischer Psychopath und Soziopath sein! 

 

 Höchstes Rabbinergericht verhängt am 1.Nov.2021 mRNA-Schlumpfstoff-Verbot für alle Juden, genau genommen 
für diejenigen, die  Kinder bekommen oder empfangen können! Den anderen raten sie aber auch davon ab! Aber 
wir sollen das Zeug ruhig weiter nehmen! Und jetzt, wo ein Großteil der Menschen die Massenvernichtungswaffe 
im Körper hat, trauen sie sich aus der Deckung und fordern so was. 

 

 Europas Juden ehrten EX-Bundeskanzler Sebastian Kurz mit "Jerusalem Navigator". Er sei ein "wahrer Freund des 
jüdischen Volkes", sagte der Präsident des europäischen jüdischen Kongresses. Trump und Putin Oligarchen & 
Konsorten packeln alle mit den Juden! 

 

Buch „Mein Kampf“  von Adolf Hitler S.49: 
„Alle, aber auch alle sozialen Ungerechtigkeiten, die es auf der Welt gibt, gehen auf den unterirdischen Einfluss des Juden 
zurück. Man kann den Juden nur dann verstehen wenn man weiß wohin es ihn letzten Endes drängt. Über die Weltherrschaft 
hinaus zur Vernichtung der Welt. Während er sich vorspiegelt, die Menschheit hochzubringen, peinigt er sie in die 
Verzweiflung, in den Wahnsinn, in den Untergang hinein. Wenn ihm nicht Halt geboten wird, vernichtet er sie.“ 
 

Buch „Weisen von Zion“ von Alexander Stein S.54: „Ich, Hitler, habe die Wurzeln der Weltgefahr erkannt. Ich habe das 
Kampfprogramm des internationalen Judentums: „Die Protokolle der Waisen von Zion“ entdeckt. Ich führe meinen 
Hauptkampf gegen die Juden, Freimaurer und Marxisten. Ich benutzt aber gleichzeitig ihr Kampfprogramm, um selber an die 
Macht zu kommen, und die Weltherrschaft zu erringen'“ 
 

Hitlers Bibel: 
Welche zurückgeht auf den Amerikaner Madison Grant (1865-1937). Madison Grants Ideen hatten Einfluss auf Adolf Hitler 
und die aufkommende nationalsozialistische Bewegung. Hitler schickte an Madison Grant einen begeisterten Fan-Brief, in 
dem er dessen Werk:  "Der Untergang der großen Rasse" (1925 auf Deutsch erschienen), als „seine Bibel“ bezeichnet. Hitler 
übernahm die Rede von den „minderwertigen“ Rassen, sie sollten zugunsten einer gestärkten „nordischen Rasse“ 
verschwinden. 
  

Madison Grant wandte sich der Eugenik zu! Eugenik (Rassenhygiene) war in Verbindung mit Zwangssterilisierung und 
Krankenmorden. Grant verbreitete die Auffassung von den Blondhaarigen und Blauäugigen als der „Herrenrasse“ und 
forderte, dass der Staat die Abkömmlinge „minderer Rassen“ vernichten (eliminate) soll, welche keinen „Wert“ (value) für die 
Gesellschaft haben. Seine Werke waren in den USA der 1920er-Jahre sehr populär, da sie zu einer Welle der konservativen 
Reaktion auf gesellschaftliche Veränderungen und zu einer einwandererfeindlichen Stimmung passten. 
Vor allem süd- und osteuropäische, jüdische und ostasiatische Einwanderer waren jetzt nicht mehr willkommen. Grant 
arbeitete als Lobbyist für die Verbreitung seiner Ansichten. 
 

Schon vor über 100 Jahren wurde in den Vereinigten Staaten die Idee populär, eine überlegene weiße Rasse zu züchten. Die 
Entschlossenheit, mit der die Amerikaner zu Werke gingen, begeisterte auch die Nazis. Nachdem der 36-jährige Hitler das 
Buch von Madison Grant gelesen hatte, kannte seine Begeisterung keine Grenzen. Er zitierte unentwegt wichtige Passagen 
und schrieb dem amerikanischen Autor eben diesen Fan-Brief, einen enthusiastischen Brief, in dem er bekannte, für ihn sei 
die Lektüre eine Offenbarung gewesen und das Buch viel mehr als nur ein Text: „Es ist meine Bibel.“ Madison Grant, der 
Autor, hatte den Namen seines Fans Adolfs zu diesem Zeitpunkt gewiss schon einmal gehört, doch konnte er 1925 noch nicht 
ahnen, welche Rolle der begeisterte Leser bald in Deutschland und der Welt spielen sollte.  



hulda offenbauer 
Stichwortverzeichnis ab Video 225  Seite 8 
 

VIDEO 228  
LÄSTIGE CHEMTRAILS KÖNNEN ENDLICH AUFGELÖST WERDEN! 

Göttliche Frequenzen, die Chaimtrails auflösen – oder wieder mal der Engel des Lichts, der Böse in Gestalt des 
Guten? 

Die Mini-Sphärenanlage (Mini-SHA) besteht aus einer Edelstahlschale, aus verzinkten Rohren, einer 
Kupferspirale, der Blume des Lebens, dem Sri Yantra-Kristall, und einer 230V (12 Watt) Pumpe, einem 
Wasserausgleichsbehälter und 4 Resonatoren. Das Ding kann man kaufen um 4.395€. 

Madjid Abdellaziz baut bereits seit vielen Jahren Sphärenharmonie-Anlagen in der ganzen Welt. Seit Jahrzehnten 
befasst er sich mit dem Wissen von Reich, Tesla, Schauberger, Kosyrev und weiteren bekannten 
Wissenschaftlern. Aus diesem Wissen heraus entstanden die SHA. 

1.Kor.1,20: Hat nicht Gott die Weisheit (Weisheit dieser Welt, d.h. von Satan beeinflusst) der Welt zur Torheit 
gemacht?  Hat Gott ihre Weisheiten nicht als Unsinn entlarvt? 

Die SHA funktionieren mit zwei gegenläufigen Wirbeln, die durch Rohre verstärkt werden. Durch speziell 
erzeugte Resonatoren, sowie durch weitere Maßnahmen aus der heiligen Geometrie, sind die SHA sehr 
wirkungsvoll. 

„Heilige Geometrie“:  
Die Heilige Geometrie und ihre Bedeutung in der modernen Esoterik: Heilige Geometrie ist die Wissenschaft 
vom strukturellen Aufbau des Universums. Jegliche Schöpfung entsteht aus einer simplen mathematischen 
Grundstruktur und einfachen geometrischen Mustern. Als Menschen können wir durch die Heilige Geometrie zu 
unserem göttlichen Ursprung zurückfinden. Die heiligen Symbole vereinfachen, bereichern und erhellen unser 
Leben. 

„Blume des Lebens“: 
Dieses besondere Kraftsymbol wird bereits seit ca. 5.000 – 6.000 Jahren als starkes, 
kraftvolles Zeichen für Gesundheit, Schutz und Harmonie angesehen. 

„Der Würfel von Metatron“ (Metatron, das Buch Gottes): 

Der Erzengel Metatron in Verbindung mit unserem Orpanit. Orgonit findet Anwendung bei Energiearbeitern, er 
war der einziger Engel der Gott gesehen haben soll. Seine feurigen Augen zeigen seine Stärke und seine enorme 
Energie. Seine Augen sind wie eine Feuerflamme: Offb.1,14, Offb.19,12  falscher Jesus 

Stichwortverzheichnis: Metatron, Würfel 

„Merkaba“ – steht für Transformation 
Jahwes Thronwagen oder auch sein Streitwagen. 

Videos zu Merkaba  

o Der Antichrist kommt oder will kommen  

o Reinkarnation von der Kirche aus der Bibel entfernt  
 

„Der Baum des Lebens“ (oder Weltenbaum): Die Kabbala kennt den Lebensbaum Sefiroth 

Videos zu Kabbala  

o Jared Kushner, Trumps Schwiegersohn soll der Messias sein? Teil 1 

o Jared Kushner, Trumps Schwiegersohn soll der Messias sein? Teil 2 

o Das trügerische Licht Trumps und sein Defender-Schwert (Engel Teil 20) 

o Es geschieht nichts Neues – die Geschichte wiederholt sich 

o Ist Jahwe JWHE Satan? Teil 2 

Das „Sri Yantra Symbol“ – steht für Erfolg/Wohlstand: 
Bei dieser Mini Sphären Anlage ist der Sri Yantra-Kristall dabei. „Yantras“ sind uralte geometrische Darstellungen 

https://www.youtube.com/watch?v=5_DaAf65hgM
https://www.youtube.com/watch?v=SfK8h3jM5fM
https://www.youtube.com/watch?v=Kq_n7zoOykM
https://www.youtube.com/watch?v=_yprILOz2Xo
https://www.youtube.com/watch?v=JkvL83mOWKw&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=oRZRXY33cBE&feature=youtu.be
https://www.youtube.com/watch?v=MUknQLSEBPo
https://odysee.com/@Hulda:5/es-geschieht-nichts-neues-die-geschichte:d
https://www.youtube.com/watch?v=4bXytOpFIyE
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aus dem Hinduismus. „Yantra“ bedeutet so viel wie „Form“ oder „Mechanismus“. 
„Sri“ (oder Shri) ist eine Abkürzung von „Lakshmi“, der hinduistische Göttin des Glücks, der Liebe und der 
Schönheit. Manchmal bezeichnet die Silbe auch den weiblich-göttlichen Aspekt allgemein. 

Sri Yantra-Kristall deutet auf etwas hin:Jeder Planet wird von einer spirituellen Planetengottheit beherrscht. 
Diese unterschiedlichen Aspekte Gottes werden in den neun Planeten-Yantras dargestellt. Sie können solche 
Mandalas (Kreis, Kreisbild) völlig unbedenklich einsetzen, denn sie haben keine unerwünschten 
Nebenwirkungen, da sie die Kraft des jeweiligen Planeten nicht nur verstärken, sondern auf intelligente Weise 
ausgleichen. 

„Die Lotusblüte als Symbol des ewigen Lebens“: 
Im Osten und in weiten Teilen Asiens wird die Lotusblüte als ein Symbol der Reinheit, Schönheit und der Öffnung 
zum göttlichen Licht gesehen. Genauso schlängelt sich die Kundalini - die Lebenskraft - langsam von der Basis, 
über die sieben Hauptchakren. An der Spitze, dem Kronenchakra, entfaltet sie sich schließlich als 
tausendblättriger Lotus und ist gleichzeitig das Sinnbild für das Verbinden mit der Akasha-Chronik. 

„Das Universum“: (wo ist da GOTT, der Schöpfer?) 
Die Verbindung von allem was ist, macht uns bewusst, dass jedes Atom ein Baustein im Zahnrad des großen 
Ganzen - dem Universum - ist und dass alles einen Sinn, seinen Platz und seine eigene Zeitqualität hat. 

Was sagen die Leute zu der SHA: (Zitat) 
„Es sind göttliche Frequenzen, die Chemtrails auflösen, in trockenen Regionen Regen bewirken und wieder 
natürliche Wolken und einen glasklaren blauen Himmel wie früher schaffen. Es geht um die Herstellung der 
natürlichen Energiefelder, die durch Chemtrails, Haarp usw zerstört wurden. Wüsten werden grün. Es ist sehr 
gut und sehr positiv. Wir können mit der göttlichen Energie und Gottes Geist in unsere Schöpferkraft wieder 
gehen und die Balance wieder herstellen und die neue Erde erschaffen, wir können Wasser reinigen und die 
Schwingungen erhöhen. So wie die Sternenstädte mit Wasser Klang. Denn Klang ist eine Frequenz. Das Wort ist 
eine Frequenz und alles ist Licht. Wir können nun alles umwandeln in das Positive. Wunderbar und positiv im 
Einklang der Natur.“ 

„Wilhelm Reich verbindet das vermehrte Auftauchen der Ufos mit einer negativen Veränderung der 
Atmosphäre. Er gibt alle seine diesbezüglichen Beobachtungen an Regierungsstellen weiter, ohne jedoch 
Antwort zu erhalten. Schließlich entwickelt Reich den Cloudbuster zur "Raumkanone" weiter, mit welcher er die 
durch Ufos verursachten atmosphärischen Veränderungen direkt bekämpfen will. Hierfür versieht er den 
Cloudbuster mit einem Material, dass aus abgeänderten nuklearen Material aus dem Oranur-Experiment 
besteht. Er verkündete die Entdeckung des „Orgons“, einer speziellen biologischen Energie und behauptete, die 
tiefere „Funktion der orgastischen Plasmazuckungen“ erklären zu können. Seine „Orgasmusformel“, die er sich 
in Bezug auf die menschliche Sexualität ausgedacht hatte, übertrug er auf Dinge, die mit Sex normalerweise eher 
wenig zu tun haben. Sogar in Watte oder Sand glaubte Wilhelm Reich das geheimnisvolle Orgon finden zu 
können. Mit verschiedenen Messgeräten bemühte er sich, die allumfassende Lebensenergie sichtbar zu machen. 
Großartigerweise lässt sich das Orgon sogar speichern – in einem sogenannten „Orgon-Akkumulator“. Wilhelm 
Reich baute einen Kasten aus Stahlblech, verkleidet mit anderen Materialien und erklärte, dass sich darin Orgon-
Energie ansammelt. Man kann sich in den Kasten hineinsetzen, die Tür schließen und ganz privat die Orgon-
Energie genießen. Was Wilhelm Reich in diesem Akkumulator gemacht hat, ist nicht überliefert, doch auch heute 
noch kann man diese Energiekästen kaufen.“ 

„Die Pseudowissenschaft bringt immer wieder ganz besondere Stars hervor, deren Ideen sich rasend schnell 
verbreiten, wie Viren bei einer Masernparty. Einer dieser Anwärter für die Hall-of-Fame (Ruhmeshalle) des 
weltweiten Unfugs ist Wilhelm Reich, ein österreichischer Energieschwurbler. Er erfand das „Orgon“ eine Art 
sexueller Ur-Lebenskraft, mit der sich bis heute eine Menge Geld verdienen lässt.“ 

Ein Orgon-Generator kann direkt als Kraftquelle im Alltag genutzt werden, er kann helfen zu entspannen und 
Stress abzubauen, balanciert Körpersysteme aus und er fördert die Selbstheilungskräfte des Körpers.  so 
schreiben sie das! 

Die Frage, die ich stelle, stelle ich jetzt an dich: Wer hilft dir, dich zu entspannen, Stress abzubauen, wer 
balanciert deine Körpersysteme aus und fördert deine Selbstheilungskräfte bzw. wer hat sie überhaupt 
hineingelegt? Traust du entweder irgendeinem menschenerfundenen Gerät oder meinem allmächtigen 
SCHÖPFERGOTT? 
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APG.15,19-20:  Deshalb urteile ich, man solle die, welche sich von den Nationen zu Gott bekehren, nicht 
beunruhigen, sondern ihnen schreiben, dass sie sich enthalten von den Verunreinigungen der Götzen und von 
der Unzucht und vom Erstickten und vom Blut. 

Was sagt die Bibel, können mir diese Chaimtrails schaden? 

Luk.10,19: Siehe, ich habe euch die Macht gegeben (ICH gebe euch Macht), auf Schlangen und Skorpione zu 
treten, und über die ganze Kraft des Feindes, und nichts soll euch schaden. 

Die ganze Kraft des Feindes: Wolkenwerk, Menschenwerk, Wolkendecke  

Q anon in der Bibel: von GOTT oder vom Teufel (Engel Teil 17) 
Chemtrails (Giftwolken) in der Bibel prophezeit 

Hfa und Luther: Nichts wird euch schaden. 
NGÜ: und nichts wird euch (oder der Feind nicht im Geringsten, in keiner Hinsicht) schaden können. 

Schaden: griech.: „Adikeo“: Unrecht, Verbrechen, Unrecht tun, verletzten, beschädigen, schaden 

Offb,2,11: Wer ein Ohr hat, höre, was der Geist den Gemeinden sagt! Wer überwindet, wird keinen Schaden 
erleiden. 

Überwinden: griech.: „nicco“: siegen 
Nike: Griechische Siegesgöttin (von den Römern Victoria benannt) Sie war hier um scheinbar unüberwindbares 
Hindernis zu überwinden. 

1.Joh.5,4: Denn alles, was aus Gott geboren ist, überwindet die Welt; und dies ist der Sieg, der die Welt 
überwunden hat: unser Glaube. 

Die Schranken, die Gesellschaft oder Zeitgeist vorgeben, können und sollen überwunden werden! 

Jesus sagte damals zu Martha: „Glaubst du das? Habe ich dir nicht gesagt, wenn du glauben würdest… Wenn du 
zweifelst... 

Jak.1,6-8: Er bitte aber im Glauben, ohne irgend zu zweifeln; denn der Zweifler gleicht einer Meereswoge, die 
vom Wind bewegt und hin und her getrieben wird. Denn jener Mensch denke nicht, dass er etwas von dem 
Herrn empfangen wird, ist er doch ein wankelmütiger Mann, unbeständig in allen seinen Wegen. 

Wind, Geist, ... dahinter stecken reale Geister und wenn wir uns mit ihnen infizieren haben diese Besitzanspruch. 
 Wer Sünde tut, ist der Sünde Knecht. Wir müssen aufpassen mit was wir uns beschäftigen, mag es auch noch 

so gut aussehen, aber letztendlich fordert alles seinen Preis – nämlich deine Seele. 

 

VIDEO 229  
WARUM LASST IHR EUCH DAS ALLES GEFALLEN? SOLL SICH DIE GESCHICHTE VON 1933 WIEDERHOLEN? TEIL 2 

Es geschieht nichts Neues! 

Anfang Dezember 2021 machte ich ein Video über Nikolaus, Weihnachtsmann, pädophile Rituale und suchte 
dafür was in Google. Google, zeigte mir statt dem Nikolaus am 6. Dezember ein Spiel um Pizza zu schneiden 
(Pizzagate) 

Video: SIE haben euch angeschmiert! Wir wurden alle belogen! 

Google-Doodel (Bild) vom 12.04.2022 eine Frau, welche singt und sich mit einem Fächer zuweht. 
Operndiva: Monserat Caballe (1933 – 2018) Sie spielte in zwei Opern, durch diese sie auch berühmt wurde und 
eine davon ist La Boheme, in der es um Leben, Lieben und das Leiden von gewöhnlichen Menschen ging.  
Franz.: „Bohème“ bedeutet Künstlermilieu, Künstler, Kunstschaffender. 

Erinnert euch an das letzte Video: Warum lasst ihr euch das alles gefallen? Soll sich die Geschichte von 1933 
wiederholen? Teil 1: Kunst: 2.Mose 35,35 Stamm Dan (Schlange) und Juda (Löwe) 

https://www.youtube.com/watch?v=x5ucp89OSP4
https://www.youtube.com/watch?v=u5nPHuv8Nb0
https://odysee.com/@Hulda:5/Damals-1933-Teil2-1:e
https://odysee.com/@Hulda:5/SIE-haben-euch-angeschmiert!:2
https://odysee.com/@Hulda:5/Damals-1933-Heute-2019-Teil1-1:4
https://odysee.com/@Hulda:5/Damals-1933-Heute-2019-Teil1-1:4
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Wenn ich den Namen „Monserat Caballe“ höre, denke ich an die Kabbala. Die Kabbala, übersetzt „das 
Überlieferte“, es ist eine mystische Tradition des Judentums und bezeichnet sowohl bestimmte überlieferte 
Lehren als auch bestimmte überlieferte Schriften. Sie steht in einer jahrhundertelangen mündlichen 
Überlieferung, deren Wurzeln sich im Tanach, der Heiligen Schrift des Judentums (Altes Testament) finden 
 „Die Lehre des Geheimen“. 

Erinnert euch letztes Video: Sod = Ratsversammlungen von Jahwe und seinen Kumpanen und ihr geheimer Plan, 
die Welt zu steuern. Sod bedeutet auch Geheimnis, Rat, Plan, Gewalttätigkeit, Misshandlung, Zerstörung, 
Verwüstung, Vernichtung. 

Mit 2 Rollen wurde Monserat Caballe berühmt: Hauptrolle in La Boheme, die Mimi. Sie war die Geliebte von 
Rodolfo. Sie erkrankte an Tuberkulose, eine durch Tröpfcheninfektion hervorgerufene Lungenentzündung (AT: 
Schwindsucht) heute Carola! Es spielten auch noch andere Berühmtheiten in La Bohème mit wie die Russin Anna 
Netrebko, Luciano Pavarotti, Jose Carreras. = Welterfolg 

Eine weitere Rolle, durch die Monserat Caballe bekannt wurde, war das Gretchen in Goethes Faust 
„Gretchentragödie“. Die Tragödie von Johann Wolfgang von Goethe wird beschrieben als ein „Frauendrama und 
Männerhochmut“ (Pred.1,9: Patriarchat) Mephisto hatte mit Gott eine Wette gemacht, ob er Faust vom rechten 
Weg abbringen kann. Gretchen wurde von Faust verführt, der vorher in der Hexenküche, wo er einen 
Hexentrank/Verjüngungstrank (Adrenochrom) zu sich genommen hatte. Er verführte das unschuldigen Mädchen 
Gretchen, die ebenso prompt schwanger wurde und aus Scham ihr Kind in einem Teich ertrank. Sie wurde dafür 
zum Tode verurteilt. 

Monserat Caballe: 1933 - 2018 

Frühjahr 2018: Erster MERS-Corona-Virus-Impfstoff wird klinisch geprüft. Anfang 2018 ist es so weit. Dieses 
Impfstoff-Testobjekt kann nun am Menschen getestet werden. Marylyn Addo: Deutsche Internistin, 
Infektionsforscherin im Bereich „Neu auftretende Infektionserkrankungen“. Sie sagte damals 2018: „Um einen 
Impfstoff am Menschen zu prüfen, muss er nach allen Regeln der Sicherheit hergestellt sein und das nimmt oft 
mehr als zehn Jahre in Anspruch“. 

2019 wurde die weltweite Pandemie wegen Carola ausgerufen - Parallelen zu 1933 

Was wäre, wenn das, was damals 1933 in Deutschland mit den Juden geschah, heute 2019 weltweit geschähe? 
Wenn nun das, was mit den Juden damals geschah, heute genauso - weltweit – zurückgezahlt wird, um so 
gerächt zu werden? Könnte es so sein? Oder ist es sogar so? Wir wissen ja, der Gott der Juden ist dieser Jahwe 
alias Satan, Jahwe ist der Gott der Rache lt. Bibel. 

Pred.1,9-10: Das, was war, ist das, was wieder sein wird. Und das, was getan wurde, ist das, was wieder getan 
wird. Und es gibt gar nichts Neues unter der Sonne. Gibt es ein DING, von dem einer sagt: »Siehe, das ist neu«? 
Längst ist es gewesen für die Zeitalter (o. Ewigkeiten, griech.: Äon), die vor uns gewesen sind.“   

 

Damals 1933 Heute ab 2019 

Den Juden war der Besuch von Theatern, Kinos, Konzerten 
und Ausstellungen verboten. 

Verbot des Besuchs von Theatern, Kinos, Konzerten und 
Ausstellungen in den Lockdowns von CV19 und danach 
abhängig von den die „3G, 2G, 1G“. 

Den jüdischen Kindern wird der Besuch deutscher Schulen 
verboten. 

Homeschooling während Carola. 

Einschränkung der Bewegungsfreiheit, Ausgangssperren, 
Ausgangsbeschränkung für Juden: Winter ab 20 Uhr, 
Sommer ab 21 Uhr bis 6 Uhr früh. 

Einschränkung der Bewegungsfreiheit, Ausgangssperren, 
Ausgangsbeschränkung während Carola-Lockdowns. 

Juden Reisepässe wurden eingezogen und wurden mit 
einem »J« gekennzeichnet. 

Reisen nur möglich mit Kennzeichnung (digitale 
Schlumpfungskarte). In Spanien sollen die 
Schlumpfung(en) im Pass vermerkt werden (span. 
Regierung 17.03.21). Ausstellung des grünen Passes. 
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Den Juden wurde die Auswanderung verboten. Ausreise- und Flugverbot für diejenigen ohne die G´s - 1G 

In der Reichskristallnacht wurden die Geschäfte der Juden 
geplündert und zerstört. 

Zerstörung der Wirtschaft. 

Konzentrationslager Quarantänelager, FEMA-Camps 

Lebensmittelkarten und Schilder, an denen stand: „An 
Juden wird hier nichts verkauft“ 

MASKEN: Wer keine Maske trägt, kann nicht einkaufen 
oder wird nicht bedient. (Offb.13,17: „Niemand kann 
kaufen oder verkaufen“ 

Juden waren unter Dr. Mengele Versuchskaninchen. Heute sind die Menschen die Versuchskaninchen für 
diesen Carola Schlumpfungsstoff oder besser: „Gen-
Therapie“ oder „größtes medizinisches Experiment gegen 
die Menschheit“. 

400.000 jüdischen Frauen wurde eine ätzende Flüssigkeit 
in den Muttermund gespritzt und dadurch waren sie 
zwangssterilisiert. 

Männerhoden der Juden wurden mit intensiven 
Röntgenstrahlen bestrahlt und so unfruchtbar gemacht. 

Unfruchtbarkeit durch Carola-Schlumpfung. 

 

Bestrahlung auf Männerhoden durch 5G kann Männer 
unfruchtbar machen. 

 

Meine Mama wurde in der Schule vom Lehrer gefragt: 
„Wie grüßt man, wenn man in ein Geschäft kommt?“ Weil 
sie „Grüß Gott!“ und nicht „Heil Hitler!“ sagte, musste sie 
die Klasse wiederholen.   

Wer sich nicht systemkonform verhält, wird benachteiligt: 
Streichung des Arbeitslosengeldes, Behörden und Beamte 
lehnen ihren Dienst ab an solchen Menschen ab. 
Landesabgeordneter Fiechtner: „Die Masken = neuer 
Hitlergruß“. 

Es gab damals die sogenannte „Gleichschaltung“: 

Dadurch strebte man an, alle Bereiche von Politik, 
Gesellschaft und Kultur gemäß den „ihren“ Vorstellungen 
zu reorganisieren und neu zu machen. 

Alle Bereiche des öffentlichen Lebens wurden vom System 
erfasst. Mit dem Propagandaminister Josef Goebbels war 
das geistige Schaffen unter Kontrolle. 

„Gleichschaltung heute“ Alle werden zum Tragen der 
Maske und Hände desinfizieren verpflichtet! 

 

Alle Bereiche des öffentlichen Lebens werden vom System 
erfasst und kontrolliert. Kameras, Standortüberwachung 
mit Handy, Bankkonten, Section-Control bei Autofahren, 
Einkaufsgewohnheiten nachvollziehen. 

Säuberungsaktionen: Öffentliche Bücherverbrennungen 
z.B. von Arthur Schnitzler, Kurt Tulchosky, Berta von 
Suttner. 

Löschung (Zensur) der Videos auf YouTube: Moderne 
Bücherverbrennung: Alles, was nicht mit WHO auf YT 
übereinstimmt, wird gelöscht! 

20. August 1933 wurde die größte Errungenschaft ihrer 
Propaganda, der Volksempfänger vorgestellt. Nur 
gefilterte Nachrichten wurden gesendet. Der 
Volksempfänger war ein Radioapparat für den Empfang 
von Mittelwellen – und Langwellenrundfunk. 

 

Gefilterte Nachrichten und Berichte über Computer 

mit Zensur: Google-Graphikprozessor heißt „Adreno“ 

Google-Browser heißt “Chrome“  Zusammen =  
„Adrenochrom“ 

Der Algorithmus ist auf dieses System abgestimmt, was 
nicht reinpasst, wird gelöscht! V.a. Wahrheiten über die 
Schlumpfung werden sofort gelöscht (So erging es mir auf 
YouTube auch). 
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„Der Stürmer“ mit dem Untertitel ab 1932 „Deutsches 
Wochenblatt zum Kampfe um die Wahrheit“, 
herausgegeben von ihrem Leiter Julius Streicher in 
Nürnberg. Das Blatt diente der propagandistischen  
Vorbereitung und Begründung des Holocaust. 

„Der Standard“, das ehemalige Qualitätsmedium aus 
Österreich, das von manchen als „der Stürmer“ genannt 
wird. Die stellvertretende Chefredakteurin Petra hat 
„einen Hetz-Artikel, eine Hass-Predigt gegen die 
Ungeschlumpften“ veröffentlicht. Hier wird eine Gruppe 
gegen eine andere aufgehetzt, wodurch der soziale 
Frieden im Lande gefährdet ist. 

Stromabschaltung im Februar 1934 geplanter Blackout (*) 

 

(*) Welche Ursachen kann ein Blackout haben: 

 Chemtrails: Flughafen Wien Schwechat ist unter der Kontrolle vom israelischen Geheimdienst 
 Netz betriebliche Ursachen: intelligenter Smart Meter 

 Sabotage, gewaltsame Beschädigung und Zerstörung von Geräten, Cyber-Terrorismus, usw. 

All das, um ein politisches Ziel zu erreichen.   
 

Vergasung durch CO2 in Gaskammern. 

Getarnt als Inhalationsraum oder als Baderaum mit 
gekachelten Wänden und Duschartrappen. 

 

Vergasung durch CO2 durch die Maskenpflicht. 

Der Sauerstoffgehalt wird verringert und die ausgeatmete 
Luft in der Maske verwandelt sich in giftiges CO2. Dieses 
Video beweist es: „5 Masken-Tests zu CO2- 
Anreicherung+Rückatmungs- Gefahren.“ vom 7.2.2021 
von Geoengineering-HAARP-Chaimtrails. 

Auf der Verpackung der Wattestäbchen des PCR-Tests 
steht „mit EO (Ethylenoxid) begast“ = krebserregend 

 

Dieses giftige CO2 wird auch an Schlachthöfen an Tiere angewendet: 

Im Schlachthof werden Schlachttiere, Schweine, Schafe etc. durch einen Stich oder Schnitt der Halsschlagader 
und den dadurch entstehenden Blutverlust getötet. Vor dem Schlachten werden die Tiere entweder mit Strom 
oder Kohlendioxid (CO2) betäubt. Viele Schlachthöfe wählen die günstigere CO2-Betäubung, obwohl die Tiere 
dabei mehr leiden. Anders als die Elektrobetäubung wirkt die CO2-Betäubung nicht sofort. Die Tiere verlieren ihr 
Wahrnehmungs- und Empfindungsvermögen erst nach der sogenannten Einleitungsphase von 10 bis 30 
Sekunden. In dieser Zeit bildet das Kohlendioxid auf den feuchten Schleimhäuten des Atemtrakts Kohlensäure, 
die einen stechenden Schmerzreiz verursacht. Zusätzlich entsteht bei den Tieren ein Gefühl des Erstickens. Denn 
die Atmung wird bei Säugetieren durch den CO2-Gehalt im Blut reguliert. Steigt der CO2-Gehalt, reagieren die 
Tiere mit vertiefter Atmung, die den CO2-Gehalt weiter erhöht. Die Tiere geraten in Atemnot und Panik. Im Blut 
der mit CO2 betäubten Tiere lassen sich deutlich erhöhte Konzentrationen von Stresshormonen wie Adrenalin 
nachweisen. Dadurch entsteht Adrenochrom, das süchtig macht. Das alles frisst der Mensch mit, der solch ein 
getötetes Tier frisst. Einmal Adrenochrom - immer Adrenochrom! Adrenochrom macht höchst süchtig. Darum ist 
es für Menschen, die Tiere fressen, nicht so leicht davon loszukommen. 

Unser Nachbar (mit seiner eigenen Selchstation) sagt:„Ich kann keinen Tag ohne Fleisch sein.“ (meist 
Schweinefleisch) du bist, was du isst! 

Blogs: Tiere essen? Was sagt JESUS dazu? 

 Ist Ostern ein christliches Fest? 

 

  

https://www.youtube.com/watch?v=kAwenAReXtk
https://www.youtube.com/watch?v=kAwenAReXtk
https://www.huldaoffenbauer.com/l/tiere-essen/
https://www.huldaoffenbauer.com/l/ist-ostern-ein-christliches-fest/
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VIDEO 230  
WARUM LASST IHR EUCH DAS ALLES GEFALLEN? SOLL SICH DIE GESCHICHTE VON 1933 WIEDERHOLEN? TEIL 3 
 

Aller guten Dinge sind 3... 
Die Fragen waren: „Was wäre, wenn das, was damals ab 1933 mit den Juden in Deutschland geschah, heute 
weltweit geschieht? Wenn all das heute gerächt würde? Von wem?“ 
Stichwort: „Jahwe, alias Satan und sein auserwähltes Volk“;    Jahwe und sein auserwähltes Volk, die Juden 
 

Ausrottung! Damalige „natürliche“ Auslese: Die Behinderten wurden umgebracht. Ihre Verbrechen vor dem 
Krieg: Ohne jegliche gerichtliche Begründung wurden in den großen Konzentrationslagern mit ihren zahlreichen 
Nebenstellen und Außenkommandos über 600.000 Menschen in Haft genommen oder zur Zwangsarbeit  
festgehalten.  Die Häftlinge  waren  der Willkür der Lageraufseher ausgeliefert. Zehntausende wurden vergast 
oder auf andere Weise ermordet. 
 

Zum Katalog ihrer Verbrechen gehört die als Euthanasie bezeichnete Tötung durch Giftinjektionen, Giftgas  oder 
Nahrungsentzug. Auf diese Art wurden etwa 100.000 geisteskranke Menschen und Personen mit anderen 
Gebrechen, ermordet.    
      

Die Eugenik der damaligen Zeit diente zur Rechtfertigung 
der Krankenmorde an 216.000 Menschen, im Rahmen der 
„Vernichtung lebensunwerten Lebens“ etwa in der 
„Aktion T4“ 
„Aktion T4“: Zentraldienststelle T4 = Tiergartenstraße 4 in 
Berlin: (immer wieder Berlin: Pergamonmuseum in Berlin 
mit dem Thron Satans; geschlossen....?) Videos!! 
In der Tiergartenstr.4  war die systematische Ermordung 
von Menschen mit körperlichen, geistigen und seelischen 
Behinderungen. 
Kinder-Euthanasie ist eine verharmlosende Bezeichnung 
für die in ihrer Zeit  organisierte Tötung geistig und 
körperlich behinderter Kinder und Jugendlicher sowie 
solcher mit auffälligem Verhalten. 
 
 
 
 
 
Der Kinder-Euthanasie fielen in über 30 sogenannten 
„Kinderfachabteilungen“ viele Tausende zum Opfer. 
Das Wort „Kinderfachabteilung“ wurde im NS-Staat als 
beschönigende (verdeckende)  Bezeichnung für 
besondere Einrichtungen der Psychiatrie in 
Krankenhäusern sowie Heil- und Pflegeanstalten 
verwendet. 
 
„Kinderfachabteilung“ in Wien: Steinhof, Baumgartner 
Höhe: Otto Wagner Spital:  in dem kranke, behinderte und 
„schwer erziehbare“ Kinder und Jugendliche medizi-
nischen Versuchen ausgesetzt waren und gequält oder 
getötet wurdn 

Guibilini und Minerva (zwei in Melbourne tätige 
Akademiker) fordern, dass Eltern das Leben ihres 
neugeborenen Babys beenden lassen dürfen, wenn sie 
sich überfordert fühlen und „wirtschaftliche, soziale oder 
psychologische Umstände“ es ihnen unmöglichen 
machen, sich um ihr Kind zu kümmern. 
„Ein Kind zu haben, kann für manche Frauen eine 
unerträgliche psychische Belastung bedeuten. 
Beispielsweise, wenn sich nach der Geburt herausstellt, 
dass das Baby behindert ist.“ 
Das Down-Syndrom wird nur in 64 Prozent der Fälle 
pränatal diagnostiziert. „Die Erziehung eines Kindes mit 
Down-Syndrom könnte für die Familien und die 
Gesellschaft belastend sein. Vor allem finanzielle 
Probleme würden dabei eine Rolle spielen.“ 
Mit solchen provokanten Aussagen wollen die beiden 
Forscher den Mord an Neugeborenen rechtfertigen. 
 
 
George Soros´s großes Projekt der Elite-Universität  
„Central European University“ (Zentral Europäische Privat-
Universität) - als Ort freien Denkens und Lernens -  und für 
diese Niederlassung hat er sich das Otto-Wagner-Spitals-
Areal ausgesucht. 

 
(*)George Soros bezeichnet sich selbst als Atheisten. Er fühlt sich somit keiner höheren Macht gegenüber 
verantwortlich und glaubt deshalb auch nicht, dass sein rücksichtsloses Verhalten negative Konsequenzen für ihn 
haben wird. Er sagt auch: „Ich bin zwar ein ausgemachter Egoist, aber die Verfolgung ausschließlich eigener 
Interessen erschien mir als eine zu schmale Basis für mein ausgeprägtes Ego. George Soros schwärmt bis heute – 
von den Jahren der Herrschaft von damals. Er selbst spricht von einer „sehr persönlichen Erfahrung des Bösen“, 
die seine Charakterzüge formten. 
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Der gelbe Judenstern; 
gelbes „Symbol“: Zeichen der Verfolgung und eine weitere 
Steigerung der Entrechtung, 
soziale Isolation und Stigmatisierung. Diskriminierung, 
Entrechtung und Ausgrenzung 

Gelbe Silikon-Armbänder zur Kennzeichnung der 
Nichtgeschlumpften! 
Soziale Isolation und Stigmatisierung. Diskriminierung, 
Entrechtung und Ausgrenzung. Landeshauptmann Peter 
Kaiser hatte diesen Vorschlag gebracht!     

 

Angeordnete Bevölkerungsreduzierung in der damaligen 
Zeit ab 1933 
 
 
Ausweis: Gesundheitspass jüdischer Jugendlicher 

Onkel Bill Gates Vorfahren und er hassten schwarze 
Menschen und wollen eine gesamte 
Bevölkerungskontrolle und -reduzierung 
 
Ausweis: heute (Grüner Pass) 

 

Eugenik („Verbesserung des biologischen Erbgutes des 
Menschen“): Amerikaner Madison Grant: (siehe Video 
Teil1) Hitlers „Bibel“; davon inspiriert ging es um eine  
bessere Rasse; minderwertigen mussten ausgerottet 
werden: 
Sterilisation und Mord 

Die Mitläufer, die Minderwertigen im Geiste, die nix 
hinterfragen, lassen sich schlumpfen; 
die Gescheiten und GOTTES Kinder lassen sich niemals 
schlumpfen; darum wollen sie unsere göttliche DNA um 
daraus eine Rasse zu züchten. 
Eugeniker unserer Zeit: Bill Gates, der mit Sterilisation und 
Mord arbeitet 

 

Bei den Juden gab es damals die Arbeitslager. Auch das finden wir heute: Die Abkürzung „Gulag“ bezeichnet 
Straf- und Arbeitslager in der Sowjetunion. Besserungs-Arbeitslager. Gulag steht für die Gesamtheit des 
sowjetischen Zwangsarbeitssystems, das auch Sonderlager, Spezialgefängnisse, psychiatrische Kliniken als 
Haftverbüßungsorte umfasste. Im weitesten Sinne ist damit das gesamte sowjetische Repressionssystem 
gemeint. 
 

„Repressionssystem“:    
Unterdrückung eines Individuums, einer Gesellschaft oder Menschengruppe; eine leidvoll zugefügte Erfahrung;  
gezielte Willkür (Röm.13!!) Gewalt, Machtmissbrauch.   
 

Repression: 
Schlagwörter bei Wikipedia: Polizeistaat, Herrschaft, Elite, Tyrannei, Diktatur, Unrecht - und das alles erleben wir 
heute – weltweit! 
 

Pred.1,9 u.10: „Das, was war, ist das, was wieder sein wird. Und das, was getan wurde, ist das, was wieder getan 
wird. Und es gibt gar nichts Neues unter der Sonne. 
 

Bis auf zwei DINGE hat sich alles, was damals mit den Juden geschah, heute (fast) weltweit erfüllt: 
1939 mussten die Juden Kennkarten bei sich führen und einen Zwangsvornamen annehmen. 
Männer erhielten den Namens-Zusatz "Israel", Frauen "Sara". 
 

"Gesetz über jüdische Mietverhältnisse vom 30. April 1939: 
"Vermieter konnten Juden jederzeit fristlos kündigen. Gleichzeitig verpflichtete das Gesetz „diejenigen“, die über 
Wohnraum verfügten, Wohnungslose bei sich aufzunehmen. 
 

So viele Zusammenhänge und Parallelen sind wohl nicht zu übersehen! 
Jahwe, alias Satan, der Gott Israels und der Juden, der Gott der Rache rächt nun mit gleicher Münze: 
Schon im AT in der Tora für Israel steht ja: „Auge um Auge, Zahn um Zahn, Leben für Leben, Wunde für Wunde 
3.Mose 24,19 sowie 2.Mo 21, 23-25 
 

Wie halten wir das Ganze auf? 
Das Gebot der Stunde: widerstehen und proklamieren! 

Proklamieren wir die Pandemie weg! 
 

Frohe Ostern wünschen?  - vorher Blog anschauen: 
OSTERN, wenn der Hase hoppelt... eine Lüge? 
  

https://de.wikipedia.org/wiki/Arbeitslager
https://de.wikipedia.org/wiki/Sowjetunion
https://de.wikipedia.org/wiki/Zwangsarbeit
https://de.wikipedia.org/wiki/Sonderlager_des_MWD
https://de.wikipedia.org/wiki/Gefängnis
https://de.wikipedia.org/wiki/Psychiatrische_Klinik
https://de.wikipedia.org/wiki/Gesellschaft_(Soziologie)
https://youtu.be/9NyFWd2ah4E
https://youtu.be/CZ-uq1sBjw8
https://www.huldaoffenbauer.com/l/ist-ostern-ein-christliches-fest/
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VIDEO 231 

DIE PANDEMIE IST VORÜBER! PROKLAMATION DER KÖNIGSKINDER GEGEN DAS BÖSE: TEIL 1 
 
Die ganze Schöpfung wurde von Satan unterworfen. 
2.Kor.4,4: den Ungläubigen, bei denen der Gott dieser Welt (griech.: Zeitalter, Äon) den Sinn verblendet hat, damit sie den 
Lichtglanz des Evangeliums von der Herrlichkeit (doxa) des Christus, der Gottes Bild ist, nicht sehen. 
 

Das Evangelium ist eine Siegesbotschaft! Die Schöpfung soll frei gemacht werden – durch PROKLAMIEREN biblischer 
Wahrheiten! Eine Proklamation wird mit vollster Überzeugung (= Glaube) und tiefster Gewissheit ausgerufen! „Es steht 
geschrieben...“ 
Luk.10,19: Siehe, ich habe euch die Macht gegeben, auf Schlangen und Skorpione zu treten, und über die ganze Kraft des 
Feindes, und nichts soll euch schaden. Widersteht dem Teufel.  
 

Jak.4,7: Unterwerft euch nun GOTT! Widersteht aber dem Teufel! Und er wird von euch fliehen. = ziviler Ungehorsam 
Röm.8,19-22: Denn das sehnsüchtige Harren der Schöpfung (= Mensch, Tier, Erde) wartet auf die Offenbarung der Kinder 
Gottes. Denn die Schöpfung ist der Nichtigkeit unterworfen worden – nicht freiwillig, sondern durch den, der sie unterworfen 
hat – auf Hoffnung hin, dass auch selbst die Schöpfung von der Knechtschaft der Vergänglichkeit frei gemacht werden wird 
zur Freiheit der Herrlichkeit der Kinder Gottes. Denn wir wissen, dass die ganze Schöpfung zusammen seufzt und zusammen in 
Geburtswehen liegt bis jetzt. 
 

Herrlichkeit: Doxa 
= Achtung und Ehre, indem man in eine ehrbare Position gebracht wurde. 
Doxa: Glaube und Macht 
Orthodoxie Glaube (Wissen) und Macht vorgegeben 
Heterodoxie: hinterfragt Wissen und Macht 
 

Joh.1,12-13: so viele ihn aber aufnahmen, denen gab er das Recht (griech. Wort steht für Macht, Vollmacht), Kinder Gottes 
zu werden, denen, die an seinen Namen glauben; die nicht aus Geblüt, auch nicht aus dem Willen des Fleisches, auch nicht 
aus dem Willen des Mannes, sondern aus Gott geboren sind. 
Joh.20,21: Wie mich der Vater gesandt, hat, so sende ich euch 
Luk.22,29: Wie der Vater mir das REICH (Königsherrschaft) verordnet hat, vererbe ich es euch 
Kein Bitten oder Betteln, sondern proklamieren. Wir betreten die himmlischen Sphären mit einer Krone auf dem Kopf: 
KÖNIGSKINDER durch den Glauben 
 

Proklamation geschieht immer im Namen JESU: 
Phil.2,10: Im Namen JESU CHRISTI, weil alles im Himmlischen, Irdischen und Unterirdischen IHM unterliegt und sich alles 
beugen muss. 
Mt.10,2f: JESUS gab ihnen Vollmacht unreine Geister auszutreiben 

 Infinitiv Präsens: andauernde, lineare, wiederholte Handlung und enthält keine Zeitangabe. Das bedeutet, es gilt auch heute 
noch. 
Austreiben: griech.: „ekballo“ kommt von „ek“ und „ballo“ und bedeutet werfen, schleudern, hinauswerfen, hinaustreten, 
hinausstoßen, austreiben, vertreiben, hinausschicken, fortschicken entfernen, wegwerfen, von sich werfen, verachten. 
ER sagt zu uns: Predigt das Evangelium der ganzen Welt: 
Mk.16,15: Geht hin in die ganze Welt und predigt das Evangelium der ganzen Schöpfung! 
Predigt: griech.: "kerygma": Bekanntmachung, Verkündigung, Kunde, Ausrufung, Botschaft; Ausrufen wie ein Herold. Herold: 
Amtsträger mit höchster Vollmacht. Autorität liegt in der Botschaft: Der Fürst der Welt ist gerichtet! Das REICH GOTTES ist 
gekommen! Die Erde und alles gehört uns, wir haben dieses Neue Testament von JESUS! Uns steht es rechtmäßig zu! 
 

Pistis Sophia: 
Diese Pistis Sophia ist eine heute noch physikalisch existierende uralte Handschrift in der JESUS ausführlich über die Archonten 
spricht. Und zwar auf mehreren hundert Seiten. Diese alte, sehr gut erhaltene Handschrift befindet sich heute in London. In 
dieser Schrift warnt JESUS ausführlich vor den Archonten. In dieser alten Handschrift führt JESUS Seine Jünger in die Mysterien 
ein. Einer der Hauptpunkte ist die Aufklärung über die Archonten. 
 

Auf Seite 107 der Pistis Sophia lesen wir: 
griech.: „kosmos“: GOTT abgehende Menschheit, die den Herrschaftsbereich Satans bildet. 
„Denn es wurde euch diese Kräfte vor der ganzen Welt („kosmos“) gegeben, weil ihr die seid, welche die ganze Welt retten 
werden, und damit ihr imstande seid, die Drohung der Archonten der Welt („kosmos“) und die Leiden der Welt („kosmos“) und 
ihre Gefahren und alle ihre Verfolgungen, welche die Archonten der Höhe über euch bringen werden zu ertragen.“  

 Wir, die Jünger JESU, sollen die Welt von der Herrschaft der Archonten retten. Ein großer Auftrag! Eine große Ehre! 
 

Blog: Boykott! Wir verweigern uns gegen die NWO und ihre Weltherrschaft  
Blog: Proklamieren wir die Pandemie weg!  
Video Playlist: Proklamieren, unsere mächtigste Waffe 
Unser Erbe - die Neue Welt - kommt sie jetzt? 

https://odysee.com/@Hulda:5/Für-Hulda-1:2
https://www.huldaoffenbauer.com/l/boykott-wir-verweigern-uns-gegen-die-nwo-und-ihre-weltherrschaft/
https://www.huldaoffenbauer.com/l/proklamieren-wir-die-pandemie-weg/
https://www.youtube.com/playlist?list=PLPejiE0Hlr-XFLz7BtQ-D3I_jk-G6yiBP
https://www.youtube.com/watch?v=fNJQEbS4OXc
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VIDEO 232 

UNSER ERBE - DIE NEUE WELT - KOMMT SIE JETZT? 
GOTTESKINDER tretet endlich euer Erbe an! 
Wir haben ein Testament! Das NEUE Testament! 
 

Eph.1,13: In CHRISTUS JESUS seid auch ihr, als ihr das Wort der Wahrheit, das Evangelium eures Heils, gehört habt und 
gläubig geworden seid, versiegelt worden (bestätigen; Kenntlichmachung des Eigentums und gilt zum Schutz, 
Erkennungszeichen der Glaubenden) mit dem Heiligen GEIST der Verheißung. (rechtlich Ausdruck, Anordnung, Gebot, 
Zusage, Versprechen, Versicherung) DER ist das Unterpfand 
Unterpfand: Anzahlung, Akontozahlung, ein Teil der im Voraus bezahlt wird, um ein Geschäft zu bestätigen und abzusichern 
(Bund mit GOTT) 
Hfa: erste Anteil an unserem himmlischen Erbe 

Eph.1,14: Der ist die Anzahlung auf unser Erbe, auf die Erlösung Seines Eigentums hin zum Preis Seiner Herrlichkeit. = 
Dadurch wird Seine Macht sichtbar Eph.1,18-19: ER erleuchte die Augen eures Herzens (in der Erkenntnis seiner selbst, 
erleuchtete Augen), damit ihr wisst, was die Hoffnung seiner Berufung, was der Reichtum der Herrlichkeit („doxa“: 
Erkenntnis, Glaube, Macht) Seines Erbes in den Heiligen und was die überragende Größe Seiner Kraft an uns, den 
Glaubenden, ist, 
nach der Wirksamkeit („energes“: Wirkung, Wirksamkeit) der Macht Seiner Stärke. 
 

Herrlichkeit (doxa: Erkenntnis, Wissen, Glaube, Macht) 
DOXA: Umfasst alles, was GOTT in Seiner endgültigen Offenbarung AN UNS sein wird. Die Bibel spricht vom Offenbarwerden 
der GOTTES Kinder: 

 Röm.8,19: Schöpfung befreit 
 1.Joh.3,2: wenn es offenbar werden wird, wir  IHM gleich sein werden 

 

„Die Wirksamkeit der Macht Seiner Stärke“ 
Dynamis: Kraft, Macht. Es ist die Möglichkeit des Könnens, die Fähigkeit, die ausgeübt werden kann (nicht unbedingt 
angewandte Kraft, sondern nur vorhandene Kraft). 
Excousia: Verbindet Recht (Erlaubnis, Autorität) und Macht, wobei die Fähigkeit (Dynamis) eingeschlossen ist. 
Kratos: Ausgeübte Macht und Herrschaft, ihre Ausübung in ihr Gebrauch. 
Stärke oder „ischys“: Vorhandene und ausgeübte Kraft. Die Kraft und Stärke GOTTES mit der Er wirkt. 
 

Eph.1, 20-21: DIESE hat er in CHRISTUS wirksam werden lassen, indem er ihn aus den Toten auferweckt und zu seiner 
Rechten in der Himmelswelt gesetzt hat, hoch über jede Gewalt und Macht und Kraft und Herrschaft und jeden Namen, der 
nicht nur in diesem Zeitalter, sondern auch in dem zukünftigen genannt werden wird. 
DIESE Kraft bedeutet zweierlei: 

 Hfa: Mit ihr hat Gott ihn zum Herrscher eingesetzt über alle Mächte und Gewalten. 
 NGÜ: Damit (dadurch) steht Christus jetzt hoch über allen Mächten und Gewalten. 

„Dieses Zeitalter“: 
griech. „aion“: Äon, Zeitraum, Zeitalter, Ewigkeit, Welt 
Es wird verwenden für die Dauer DIESER Welt oder auch für kommendes Zeitalter = die Neue Welt. 
Wertend: auf den Lauf und die Verhältnisse dieser Welt bezogen; so hat es wie kosmos einen negativen Klang 
Kosmos: Ordnung, Weltordnung; diese Welt, regiert von Jahwe, alias Satan -  in ihrer Vergänglichkeit. 
 

Himmel und Erde werden vergehen: 
2.Petr.3,10:  werden die Himmel mit gewaltigem Geräusch vergehen, die Elemente aber werden im Brand aufgelöst und die 
Erde und die Werke (Systeme) auf ihr im Gericht erfunden werden (auf ihr nicht mehr gefunden werden). 
Aion ist auch die jetzt so existierende Erde, Weltall: Aion ist fast immer eine negative Vorstellung der GOTT feindlichen und 
GOTT ablehnenden Menschheit, die den Herrschaftsbereich Satans bildet. 
Wer nicht für MICH ist, ist automatisch gegen MICH – entweder/oder 
 

Eph.1, 21: DIESE Kraft und CHRISTUS ist hoch über jeden Namen, der nicht nur in diesem Zeitalter („Äon“), sondern auch in 
dem zukünftigen Zeitalter („Äon“) genannt werden wird. 
 

„Zukünftig“: griech. „mello“: gerade dabei sein etwas zu tun; im Begriff sein, etwas zu tun, sollen, etwas gewiss tun werden, 
wobei die Gewissheit oder die Notwendigkeit gemeint ist, fest entschlossen sein, etwas zu tun, sicher kommend, 
unaufhaltsam, herannahend, zukünftig. 
 

Es geht noch um die Wirksamkeit DIESER Macht Seiner Stärke, mit der GOTT in und an uns wirkt. 
DIESE ist hoch über jede Gewalt („archon“: Macht, Kraft, Autorität, Regierung – die Archonten; Ober-Archont ist Jahwe, alias 
Satan). 
Röm.13,1: Staat: Jede Seele unterwerfe sich den übergeordneten staatlichen Mächten! Denn es ist keine staatliche Macht 
außer von Gott, und die bestehenden sind von Gott verordnet. 
Macht (excousia) 
Kraft (dynamis) 

https://www.youtube.com/watch?v=fNJQEbS4OXc
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Herrschaft (kyriotes): Im NT bedeutet es die Mächte der bösen Engel- oder Dämonenwelt, die hinter den 
Herrschaftsbereichen (Systemen) dieser Welt stehen. 
Systeme: Kirche, Staat, Militär, Pharma  deep church, deep state, deep military, deep pharma 
Es sind die Geister, die Mächte, die hinter all diesen deeps stehen! Es sind für uns Menschen unvorstellbare geistige 
Herrschaftsbereiche und deren Gebieter, eben diese kyriotes. 
Griech.: kyrios: Herr, (Achtung! Aufpassen, wenn ihr den Herrn anbetet, oder zu dem Herrn betet, welcher Herr es ist, es gibt 
mehrere), Herrscher, Beherrscher, Gebieter, der Macht ausübt: 
In der LXX (Septuaginta: griech. Übersetzung des hebr. AT) wird kyrios für den Gottesnamen Jahwe verwendet!   
 

Eph.1,13-14: Der Heilige GEIST der Verheißung (rechtl. Ausdruck ist die Anzahlung auf unser Erbe, auf die Erlösung seines 
Eigentums hin zum Preis seiner Herrlichkeit. 
Hfa: Ihn hat Gott uns als ersten Anteil an unserem himmlischen Erbe gegeben, und dieser Geist verbürgt uns das vollständige 
Erbe, die vollkommene Erlösung. Dann werden wir Gott in seiner Herrlichkeit loben und preisen. 
Erbe bedeutet: Nicht durch das Los gefallen wie oikonomos, sondern das was einem zusteht. 
Erbe: Testament, Neues Testament,  Kinder GOTTES durch Reue, Buße, Taufe. 
 

Röm.8,17: Wenn aber Kinder GOTTES, so auch Erben, Erben Gottes und Miterben Christi, 
Erbe griech. „apolytrosis“: Loskauf durch die Bezahlung des Lösegeldes. Der bezahlte Preis: Befreiung, Freiheit von den 
Sünden, die Erlösung aus der Gefangenschaft der Sünde – der Macht der Sünde (Wer Sünde tut, ist der Sünde Knecht) 
CHRISTI Leben, Sein Tod, Sein Blut erlöst uns. Das kann keine Blume des Lebens, kein Buddha, kein Metatron, keine 
Schwingungserhöhung, keine Mediation, kein Pleroma, kein Christusbewusstsein, kein Merkabah, keine Aktivierung des 
Lichtkörpers, kein erweiterter Herzensraum, keine heilige Geometrie usw. Allein der Erlöser CHRISTUS JESUS, der im Glauben 
angenommen werden kann. 
 

Wir sagten: Erbe bedeutet, nicht durch das Los gefallen wie oikonomos, sondern das was einem zusteht. 
Oikonomos: Haushalter, Verwalter (der Erde) 
Der ungerechte Verwalter ist klug (Klug bezieht sich auf den Verstand und das Denken, man glaubt klug zu sein, ist aber 
dumm; setzt alle verfügbaren Mittel ein, um sein angestrebtes Ziel zu erreichen, ohne dabei das Ziel zu untersuchen, ob es 
gut oder schlecht ist) 
Luk.16,8: Und der Herr (kyrios) lobte den ungerechten Verwalter (Haushalter der Ungerechtigkeit), weil er klug gehandelt 
hatte; denn die Söhne dieser Welt (dieses Zeitalters Äon) sind klüger als die Söhne des Lichts gegen ihr eigenes Geschlecht. 
Luk.16,1: Es war ein reicher Mann der einen Verwalter hatte. (V8: der Herr: kyrios: Herrscher, Beherrscher, in LXX 
Übersetzung für den Gottesnahmen JHWH! = Jahwe, alias Satan = 2.Kor.4,4: Satan ist der Gott DIESER Welt) 
Lk.16,9: Und ich sage euch: Macht euch Freunde mit dem ungerechten Mammon, damit, wenn er zu Ende geht, (ÜS: wenn 
das Ende/euer Ende kommt) man euch aufnimmt in die ewigen Zelte! 

 Mammon ist nicht nur ein Begriff für Besitz und Vermögen, sondern in der Bibel ist es das, worauf man sein Vertrauen 
setzt. 
 

EVL43,7-8: ICH sage euch: Machet euch NICHT zu Freunden des Mammons der Ungerechtigkeit, so dass sie euch, wenn ihr 
scheitert, in ihre irdischen Behausungen aufnehme. („irdische Behausung“ = Leib als Gefängnis, unerlöst, Immerwieder-
Geburtsrad. Behausung, Zelt, Wohnung, Tempel: JESUS spricht, dass wenn man den Tempel abreißen (IHN töten) wird und in 
drei Tagen wieder aufbauen) Machet euch lieber zu Freunden der wahren Reichtümer, sogar der Weisheit GOTTES, so dass 
ihr aufgenommen werdet in ewige Häusern, die nicht dahinschwinden! 
 

Lassen wir uns zu GOTTES Kindern machen und nehmen wir endlich unser Erbe in Anspruch! 
Der unrechtmäßige Erbe, mit all seinen Verwalter, der geht jetzt von dieser Welt! 
 

VIDEO 233 
SIND ES JETZT WIRKLICH DIE LETZTEN TAGE? WAS SAGT DIE BIBEL DAZU? 
1.Tim.4,1f: ÜS: „falsche Lehren“ 
Der Geist aber sagt ausdrücklich (=klar und offen ausgesprochen, bekannt, in keiner Weise verborgen oder geheimnisvoll), 
dass in späteren Zeiten (in den letzten Tagen) manche vom Glauben abfallen werden (=weg bewegen, verführen; nicht 
entwurzelt, Wurzel war da, aber die Pflanze stand aus eigener Kraft; Verbindung zum Boden war nur eine scheinbare und nie 
eine echte Grundlage mit Wurzeln, die fähig sind, die Pflanzen stehend zu halten), indem sie auf betrügerische Geister und 
Lehren von Dämonen achten, durch die Heuchelei von Lügenrednern, die in ihrem eigenen Gewissen gebrandmarkt sind. 
„achten“ – griech. „prosecho“, pros = auf, zu; echo = haben, halten, besitzen, sich halten an, anschließen an, gehören zu, 
etwas übrig haben für jmd. oder etwas, den Sinn auf etwas richten, Aufmerksamkeit schenken, sich etwas widmen jmd. 
anhängen. Darum ist es so gefährlich sich mit diesen Lehren (Videos) auseinanderzusetzen, denn dahinter steckt ein Geist, 
ein Dämon. 
Heuchelei: Verstellung, Nachahmung (monkey see), Schauspieler; gibt vor etwas zu sein, was er nicht ist (verstellt sich als 
Engel des Lichts) 
Heuchelei von Lügenrednern: Heuchlerische Lügner, die sich mit Heiligkeit maskieren, aber voller Falschheit sind, sie sind 
skrupellos, weil ihr Gewissen gebrandmarkt, abgeätzt wurde und abgestumpft ist. Frage: „Wie können falsche Lehrer, ohne 

https://odysee.com/@Hulda:5/-:cc
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sich zu schämen, lügen und Täuschungen ohne Gewissensbisse verbreiten? Weil sie ein Brandmal im Gewissen haben. Sie 
haben nicht mehr das Gefühl, dass es falsch ist zu lügen sie können nicht mehr unterscheiden zwischen: 

 Wahrheit und Lüge 

 Richtig und falsch 

 heilig und unheilig 

 rein und unrein 

 gut und böse 
Im Gewissen gebrandmarkt durch Gifte wie Impfungen, die die Blut-Hirnschranke durchbrechen und dort verätzen, es 
Narben entstehen. Was ist noch ätzend: Schwefel, Fluor 
Video: Die Seuchenerfinder - CV19 der Vorläufer des Antichristen Teil 3 
Das Ergebnis sehen wir heute: Die Menschen sind empathielos, abgestumpft, fettes Herz, verroht, eiskalt, lieblos, 
gefühlsarm. Sie können nicht weinen, haben keine Begeisterung, Freude oder Kreativität. 
Es ist auch so prophezeit: Mt.24,11-12: viele falsche Propheten werden aufstehen und werden viele verführen und weil die 
Gesetzlosigkeit überhandnimmt, wird die Liebe der meisten erkalten. 
2.Tim.3,1f: Die Verderbnis der Endzeit. Dies aber wisse, dass in den letzten Tagen schwere (harte, böse) Zeiten eintreten 
werden; denn die Menschen werden selbstsüchtig sein, geldliebend, Lästerer, den Eltern ungehorsam, undankbar, unheilig, 
lieblos, grausam, das Gute nicht liebend, mehr das Vergnügen liebend als Gott, die eine Form der Gottesfurcht haben, deren 
Kraft aber verleugnen. Und von diesen wende dich weg! Immer lernen sie und werden niemals zur Erkenntnis der Wahrheit 
kommen können. Auf die Weise aber, wie Jannes und Jambres der Wahrheit widerstanden, so widerstehen auch sie der 
Wahrheit, Menschen, verdorben in der Gesinnung, im Blick auf den Glauben unbewährt. Sie werden aber nicht weiter 
vorwärtskommen, denn ihr Unverstand wird allen offenbar werden, wie es auch bei jenen der Fall war. 
Böses Gewissen kann aber gereinigt werden:Hebr.10,22: lasst uns hinzutreten mit wahrhaftigem Herzen in voller Gewissheit 
des Glaubens, die Herzen durch das Blut JESU gereinigt vom bösen Gewissen. 
Gutes Gewissen: 1.Tim.1,18-19: damit du den guten Kampf kämpfst, indem du den Glauben bewahrst und ein gutes 
Gewissen, das einige von sich gestoßen und so im Hinblick auf den Glauben Schiffbruch erlitten haben. 
Hfa: Bleib in deinem Glauben fest und bewahre dir ein reines Gewissen. 1.Tim.1,20: unter ihnen sind Hymenäus und 
Alexander, die ich dem Satan übergeben habe, damit sie zurechtgewiesen werden, nicht zu lästern. Hfa: damit sie zur 
Besinnung kommen und Gott durch ihre falschen Lehren nicht länger verhöhnen. NGÜ: Gottes Ehre antasten 
Constanze: lästern, verhöhnen, Ehre antasten: Seine Wahrheit 
Worum geht es bei diesen Lehren von Dämonen – es geht um das das Wichtigste:Das Wichtigste ist GOTT und die 
Hauptpunkte unseres Glaubens. 
Merkmale der Menschen die in die Verführung reingetappt sind: Du selbst bist Gott; du kannst alles; bist nicht abhängig; 
göttlicher Funke in dir. Hierbei geht es nicht um den fleischgewordenen CHRISTUS, der Sünder mit Seinem Blut erlöst und 
erkauft, sondern es ist ein Geistwesen, das vorübergehend mit dem Menschen JESUS verbunden war oder nur einen 
Scheinleib tragend, die göttlichen Geistfunken im Menschen an sich zieht und sie zur Lichtwelt, zum Lichtreich des wahren 
Gottes heimführt.  Das sind Falschlehren 
Sie sagen sie brauchen kein Abendmahl. Nur was schützt uns dann vor diesen giftigen Strahlungen, Energien, Chaimtrails 
(Schwefel), vergiftete Wasser mit Fluor? 
Sie brauchen auch keine Taufe. Dabei stützen sie sich auf alte Bücher und Schriften. 

 Apokryphes Hebräerevangelium 

 Evangelium des Vollkommen Lebens 

 Apokryphes Thomasevanglium 

 Ebionäerevangelium 

 Nazoräerevangelium 

 Jakobusevangeliom 

 Geheimes Markusevanglelium   bei allen ist die TAUFE aber drinnen! 
Vorsicht mit den apokryphen Schriften und der Gnosis, auch hier gibt es Verfälschungen und Vermischung der Wahrheit mit 
der Lüge. Im Grunde brauchen wir sie nicht; die SCHRIFT reicht aus. 
Joh.3,3: Wenn du nicht von neuem (von oben) geboren wirst aus Wasser und GEIST, kannst du nicht das REICH GOTTES 
sehen und erleben. Diese einmalige geistliche Wiedergeburt ist nötig, weil alle Nachkommen Adams und Evas deren 
Sündhaftigkeit (sündhafte Natur), nach ihrem Fall, geerbt haben und unfähig sind, das Gute zu tun. Röm.3,12: Alle sind 
abgewichen, sie sind allesamt untauglich geworden; da ist keiner, der Gutes tut, da ist auch nicht einer. JESUS stammt auch 
aus dieser Linie: Stammbaum Adam und Eva. Deshalb die Taufe, denn JESUS selbst war sündlos. Mt.3,15: Es gebührt uns alle 
Gerechtigkeit zu erfüllen. Wenn schon der SOHN GOTTES sich taufen lässt, um wieviel mehr benötigen wir dann die 
Wiedergeburt aus Wasser und GEIST. Es war heute wahrscheinlich nichts Neues, weil es auch nur eine WAHRHEIT gibt, und 
die gilt es immer wieder neu zu verkündigen: „Die Taufe der Buße zur Vergebung der Sünden.“ 
Die Wahrheit und unsere Botschaft des Evangeliums ist unverändert und wir predigen dies immer wieder. 
Mt.24,14: Und dieses Evangelium des KÖNIGEREICH GOTTES wird gepredigt werden auf dem ganzen Erdkreis, allen Nationen 
zu einem Zeugnis, und dann wird das Ende kommen.Videos, Blogs, Audios und 6 Punkte-WORKSHOP wird alles übersetzt. So 
viel Not (Indien, Pakistan, Mexiko, Australien, Afrika): Kinder wollen zur Schule; Operationen, Studium, Geld für Essen,… 

 Predigt das Evangelium in der ganzen Welt, damit das Ende kommen kann. 
Video: Getauft auf den Namen JESU CHRISTI 

https://www.youtube.com/watch?v=pmGYXdQtnik
https://www.youtube.com/playlist?list=PLPejiE0Hlr-VXg4M2x__xXUcfAvlYY7EB
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VIDEO 234 

JAMMERN BRINGT JETZT NIX MEHR! - TU WAS! 
Bei dem Video geht es darum, gewisse Grundwahrheiten, die wir schon so oft gehört haben, uns wieder in Erinnerung zu 

rufen. Entweder als kleiner Stups oder als Tritt in den Hintern. Jeder von uns darf sich heute an der eigenen Nase nehmen 

und Buße tun. Dabei sollt ihr nicht mit dem Finger auf andere zeigen.  

SSKM – Selbst schuld kein Mitleid 

Man fragt sich oft selbst: Warum geht es mir so schlecht? Manche jammern ständig nur rum, dass sich doch nichts tue, 

obwohl sie jeden Tag 3x beten, proklamieren und fasten würden. Warum ist das so? 1.Phil.4,4: Mahnung zu geistlichen 

Tugenden. Freut euch im Herrn allezeit! Wiederum will ich sagen: Freut euch! Hfa: Wie Christen leben sollen. Freut euch zu 

jeder Zeit, dass ihr zum Herrn gehört. NGÜ: Freut euch darüber, dass ihr mit dem Herrn verbunden seid.  Dies ist ein Aufruf, 

ein Befehl etwas zu tun, nämlich sich zu freuen.  

Freuen im griech. bedeutet „chairo“ und dies wird übersetzt mit sich freuen, fröhlich sein, froh sein. Es ist verwandt mit dem 

Wort „charis“, welches Gnade bedeutet.  

1. Phil.4,8f: Übrigens, Brüder, alles, was wahr, alles, was ehrbar, alles, was gerecht, alles, was rein, alles, was liebenswert, 

alles, was wohllautend ist, wenn es irgendeine Tugend und wenn es irgendein Lob gibt, das erwägt! 
Hfa: Beschäftigt euch mit den Dingen. 
Die griech. Zeitform die hier verwendet wird ist der Imperativ Präsens. Es ist eine Aufforderung, etwas zu tun, das in einer 

andauernden oder wiederholten (linearen) Handlung geschieht. Wir sollten uns also nicht nur einmal mit diesen Dingen 

beschäftigen, sondern immer wieder. 

Erwägen im griech. bedeutet übersetzt mit den Verstand ordnen, mit Überlegungen beschäftigen, denken. 
Mind-Control – Gedankenhygiene betreiben – das sollten wir viel mehr tun! 
Das Tolle an der Bibel ist, dass sie uns im Unterschied zur Esoszene, die ja nur Licht und Liebe predigt, auch die Schattenseite 

zeigt und das überhaupt eine gibt. 1.Petr.5,8-9: Seid nüchtern, wacht! (Mind-Control) Euer Widersacher, der Teufel, geht 

umher wie ein brüllender Löwe und sucht, wen er verschlingen kann. Dem widersteht standhaft durch den Glauben. 

Wir reden darüber, worüber wir nachdenken und was unser Herz bewegt. Rede mit mir und ich weiß wie du tickst. 

Wir selbst sollten uns beobachten, worüber wir am meisten sprechen. Ist es Negatives, jammern wir oder richten wir 

Menschen aus? Wir kennen diese Situationen. Zuerst ist der Gedanke, spinnst du diesen weiter, folgen die Worte, daraus 

werden Taten aus den Taten, die Gewohnheiten und daraus das Leben.  

Worüber denkst und sprichst du? Über den Ukraine Krieg über die erhöhten Sprit- und Strompreise oder über die Politik?  Ist 

das wahr, ehrbar, gerecht, rein, liebenswert? - NEIN, und wenn du darüber sprichst, bist du dem o.a. Vers nicht gehorsam 

und das könnte deine Gebetserhörung blockieren. 

Über andere reden, lästern und urteilen: 

Röm.2,1: Deshalb bist du nicht zu entschuldigen, Mensch, jeder, der da richtet; denn worin du den anderen richtest, 

verdammst du dich selbst; denn du, der du richtest, tust dasselbe. 

Hfa: Denn ihr klagt bei anderen an, was ihr selbst tut. 

Wenn dich etwas aufregt oder du etwas Negatives über andere sagst, ist es dein EIGENER Spiegel. 

Die drei Siebe des Sokrates: 

Plötzlich kam ein Mann aufgeregt auf ihn zu.  

M: Sokrates, ich muss dir etwas über deinen Freund erzählen, der… 

S: Warte einmal. – unterbrach ihn Sokrates. Bevor du weitererzählst – hast du die Geschichte, die du mir erzählen möchtest, 

durch die drei Siebe gesiebt? 

M: Die drei Siebe? Welche drei Siebe? – fragte der Mann überrascht.  

S: Lass es uns ausprobieren. Das erste Sieb ist das Sieb der Wahrheit. Bist du dir sicher, dass das, was du mir erzählen 

möchtest, wahr ist? 

M: Nein, ich habe gehört, wie es jemand erzählt hat. 

S: Aha. Aber dann ist es doch sicher durch das zweite Sieb gegangen, das Sieb des Guten? Ist es etwas Gutes, das du über 

meinen Freund erzählen möchtest? 

M: Zögernd antwortete der Mann – Nein, das nicht. Im Gegenteil…. 

S: Hm – sagte Sokrates. Jetzt bleibt uns nur noch das dritte Sieb. Ist es notwendig, bringt es etwas, dass du mir erzählst, was 

dich so aufregt? 

M: Nein, nicht wirklich notwendig.  

S: Nun, wenn die Geschichte, die du mir erzählen willst, nicht wahr ist, nicht gut ist und nicht notwendig ist, dann vergiss sie 

besser und belaste mich nicht damit! 

Wiedergeborene verleugnen sich selbst: 

Luk..9,23: Wenn jemand mir nachkommen will, verleugne er sich selbst und nehme sein Kreuz auf täglich und folge mir nach! 

Verleugnen im griech. bedeutet ablehnen, sich lossagen, verweigern, sich selbst aufgeben (Ego). 

https://www.youtube.com/watch?v=_my2ulIOwX0
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Eine Selbstverleugnung ist ein Verhalten, bei dem die eigenen Gefühle und Wünsche zugunsten von jemandem oder etwas 

unterdrückt werden. Hierbei zählt nicht, was man selbst braucht. Heutzutage sind Menschen sehr auf sich selbst und ihre 

Bedürfnisse fixiert. Selbstsüchtig ist ein Mensch, der sich übermäßig schont, dessen erstes Anliegen es ist, dass die Dinge für 

ihn angenehm und leicht sind. 

 Es ist eine Aufforderung sich selbst täglich zu verleugnen. 

Es geht darum, das eigene Ich (Meinung) nicht mehr als maßgebend anzuerkennen. Voraussetzung dafür ist, dass sie sich 

GOTTES Führung unterstellen. Das geschieht im Alltag im Miteinander mit den Menschen in deinem Umkreis. Mit deinem 

Ehemann, deinen Kindern, deinen Nachbarn, deinem Chef, deiner Tante, deiner Schwiegermutter,... 

Wichtig diese Selbstverleugnung heißt nicht, dass wir der Mülleimer und Fußabstreifer für andere sind, die ihren Dreck bei 

uns lassen wollen. Selbstverleugnung ist das Bereitsein für die Verfügungen eines Höheren. 

Phil.2,3: Tut nichts aus Eigennutz (o. Streitsucht) oder eitler Ruhmsucht tut, sondern dass in der Demut einer den anderen 

höher achtet als sich selbst. 

Achten heißt jemanden respektieren (seine Meinung) tolerieren, ehren, würdigen, schätzen, den Hut ziehen, Ehre erweisen. 

„Zeige mir PAPA, wie kann ich DIR gefallen!“ Nicht aus Selbstzweck, weil ich dadurch etwas von dir bekomme, wenn ich gute 

Werke tue, sondern weil ich verstanden hab, was DU mir gegeben hast und gibst! 

Mk.1,11: Du bist mein geliebter Sohn, an dir habe ich Wohlgefallen gefunden. 

Hfa: Du bist mein geliebter Sohn, über den ich mich von Herzen freue. 

Tue Buße über deinen Ungehorsam, damit deinen Gebete nichts mehr im Weg steht und du unseren PAPA mit deinem Tun 

erfreust und verherrlichst.   

VIDEO 235 

REINKARNATION TEUFLISCH ODER BIBLISCH? 
JS.14,18-19: Das uralte Gesetz „Du musst sterben“. Wie mit den grünen Blättern auf einen schönen Baum – die einen fallen 

ab, die anderen wachsen wieder - , so gehts mit dem Menschengeflecht auch, die einen sterben die anderen werden 

geboren.JS.41,5-6: Der Tod ist verordnet für alle Menschen, das ist der Wille des Höchsten. Höchste auf griech. ist „arch“ und 

bedeutet höchster Rang oder Höchster. Dieser „Höchste“ kommt 38x im AT und 8x im NT vor. Merkwürdigerweise sind bei 

allen Stellen im NT keine Erklärung und kein griechisches Grundtextwort gegeben. 

Bei den Stellen, wo der Höchste vorkommt, geht es hauptsächlich um den falschen Jesus, den Messias der Juden, den 

Antichristen. Einmal geht es um den Gott und seine Wohnung, dann um Melchisedek und einmal in der APG. 

ABG.16,17: Magd, die einen Wahrsagegeist („Geist der Python“) hatte; sie brachte ihren Herren großen Gewinn durch 

Wahrsagen. Diese folgte dem Paulus und uns nach und schrie und sprach: Diese Menschen sind Knechte Gottes, des 

Höchsten, die euch den Weg des Heils verkündigen. Dies aber tat sie viele Tage. Paulus aber wurde unwillig, wandte sich um 

und sprach zu dem Geist: Ich gebiete dir im Namen Jesu Christi, von ihr auszufahren! Und er fuhr aus zu derselben Stunde. 

JS.41,5-6: Der Tod ist verordnet für alle Menschen, das ist der Wille des Höchsten. 

Verordnen, anordnen heißt im griech. „pragma“. 

Röm.13,1-2: Jede Seele unterwerfe sich den übergeordneten staatlichen Mächten! Denn es ist keine staatliche Macht außer 

von Gott, und die bestehenden sind von Gott verordnet. Wer sich daher der staatlichen Macht widersetzt, widersteht der 

Anordnung Gottes. 

Diese Gesetze hier auf der Erde sind auch von ihm durch Engel angeordnet, aber JESUS befreit uns von diesen Gesetzen und 

somit auch vor dem Tod. 

Straßburger Ordnung: Steinmetzbruderschaften, Freimaurer, 666. Der oberste Gerichtshof für Menschenrechte ist in 

Straßburger. Diese Straßburger Ordnung geht weit zurück zu der Zunft, welches Handwerker und Kaufleute waren. 

 Der Judenfürst: Erzengel Michael, Patron der Polizei/Militärs; Irrlehre Entrückung (Engel Teil 6) 

 Hilfe! Kommt jetzt der 3. Weltkrieg? Teil 1 

Dan.3,2: Polizeibefehlshaber 

Erzengel Michael, der Patron der Kranken und der amerikanischen Polizei und des Militärs. Diese Militärflugzeuge versprühen 

das Gift mit den Chaimtrails. Michael, Erzengel des neuen Zeitalters. Der große Fürst der Juden, der in der Endzeit auf den 

Plan tritt. 

 Engel, Erzengel & Co.  

Hebr.5,12: Anfangsgründe der Aussprüche Gottes 

Das Wort Anordnung im griech. bedeutet auch Baustein, es sind Elemente und Prinzipien, Grundzüge der Welt, weil sie mit 

weltlichen und typisch menschlichen Einstellungen eingehalten werden. 

Diese vergängliche Welt ist gebunden an Raum und Zeit aber die Bibel sagt es wird einen neuen Himmel und eine neue Welt 

geben. Diese Elemente der Welt (Anordnungen dieses Jahwe-Gottes, alias Satan), die Heil versprechen werden vernichtet: 

2.Petr.3,10: die Himmel mit gewaltigem Geräusch vergehen, die Elemente (Anordnungen von Jahwe, alias Satan) aber 

werden im Brand aufgelöst und die Erde und die Werke auf ihr im Gericht erfunden werden. 

https://www.youtube.com/watch?v=U920PgFU-mI&t=3s
https://www.youtube.com/watch?v=UxKW3SGt80w
https://odysee.com/@Hulda:5/Ukraine-Russland-Wladimir-1:3
https://www.youtube.com/playlist?list=PLPejiE0Hlr-WHk2HnTccqzBxrwhyLMq-6
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Es gibt einen einzigen Vers in der Bibel, wo sich die christlichen Reinkarnations-Leugner stützten. Mit diesem Vers versuchen 

sie zu behaupten, dass es keine Reinkarnation gibt und diese nicht biblisch ist. 

Hebr.9,27-28: (Sprache hebr.: AT und Juden, Autor unbekannt) 

Und wie es den Menschen bestimmt ist (gesetzt oder verwahrt ist) einmal zu sterben, danach aber das Gericht, so wird auch 

der Christus, nachdem er einmal geopfert worden ist, um vieler Sünden zu tragen. 

Das heißt ER ist einmal gestorben und muss nicht wiedergeboren werden, weil er keine Schuld und Sünde hatte. In 

Gethsemane hat ER alle unsere Schuld und Sünden auf sich geladen und ist stellvertretend für uns in den Tod gegangen, dort 

wurde unsere Schuld bezahlt. Es gibt kein anderes Mittel, Sünde verlangt den Tod!!  

JESUS spricht in dieser Pistis Sophia vom "Kreislauf" (S. 239) oder über "Kreisumläufe der Auswechslungen des Körpers". In 

dieser steht, dass in einer Reinkarnation ein Mensch, so JESUS, wiederum in die Welt zurückgeworfen, übereinstimmend mit 

der Art der Sünden, die er begangen hat, werden würde. 

EVL: (Nachzulesen in meinem Buch) Wer es willentlich duldet, dass ein Tier Mangel leidet und es nicht schützt, wenn es 

misshandelt wird und er lässt dieses Übel zu, so ist es, als sei es Mir zugefügt. Denn ebenso wie ihr in diesem Leben getan 

habt, so wird euch im kommenden Leben getan werden. Wehe den Jägern, denn sie werden zu Gejagten! 

Was sagt die Bibel dazu: 

Jud.12: Diese sind Flecken bei euren Liebesmahlen (Abendmahle), sich selbst weiden; spätherbstliche Bäume, fruchtlos, 

zweimal erstorben. 

Jak.3,6: Das Rad (oder der Lauf/Kreislauf) des Lebens von der Hölle entzündet (Jahwe der Töpfer, der Weber,...) In der Luther-

Übersetzung von 1984 wird das Wort „trochos tes geneseos" (=Rad des Entstehens bzw. Rad der Geburt) überhaupt nicht 

übersetzt und stattdessen mit drei anderen Wörtern wieder gegeben, nämlich „die ganze Welt". In Wirklichkeit steht hier 

„Rad des Entstehens" bzw. „Rad der Geburt". 

In meiner Interlinear-Übersetzung steht: „Rad des Werdens“. 

Joh.8,57-58: Da sprachen die Juden zu ihm: Du bist noch nicht fünfzig Jahre alt und hast Abraham gesehen? Jesus sprach zu 

ihnen: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Ehe Abraham war, bin ich. 

Mt.11,14-15: Und wenn ihr es annehmen wollt: Johannes ist Elia, der kommen soll. Wer Ohren hat, der höre! 

Karma:   

Gal.6,7f: Irrt euch nicht, Gott lässt sich nicht verspotten! Denn was ein Mensch sät, das wird er auch ernten. Denn wer auf 

sein Fleisch sät, wird vom Fleisch Verderben ernten; wer aber auf den Geist sät, wird vom Geist ewiges Leben ernten. 

(=einmalige Wiedergeburt aus Wasser und Geist) 

Joh.3,5-6: Wahrlich, wahrlich, ich sage dir: Wenn jemand nicht aus Wasser und Geist geboren wird, kann er nicht in das Reich 

Gottes hineingehen. Was aus dem Fleisch geboren ist, ist Fleisch, und was aus dem Geist geboren ist, ist Geist. 

Verderben: 

Röm.8,19f: Denn die Schöpfung ist der Nichtigkeit unterworfen worden – nicht freiwillig, sondern durch den, der sie 

unterworfen hat – auf Hoffnung hin, dass auch selbst die Schöpfung von der Knechtschaft der Vergänglichkeit frei gemacht 

werden wird. 

Mt.5,26: Du wirst nicht eher von dort (aus dem Gefängnis aus Raum und Zeit – Würfel 666) herauskommen, bis du den 

letzten Pfennig bezahlt hast! 

Hfa: Von dort wirst du nicht eher wieder herauskommen, bis du auch den letzten Rest deiner Schuld bezahlt hast. 

Es gibt die Schuld, die ich entweder selbst abarbeiten kann und solange wieder kommen muss bis alles bezahlt ist, oder ich 

lasse es bezahlen. Man braucht IMMER beides, Selbstverantwortung (Reue, Buße, Wiedergutmachung) UND Golgatha: 

Getane Schuld lässt sich nicht rückgängig machen, sondern hat Folgen, die der Mensch nicht imstande ist zu beeinflussen. 

Röm.6,23: Denn der Lohn der Sünde ist der Tod, die Gnadengabe Gottes aber ewiges Leben in Christus Jesus, unserem Herrn. 

Golgatha: 

Auf Golgatha ist der Schuldschein getilgt. Kol.2,14: Er hat den Schuldschein gegen uns gelöscht, der gegen uns war, und ihn 

auch aus unserer Mitte fortgeschafft, indem er ihn ans Kreuz nagelte. Joh.19,30: Es ist vollbracht!   

Das griech. Wort „teleo“ kommt von „telos“ und heißt beenden, vollenden, entrichten, bezahlen, zahlen. Dieser Ausruf heißt 

also auch „es ist bezahlt“. Im griech. ist es nur ein einziges Wort „Tetelestai“ und heißt so viel wie: es ist erfüllt, es ist 

vollbracht, ans Ziel gebracht und damit beendet. JESUS hat die göttlichen Anordnungen von Jahwe ausgeführt. Er hat sie 

zusammen mit Seinem ganzen Leben ans Ziel geführt. Tetelestai ist lebenswichtig für uns alle. Nach getaner Arbeit stand 

dann der Bedienstete vor seinem Chef und meldete sich mit dem Wort tetelestai zurück. Das hieß, der spezielle Auftrag war 

erfüllt. Das Finanzwesen, Banken, die Kredite Vergaben, gab es bereits vor 2000 Jahren. Man fand in Stein gemeißelte 

Schuldtafeln, auf denen zu erkennen ist, dass nach Begleichen der letzten Kreditrate mit Hammer und Meißel quer über die 

ganze Tafel das Wort tetelestai (bezahlt) eingraviert wurde. Als JESUS am Kreuz starb, gab Er Sein Leben als Lösegeld. Das 
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heißt, Er beglich die Schulden von anderen. Genauer gesagt, von dir und mir, von uns allen. 

1.Joh.2,2: Und er ist die Sühnung für unsere Sünden, nicht allein aber für die unseren, sondern auch für die ganze Welt. 

Pred.1,4: Eine Generation  kommt und eine andere Generation geht. 

Das Wort Generation auf hebr. heißt „dor“ und bedeutet Kreislauf, sich im Kreis bewegen, der Lauf des Daseins, das Rad der 

Immer-Wiedergeburt, Leben, Lebenszeit, Wohnstatt. Wie lesen oft den Satz: „Von Generation zu Generation“ – Es geht 

immer weiter und weiter. 

2.Mos.3,15: Jahwe, der Gott eurer Väter, der Gott Abrahams, der Gott Isaaks und der Gott Jakobs, hat mich zu euch gesandt. 

Das ist mein Name in Ewigkeit, und das ist meine Benennung von Generation zu Generation. 

5.Mos.7,9: So erkenne denn, dass der Herr, dein Gott, der Gott ist, der treue Gott, der den Bund und die Güte bis auf tausend 

Generationen. 1.Mos.15,16: Und in der vierten Generation werden sie hierher zurückkehren. Luther: Sie aber sollen erst 

nach vier Menschenaltern wieder hierher kommen. 1.Mos.15,13: Man wird sie unterdrücken vierhundert Jahre lang. Nach 

vier Jahrhunderten (wörtlich: Nach vier Generationen; das hebr. Wort für Generation kann auch eine sehr lange Zeitspanne 

bezeichnen) kehren sie in das Land Kanaan zurück. Das heißt sie müssen 4x immer wiedergeboren werden. 

VIDEO 236 

REDE MIT MIR - UND ICH SAGE DIR, WER DU BIST! 

Wenn wir uns einmal fragen, worüber wir eigentlich reden, erwischen wir uns oft dabei über andere zu reden und zu 

urteilen. Wir kennen aber nicht die Hinter- oder Beweggründe der anderen. Das griech. Wort „krima“ heißt übersetzt Gericht 

und kommt von krino, richten urteilen, verurteilen, beurteilen, urteilen.  

Mt.7,1-5: Richtet nicht, damit ihr nicht gerichtet werdet! Denn mit welchem Gericht ihr richtet, werdet ihr gerichtet werden, 

und mit welchem Maß ihr messt, wird euch zugemessen werden. Was aber siehst du den Splitter, der in deines Bruders Auge 

ist, den Balken aber in deinem Auge nimmst du nicht wahr? Oder wie wirst du zu deinem Bruder sagen: Erlaube, ich will den 

Splitter aus deinem Auge ziehen; und siehe, der Balken ist in deinem Auge? Heuchler, zieh zuerst den Balken aus deinem 

Auge! Und dann wirst du klar sehen, um den Splitter aus deines Bruders Auge zu ziehen. 

 „Kehre vor deiner Türe!“ – Sagt man, wenn jemand besser seine persönlichen Angelegenheiten erledigen sollte, als sich um 

fremde Dinge zu kümmern. Man soll nicht andere Menschen oder Dinge kritisieren, die bei ihm selbst genauso wenig in 

Ordnung sind. 

Röm.2,1: Deshalb bist du nicht zu entschuldigen, Mensch, jeder, der da richtet; denn worin du den anderen richtest, 

verdammst du dich selbst; denn du, der du richtest, tust dasselbe. 

Hfa: Denn ihr klagt bei anderen an, was ihr selbst tut. 

„Verkläger der Brüder“ 

Wir reden über das, was uns ärgert, aufregt, belastet. Ungerechtigkeit, Beleidigung, Demütigung. Wir regen uns auf, wenn 

unsere Wünsche durchkreuzt werden, unser Rat verschmäht wird, unsere Ansichten lächerlich gemacht werden, über die 

Dummheit, Unverlässlichkeit, Verschrobenheit oder die Unpünktlichkeit der Menschen. Vielleicht auch über das, was die 4. 

Gewalt (Medien) uns vorgibt. Wenn wir das alles tun, verherrlichen wir den Urheber Satan. Wir reden auch oft über das, was 

wir selbst erlebt oder getan haben – man nimmt sich sehr wichtig. Manche übertreiben maßlos, wenn sie erzählen, um 

andere zu beeindrucken. Vielleicht kennst du auch solche Menschen, denen du etwas erzählst und die dich kaum zu Ende 

reden lassen und gleich mit „ICH“ kommen. 

Joh.8,44: Teufel redet aus dem Eigenen  

Das griech. Wort heißt „idios“ und bedeutet eigen, gehörig (zu wem gehörst du). „Idiotes“: Laie, gewöhnlicher ungebildeter 

Mensch. Von diesem Wort kommt unser Fremdwort „Idiot“. 

Joh.12,49-50: Denn ich habe nicht aus mir selbst geredet, sondern der Vater, der mich gesandt hat, er hat mir ein Gebot 

gegeben, was ich sagen und was ich reden soll; und ich weiß, dass sein Gebot ewiges Leben ist. Was ich nun rede, rede ich so, 

wie mir der Vater gesagt hat. (nicht aus dem Eigenen) 

Mt.4,17: Als JESUS gehört hatte, das Johannes überliefert worden war, ging er von Nazareth, seiner Heimatstadt weg. Von da 

an begann Jesus zu predigen und zu sagen: Tut Buße, denn das Reich der Himmel (die KÖNIGSHERRSCHAFT) ist nahe 

gekommen! 

Mk.1,15: Die Zeit ist erfüllt, und das Reich Gottes (die KÖNIGSHERRSCHAFT) ist nahe gekommen. Tut Buße und glaubt an das 

Evangelium! 

 

JESUS: Denn ich habe nicht aus mir selbst geredet, sondern der Vater, der mich gesandt hat, er hat mir ein Gebot gegeben, 

was ich sagen und was ich reden soll.Joh.20,21: Wie der Vater mich ausgesandt hat, sende ich auch euch. 

Redewendung/Sprichwort: „Wes das Herz voll ist, des geht der Mund über.“ 

Wenn jemand von etwas sehr angetan, berührt, begeistert ist, dann muss er es auch zum Ausdruck bringen. Begeistert von 

https://www.youtube.com/watch?v=0A0YE3xdlng
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etwas erzählen, das man intensiv erlebt hat oder das man für wichtig hält. 

Luk.6,45: Denn wovon das Herz erfüllt ist, das spricht der Mund aus! 

Es ist im Grunde egal, wer wir sind und was wir erlebt haben, wichtig ist unsere Botschaft. Wir sollten nicht unsere eigenen 

Werke im Gespräch erwähnen oder nach Empfehlung Ausschau halten. Ich glaube es sollte uns viel mehr daran liegen, 

unbekannt zu bleiben und viel mehr den VATER, CHRISTUS JESUS und die KÖNIGSHERRSCHAFT verherrlichen und darüber zu 

reden. Das ist zugleich ein wirklicher Sieg über das Ich (Ego) und die Welt. 

Joh.12,49-50: Denn ich habe nicht aus mir selbst geredet, sondern der Vater, der mich gesandt hat, er hat mir ein Gebot 

gegeben, was ich sagen und was ich reden soll; Was ich nun rede, rede ich so, wie mir der Vater gesagt hat. (nicht aus dem 

Eigenen) 

VIDEO 237 

IST DIE BIBEL GEFÄLSCHT? TEIL 1 

Wir behaupten, die Bibel ist gefälscht und doch benutzen wir sie? Viele beurteilen nach ihren eigenen Erfahrungs- und 

Erkenntnisstand. Doch vielleicht stimmt dieser Wissensstand ja gar nicht. 

Sprichwörter dazu:  

 „Scheuklappen auf haben“  

Die Scheuklappe ist ein am Kopf des geschirrten Pferdes angebrachtes Lederstück, das den Blickwinkel der Augen des Pferdes 

so einengt, dass es nur nach vorne blicken kann. So wird es durch Vorgänge, die neben seinem Kopf passieren, nicht 

abgelenkt oder scheu gemacht. Es bedeutet also stur bei der eigenen Meinung bleiben, die Augen vor der Realität 

verschließen, um Erschrecken zu vermeiden und sich nicht ablenken zu lassen. 

 

 „Über den Tellerrand schauen“ Man sitzt vor dem Teller und sieht nur den Inhalt. Man hat eine begrenzte Sichtweise, wird 

metaphorisch mit geistiger Einschränkung gleichgesetzt. Man ist nicht offen für Neues, Ungewohntes, man hat keinen weiten 

Horizont, man ist egozentrisch. 

 „Was der Bauer nicht kennt, frisst er nicht“  Jemand ist Neuem gegenüber nicht aufgeschlossen und bevorzugt das, mit 

dem er vertraut ist. Ein grobes Sprichwort, das aus einer Zeit stammt, als noch bodenständige Menschen sich vorwiegend 

von dem ernährten, was sie "im Schweiße des Angesichts" eigenhändig der Erde abgewannen. Der Wortsinn übertrug sich 

auf alle Situationen, in denen Menschen, sei es aus Vorsicht, aus Unkenntnis oder bewusst („Pharisäerstolz“) etwas 

Unbekanntes ablehnen. Jemand ist Neuem gegenüber nicht empfänglich, jemand ist konservativ, man hält fest am 

Bestehenden, in der Tradition, der Überlieferung. 

Nicht nur wir, sondern auch JESUS hatte bereits damit zu kämpfen. 

Mt.15,6: Ihr macht das WORT GOTTES ungültig gemacht um eurer Überlieferung willen. 

Mt.15,9: Vergeblich aber verehren sie mich, indem sie als Lehren Menschengebote lehren. (vorgegebene Sache, Lehrinhalt, 

etwas mit Autorität vorgeben oder gebieten) 

Kol.2,8: Seht zu, dass niemand euch einfängt durch die Philosophie und leeren Betrug nach der Überlieferung der Menschen! 

Hfa: Passt auf, dass ihr nicht auf Weltanschauungen und Hirngespinste hereinfallt. All das haben sich Menschen ausgedacht; 

aber hinter ihren Gedanken stehen dunkle Mächte. 

NGÜ: Anschauungen rein menschlichen Ursprungs, bei denen sich alles um die Prinzipien dreht, die in dieser Welt herrschen. 

Gal.1,14: Paulus war ja für seine überkommenen väterlichen Überlieferungen in viel höherem Maße ein Eiferer. NGÜ: Ich war 

ein besonders leidenschaftlicher Verfechter der religiösen Überlieferungen meiner Väter. Hfa: Mit aller Kraft trat ich dafür 

ein, dass die überlieferten Vorschriften unserer Väter buchstabengetreu erfüllt würden. 

Orthodoxie beansprucht die Wahrheit schlechthin zu besitzen. Diese Idee der Rechtgläubigkeit entstand in den ersten 

Jahrhunderten der christlichen Kirche mit ihren Synoden, Konzilen und der Aushandlung von Ansichten, die für wahr gehalten 

und in Dogmen gegossen wurden. Das war ihre Wahrheit – die Überlieferung war geboren. Wichtig ist hierbei der Begriff des 

Kanons bzw. der Prozess der Kanonisierung, das heißt der Aushandlung (österreichisch: ausschnapsen) und der Festlegung 

relevanter Schriften, Denker und Themen, die den Referenzrahmen der somit entstehenden religiösen Tradition 

manifestieren. 

Der Kanon der Bibel, genannt auch Bibelkanon und Kanon der Heiligen Schrift, ist jene Reihe von Büchern, die das Judentum 

und das Christentum als Bestandteile ihrer Bibel festgelegt und so zum Maßstab ihrer Religionsausübung gemacht haben. 

Lat.: „Pristina sanctorum patrum norma“ heißt altehrwürdige Norm der Väter: Es ist eine legitim anerkannte Tradition der 

Kirche und die muss respektiert werden. 
Doch was sagt die Bibel über diese „Norm der Väter“: 1.Petr.1,18: Das Blut JESU befreit uns von eurem eitlen (nichtig, 

vergeblich) von den Vätern überlieferten Wandel. NGÜ: Befreit von dem sinn- und ziellosen Leben, das schon eure Vorfahren 

https://www.youtube.com/watch?v=QT13hiDGb3Y&t=5s
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(Väter) geführt haben. Luk.24,13: Emmausjünger: Ihre Augen wurden gehalten. Ihr Unverständigen und im Herzen zu träge 

(schwerfällig), an alles zu glauben. 

Beim Abendmahl wurden dann ihre Augen geöffnet und sie erkannten. Sie hielten so an den Schriften des AT fest und 

erkannten gar nicht, dass ihr so ersehnter und verheißener Messias bereits neben ihnen ging. Wenn wir im Denken und 

Glauben so verbohrt und starr sind, dann geben wir dem Heiligen Geist keine Einflussmöglichkeit uns Neues – für unsere Zeit 

- wichtiges zu zeigen.   

STA: Wollten keine neuen Lehren oder Offenbarungen, sie sagten wir haben alles und wissen alles! 

Offb.3,17: Seil du sagst: Ich bin reich und brauche nichts! Doch du weißt nicht, dass du der Elende und bemitleidenswert und 

arm und blind bist! 

Wir sind einseitig geprägt durch Orthodoxie. Die Orthodoxie ist eine strenge wortwörtliche Auslegung der heiligen Schriften 

(„papierener Papst“). Der persönliche Glaube richtet sich vollständig nach der Lehre der Kirche oder ihrer religiösen Führer. 

Diese Lehren werden von den Menschen als selbstevident (unmittelbar einleuchtend, keines Beweises bedürfend), natürlich 

oder unanfechtbar wahrgenommen. Durch die Doxa (Orthodoxie, sie ist eine verbreitete Überzeugung oder populäre 

Meinung) werden die Herrschaftsstrukturen unsichtbar gemacht und verschleiert. Herrschaft wird dann von den Untertanen 

nicht mehr als Herrschaft wahrgenommen, sondern als selbstverständlich, natürlich, legitim oder notwendig gedeutet. 

Orthodoxie finden wir in sozialen Systemen, Politik, Recht und Religion. Die Heterodoxie ist die Lehre, die von der offiziellen 

Kirchenlehre abweicht und als abschätzig, Irrlehre, Häresie, Ketzerei oder Sektiererei bezeichnet wird. Wir hinterfragen die 

Orthodoxie der Religion und der Kirchen und stellen sie bloß. 

Eph.5,11: Und habt nichts gemein mit den unfruchtbaren Werken der Finsternis, sondern stellt sie vielmehr bloß! 

Mk.4,22-23: Denn es ist nichts Verborgenes, das nicht offenbar gemacht werden soll, auch ist nichts Geheimes, das nicht ans 

Licht kommen soll. Wenn jemand Ohren hat zu hören, der höre! Sektiererei bedeutet andersgläubig als die orthodoxe Masse 

(Sekte). APG.24,5: Anklage der Juden gegen Paulus: Denn wir haben diesen Mann als eine Pest befunden und als einen, der 

unter allen Juden, die auf dem Erdkreis sind, Aufruhr erregt, und als einen Anführer der Sekte der Nazoräer (Geweihte). 

APG.28,22: Aber wir begehren von dir zu hören, welche Gesinnung du hast; denn von dieser Sekte ist uns bekannt, dass ihr 

überall widersprochen wird. 

Hfa: Wir würden aber gern erfahren, welche Ansichten du vertrittst, denn wir wissen von dieser Glaubensrichtung, dass sie 

sehr umstritten ist. NGÜ: Dass diese Glaubensrichtung überall auf Widerspruch stößt. 

Wenn du einmal in sogenannten „christlichen Gruppen“ Wörter wie Jahwe alias Satan, AT brauchen wir nicht, kein Fleisch 

essen, Reinkarnation, keine Wiederkunft JESU, zwei Jesusse (Bethlehem, Nazareth), Jesus in Offenbarung ist der Antichrist 

postest, dann wirst du auch als Pest, Irrlehrer, falscher Prophet bezeichnet werden und wirst sofort als Häretiker oder Ketzer 

abgestempelt. Das Werk, das in CHRISTUS getan wird, dem Teufel zuzuschreiben ist die Sünde gegen den HEILIGEN GEIST die 

nicht vergeben wird. 

Orthodoxe behaupten die Wahrheit schlechthin zu besitzen und sie stützen sich auf religiöse Traditionen. In Orthodoxie 

herrscht Hierarchie (Archonten). Ich habe ein Buch über „Heterodoxie, Konzepte und Traditionen“ gelesen und darin steht: 

„Orthodoxie agiert aus einer Mehrheitsposition heraus oder in Koalition mit herrschaftlichen, mit Macht versehenen 

Instanzen und hat dadurch Ressourcen verschiedenster Art zur Verfügung.“ 

Heterodoxie und ihre Vertreter sind in der Minderheitsposition und wird von der Gesellschaft stigmatisiert, sanktioniert 

(unterdrücken) und diskriminiert. Waldenser, Katharer waren alle Heterodoxesten. Die heutigen Heterodoxesten sind wir, die 

Nachfolger der unverfälschten Lehre CHRISTUS JESUS aus Nazareth. Orthodoxie ist gleich zu setzen mit einem offensiven 

(angreifen) Kampfbegriff. Zitat Buch: „Andersgläubige haben kein Recht auf ihre eigene Deutung. Sie sind Schädlinge und 

müssen unschädlich gemacht werden. Diese intellektuellen Abweichler, die ja die allgemeine „Wahrheit“ (also ihre Wahrheit) 

bedrohen, wurden schon immer entweder durch Korrektur, Ausschluss, Folter oder Tod bestraft.“ Wenn wir zurück blicken in 

der Geschichte wurde den Vegetariern, von der Kirche, heißer Blei in den Hals gegossen, Menschen verbrannten am 

Scheiterhaufen oder wurden gerädert, gehäutet, zerteilt. 

Weiter in dem Buch über die Heterodoxie und Traditionen: „Die etablierten Errungenschaften, die bestehenden Systeme und 

Glaubensansichten, geraten nun durch Kühnheit, Neues, Revolutionäres ins Wanken. Es scheint nur schon lange darauf 

gewartet zu haben, dass potenzielle Entwicklungslinien als Wege möglicher Erneuerung entdeckt zu werden.“ 

Die Masse wird das nie akzeptieren oder als vernünftig ansehen. Es wird nicht jedem gegeben. 

Wie sieht das alles heute aus: Die Orthodoxie steht momentan in der Gefahr, hinterfragt und aufgedeckt zu werden. 

Deshalb schieben „sie“ große, wichtige Themen in den Vordergrund. Zuerst die Emigranten dann Carola, Klimakacke, 

Affenpocken vom Affen Gottes. Dadurch wird die Beschäftigung mit der WAHRHEIT in den Hintergrund gedrängt. Zusätzlich 

wird Angst geschürt: „Was würde ablaufen bei einem Atomkrieg“, „Blackout“ oder „wenn es keinen Sprit mehr gibt“ usw. 
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JESUS wusste das alles schon im Voraus und wie sich das auf die WAHRHEIT auswirken würde. Und ER hat auch das Ende von 

ihrer ganzen Hierarchie und den Sieg der WAHRHEIT vorausgesagt: 

EVL.44,7-8: Aber nach euch (die Zwölf) werden Menschen kommen, welche anderen Sinnes sind und durch ihre 

Unwissenheit oder durch Gewalt viele Dinge unterdrücken werden, die ICH euch gesagt habe, und werden Mir Worte 

zuschreiben, welche Ich niemals gesprochen habe, und säen so Unkraut  unter den guten Weizen, den Ich euch gegeben 

habe in der Welt zu säen. 

Gleichnis Mt.13: Das Unkraut der Erde  Videos 

JETZT wird das Unkraut von der Erde ausgerissen Teil 1 

JETZT wird das Unkraut von der Erde ausgerissen Teil 2 

EVL: Dann wird die WAHRHEIT GOTTES den Widerspruch der Sünder erdulden; denn so ist es gewesen, und so wird es sein. 

ABER es wird die Zeit kommen, da die DINGE, welche sie verborgen haben, enthüllt und bekannt werden, und die WAHRHEIT 

wird frei machen, die gebunden waren. 

Buch: Alles, was verborgen war, wird jetzt offenbar 

Mk.4,22-23: Denn es ist nichts Verborgenes, das nicht offenbar gemacht werden soll, auch ist nichts Geheimes, das nicht ans 

Licht kommen soll. Wenn jemand Ohren hat zu hören, der höre! 

Das betrifft nur den inneren Kreis, der äußere Kreis hat zwar Ohren, aber nicht zum Hören. In HS wird Hören und gehorchen 

gleichgesetzt. z.B. auch in dem Gleichnis von Mt.13 mit dem Unkraut: „Mit den Ohren hören sie schwer“. 

Die Heilige Schrift enthält das Wort GOTTES. Sie wurde und wird aber oft durch den Irrtum des Menschen verändert, sei es 

aus Versehen oder absichtlich. Dieses wurde seit Jahrhunderten so weitergegeben, ohne zu hinterfragen. Wir haben es also 

heute mit einer gefälschten Bibel zu tun. Aber sollen wir das GOLD wegwerfen oder wegen der damit vermischten Schlacken 

verachten? Wenn wir das tun, sind wir töricht. Die meisten Fehler der Materialisten und Bibelfundamentalisten, den 

Orthodoxen, entstehen aus dem Verständnis von Örtlichkeiten und materiellen Dingen, obwohl sie Bedingungen, Essenzen 

und Prinzipien verstehen sollten. Der Buchstabe der Schrift ist nur der Schatten der göttlichen Wahrheit. Darum wird die 

Wahrheit auch mit der wertvollen Perle verglichen, du musst suchen und dich anstrengen, sie endlich zu finden. Von den 

apokryphen Schriften und alten Papyri wird oft behauptet, es sei ein Sack mit Falschgeld und doch enthält es 

erstaunlicherweise einige sehr kostbare echte Münzen. 

JESUS sagte voraus, dass es ein Ende gibt: 

EVL.61,3: JESUS prophezeit das Ende des Zeitalters. Und in diesen Tagen werden die Mächtigen die Länder und die 

Reichtümer der Erde sammeln zu ihrer eigenen Lust und werden die vielen anderen unterjochen und sie benützen, um ihre 

Reichtümer zu vermehren und sie werden sogar die Tiere unterjochen. Aber GOTT wird Seine Boten senden, und diese 

werden Seine Gesetze verkünden, welche die Menschen durch ihre Überlieferung verleugnet haben. 

Hier erfüllt sich: Röm.1,18: Alle Gottlosigkeit und Ungerechtigkeit der Menschen, welche die Wahrheit durch Ungerechtigkeit 

niederhalten Luk.11,52: Wehe euch Schriftgelehrten (Bibelfundamentalisten)! Denn ihr habt den Schlüssel der Erkenntnis 

weggenommen; ihr selbst seid nicht hineingegangen, und die hineingehen wollten, habt ihr gehindert. EVL.27,13: JESUS 

predigte zu Vernunft und zu Herzen gehend.  

Wer Menschenverstand noch zu benutzen weiß und ein reines Herz hat, wird wissen, ob diese Worte die WAHRHEIT GOTTES 

für unsere Zeit sind oder nicht. 
 

VIDEO 238 
IST DIE BIBEL GEFÄLSCHT? TEIL 2 
Die Heilige Schrift enthält das Wort GOTTES, wurde und wird aber oft durch den Irrtum des Menschen verändert, sei es aus 

Versehen oder absichtlich. Dieses Wissen wurde seit Jahrhunderten so weitergegeben (Tradition, Überlieferung), ohne es zu 

hinterfragen. Wir haben es also mit einer gefälschten Bibel zu tun. Aber sollen wir das Gold wegwerfen oder wegen der damit 

vermischten Schlacken verachten? Der Buchstabe der Schrift ist nur der Schatten der göttlichen Wahrheit. Nach der 

Wahrheit muss man suchen wie nach der wertvollen Perle! 

Orthodoxie: Ist eine strenge wortwörtliche Auslegung der heiligen Schriften („papierener Papst“). Der persönliche Glaube 

richtet sich vollständig nach der Lehre der Kirche oder ihrer religiösen Führer. Orthodoxe behaupten, die Wahrheit 

schlechthin zu besitzen. Die Orthodoxie besitzt die Herrschaft über die Allgemeinheit, die breite Masse, die den breiten Weg 

geht. In diesem System herrscht Hierarchie. 

Heterodoxie: Ist die Lehre, die von der offiziellen Kirchenlehre abweicht. Sie wird von den Materialisten, 

Bibelfundamentalisten, den Orthodoxen abschätzig als Irrlehre, Häresie, Ketzerei, Sektiererei bezeichnet. Wir hinterfragen 

die Orthodoxie der Religion, Tradition, Überlieferung und der Kirchen und stellen sie bloß. 

Mt.11,25: JESUS: ICH preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, dass du dies vor Weisen und Verständigen 

https://www.lichtagram.com/watch/YKRvILchqwngRL8
https://www.lichtagram.com/watch/prCZAnWH3FXdOgg
https://www.bod.de/buchshop/alles-was-verborgen-war-wird-jetzt-offenbar-hulda-offenbauer-9783755753186
https://youtu.be/aSLvd8BrWyA
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verborgen und es Unmündigen offenbart hast. 

Die Verständigen auf griech. ist „synetos“ und halten sich für klug, und urteilsfähig. 

1.Kor.1,18-19: Denn das Wort vom Kreuz ist denen, die verloren gehen, Torheit; uns aber, die wir gerettet werden, ist es 

Gottes Kraft. Denn es steht geschrieben: Ich werde die Weisheit der Weisen vernichten und den Verstand der Verständigen 

werde ich verwerfen („zunichtemachen“). 

Weisheit auf griech. ist „sophia“. Weisheit ist die Fähigkeit sein Leben zu meistern und auch anderen Rat zu erteilen. Es kann 

auch die Weisheit bezeichnen wie Menschen sie von Natur aus haben und für ihre Zwecke einsetzen. Weisheit im Sinne von 

„weise in Bezug auf diese Welt“, das heißt von Satan beeinflusst. 

1.Kor.3,19: Denn die Weisheit dieser Welt (griech: „kosmos“: ist die GOTT ablehnende Menschheit, die den 

Herrschaftsbereich Satans bildet) ist Torheit bei GOTT. 

Es gibt eine Weisheit von OBEN und eine von unten, so auch in der Bibel beschrieben: 

Jak.3,15: Dies ist nicht die Weisheit, die von OBEN herabkommt, sondern eine irdische, sinnliche („seelische“: „psychikos“), 

dämonische.  

1.Kor.1,18: göttliche Weisheit vom Kreuz im Unterschied zur menschlichen Weisheit, die vernichtet wird. 

1.Kor.1,20: Wo ist ein Weiser? Wo ein Schriftgelehrter (Bibelfundamentalist)? Wo ein Wortstreiter dieses Zeitalters? Hat 

nicht Gott die Weisheit der Welt zur Torheit (Narrheit, Verrücktheit, Dummheit) gemacht? 

Hfa: Was aber haben sie dann noch zu sagen, all die gebildeten Leute dieser Welt, die Kenner der heiligen Schriften und die 

Philosophen? Hat Gott ihre Weisheiten nicht als Unsinn entlarvt? Wie schaut es unter den Christen heute aus? Die einen 

wollen Wunder sehen und fordern Zeichen, sie leben im Außen, doch das Wahre spielt sich in der unsichtbaren Realität ab. 

Gal.6,9: Lasst uns aber im Gutestun nicht müde werden! Denn zur bestimmten Zeit werden wir ernten, wenn wir nicht 

ermatten. Es sind Menschen, die Sehen wollen, bevor sie Glauben – Steig herab vom Kreuz, dann wollen wir glauben! Die 

anderen suchen ständig nach neuer Weisheit. Fortbildungsneurose, wie die Athener, die immer nach Neuem forschten: 

APG.17,22: Männer von Athen, ich sehe, dass ihr in jeder Beziehung den Göttern sehr ergeben seid („dem Dämonendienst 

ergebener seid als andere“). 

NGÜ: Athener, die außergewöhnlich religiöse Leute sind. JESUS war kein Religionsgründer!  

Neben den großen Religionen der Buddhisten, Moslems, Juden und Christen gibt es aber auch Templer, Satanismus oder den 

Order of Golden Dawn. Golden Daw 

n (Kabbalisten): Wir können und werden CAROLA jetzt beenden! 

Auch Spiritismus (Esoterik) und theosophische Gesellschaft (Hellena Blawatski) sind alles Religionen. 

Zurück zu APG.17,22: Die Athener hatten einen Altar mit der Aufschrift darauf „dem unbekannten Gott“. Heute stehen im 

Garten Buddha-Figuren, Engel, Pentagramm, Yin Yang,  Blume des Lebens, usw. Viele Motive und Symbole. Aber GOTT ist 

nicht mit Gold, Silber, Stein, Holz, Metall, einem Gebilde der Kunst oder irgendeiner Erfindung des Menschen 

gleichzusetzten.Wir haben unsere Grundbotschaft, die immer gleich bleibt: CHRISTUS gekreuzigt, auferstanden, lebend und 

wirkend. 

1.Kor.3,19-20: Denn die Weisheit dieser Welt ist Torheit bei GOTT; denn es steht geschrieben: Der die Weisen fängt in ihrer 

List. Und wieder: Der HERR kennt die Überlegungen (KYBERNETIK: Steuerung, Lenkung, Hiob37) der Weisen, dass sie nichtig 

sind. 

Weise griech. heißt „sophizo“ und bedeutet weise sein klug sein, im negativen Sinn bedeutet es ausgeklügelt und listig sein. 

Auch im hebr. ist das Wort für klug, listig. 

List griech. heißt „methodeia“ und wird übersetzt mit Methode. 

Methode im NT immer negativ und mit dem Bösen verbunden. Es ist die Vorgehensweise der Marionetten Rumpels, die 

Methode, mit der die Gläubigen vom Glauben weggebracht werden. Wir in der Glaubensreform des 21. Jahrhunderts 

zerstören den Bibelfundamentalismus. Die Bibel wird ausschließlich wörtlich, buchstäblich ausgelegt. 

2.Kor.3,6: der Buchstabe tötet, der Geist aber macht lebendig. 

Auch die Katharer folgten den Spuren des couragierten, radikalen Mannes JESUS CHRISTUS von Nazareth, der die Menschen 

aufwecken und aufklären wollte. JESUS versuchte immer wieder darauf hinzuweisen, dass die Menschen die Gebote GOTTES 

leben sollten: „Lebt die Nächstenliebe zu euren Mitmenschen und die Liebe zu aller Kreatur, dann öffnet und vergrößert sich 

euer Denken und Sinn und das REICH GOTTES kommt euch immer näher. Seid ihr jedoch begrenzt in eurem Egoismus, 

kommuniziert ihr mit der Begrenztheit. Erweitert ihr aber ihr euer Denken und Tun durch ein reines Leben dann 

kommuniziert ihr mit dem Inneren in eurem Nächsten und in allen Leben.“  = von HERZ♥ ZU HERZ♥-VERBINDUNG 

Egoismus und Begrenztheit überwinden: Im Zusammenhang mit überwinden kamen die Wörter wie falsche Anschauungen, 

Denkvorgänge, Beschränktheit, Ignoranz, Engstirnigkeit, Verbohrtheit, welches alles überwunden gehört. Man soll seinen 

starken äußeren oder inneren Widerstand besiegen und sich zu etwas entschließen, was einem schwerfällt (Pharisäerstolz). 

Es gibt im Grunde nur zwei Arten des Umganges mit der Bibel. Entweder man nimmt sie wörtlich oder man nimmt sie ernst. 

Beides zusammen verträgt sich nur schlecht. Die Wörtlich-Nehmer, die das Motto »es steht geschrieben« auf ihre Fahnen 

geschrieben haben, reduzieren die Schrift zum »papierenen Papst«, der auf eine leblose Dimension beschränkt bleibt. = 

Bibelfundamentalisten 

https://odysee.com/@Hulda:5/Wir-können-und-werden-CAROLA-jetzt-beenden!:d
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Die Ernst-Nehmer hingegen, die den Mut aufbringen, ihren Text zu hinterfragen, ihn kritisch zu erörtern, um so zu seiner 

ursprünglichen Aussagekraft vorzustoßen. Sie werden einen Hauch jenes Geistes erspüren, der weht, wohin er will und 

dadurch stetig neu belebt. Dieser GEIST GOTTES verhilft zu neuen Einsichten und lässt eine Spur vom lebendigen und immer 

vorwärtstreibenden GOTT erahnen. 

Warum dann Bibel überhaupt? Gerade diese Frage stellen sich dann die Bibelfundamentalisten. Man versucht ihnen mit 

Bibelstellen zu zeigen, dass sie falsch liegen, doch die wollen sie nicht sehen und sie weichen einfach aus. – Es geschieht 

nichts Neues unter der Sonne. 

EVL.90,1: „Was ist WAHRHEIT?“ „Dieselben Dinge erscheinen den verschiedenen Gemütern sogar dem gleichen Gemüte zu 

verschiedenen Zeiten verschieden. Was ist also WAHRHEIT? Die eine und die ewige WAHRHEIT ist in GOTT allein; denn 

niemand weiß was GOTT allein weiß. Den Menschen kann die WAHRHEIT enthüllt werden nach ihrer Fähigkeit zu verstehen 

und zu erfassen.“ (Manche sind halt (noch) nicht so weit) (Joh.16,12: Noch vieles habe ich euch zu sagen, aber ihr könnt es 

jetzt nicht tragen.) „Die eine WAHRHEIT hat viele Seiten und einer sieht nur eine Seite, der andere eine andre, und etliche 

sehen mehr denn andre, so wie es ihnen gegeben ist. Gleichnis: Kristall, Berg, Leiter: Sehet diesen Kristall: Jede Fläche wirft 

einen Strahl von dem Lichte zurück, und jede Fläche ist anders, doch ist das eine Licht in dem einen Kristall, das scheinet. Und 

wenn einer auf einen Berg steigt und den Gipfel erreicht hat, spricht er: Dieses ist die Spitze des Berges, lasst sie uns  

ersteigen, und wenn sie die Höhe erreicht haben, siehe, sie sehen eine andere darüber hinaus, bis sie zu der Höhe kommen, 

von der keine andre mehr zu sehen ist, wenn sie diese erreichen können. Also ist es auch mit der WAHRHEIT. ICH bin die 

WAHRHEIT, der Weg und das Leben, und Ich habe euch die WAHRHEIT gegeben, die Ich von OBEN empfangen habe. Und was 

gesehen und empfangen wird von dem einen, wird nicht gesehen und empfangen werden von dem andern. Was wahr 

erscheint etlichen, erscheinet nicht war den anderen. Die Tale unten sind, sehen nicht das, was die sehen, die auf dem Berge 

stehen. Doch allen ist es die Wahrheit, wie sie der einzelne Verstand sieht, und solange bis eine HÖHERE WAHRHEIT offenbar 

wird, und der Seele, die HÖHERES LICHT empfängt, wird mehr LICHT gegeben werden. Darum verdammt nicht die anderen, 

auf das ihr nicht verdammt werdet. So ihr das Heilige Gesetz der Liebe halten werdet, das Ich euch gegeben habe, so soll die 

WAHRHEIT mehr und mehr euch enthüllt werden, und der Geist der WAHRHEIT. Der von Oben kommt, wird euch führen, 

und sei es auch auf vielen Irrfahrten, in die GANZE WAHRHEIT.“ (Irrfahrten: Alle gingen durch die Eso-Schiene, mit 

Channeling, Spirits und Angels. Jes.53,6: Wir alle irrten umher wie Schafe, wir wandten uns jeder auf seinen eigenen Weg.) 

„Lasst alle halten, was sie als die WAHRHEIT erkennen in der Liebe, wissend, dass dort, wo keine Liebe ist, die WAHRHEIT ein 

toter Buchstabe ist ohne Wert. Wie können diese, deren Herz verhärtet ist für GOTTES Schöpfung, die WAHRHEIT sehen zu 

ihrem Heil? Seid treu dem LICHT, das ihr habt, bis euch ein HÖHERES LICHT gegeben wird. Suchet mehr LICHT, und ihr werdet 

im Überfluss haben. Rastet nicht, bis ihr gefunden haben werdet. GOTT gibt euch ALLE WAHRHEIT, gleich einer Leiter mit 

vielen Sprossen, zur Befreiung und Vervollkommnung der Seele, und die Wahrheit von heute werden ihr verlassen, für die 

HÖHERE WARHEIT von morgen. So wie ICH die WAHRHEIT empfangen habe, so habe Ich sie euch gegeben. Lasset sie von 

jedem empfangen werden nach seinem Licht uns seiner Fähigkeit, sie zu verstehen, und verfolgtet nicht, die sie nach einer 

anderer Auslegung empfangen. Denn die WAHRHEIT ist die MACHT GOTTES, und Sie wird am Ende herrschen über alle 

Irrtümer. Doch das Heilige Gesetz, das Ich gegeben habe, ist gleich für alle. Lasset es alle befolgen zur Erlösung ihrer Seelen.“ 

Zusammenfassend: Es gibt eine höhere Wahrheit und ein größeres Licht, es heißt GOTT und er hat in seinem großen Plan 

beschlossen, je näher wir dem Ende kommen, desto mehr Wahrheit erfahren wir. Das, was wir bis jetzt wissen, gehört auch 

dazu, aber es ist nicht die ganze Wahrheit. Wir dürfen umdenken und hinterfragen. 

VIDEO 239 

ALL EURE SORGEN WERFT AUF IHN! 
Was machst du mit deine Sorgen? 

Luther: Alle eure Sorge werft auf ihn; denn er sorgt für euch. 

Demütigen bedeutet sich niedrig machen, seine Niedrigkeit in Sünde, Geschöpflichkeit und Vergänglichkeit anzuerkennen. 

Wir sollen uns nicht selbst als Gott oder Göttin bezeichnen, denn selbst JESUS war demütig und in voller Abhängigkeit 

gegenüber seinem VATER. Demütig sein bedeutet, eine richtige Selbsteinschätzung gegenüber GOTT zu haben.  

1.Petr.5,6: Demütigt euch unter die mächtige Hand Gottes, damit er euch erhöht zur rechten Zeit. 

Zur rechten Zeit auf griech. heißt „kairos“ und bedeutet Günstigkeit und Notwendigkeit des Zeitpunktes, an dem etwas getan 

wird. Dieser Zeitpunkt, die richtige Zeit  wird von GOTT bestimmt. Achtung nicht „chronos“ das bedeutet Ablauf der Zeiten. 

Hebr.4,16: Lasst uns nun mit Freimütigkeit („parresia“ mit Mut und Zuversicht) hinzutreten zum Thron der Gnade (nicht 

Thron des Richtens: ist Jahwe in Daniel), damit wir Barmherzigkeit empfangen und Gnade finden zur rechtzeitigen Hilfe! 

Luther: Hilfe erfahren zur rechten Zeit. 
1.Petr.5,7: indem ihr alle eure Sorge auf ihn werft!  

Bedeutet auch anzuerkennen, dass ich nicht alles kann und abhängig bin. Werfen heißt „ballo“ und heißt tragen, bringen und 

werfen. Wir sollen alle Sorgen auf IHN werfen. Besorgt sein heißt „melo“ und bedeutet jemand kümmert sich darum. Wir sind 

ja GOTTES Söhne und Töchter, GOTTES Kinder und der PAPA wird es schon richten. 

1.Petr.5,8: Seid nüchtern, wacht! 
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Nüchtern bedeutet keinen Alkohol trinken. Das Wort „kraipale“ heißt so viel wie Kopfschmerz und Rausch, die Wirkung von 

übermäßigen Alkoholgenuss auf den Kopf. Das Wort setzt sich aus zwei Wörtern zusammen nämlich von „kranion“ = Schädel 

und von „pallo“ = verwirren. „Kranion“: Schädel komm in der Bibel vor: 

 Mt., Mk. Luk. Joh.: „Schädel“ – und das kommt im Zusammenhang mit der Kreuzigung JESUS vor 

 Mk.15,22: Und sie bringen ihn nach der Stätte Golgatha, was übersetzt ist Schädelstätte.  

Es ist die Stätte, wo der Kopf, der Schädel nicht mehr verwirrt werden kann. Rumpel versucht es bis zum Schluss bei JESUS.  

 Mk.15,23: Und sie gaben ihm mit Myrrhe (Galle, Essig: betäubendes Mittel, Schmerzmittel) vermischten Wein; er aber 

nahm ihn nicht. Der Kopf muss klar bleiben!  

 Luk. 21,34: Hütet euch aber, dass eure Herzen nicht etwa beschwert werden durch Völlerei (durch Rausch) und Trunkenheit 

und Lebenssorgen. Unser Wein heute ist „mediales Junk Food“ oder „vollwertige geistige Nahrung“ (Facebook, Telegram, 

Nachrichten).Wein auf griech. heißt „oinos“ er wird in der Bibel oft im Zusammenhang mit heidnischen Gebräuchen, Sitten 

und Götzendienst verwendet. Wein steht auch für die Teilnahme an den Sünden und am Götzendienst der Stadt Babylons, 

der eine berauschende Wirkung hat und für die Sache GOTTES betäubenden wirkt. Babylon ist ein Bild für die gottlose 

Weltkultur und Weltanschauung der letzten Zeit. Seid nüchtern und wacht. Wachen auf griech. heißt „gregoreo“ und 

bedeutet wachen, wachbleiben. Es stammt von dem Wort „egeiro“ ab, welches aufwecken heißt. Man wird auf eine 

gefährliche Lage aufmerksam gemacht, und nimmt das Rettungsangebot GOTTES an (= Sein Evangelium). 

1.Thes.5,6: Also lasst uns nun nicht schlafen wie die Übrigen, sondern wachen und nüchtern sein. 

Das Wort wachen im biblischen Sinn bedeutet Konzentration auf GOTTES Offenbarung oder auf das Wissen um Rettung. Das 

Evangelium ist die Rettung, es ist die Botschaft des REICH GOTTES und die Rettung, Befreiung, Heilung durch CHRISTUS. Es ist 

eine Aufmerksamkeit auf drohende Gefahren, die mit bewusstem Ernst und wachem Sinn alle Müdigkeit und alles 

Nachlassen in der Intensität des Glaubens und des daraus folgenden Verhaltens von sich weist. In Seinen Endzeitreden 

gebietet JESUS dauerndes Wachen und Vorbereitet-Sein. 

1.Petr.5,8: Seid nüchtern, wacht! Euer Widersacher der Teufel, geht umher wie ein brüllender Löwe und sucht, wen er 

verschlingen kann. Teufel auf griech. heißt „diabolos“. Es kommt von „dia“ (=durch) und „ballo“ (=werfen) – 

Durcheinanderwerfer, Verursacher von allen Bösen und Oberster der bösen Geister. Satan ist der Verursacher von allem 

Bösen (=ho poneros – der Böse), Köder des Feindes, Triggerpunkte. Satan ist die Ursache, aber ob und wie der Mensch drauf 

regiert seine Sachte. Dadurch werden wir Schuldige, Sünder und Satan klagt ihn nachher an! Oder er wirft den Ball gleich 

weiter an JESUS (Sorgen werft auf IHN). Wir sagten: „Der Teufel geht umher wie ein brüllender Löwe und sucht, wen er 

verschlingen kann.“  

Was tue ich dagegen? 

1.Petr.5,9: Dem widersteht standhaft durch den (im) Glauben. 

Jak.4,7-10: Unterwerft euch nun Gott! Widersteht aber dem Teufel! Und er wird von euch fliehen. Naht euch Gott! Und er 

wird sich euch nahen. Säubert die Hände, ihr Sünder, und reinigt die Herzen, ihr Wankelmütigen. Fühlt euer Elend und 

trauert und weint. Demütigt euch vor dem Herrn! Und er wird euch erhöhen. 

Wenn ich also die Sorgen auf CHRISUS geworfen habe, sind sie bei IHM. Dort müssen sie auch bleiben. Das heißt, man soll 

nicht mehr davon reden, keine Beachtung mehr schenken. Tritt Rumpel damit wieder an mich heran, sage ich zu ihm: „Was 

geht das mich an, es ist bei JESUS! Mach es dir mit IHM aus und zisch ab von mir!“ 

VIDEO 239 
LETZTER AUFRUF AN DIESE WELT! 
Die Pflanzen, Sträucher und Bäume leiden durch die Hitze. Während mir das aufgefallen ist, ist mir dieser Bibelvers 
eingefallen: 
Röm.8,19: Die ganze Schöpfung seufzt unter der Unterwerfung. (Fluch von Frost, Hitze, Jahwe alias Satan) 
Mit diesem Video möchte ich alle aufrichten, die so wie die Pflanzen unter der großen Bedrängnis leiden und euch in 
Erinnerung rufen, was wir hier zu tun haben. Wir sind nicht Viele aber hier sind die Richtigen. 
1/3 der Engel sind böse, zu denen gehört auch der Dämon Legion. 2/3 sind die Guten und sie sind uns zur Seite damit wir den 
Auftrag ausführen können. 
Eph.3,8: Mir ist diese Gnade gegeben worden, den Nationen (meint Menschen im Gegensatz zu Israeliten den Juden) den 
unausforschlichen Reichtum des Christus zu verkündigen (als Evangelium zu verkünden). 
Hfa: Welchen unermesslichen Reichtum Christus für jeden von uns bereithält. 

 „Mir ist Gnade gegeben worden“ – Gnade ist ein Geschenk, dass wir unverdienterweise von GOTT bekommen haben. Es ist 
also Gnade das Evangelium verkünden zu dürfen. 
Eph.3,9-11: Und ans Licht zu bringen (und alle zu erleuchten darüber), was die Verwaltung (griech. Wort bedeutet Lenkung, 
Plan der Heilsgeschichte) des Geheimnisses sei, das von den Zeitaltern (von Ewigkeiten, von Äonen) her in Gott, der alle 
Dinge geschaffen hat, verborgen war; damit jetzt den Gewalten und Mächten in der Himmelswelt (in den himmlischen 
Welten) durch die Gemeinde die mannigfaltige Weisheit Gottes zu erkennen gegeben wird, (kundgetan wird, damit sie es 
begreifen; „erkennen“ bedeutet im NT für die Offenbarung des Heilswillen GOTTES) nach dem ewigen Vorsatz (Vorsatz der 
Zeitalter, Äonen), den er verwirklicht  hat in Christus Jesus, unserem Herrn. 

 

https://www.youtube.com/watch?v=EIczf7bts58
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 Es geht darum, dass sich diese Botschaft, die sich in JESUS CHRISTUS erfüllt hat, den Menschen näher zu bringen. 
 Weisheit auf griech. ist „sophia“ und bedeutet die Weisheit, sein Leben zu meistern und auch anderen Rat zu 

erteilen. Es ist die geistliche Weisheit, die Fähigkeit seine Beziehung zu GOTT in Ordnung zu bringen. 
  Gewalten und Mächten in der Himmelswelt: 

Eph.6,12: Denn unser Kampf ist gegen die Gewalten (Archonten), gegen die Mächte, gegen die Weltbeherrscher dieser 
Finsternis, gegen die geistigen Mächte der Bosheit in der Himmelswelt. 
1.Kor.2,6: Wir reden aber Weisheit unter den Vollkommenen, jedoch nicht Weisheit dieses Zeitalters (Äon, dieser Welt), auch 
nicht der Fürsten (griech. „archon“) dieses Zeitalters die zunichtewerden. 
Hfa: Dennoch erkennt jeder im Glauben gereifte Christ, wie wahr und voller Weisheit unsere Botschaft ist. Es ist zwar nicht 
die Weisheit dieser Welt und auch nicht die ihrer Machthaber. Aber die Welt mit all ihrer Macht vergeht ohnehin. 
Pistis Sophia: „Denn es wurden euch diese Kräfte vor der ganzen Welt gegeben, weil ihr die seid, welche die ganze Welt 
retten werden und damit ihr imstande seid, die Drohung der Archonten der Welt und die Leiden der Welt und ihre Gefahren 
und alle ihre Verfolgungen, welche die Archonten der Höhe über euch bringen werden, zu ertragen.“  

 Das heißt, wir, die Jünger und Jüngerinnen JESU werden also diese ganze Welt von der Herrschaft der Archonten retten. 
Das ist unser Auftrag. Wir sind die Kreuzesgemeinde und haben eine Botschaft: 
1.Kor.1,18: Denn das Wort vom Kreuz ist denen, die verloren gehen, Torheit; uns aber, die wir gerettet werden, ist es Gottes 
Kraft. 
Röm.1,16: Denn ich schäme mich des Evangeliums nicht, ist es doch Gottes Kraft zum Heil jedem Glaubenden. 
1.Kor.1,30: Aus GOTT aber kommt es, dass ihr in Christus Jesus seid, der uns geworden ist Weisheit von Gott und 
Gerechtigkeit und Heiligkeit und Erlösung. Das ist die Evangeliumsbotschaft. Es ist die Botschaft vom REICH GOTTES und der 
Errettung, Befreiung, Erlösung und Heilung an Geist, Herz und Körper. 
2.Kor.4,4: Den Ungläubigen, bei denen der Gott dieser Welt (Äon) den Sinn verblendet hat, damit sie den Lichtglanz des 
Evangeliums nicht sehen. 
Durch Seine Gemeinde offenbart GOTT Seine Herrlichkeit sowohl vor Heiligen als auch vor gefallenen Engel. Die heiligen 
Engel jubeln, weil sie mit der Gemeinde verbunden sind. 
Luk.15,10: So, sage ich euch, ist Freude vor den Engeln Gottes über einen Sünder, der Buße tut. 
Hebr.1,14: Sind diese Engel nicht alle dienstbare Geister, ausgesandt zum Dienst um derer willen, die das Heil erben sollen? 
Hfa: Er sendet sie (die Engel) aus, damit sie allen helfen, denen er Rettung schenken will. 

 Wir haben himmlische Helfer. 
Eph.2,6-7: Er hat uns mitauferweckt und mitsitzen lassen in der Himmelswelt in Christus Jesus, damit er in den kommenden 
Zeitaltern (Äonen) den überragenden Reichtum seiner Gnade in Güte an uns erweist in Christus Jesus. 
Röm.5,17: Wir leben durch Jesus Christus und herrschen mit IHM (im Leben herrschen durch den EINEN). 
Beim Proklamieren auf diese Wahrheiten berufen und sie aussprechen. 

 

VIDEO 240 
LEBEN – LIEBEN – NEUE WELT 
„Als die Zeit erfüllt war, sandte GOTT Seinen Sohn“ – Das lesen wir oft in der Bibel und mit JESUS hat ein neues Zeitalter 

begonnen und ich glaube, jetzt passiert noch einmal etwas Neues. 

Wir haben hier auf dieser Welt ein riesen Problem. Wir wissen, dass Rumpel auf die Erde geworfen wurde und er diese Welt 

beherrscht. Das Problem, dass sich aber stellt, wenn wir in die Neue Welt hinübergehen sollen ist die Problematik von Mann 

und Frau. In diesem Bereich von Männlichkeit und Weiblichkeit hat uns GOTT so viele Offenbarungen gegeben. Diese dürfen 

jetzt in Heilung gehen. Holt man ein bisschen weiter aus, egal ob jetzt in der Bibel oder in der Geschichte, hat es Rumpel auf 

die Frauen abgesehen. In allen Religionen und in allen Kulturen werden sie abgekanzelt. In jeder Kultur gibt es Situationen, 

wo die Frau weniger wert ist als der Mann. Warum ist das so? Weil Rumpel mit dem Reich, was er aufgerichtet hat, auch das 

Patriarchat erschaffen hat. Wenn wir uns das Grundproblem anschauen, dann können wir feststellen, dass der Mann 

prinzipiell relativ hart ist. Warum sind die Männer so hart geworden? Aus dem Grund, weil wir Frauen ihnen nicht die Liebe 

geschenkt haben. Das heißt, da ist ein Grundmanko, was die Frau nicht ausgefüllt hat und dadurch ist diese Situation 

entstanden. Beide Teile müssen jetzt in Heilung gehen, damit wieder eine Einheit entstehen kann. Auch hierfür hat die Bibel 

die Lösung dafür. Wir dürfen jetzt diese Dinge erkennen und mit dieser Erkenntnis werden uns Wahrheiten gezeigt, durch 

die wir frei werden. Es sind wunderbare Offenbarungen, die uns GOTT hier zeigt und ich werde darüber Kurse machen der 

eine heißt „Leben – Lieben – Neue Welt“ und der andere „Stirb und werde“ 

EVL.34,4: Jesus segnete die Frauen die ihm seine Liebe bezeugt hatten. 

Es geht um diesen männlichen Part, der segnen und schützen soll und den weiblichen Part, der die Liebe gibt. 

Auch das Thema Geschlechtlichkeit wird im Kurs angesprochen. Dieses wurde auch von Rumpel unterdrückt und 

verschmutzt. Auf der einen Seite benutzt er die Kirche dazu. In der Kirche ist Sexualität ein Tabu – Keuschheit. Auf der 

anderen Seite die Pornografie daraus resultierend die Selbstbefriedigung und für unsere Endzeit hat sich Rumpel noch 

etwas einfallen lassen – den Genderwahn. Wir dürfen eine erfüllte, geheiligte Sexualität leben.  

https://www.youtube.com/watch?v=d_wE6tA0cis
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Eph.5,31: Ein Mann wird seine Mutter und seinen Vater verlassen und wird seiner Frau anhängen und sie werden ein 

Fleisch sein. 

Vater und Mutter war die erste Stelle, wo er Liebe erfahren und bekommen hat. Jetzt geht er von ihnen weg und geht mit 

der Frau eine Verbindung ein. Die sollte ihm die Liebe geben, aber woher bekommt sie denn die Liebe, die sie benötigt? Ich 

glaube, dass Frauen prinzipiell eine bessere Anbindung zum PAPA haben und Er ihre Quelle ist.  

Joh.15,5: Ohne mich könnt ihr nichts tun, auch nicht lieben. 

Das Wort anhängen heißt „collao“ es bedeutet zusammenkleben, fest verbinden, eng und dauerhaft an jemanden 

anschließen, an jemandes Ferse heften. Diese Verbindung schließt auch die geschlechtliche Vereinigung mit den Körpern 

ein, und wenn diese Verbindung auseinandergeht, bleibt irgendwo immer Klebstoff hängen. Darum sind die vielen 

geschlechtlichen Verbindungen die ein Mensch hat nicht gut, weil immer etwas von dem anderen an mir hängen bleibt. 

Dieser Bereich darf in Heilung gehen und wie das geht, dass möchte ich euch zeigen. 

VIDEO 241 
KALTE WELT – ERWÄRME SIE! 
Wir haben einen neuen Kurs: Leben – Lieben – Neue Welt. 

In diesem Kurs blicken wir auf den Ursprung der Dinge. Erkennen gewisse Muster und versuchen Themen, die noch offen 

sind zu heilen. Auf dieser neuen Welt zählen unser Wille und unser Wünsche. Es gibt zwei Bereiche, die speziell in dieser 

Endzeit angegriffen werden und uns Menschen aber schon lange abtrainiert wurden. Das eine ist der eigene Wille und wir 

dürfen wieder einen eigenen Willen haben und das zweite ist, dass wir bewusst unseren Verstand und unser Denken 

einsetzten. Im Zuge der Recherchen für meinen Kurs ist mir ein Wort unter gekommen. Dieses Wort ist so wichtig, dass ich es 

tiefer beleuchten möchte. 

Herzlichkeit: Herzensgüte, Herzensbildung, Liebenswürdigkeit, Innigkeit, Gefühlswärme, Nettigkeit, Offenheit, Güte, Wärme, 

Mitgefühl, Sanftmut, Gewogenheit, Warmherzigkeit, Aufrichtigkeit, Zuneigung, Heiterkeit, Lustigkeit 

Wortbildungen: Warmherzigkeit, Offenherzigkeit, Gutherzigkeit, Großherzigkeit, Beherztheit, Barmherzigkeit, Hochherzigkeit, 

Weitherzigkeit, negativ Unbarmherzigkeit 

Aus dem mittelhochdeutsch “herzelich” = “vom Herzen kommend” (als Sitz des Gefühls), berührend, freundlich, lieb, innig. 

Das Herz wird gesehen als zentrales Antriebsorgan des Blutkreislaufes, auch als Sitz der Seele, des Gemüts, des Verstandes 

und der Vernunft. Es kommt aus dem althochdeutschen „herza“ (8. Jhdt.). Eine Herzlichkeit ist ein natürliches, 

entgegenkommendes, offenes und von innen heraus freundliches Verhalten gegenüber anderen Menschen, Tieren und 

Lebewesen. Wegen seiner verschiedenen Attribute könnte der Begriff Herzlichkeit nicht als konkreter Wert, sondern als 

spezifisches Wertesystem verstanden werden. Herzlichkeit ist auf jeden Fall konkret wahrnehmbar. Interessant ist auch, dass 

dieser Begriff in der deutschen Wikipedia nicht vorkommt (Stand: 20.10.2018). Herzlichkeit ist im aktuellen Wertewandel ein 

wertvolles Attribut für die optimale Gestaltung der zwischenmenschlichen Bereiche. Sie fördert Zuneigung, Freundschaft, 

schafft Vertrauen und eine Basis für Gemeinschaft, Humor, Leichtigkeit und Unbeschwertheit. Herzliche Menschen sind in 

der Gesellschaft, insbesondere bei offenen und interessierten Menschen, sehr beliebt. Die anderen haben oft Neid. Innerhalb 

von unserer dogmatisch geprägten Kulturen wird Herzlichkeit eher als bedenklich oder gar verwerflich angesehen. 

Viele Menschen – insbesondere in der deutschsprachigen Kultur – bevorzugen die meist wenig herzliche “Sachlichkeit” 

beziehungsweise “Rationalität” im Austausch. Herzlichkeit fördert die Fähigkeit, intuitiv zu agieren (entscheiden, 

reden, handeln).  

Theodor Fontane: “Je weniger man sich zu Herzlichkeiten aufraffen kann, je nötiger sind Freundlichkeiten.”  

Albert Schweitzer: “Viel Kälte ist unter den Menschen, weil wir nicht wagen, uns so herzlich zu geben, wie wir sind.” 

In der Bibel kommt das Wort Herzlichkeit nicht allzu oft vor. Wenn man die Stellen, wo es vorkommt aber miteinander 

vergleicht, erkennt man ein ganz bestimmtes Bild. Zuerst wird Herzlichkeit auf GOTT selbst bezogen. 

 Luk.1,78: Durch die herzliche Barmherzigkeit unseres Gottes, sendet ER JESUS, um Erkenntnis des Heils zu geben in 

Vergebung ihrer Sünden. 

 Phil.1,8: wie ich mich nach euch allen sehne mit der herzlichen Liebe Christi Jesu. 

 Hfa: Lieb ich euch doch so, wie auch Jesus Christus euch liebt. 

 NGÜ: Hinter dieser Sehnsucht meine tiefe Liebe zu euch steht, eine Liebe, die Jesus Christus selber in mir gewirkt hat. 

Das griech. Wort für herzlich ist „splanchnon“ und heißt Eingeweide, Inneres wie Herz, Erbarmen, Liebe, Gefühl.Die 

nachfolgenden Stellen zeigen, dass das Wort herzlich nicht auf alle Menschen angewendet wird, sondern nur für einen 

bestimmten Kreis gedacht ist. 

 Philemon 7: Denn ich hatte viel Freude und Trost wegen deiner Liebe, weil die Herzen der Heiligen durch dich, Bruder, 

erquickt worden sind. 

 Phil.2,1-2: Aufforderung zum Glaubensleben nach dem Vorbild Christi. Wenn es nun irgendeine Ermunterung in Christus 

gibt, wenn irgendeinen Trost der Liebe, wenn irgendeine Gemeinschaft des Geistes, wenn irgendein herzliches Mitleid und 

https://www.youtube.com/watch?v=9OAYEGMWHSw
https://www.values-academy.de/ansehen/
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Erbarmen. Darüber freue ich mich sehr, dass ihr dieselbe Gesinnung und dieselbe Liebe habt, einmütig, eines Sinnes seid 

 Röm.12,10-11: In der Bruderliebe seid herzlich zueinander, in Ehrerbietung einer dem anderen vorangehend; im Fleiß nicht 

säumig, brennend im Geist; dem Herrn dienend. 

 Kol.3,12: Zieht nun an als Auserwählte Gottes, als Heilige und Geliebte: herzliches Erbarmen, Güte, Demut, Milde, Langmut! 

Diese Welt ist so kalt, erwärme du sie doch mit deiner Herzlichkeit! 

VIDEO 242 
WIE DIE TOTALE ÜBERWACHUNG UND DIE "KI" MIT JAHWE, ALIAS SATAN ZUSAMMENHÄNGEN!  
Videoserie: Jahwe, alias Satan 

Die Religion wird von den unwissenden Menschen als wahr, von den Weisen als falsch und von den Herrschern als nützlich 

angesehen. Karl  Marx: „Religion ist wie Opium für das Volk.“ Vorab, was ich auf meinem Kanal und in meinen Büchern bringe 

ist nicht Religion und hängt nicht mit der Kirche zusammen. Waldimir Lenin: „Die Ohnmacht der ausgebeuteten Klassen im 

Kampf gegen die Ausbeuter erzeugt ebenso unvermeidlich den Glauben an ein besseres Leben im Jenseits, wie die Ohnmacht 

des Wilden im Kampf mit der Natur den Glauben an Götter, Teufel, Wunder usw. erzeugt. Denjenigen, der sein Leben lang hart 

arbeitet und Not leidet, lehrt die Religion Demut und Langmut hienieden und vertröstet ihn mit der Hoffnung auf himmlischen 

Lohn.“ Das lehrt uns die Religion, irgendwann geht’s dir besser und du bekommst deinen Lohn. Wirft man einen Blick in die 

Kirche, dort ist man der elende Sünder aber die Bibel sagt wir sind machtvolle Kind GOTTES. Zitat: „Ob wissenschaftlich ob 

religiös ob historisch ob archäologisch in allen Fehlen fehlt es euch an Bildung!“ 

Diese 4 Konsonanten JWHW nennt sich Tetragrammaton. Der Name „Rumpelstilzchen“ hat seine Bedeutung. Es gibt in dieser 

Geschichte der Gebrüder Grimm eine Freimaurerloge die Johannisloge: „Zum Totenkopf und Phönix“ 

Video: Rumpelstilzchens weltweites GEN-Experiment ist geplatzt 

Am oberen Rand des Siegels befindet sich ein Dreieck vor einem Strahlenkranz. Es symbolisiert Gott, den großen Baumeister 

der ganzen Welt. Im Dreieck steht sein Name auf Hebräisch. Er besteht aus den vier Konsonanten „J H W H“, auch als 

Tetragrammaton bekannt. JHWH = Jahwe-Gott, der Schöpfer, der Demiurg. 

 Hebr.11,1: Die Stadt Jerusalem (Hauptstadt Israels: Israel heißt Gott streitet, Gott Israels ist Jahwe), deren Baumeister 

(griech. „technites“) und Schöpfer (griech. „demiourges“) Gott ist. 

Gott, der Schöpfer, Baumeister, Architekt, Archonten. Der Gott der Freimaurer ist Satan. 

Baumeister in der Bibel: 

Griech. „technites“ und heißt Kunsthandwerker, Künstler, von „techne“, Kunst. 

 APG19,24: Demetrius, ein Silberschmied, der silberne Tempel der Artemis machte. Nicht nur er selbst, sondern auch die 

anderen Kunsthandwerker in der Stadt verdienten sehr gut daran.  

 Offb.18,22: Nie mehr wird ein Künstler irgendeiner Kunst („techne“) gefunden werden. 

Vom griech. „techne“ kommt unser Wort Technik. Es gibt die „Wissenschaft der Technik. Künstliche Intelligenz (KI) gilt als 

zukunftsweisende Technologie. Wir verwenden sie beim Smartphone, PC, online Shopping, autonome Autos, intelligente 

Klimatechnik, Internet der DINGE (Staubsauger, Kühlschränke, Uhren die nur mit 5G funktionieren) Websuche, automatische 

Übersetzer, Cybersicherheit, Bekämpfung von Desinformation, totale Überwachung, Drohnen, Roboter – das geht alles auf 

Jahwe zurück. 

Filmempfehlung: I Robot 

 APG17,29: Gebilde der Kunst („techne“) und der Erfindung (griech. „enthymnesis“ und es hat immer den Sinn vom 

Törichten, Dummen und Bösen) des Menschen. Wo kommen diese Erfindungen her? Wer hat hier die Idee? Woher kommt 

diese Weisheit? 

 2.Mose 35,35: Jahwe gibt Weisheit um Erfindungen zu erfinden. 

Überschrift: „Die ersten beiden Werkmeister“ (Freimauerei: da sind es die Aufseher der Loge, Gott der Freimauerei ist Satan) 

Die Werkmeister werden genannt als: Bezalel: übersetzt mit „im Schatten Gottes“, Schatten: Unterwelt, Totenwelt; 

Totenreich, und Oholiab: übersetzt mit „mein Zelt in ihr“. Hesekiel benutzt Oholiab symbolisch für eine Hure, welche 

Jerusalem darstellt. Bezalel ist aus dem Stamm Juda. Löwe aus dem Stamm Juda, der raubt (1.Mos.49) 

 Offb.5,5: Der Löwe aus dem Stamm Juda, die Wurzel Davids. 

 Offb.22,16: Ich, Jesus, habe meinen Engel gesandt, euch diese Dinge zu bezeugen. Ich bin die Wurzel Davids, der 

glänzende Morgenstern. Das ist nicht unser JESUS! 

 Hes.28 und Jes.14,12: Wie bist du vom Himmel gefallen, du leuchtender, schöner glänzender Stern oder Glanzstern! Wie 

bist du zu Boden geschmettert, Überwältiger der Nationen. (= Fall Satans zur Erde) 

https://odysee.com/@Hulda:5/Jahwe-Alias-Satan-Weiter-1:9
https://www.youtube.com/watch?v=QMLOtY-Z8cw&list=PLPejiE0Hlr-XcN9-0sUewKszwt4m8oHYN
https://odysee.com/@Hulda:5/Rumpelstilzchens-weltweites-GEN-Experiment:0?r=39BGXxnqHERmpgD3bs3YQfQcbqQtTzkAm
https://www.youtube.com/watch?v=afv9lSqilwk
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 Offb.12,9: Und es wurde auf die Erde geworfen der große Drache, die alte Schlange, der Teufel und Satan genannt wird, 

der den ganzen Erdkreis verführt, er und seine Engel.  

Oholiab ist aus dem Stamm „dan“: Dan: 1.Mose 49: Ist die Schlange. Er erfindet hier auf unserer Erde so viel.  

Videoserie: Seuchenfinder 

Buch: „Die Schlüssel der Offenbarung – Die totale Überwachung“. Darum geht es um die Illuminaten. Die Illuminaten sind die 

Bruderschaft der Schlange. Von denen die Religionen: Judentum, Christentum, Islam hervorgehen. Sie setzen die Dogmen für 

das dumme Volk fest. 

 2.Thes.2: Der Teufel setzt sich in die Kirchen und gibt sich als Gott aus!von Julian von Salomon: Darin gibt es ein Kapitel 

(Religion und Technologie) in dem steht: „Er ist ein Rachegott, der jede Tat und jeden Gedanken überwacht und bestraft, der 

sich nicht an seine Regeln und Gesetze hält. Gleichzeitig wird das Himmelreich jedem versprochen, der nach JHWH´s Pfeife 

tanzt.“ = heutige Totalüberwachung: gnadenlos werden die Verfehlungen des Sünders bestraft. Wir kennen ja den 

Gesetzgeber. 

 Jak.4,12: Einer ist Gesetzgeber und Richter. 

In diesem Buch wird die technische Realisierung mit JHWH gleichgesetzt. Pythagoras: Sein Wissen und seine Lehrsätze 

stimmen mit der Gnosis überein und auch er spricht von der Reinkarnation, Vegetarismus von diesen Archonten als böse 

Wesenheiten oder Seelen im Himmel, die unseren Geist infizieren und uns nicht erlauben uns weiterzuentwickeln. Er sagt 

auch, wie man diesen Entitäten die Kontrolle entziehen kann nämlich durch spirituelle Reinigung und Enthaltung von Sünden. 

Katharer, die Albigenser, Waldenser, die Bogomilen, die Urchristen. Sie alle glaubten ebenso der Gnosis und wurden alle 

ausgerottet. Die Katharer („die Reinen“) sahen sich selbst als die „wahre“ christliche Kirche. Sie unterschieden sich von der 

damaligen christlichen Kirche durch die Ablehnung des Alten Testaments der Bibel, in dem sie diesen Schöpfergott, Jahwe, 

(„Demiurg“) als den Schöpfer einer bösen Welt sahen = der „Gott dieser Welt“. 

 2.Kor.4,4: Der Gott dieser Welt ist der Teufel – (deshalb Jahwe, alias Satan) 

„Der SCHÖPFER“: Hebr. „asah“ und bedeutet machen, tun, handeln arbeiten schaffen. 

 Ps.104,19: (Kein Autor) „Halleluja“ zum Schluss! Er hat den Mond gemacht (Sonne, Mond, Sterne gibt es nicht mehr auf 

der neuen Welt, die jetzt anbricht) Du bestellst Finsternis, und es wird Nacht. In ihr regen sich alle Tiere des Waldes. 

„Tiere“: Hebr. „hajjah“ sind Wild- und Raubtiere, tierartige Wesen: 

 Hes.1,4: Wesen um den Thron von Jahwe  

 Offb.19,4: (5x Halleluja!!) Der Herr, Gott, Allmächtiger (=Jahwe 1.Mose 17: Pimmelbeschneidung, falsches Lamm) vier 

lebendigen Wesen fielen nieder und beteten Gott an, der auf dem Thron sitzt, und sagten: Amen Halleluja! 

 Ps.104,19f: Leviathan (Symbol für Satan), den du gebildet hast. Du nimmst den Menschen den Lebensatem weg: Sie 

vergehen und werden wieder zu Staub (=Immerwiedergeburtsrad) 

Hebr. „bara“ und bedeutet schaffen, hervorbringen, heißt auch roden, sich mästen. „Bara“ wird nur vom Gott Israels, JHWH 

ausgesagt. Was dieser Gott erschafft wird oft als etwas „wunderbares“ beschrieben.  

Siehe Video: UNERWARTET und PLÖTZLICH sterben die Menschen! Teil 1  

Hebr. „pala“ und heißt wunderbar, außergewöhnlich, erschreckend, gräulich, grausam, fürchterlich. 

 5.Mose 28: Carola („Schwindsucht“), Seuchen.  

 Jes. 9,5: (Messias der Juden ) Wunderbarer Ratgeber, der böse Ratschläge erteilt. 

 Ps.149,1-2: (Kein Autor) Beginn und Ende Halleluja! Halleluja! Singt dem Herrn, JHWH, ein neues Lied, sein Lob in der 

Gemeinde seiner Frommen. Israel freue sich seines Schöpfers! Die Kinder Zions sollen jauchzen über ihren König! 

Wenn man Zionismus gegoogelt kommt: Die Zionisten sind die Nazis von heute. 

3 Videos zu diesem Thema: 

 Warum lasst ihr euch das alles gefallen? Soll sich die Geschichte von 1933 wiederholen? Teil 1  

 Warum lasst ihr euch das alles gefallen? Soll sich die Geschichte von 1933 wiederholen? Teil 2  

 Warum lasst ihr euch das alles gefallen? Soll sich die Geschichte von 1933 wiederholen? Teil 3  

„Die Jahwe-Frommen und ihr Schöpfer JHWH“ 

Ps.149,6: Lobpreis Gottes sei in der Kehle der Frommen (die Frommen sind: Chassid, Chassidim, Chasaren, chassidischtische, 

jüdische Endzeitsekte Chabad, Lubawitsch) und ein zweischneidiges Schwert in ihrer Hand, um Rache zu vollziehen an den 

Nationen, Strafgerichte an den Völkerschaften (erinnert euch: Rachegott: einer ist Gesetzgeber und Richter: Jahwe, alias 

Satan, der Schöpfer unserer Systeme: Staat, Kirche, Wissenschaft, Geschichte) um sie zu binden mit Ketten und mit eisernen 

Fesseln, um das schon aufgeschriebene Gericht an ihnen zu vollziehen! Das ist Ehre für alle seine Getreuen („Frommen“). 

Halleluja! 

VIDEO 243 
STIRB UND WERDE! TEIL 1 
Es gibt eine neue Playlist auf dem Kanal, wo die wichtigsten Themen der Bibel aufgegriffen werden.Die Quintessenz ist JESU 
Tod und Auferstehung, Taufe und Abendmahl, genau diese Themen, die vom Antichristen verdreht und unter den Tisch 
gekehrt werden. Wir schauen uns das Fleisch und das Ego an, das ist der Anspruch, den Satan durch dieses Fleisch auf uns 

https://www.youtube.com/playlist?list=PLPejiE0Hlr-XUnHTZiBnhUz1o_YokVbrL
https://odysee.com/@Hulda:5/UNERWARTET--und--PL%C3%96TZLICH--sterben-die-Menschen:b
https://odysee.com/@Hulda:5/Damals-1933-Heute-2019-Teil1-1:4
https://odysee.com/@Hulda:5/Damals-1933-Teil2-1:e
https://odysee.com/@Hulda:5/Teil-3-1933-1:f
https://www.youtube.com/watch?v=TZjuOXk-sOw
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und unsere Kinder hat. Er hat einen Rechtsanspruch auf uns und warum, weil eine einmal getane Sünde lässt sich nicht 
ungeschehen machen und führt rechtliche Folgen herbei, die der Mensch nicht in seiner Gewalt hat. Begriffe und Themen 
wie: 

 Recht 

 Gnade und Gerechtigkeit im Zusammenhang mit Macht  

 Vergebung der Sünden  

 Böses Gewissen und gutes Gewissen  

 Ausdruck „Tut dies zu Meinem Gedächtnis!“  

 Brot des Lebens und Wein der Erlösung 

 Versöhnen – der Dienst der Versöhnung ist unser Auftrag 

 Gefängnis Welt, wer ist der Werter und wie kommen wir hier raus? 
„Stirb und werde!“ Das Gedicht "Selige Sehnsucht" von Johann Wolfgang von Goethe (1817), in der es um die 
Schmetterlingsmetapher geht. „Und so lang du das nicht hast, dieses: Stirb und werde! Bist du nur ein trüber Gast auf der 
dunklen Erde.“ Diese Schmetterlingsmetapher haben wir auch in dem Wortlaut „Er/sie entpuppt sich“. Die Redensart bezieht 
sich auf das Puppenstadium des Schmetterlings und bedeutet, dass die eigentliche Eigenschaft zum Vorschein kommt, die 
vorher nicht bekannt war. Der wahre Charakter oder Wesen zeigt sich und wird offenbart. 

Das „verdammte“ Fleisch: 
Wann offenbart der Mensch seine wahre Natur? Bei Kritik, Unannehmlichkeiten, Ärgernissen, Druck (Zeit, Stress), Arbeit, 
Probleme (Kinder, Geld, Job) oder bei extremen äußere Umstände, wie z.B. Hitze oder Kälte, Hunger. Die Bibel unterscheidet 
von zwei Begriffen, nämlich dem PSYCHIKOS oder dem PNEUMAKOS.  
PSYCHIKOS: fleischlich, sinnlich, seelisch, irdisch, niedrig, tierisch, teuflisch 
PNEUMAKOS: geistlich, erlöst, wiedergeboren 

Ein Psychikos lebt nicht im makarios. Makarios heißt von äußeren und inneren Umständen unabhängig, es zeigt den Zustand 
des getauften Gläubigen in CHRISTUS an und heißt auch zum REICH GOTTES gehörend. Solch einer tut nur das, was seinem 
Herzen entspricht, in dem PAPA und CHRISTUS wohnen. Er ist unbeeindruckt von den Reaktionen anderer, kann bei sich 
bleiben und in der Einheit mit GOTT und geht seinen GOTT gewollten Weg. Der Psychikos ist noch von den äußeren und 
inneren Umständen (Lüste, Begierden) abhängig und lässt sich davon delegieren. In der Bibel gibt es dazu das griech. Wort 
„asotia“. „A“ ist immer „ohne“ und „soteria“ ist „Heil“. Jemand, der auf Verführungen oder Schmeicheleien hereinfällt und 
jemand, der seine Lüste und Begierden befriedigen. Verführungen bei Kleinkind sind die Zuckerl und Kaugummis an der 
Supermarktkasse. Beim Erwachsenen ist es die Verführung der Werbung oder die Verführung der Pornografie. Sehr subtil 
zum Beispiel eine Plakat-Werbung mit einer Frau im Bikini und Bohrmaschine. Es wird unbewusst etwas im Seher 
wachgerufen, du wirst wo hingeführt, verführt. 

Das Fleisch ist das große Spielfeld Rumpels: 
Griech. „epithymia“ ist ein aktives persönliches Verlangen oder Begehren, Begierde, Leidenschaft. Das wiederum kommt von 
dem Wort „pathos“, welches Leiden, Leidenschaft heißt. Es ist der kranke Zustand der Seele. Diese Leidenschaften entehren 
diejenigen, die ihnen nachgeben. Pathos ist der verdorbene Zustand der Seele, aus dem die verschiedensten Begierden 
entspringen. Epithymia ist die gerade vorhandene Begierde oder das gerade vorliegende Verlangen, welches aus diesem 
gefallenen Zustand der Seele hervorgeht. Dieser verdorbene Zustand ist die Ursache des bösen Denkens und Handelns. 
Griech. „kakos“ heißt böse, verdorben. Das heißt, diese zwei Worte „böse, verdorben“ gehören zusammen und wer 
verdorben ist, ist auch böse. Die Bibel spricht von der „verdorbene Generation“, die deshalb (böse, verdorben) nicht aus dem 
Rad der Immerwiedergeburt raus kommt. Die Bibel spricht vom „Sohn des Verderbens“ – der im Grunde jeder von uns ist 
(=der natürliche unerlöste Mensch). 

Lebensstil Hedonismus 
Es bedeutet Freude, Vergnügen, Lust, Genuss, Vermeidung von Schmerz, sinnliche (seelische) Begierden, man ist nur an 
momentanen sinnlichen Genüssen orientierte und egoistische Lebenseinstellung. In diesem Sinne wird der Begriff 
Hedonismus oft abwertend als Genusssucht gebraucht und als Zeichen der Dekadenz interpretiert. Dekadenz kommt vom lat. 
„cadere” und bedeutet fallen, sinken, Niedergang, Verfall. Niedergang mit typischen Entartungserscheinungen in den 
Lebensgewohnheiten und Lebensansprüchen. Die Bibel fasst das zusammen unter dem Begriff „nach dem Fleisch leben“: 
Röm.8,13: Wenn ihr nach dem Fleisch lebt, so werdet ihr sterben, wenn ihr aber durch den Geist die Handlungen des Leibes 
tötet, so werdet ihr leben. 
Hfa: Darum, liebe Brüder und Schwestern, sind wir nicht mehr unserer alten menschlichen Natur verpflichtet und müssen 
nicht länger ihren Wünschen und ihrem Verlangen folgen. Denn wer ihr folgt, muss sterben. Wenn ihr aber mit der Kraft des 
Geistes euer selbstsüchtiges Verhalten tötet, werdet ihr leben. 
Gal.5,16: Ich sage aber: Wandelt im Geist, und ihr werdet die Begierde des Fleisches nicht erfüllen. 

 Wenn wir nach dem Fleisch leben, werden sich die Werke des Fleisches (allen selbstsüchtigen Wünschen, Begierden der 
eigenen Natur) offenbaren. 
Gal.5,19-21: Offenbar aber sind die Werke des Fleisches; es sind: Unzucht (Hurerei), Unreinheit, Ausschweifung, 
Götzendienst, Zauberei (griech.: „pharmakeia“: Pharmazie), Feindschaften, Streit, Eifersucht, Zornausbrüche, 
Selbstsüchteleien, Zwistigkeiten, Parteiungen, Neidereien, Trinkgelage, Völlereien und dergleichen. Von diesen sage ich euch 
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im Voraus, so wie ich vorher sagte, dass die, die so etwas tun, das Reich Gottes nicht erben werden. 
 
Woher kommt das jetzt? Back to the roots – ins AT:   
1.Mose 4,7: Ist es nicht so, wenn du recht tust, ist Erhebung? Wenn du Gutes im Sinn hast, fromm bist, kannst du doch jedem 
offen ins Gesicht sehen; kannst du frei den Blick erheben. Wenn du aber nicht recht tust, lagert („lauert“) die Sünde vor der 
Tür. Und nach dir wird ihr Verlangen sein, du aber sollst über sie herrschen. (= der Dämon) 

Wer Sünde tut ist der Sklave des Dämons. 
Joh.8,33-35: Wir sind Abrahams Nachkommenschaft und sind nie jemandes Sklaven gewesen. Wie sagst du: Ihr sollt frei 
werden? Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Jeder, (egal ob Nachkomme Abrahams, Isaaks, Jakobs du und ich) der die Sünde 
tut, ist der Sünde Sklave! Sklave ist nicht politische oder wirtschaftliche Unterdrückung, sondern eine geistliche Versklavung 
unter der Sünde, der Macht der Sünde und des Teufels und seiner Dämonen. Es geht ja um unser sündiges Fleisch und um 
dies zu erlösen. 

Apokryphe Schriften von Nag Hammadi Seite 352: (Hier geht es um CHRISTUS) 
Dort heißt es: „Wer ist Das? Was für Einer ist es? Die Beschaffenheit Seines Fleisches fand er nicht raus, sodass er IHN 
festhalten könnte, um Ihn den Herrschern zu zeigen. SEIN Wort löste das Gesetz des Äons (Äon: Zeitbegriff, Zeitalter, 
Generation, Lebenszeit, Zeitalter, Entwicklungszyklus, Ewigkeit, Lebewesen, Wesen = Archonten) auf…“ Darum, sind die 
„Vollendung dieses Zeitalters (Äon) und die „Beendigung des Zeitalters“ das endgültige Ende dieser von der Sünde und dem 
Bösen gekennzeichneten Welt und Zeit gemeint. Äon ist sowohl Zeit als auch der Umstand: das Böse. 

„…DIESER ist das Zeichen ihrer Auflösung und ER ist die Veränderung des Äons (Zeit).“ 
 1.Kor.2,26: Fürsten (archon) diesen Zeitalters (Äon) werden zunichte. 

„…Seelischer Äon bringt hervor.“ 
„Seelisch“ auf griech. heißt „phsychikos“ (kein pneumakos): seelisch, fleischlich, Irdisch, niedrig, teuflisch, natürlich, dem 
Denken und Fühlen entsprechend: sinnlich, tierisch (wie die Tiere). 

 2.Petr.2,12: Diese aber, wie unvernünftige Tiere, von Natur aus zum Eingefangenwerden und Verderben geboren, lästern 
über das, was sie nicht kennen, und werden auch in ihrem Verderben umkommen.  

„…Wirkungen von Wut, Zorn, Neid, Missgunst, Hass, Verleumdung, Verachtung, Krieg, Lüge, böse Ratschläge, Betrübnisse, 
Lüste, Befleckungen, Arglisten, Krankheiten. Es werden Gerichtsurteile nach ihren Wünschen gefällt. Wacht auf, kehrt um! 
Kostet und esst die wahre Speise! Teilt das Wort und das Wasser des Lebens aus! Reinigung der Seelen wird kommen.“ 

 Joh.6,55: Mein Fleisch ist wahre Speise. 
Im Text stand: „Die Beschaffenheit Seines Fleisches fand er nicht  raus, so dass er IHN festhalten könnte“ 

 1.Joh.4,2: Jeder Geist, der Jesus Christus, im Fleisch gekommen, bekennt, ist aus GOTT. 
 Joh.1,14: Und das Wort wurde Fleisch 

CHRISTUS war ein Mensch aus Fleisch und Blut. Jedoch war die Beschaffenheit Seines Fleisches war anders, sie war sündlos. 
Das war der Grund, warum sie Ihn nicht im Reich des Todes halten konnten. Schon im AT machten die Menschen einen 
Fehler. 

 EVL87:11: Sie opferten ihrem Gott die unschuldigen Geschöpfe der Erde statt der eigenen fleischlichen Natur! 
 
Beleuchten wir anhand der Schrift diese fleischliche Natur: 
„Asotia“: seine Lüste und Begierden befriedigen; heillose, zügellose Lebensweise, unkontrollierbare Wechselhaftigkeit. 
„Asotia“ von „a“ =ohne und „soteria“ =Heil; („soter“: Heiland, Retter, Erretter: CHRISTUS) Es ist ein Mensch, der den „soter“ 
oder den Heiland, CHRISTUS noch nicht angenommen hat und deshalb unterliegt man den Begierden und ist fremdgesteuert. 
Griech.:  „anoetos“ heißt unverständig, was sich in ethischen Fehlern zeigt, einer, der nicht seine Begierden steuert, 
von „a“=nicht und „nous“ =Verstand: einer, der ohne Verstand ist. Ethik kommt von lat. „ehtos“ und ist der Charakter, 
Sinnesart und Ethik ist die Wissenschaft der Moral. Moral kommt von lat. „mos“ und heißt Gewohnheit, Sitte, Brauch. 

Moral sind gesellschaftliche gültige Normen, Wertungen, Regeln, Gebote für menschliches Verhalten. Diese Normensysteme 
treten mit dem Anspruch unbedingter Gültigkeit auf. Sind die heutigen Moralvorstellungen auch vernünftig und wirklich 
angebracht? Zitat von jemanden zum Thema Moral: „Meine Kinderstube (Moral) ist verstaubt; ich lebe in der Welt der 
Erwachten“. Griech.: „hagneia“ bedeutet Reinheit, Keuschheit, rein, heilig, jegliche Unreinheit der Gedanken oder des 
Benehmens sind ausgeschlossen. Geht das? Unmöglich, deshalb sind wir alle verloren! 

Röm.7,14: Fleischlich unter die Sünde verkauft! 
 Denn keiner ist so rein, dass er im Gedanken noch im Benehmen heilig ist. 

VIDEO 244 
STIRB UND WERDE! TEIL 2 - IST DAS DIE LÖSUNG? 
Wiederholung: Durch die Beschaffenheit Seines Fleisches konnte CHRISTUS im Totenreich nicht gehalten werden. 
SEIN Wort und ER selbst ist die Auflösung dieses Äons, dieser Zeit, dieser bösen Welt und dieser bösen Wesen. 

https://www.youtube.com/watch?v=N31Bk-C494E
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Zuletzt der Aufruf: „Wacht auf, kehrt um! Kostet und esst die wahre Speise, dieses Fleisch! Teilt das Wort und das Wasser des 
Lebens aus!“ 
PSYCHIKOS: fleischlich, sinnlich, seelisch, natürlich, irdisch, niedrig, tierisch, teuflisch 
PNEUMAKOS: geistlich, erlöst, wiedergeboren 
Durch den fleischlich natürlich verdorbenen Zustand mit seinen Begierden, Leidenschaften und Lüsten ist der Mensch ein 
ewiger Sklave der Sünde. 

 Röm.7,14: Fleischlich unter die Sünder verkauft! 
Was ist jetzt die Lösung? 

Röm.8,3: Denn das dem Gesetz Unmögliche, weil es durch das Fleisch kraftlos war, das tat GOTT, indem Er Seinen eigenen 
SOHN in Gestalt („Gleichheit“) des Fleisches der Sünde und für die Sünde sandte und die Sünde im Fleisch verurteilte. 

 Hfa: Das Gesetz konnte uns nicht helfen, so zu leben, wie es GOTT gefällt. (sündige Natur) 
 Hfa: Das Gesetz erwies sich als machtlos gegenüber unserer sündigen Natur. Deshalb sandte Gott seinen Sohn zu uns. Er 

wurde Mensch und war wie wir der Macht der Sünde ausgesetzt. An unserer Stelle nahm Er das Urteil über die Sünde auf 
sich und entmachtete sie dadurch. 

 NGÜ: JESUS war der sündigen Menschheit insofern gleich, als er ein Mensch von Fleisch und Blut war, und indem das Urteil 
über die Sünde an IHM vollzogen wurde, vollzog er es an der menschlichen Natur. (für die Sünde / als Sündopfer und dadurch 
wurde die Sünde im Fleisch verurteilte) 

Das Gesetz klagt unser Fleisch an; JESUS rettet. 
Röm.8,4-5: damit die Rechtsforderung des Gesetzes erfüllt wird in uns, die wir nicht nach dem Fleisch, sondern nach dem 
Geist wandeln. Wer von seiner sündigen Natur bestimmt ist, der folgt seinen selbstsüchtigen Wünschen. Bei einer wahren 
Rettung geht es auch um die rechtliche Komponente. Es bedarf einer Entrechtung unserer Sünde. Rechtsgrund liegt im 
Rechtsakt CHRISTI. 

 NGÜ: Wer sich von seiner eigenen Natur bestimmen lässt, dessen Leben ist auf das ausgerichtet, was die eigene Natur will. 
 Eph.2,3: Schreiber blickt zurück auf sein altes Leben: Unter diesen hatten auch wir einst alle unseren Verkehr in den 

Begierden unseres Fleisches, indem wir den Willen des Fleisches und der Gedanken taten und von Natur Kinder des Zorns 
waren wie die anderen. 

 Hfa: Wir haben den Leidenschaften und Verlockungen unserer alten Natur nachgegeben. 
 NGÜ: Wir ließen uns von den Begierden unserer eigenen Natur leiten und taten, wozu unsere selbstsüchtigen Gedanken 

uns drängten. 
 Röm.8,6: Denn die Gesinnung des Fleisches ist Tod, die Gesinnung des Geistes aber Leben und Frieden. 
 Hfa: Wozu uns die alte, sündige menschliche Natur treibt, das bringt den Tod. Folgen wir aber dem, was Gottes Geist will, 

so bringt das Frieden und Leben.  
 Röm.8,11-16: Wenn aber der GEIST dessen, der JESUS aus den Toten auferweckt hat, in euch wohnt, so sind wir nicht mehr 

unserer alten menschlichen Natur verpflichtet und müssen nicht länger ihren Wünschen und ihrem Verlangen folgen. Denn 
wenn ihr nach dem Fleisch lebt, so werdet ihr sterben, wenn ihr aber durch den GEIST die Handlungen des Leibes tötet, so 
werdet ihr leben. Denn so viele durch den GEIST GOTTES geleitet werden, die sind SÖHNE GOTTES. Denn ihr habt nicht einen 
Geist der Knechtschaft empfangen, sondern einen GEIST DER SOHNSCHAFT habt ihr empfangen, in dem wir rufen: ABBA, 
VATER! Der GEIST selbst bezeugt zusammen mit unserem Geist, dass wir KINDER GOTTES sind. 

Wir hatten die Schlagwörter: unter dem Gesetz sein, Rechtsforderung, Glaube, Sohnschaft, Kinder GOTTES. JESUS im 
Sündenfleisch entmachtet die Sünde im Fleisch, dadurch ist diese Rechtsforderung in uns erfüllt, es ist bezahlt. Damit dies 
alles nun wirklich sitzt und in Fleisch und Blut übergehen kann und volle Wirkung in uns erzielen kann, nehmen wir zur 
Untermauerung Bibelverse hinzu. 

 Gal.3,23: Bevor aber der Glaube kam, wurden wir unter dem Gesetz verwahrt, eingeschlossen auf den Glauben hin, der 
offenbart werden sollte. „Unter dem Gesetz verwahrt / eingeschlossen“ d.h. kommt das Gesetz von Jahwe, eingeschlossen im 
Gefängnis. Hier ist man unter dem Erzieher, Zuchtmeister, Aufseher. 

 Gal.3,25-27: Nachdem aber der Glaube gekommen ist, sind wir nicht mehr unter einem Erzieher; denn ihr alle seid Söhne 
Gottes (Kinder GOTTES, d.h. nun ist GOTT unser VATER und nicht mehr Jahwe)  durch den Glauben in CHRISTUS JESUS. Denn 
ihr alle, die ihr auf CHRISTUS JESUS getauft worden seid, ihr habt CHRISTUS angezogen. 
Gefängnis griech für „phylasso“ und heißt bewachen, behüten, bewahren, verwahren, wachen, ins Gefängnis werfen lassen, 
Wache, Bewachung, Wächter (=Gerichtsvollstrecker von Jahwe). „Phylasso“ hängt mit dem Stamm „llasso“ zusammen und 
heißt versöhnen, wechseln. 

Wer ist der Behüter? 
Ps.121,4-8: (kein Autor) Siehe, nicht schlummert und nicht schläft der Hüter Israels. Der Herr (Jahwe, alias Satan) ist dein 
Hüter. Der Herr wird dich behüten, er wird dein Leben behüten. Der Herr wird deinen Ausgang und deinen Eingang behüten 
von nun an bis in Ewigkeit. (mit Ein- und Ausgang ist gemeint das immer wieder eintreten in diese Welt – Rad der 
Wiedergeburt) 
Hüten hebr. „samar“ und bedeutet hüten, bewahren, beobachten, bewachen. 
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Der Herr, Gott, der Allmächtige = Jahwe aus 1.Mose 17 = in Offb. als Richter, der falsche Jesus, der zerschmettert und der 
hütet. 

Videos zum Würfel (666): 
PCR Test in Verbindung mit der Bibel  
Jared Kushner, Trumps Schwiegersohn soll der Messias sein? Teil 2 
Ist Jahwe JHWH Satan? Teil 2 

Die Menschheit ist in diesem Gefängnis von Raum und Zeit gefangen. Die einzige Währung die in diesem Gefängnis gilt, ist 
Blut! 

 2.Mose20: Denn dieses Gefängnis ist vom Jahwe errichtet, weil er diese Gesetze gab! 
 Mt.5,25f: Wenn du jemand etwas schuldig bist, einige dich mit ihm; sei deinem Gegner schnell wohlgesinnt damit nicht 

etwa der Gegner dich dem Richter überliefert und der Richter dem Gerichts-Diener und du ins Gefängnis geworfen wirst. 
Wahrlich, ich sage dir: Du wirst nicht von dort herauskommen, bis du auch die letzte Münze bezahlt hast. 

Gerichts-Diener = Gerichtsvollstrecker. Sie sind die Wächter von Jahwe. 
Video: Wächter und 13hybriden Blutlinien Satans (Engel Teil 8) 

 Hebr.12,23: Gott, der Richter aller. (Allah) 
 Hfa: Den letzten Rest deiner Schuld bezahlt hast (in diesem Gefängnis zählt nur eine Währung und das ist das Blut JESU) 

VIDEO 245 
Stammen wir vom Affen, von Jahwe oder von GOTT ab?    

Stirb und werde Teil 3 

Problem: Satan beansprucht die Herrschaft auf unsere Welt und auf uns. Rechtmäßig steht es ihm zu. Es bedarf einer 
Entrechtung unserer Sünde. Rechtsgrund liegt im Rechtsakt CHRISTI Rechtsanspruch ist erfüllt durch JESUS. 
Wenn du da draußen was bewirken willst, musst du dich darauf berufen, dh. das laut bekennen! 
 

JESUS in Gestalt,  Gleichheit des Fleisches: „Gestalt, Erscheinung“: 
Phi.2,7: „Aber er entäußerte sich („entleerte, entblößte, beraubte“) und nahm Knechtsgestalt an, indem er den Menschen 
gleich geworden ist, und der Gestalt nach wie ein Mensch befunden 
(„in GLEICHHEIT der Menschen geworden“) .“ 
V6:  „ER, Der in Gestalt GOTTES war und es nicht für einen Raub hielt, GOTT gleich zu sein. 
NGÜ:  „ER. Der GOTT in allem gleich war und auf einer Stufe mit ihm stand, nutzte seine Macht nicht zu seinem eigenen 
Vorteil aus. 
ER verzichtete darauf und wurde einem Sklaven gleich: Er wurde wie jeder andere Mensch geboren und war in allem ein 
Mensch wie wir. 
Gal.4,4: „Als aber die Fülle der Zeit kam, sandte GOTT Seinen SOHN, geboren von einer Frau, geboren unter ⟨dem⟩ Gesetz 
(der Sünde und des Todes) 
5: damit er die loskaufte, die unter ⟨dem⟩ Gesetz ⟨waren⟩, damit wir die Sohnschaft empfingen.“ 
 

Erinnert euch Schlagwörter waren: IB (Teil 1 einblenden) 
unter dem Gesetz sein; Fleisch=Sünde; 
Rechtsforderung; Glaube;  Sohnschaft, 
JESUS im Sündenfleisch entmachtet die Sünde im Fleisch, dadurch ist diese Rechtsforderung in uns erfüllt (es ist bezahlt). 
 

Röm.8,3f: „Das Gesetz konnte uns nicht helfen, so zu leben, wie es GOTT gefällt (wegen dieser sündige Natur). GOTT sandte 
Seinen eigenen SOHN  in Gestalt („GLEICHHEIT“) 
des Fleisches der Sünde (w. des Sündenfleisches)  Und indem das Urteil über die Sünde an JESUS vollzogen wurde, vollzog es 
sich an der menschlichen Natur. (1.der natürlich, fleischliche Teil in uns und 2.gesamte Menschheit) 
An unserer Stelle nahm er das Urteil über die Sünde auf sich und entmachtete sie dadurch. 
(„als Sündopfer“), damit die Rechtsforderung des Gesetzes erfüllt wird in uns.“ 
Satan hat DADURCH keinen Anspruch mehr auf Dich und mich! Laut bekennen! Proklamation! 
 

Hier ist der change, der switch, der Wechsel, durch Versöhnung. 
Röm.5,12f: Überschrift: „Durch Adam der Tod, durch CHRISTUS das Leben“ „Darum, wie durch einen Menschen die Sünde in 
die Welt gekommen ist und durch die Sünde der Tod und so der Tod zu allen Menschen durchgedrungen ist, weil 
(„woraufhin“) sie alle gesündigt haben.“ 
 

Hfa.: „Nun sind alle Menschen dem Tod ausgeliefert, denn alle haben auch selbst gesündigt.“ 
Denn wenn durch die Übertretung des einen die vielen gestorben sind, so ist viel mehr die Gnade GOTTES und die Gabe in 
der Gnade des EINEN Menschen Jesus Christus gegen die vielen überreich geworden. 
Denn wenn durch die Übertretung des einen der Tod durch den einen geherrscht hat, so werden viel mehr die, welche den 
Überfluss der Gnade und der Gabe der Gerechtigkeit empfangen, im Leben herrschen durch den EINEN, CHRISTUS JESUS.“ 
 

„Denn wenn durch die Übertretung des einen die vielen gestorben sind“ 

https://www.youtube.com/watch?v=e-hfkpXHOMk
https://www.youtube.com/watch?v=oRZRXY33cBE
https://www.youtube.com/watch?v=4bXytOpFIyE
https://www.youtube.com/watch?v=1vcKo04oSBA
https://youtu.be/xLVDe2y7RDw


hulda offenbauer 
Stichwortverzeichnis ab Video 225  Seite 38 
 

D.h. nicht, die vielen sind wegen der Übertretung von Adam gestorben, sondern weil sie Nachkommen Adams sind und eine 
sündige Natur haben. 
Woher kommt diese: Back to the roots: Ich sage nicht, dass ich die Wahrheit habe, aber ich zeige, was in der Bibel steht: 
 

Es wird dazu ein sehr ausführliche Videos geben: 
„Stammen wir vom Affen, von Jahwe oder von GOTT ab?“ 
Gottes Ebenbild – was das ist; 
Was die Seele des Menschen ist; 
Erstlingsfrucht seiner Geschöpfe; 
Gott gleich oder Anteil an Seiner Göttlichkeit; 
 

Ich betone an dieser Stelle, nicht dass ich die WAHRHEIT habe, sondern ich zeige euch, was in der Bibel steht; 
1.Mos.1,26:  „Und Gott sprach: Lasst uns Menschen machen als unser Bild, uns ähnlich (wie unsere Nachbildung)!“ 
1.Mos.5,1: An dem Tag, als Gott Adam schuf, machte er ihn Gott ähnlich (nach dem Abbild Gottes) 
hebr.: „demut“: ähnlich; Ähnlichkeit, Nachbildung; Abbild. 
Es wird gebraucht, um das Wesen des Menschen zu beschreiben, der in Ähnlichkeit zu Gott (Jahwe-Gott) geschaffen ist: 
1.Mos.1,26:  „Und Gott sprach: Lasst uns Menschen (hebr.: „adam“) machen als unser Bild, uns ähnlich!“ 
 

Mensch:  Zuerst: NT:   griech.: „anthropos“: Mensch als Gattungsbezeichnung zur Unterscheidung von Göttern und Tieren. 
Im NT (und auch im AT) bezeichnet es den sündigen Menschen, dessen Benehmen, Weg und Wesen im Gegensatz zu GOTT, 
dem VATER von JESUS, steht; Der Mensch in seiner Geschöpflichkeit, Hinfälligkeit; Sterblichkeit; Es ist der natürliche 
fleischliche Mensch in seiner Sündigkeit, Menschlichkeit, Versuchlichkeit und  Vergänglichkeit, so wie er eben geschaffen 
wurde. 
 

Und nun Mensch im AT:  hebr.: „adam“: Mensch 
Stammverwandt mit „adamah“, Erde, Staub 
und noch ein anderes Wort für Erde: 
hebr. „araz“: Erde im Unterschied zu Himmel und Meer; 
Grube, Tod, Unterwelt 
 

Es gibt noch für Erde, Staub ein anderes Wort (bedenke: wir sind aus diesem Staub, der Erde gamacht) 
6201:hebr. „apar“ Staub, Erde; Wertlosigkeit, Nichtigkeit; völlige Vernichtung;  Demütigung, Erniedrigung;   
Grab, Tod;   
Unterwelt: 
Jes.26.19: Deine Toten werden lebendig, meine Leichen ⟨wieder⟩ auferstehen. Wacht auf, Bewohner des Staubes(„Toten“)! 
Die Erde wird die Schatten (Totengeister) gebären: 
 

gebären: hebr.: napal: fallen (Gefallene); davon kommt: „nephilim“, die Riesen 
und: nepal: Fehlgeburt: Paulus war so eine Fehlgeburt, Missgeburt: (1.Kor.15,8) 
 

1.Mos.6,4: „Es waren Riesen zu den Zeiten und auch danach noch auf Erden. Denn als die gefallenen Gottessöhne zu den 
Töchtern der Menschen eingingen und sie ihnen Kinder gebaren, wurden daraus die Riesen.“ 
D.h. auch danach, d.h. auch heute = 13. satanische Blutlinie, wo sich gefallene Reptos mit den Menschen verbinden (hybriden 
Königsfamilien, Präsidenten...) 
IB: Das trügerische Licht Trumps und sein Defender-Schwert (Engel Teil 20) https://youtu.be/MUknQLSEBPo 
 

und hebr. „adam“ (Mensch), heißt auch „rot sein“ Rot ist die Farbe der Sünde 
erinnert: „JESUS kam in der  Gleichheit des Fleisches der Sünde (in der Gleichheit des Sündenfleisches), damit er das sündige 
Fleisch erlöste. 
 

JESUS war ein ebenso wie wir ein auch Nachkomme Adams (ein Mensch der Sünde), Der die Neigung zum Sündigen hatte 
(was weitervererbt wird an die Nachkommen), jedoch JESUS war Herr darüber und sündigte  nie – nicht in Gedanken, 
Worten, Taten. Alle Nachkomme Adams -  JESUS und wir - haben das mitgeerbt („Erbsünde“), deshalb ließ Er sich auch 
taufen, damit alle Gerechtigkeit erfüllt wird. JESUS sündigte aber nicht, aber dieses Sündenfleisch (diese menschliche Natur, 
das Abbild von Jahwe, alias Satan) wurde in der Taufe abgewaschen.  Durch Seine Neue Beschaffenheit konnten sie Ihm im 
Reich des Tod nicht halten (alles darüber siehe im Teil 1: IB:  Video einblenden) 
 

JESUS, auch ein Nachkomme Adams; ließ Sich taufen: 
Mt.3,15: „Lass es geschehen, damit alle Gerechtigkeit erfüllt werde!“ 
Wenn das JESUS behauptet, um wieviel mehr dann wir! 

 

Wir schauen nun, was diese Taufe in ihrer ganzen Tiefe bedeutet und werden sie dadurch ganz anders sehen, als wir bisher 
gelehrt wurden, denn auch hier wurde einiges vor uns bewusst verborgen gehalten, was nun offenbar wird: 
Mk.4,22: „Denn es ist nichts Verborgenes, das nicht offenbar gemacht werden soll, auch ist nichts Geheimes, das nicht ans 
Licht kommen soll.“ 
 
Titel: „Das andere Evangelium CHRISTI“ 

https://youtu.be/MUknQLSEBPo
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VIDEO 246 
WAGE ES ZU WISSEN! 

Freiheit! Wir haben es so satt! 
Liberal bedeutet dem Einzelnen wenig Einschränkungen auferlegend, die Selbstverantwortung des Individuums 
unterstützend, freiheitlich, aufgeklärt, freidenkerisch, selbst denken. Rene Descartes (1637) sagte: „Cogito, ergo sum!“ – „Ich 
denke, also bin ich.“ Denkst du selbst oder lässt du denken und orientierst du dich dann daran. Vielleicht stimmt es nicht, was 
die anderen denken? Immanuel Kants (1784) Leitspruch der Aufklärung: „Habe Mut, dich deines eigenen Verstandes zu 
bedienen.“ – “Sapere aude” – „Wage es, zu wissen.“  Wir wissen Gemeinden gibt es nur im Himmel und auf der Erde und auf 
der Erde gibt es Gemeinden im Staat und in der Kirche. Dort gibt es überall die Hierarchien. Wir wissen, es gibt den äußeren 
Kreis und den innerer Kreis. 

Exoterisch: für Außenstehende, für die Öffentlichkeit bestimmt, allgemein verständlich. 
Esoterisch: innerlich, dem inneren Bereich/Kreis zugehörig, die nur für einen begrenzten inneren Personenkreis zugänglich 
ist, ein höheres, absolutes Wissen. 

Video: Ist die Bibel gefälscht? Teil 2 

Für den inneren Kreis sagt die Bibel immer: „Wer Ohren hat, der höre.“ Es bedeutet, es ist nicht für die breite Masse, so auch 
mein Kanal. Die inneren sind immer die wenigen. Die Bibel spricht oft von Rätsel, Gleichnissen, Doppelsprüche. Diese 
Gleichnisse verstanden nur die Jünger. 

 Mt.13: Unkraut ausreißen, Fremdlinge ohne Bürgerrecht, Archonten 

Video: JETZT wird das Unkraut von der Erde ausgerissen Teil 1 
Video: JETZT wird das Unkraut von der Erde ausgerissen Teil 2 

Der äußere Kreis bleibt verblendet. Nach dem Motto, viele sind berufen, aber wenige auserwählt. Es gibt zum Umgang mit 
der Bibel zwei Möglichkeiten, die eine ist, man kann sie wörtlich nehmen und die andere ist man nimmt sie ernst. Wenn ich 
sie wörtlich nehme, dann sind das die Bibelfundamentalisten. Nehme ich sie aber ernst, dann hinterfrage ich sie kritisch, um 
so zu seiner ursprünglichen Aussagekraft vorzustoßen. Die wörtliche Bedeutung stelle sich ein, wenn man den Text „naiv“ 
liest. Mit dem alltagssprachlichen religiösen Verständnis seiner zeitgenössischen Rezipienten. Das sind die Abnehmer, 
Akzeptanten = Bibelfundamentalisten, kopfnickenden, beweihräucherten Kirchenbankdrücker. Erst wenn man diese erste 
Bedeutungsebene hinterfragt, erschließt sich die zweite tiefere Sinndimension des Textes. Der Buchstabe der Schrift ist nur 
der Schatten der göttlichen Wahrheit. 

Allegorie und Tropus: Der Begriff Tropus ist abgeleitet aus dem griechischen von „trópos“ und ist eine Wendung. Als solcher 
meint er Wörter, die nicht nur im eigentlichen Sinn, sondern in einem übertragenen, bildlichen Sinn benutzt wird. Als 
Beispiel: Man verwendet das Wort „Blüte" für „Jugend“ oder man sagt „Ich fliege“ statt „Ich eile“. Vom Autor wird der Tropus 
normalerweise bewusst eingesetzt, um eine bestimmte Wirkung zu erzielen. Von einer Allegorie sprechen wir, wenn ein Text 
oder Textabschnitt mindestens zwei voneinander unterscheidbare Bedeutungsschichten enthalte, eine wörtliche und eine 
andere, eben die allegorische Bedeutung. 

Allegorie Bibel: Griech. „gennao“ und bedeutet geboren, gezeugt werden. Dieses Wort wird gebraucht für die Zeugung Jesu. 
 Mt.1,20: Jesus, der Gezeugte. Denn das in ihr Gezeugte ist von dem Heiligen Geist. (gennao) 

Das ist aber allegorisch gemeint.„Heute habe ich dich gezeugt“ findet man auch in:  APG.13,33 -  Hebr.1,5 -  Heb.5,5 

Geht zurück auf den  Ps.2,7-9: (unbekannter Autor) Lasst mich die Anordnung des Herrn (Jahwe) bekannt geben! Er hat zu 
mir gesprochen: Mein Sohn bist du, ich habe dich heute gezeugt. Fordere von mir, und ich will dir die Nationen zum Erbteil 
geben und zu deinem Besitz die Enden der Erde. Mit eisernem Stab magst du sie zerschmettern, wie Töpfergeschirr sie 
zerschmeißen. 

 Hfa: Ja, die ganze Erde soll dir gehören! 
 Offb.2,27: Und er wird sie hüten (regieren, richten) mit eisernem Stab, wie Töpfergefäße zerschmettert werden.  Offb.19: 

auch falscher Jesus, das Lamm; von dem Herr Gott allmächtiger. (aus 1.Mose 17, das ist derjenige, der anordnet den Pimmel 
zu beschneiden) 

 Micha 5,1: der erwartete Messias der Juden, der falsche Jesus, der allegorische Antichrist aus Bethlehem. (JESUS ist aus 
Nazareth) 

 Pred.1,9-10: Es geschieht nichts neues unter der Sonne. 
Eigentlich leben wir grob gesehen noch immer in einer absoluten staatlichen Monarchie und unter starren Dogmen der 
Kirche. (Röm.13: Staat ist eine Anordnung Satans) Wer hinter Staat und Kirche steht, darüber klärt uns die Bibel auf. Wir 
wissen, biblisch gesehen, dass wir uns im Zeitalter der Aufklärung befinden. 

Video: Wer hat der Frau ihre Krone gestohlen und dem Mann seine Tränensäcke zugeschnürt? Teil 3  

https://odysee.com/@Hulda:5/Wage-Es-Zu-Wissen!-1:9
https://www.youtube.com/watch?v=aSLvd8BrWyA&t=1s
https://www.lichtagram.com/watch/YKRvILchqwngRL8
https://www.lichtagram.com/watch/prCZAnWH3FXdOgg
https://www.youtube.com/watch?v=rz_XenbjCu0
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Die Aufklärung wird seit 1780 als eine geistige und soziale Reformbewegung bezeichnet. Sie beruft sich auf die Vernunft und 
auf den Menschenverstand. Kennzeichen der Aufklärung sind der Widerstand gegen die Tradition (Kirche) und gegen die 
Staatsgewalt. In diese Reformbewegungen gab es gewisse Vordenker (Wegbereiter sind im AT Elia, Johannes der Täufer im 
NT und wir für die Neue Welt). Diese vertrauen auf eine kritische, hinterfragende Öffentlichkeit. Die Aufklärung ist 
gekennzeichnet durch ein zunehmendes Bewusstsein für die Beziehung zwischen dem Geist und den alltäglichen Medien und 
Systemen der Welt, mit einer zunehmenden Infragestellung der religiösen und politischen Orthodoxie. Aufklärung betrifft 
immer Religion und Politik. Der Vordenker Thomas Jefferson (amerikanischer Vizepräsident). In Amerika gibt es den 
Unabhängigkeitstag am 4. Juli. Thomas Jefforson schrieb die „Declaration of Independence„  (Unabhängigkeitserklärung 
4.7.1776). Es sollte als der Tag der Befreiung durch feierliche Akte der Hingabe an den allmächtigen GOTT gefeiert 
werden. Thomas Jefferson starb am 4.7.1826, 50. Jahrestag der Verkündigung der von ihm verfassten 
Unabhängigkeitserklärung. Sein Vorgänger im Präsidentenamt war John Adam starb am 4.7.1826. Eine Erklärung kann ich 
abgeben, wenn ich selbst etwas geklärt habe und Klarheit darüber habe, und dann kommt die Aufklärung für andere. Diese 
Unabhängigkeitserklärung beinhaltet die allgemeinen Menschenrechte theologisch aus dem biblischen Schöpfungsglauben. 
Darin heißt es: „Alle Menschen sind gleich geschaffen und der SCHÖPFER hat ihnen bestimmte unveräußerliche Rechte 
verliehen, zu denen Leben, Freiheit und das Streben nach Glück gehören.“ Genau diese (Lebens, Freiheit, Glück) wird heute 
eingeschränkt. Die Menschenrechte sind „theonomes“, das heißt, sie sind GOTTES Recht und Gesetz. Alle Menschen sind von 
Natur aus gleich frei und unabhängig und haben bestimmte ihnen innewohnende Rechte. Die Unabhängigkeitserklärung 
wurde damals als „glorreiche Sache“ bezeichnet und war nicht nur zum Wohl des eigenen Volkes, sondern der ganzen 
Menschheit gedacht. Im Kongress am 4. Juli 1776 wurde die Erklärung einstimmig von den Staaten Amerikas 
niedergeschrieben. 

Darin heißt es auch: „Im Lauf menschlicher Ereignisse wird es für ein Volk notwendig, die politische Bande aufzulösen und sich 
davon zu trennen. Der Gott der Natur berechtigt sie dass sie die Ursachen, die sie zur Trennung treiben, offenlegen.“ In der 
Unabhängigkeitserklärung geht man gegen den Despotismus (in der Bibel griech. „despotes“ und bedeutet Herrscher mit 
absoluter Macht, die meist zum Bösen eigesetzt wird).  

Oiko despotes: Hausherr, Herrscher in  Mt.10,25: Hausherr Beelzebul 
Oiko umene: Bereich, Ort, wo er herrscht 
Ökumene Globalisierung, neue Weltordnung (NWO) 

Video: Psychopathen und Soziopathen regieren unsere Welt 

Ebenso spricht sich diese Unabhängigkeitserklärung gegen Tyrannei aus. Das heißt, dass die Herrscher und die Regierung 
abgeschüttelt wird (in der Bibel: griech. „arch“, „archias“ heißt die alte Schlange). 

9.11.2001: One World Trade Center wurde zerstört. 

Das neue One World Trade Center Gebäude in New York wurde 2014 fertiggestellt. Ein riesiger Wolkenkratzer (kratzt an die 
Wolken: Turm von Babylon, Symbol: wo sich der Mensch in menschlicher Überheblichkeit als Gott behaupten will) Diese 
hochragenden Gebäude und Türme sind Obelisken – Phallus von Jahwe. One World Tade Center Turm ist mit 341,3 Meter 
der höchste Wolkenkratzer in den USA. Diese Meter in Fuß umgerechnet = 1.775,91864 Fuß, aufgerundet 1776. 1776 Fuß 
hoch, um das Jahr zu symbolisieren, in dem die Unabhängigkeitserklärung unterzeichnet wurde. Die Prediger dieses 
geistlichen und geistigen Aufbruchs damals im 18.Jhdt waren Jonathan Edward und George Whitefield. Sie wurden als die 
Revolutionsgeneration („Die Kinder der Wiedergeborenen“) bezeichnet. Partei der radikalen Whigs waren antikatholisch;  
wurden als „Verschwörungstheoretiker“ bezeichnet. Sie lehnten die monarchische Staatsform unter Hinweis auf das Alte 
Testament als Werk des Teufels strikt ab. In der Unabhängigkeitserklärung gab es Anklagen gegen die britische Krone. Es gab 
eine Auflistung von Rechtsbrüchen, die der König von England nach Ansicht der Vordenker (Bahnbrecher) gegen die 
Bevölkerung der 13 Kolonien begangen hatte. Er habe sich geweigert, notwendigen guten Gesetzen seine Zustimmung zu 
erteilen. Er hat die Arbeit der Kolonialparlamente behindert und diese wiederholt unrechtmäßig aufgelöst (heute Demos 
aufgelöst), die Einwanderung in den Kolonien behindert (heut keine Ausreise in andere Länder), die Rechtsprechung 
behindert und korrumpiert (Opfer wird zum Täter), er hat die Bürokratie vergrößert, ungesetzlich die Einquartierungen von 
Truppen befohlen (heute der Handel behindert), es wurde ein Krieg gegen die eigene Bevölkerung in den Kolonien begonnen 
(Menschheitsspaltung durch Carola), ausländische Söldner wurden ins Land gebracht, um die Werke des Todes, der 
Zerstörung und Tyrannei zu vollführen. Zuletzt wurden unbarmherzigen wilden Indianer in das Land gebracht, deren 
Gebrauch ist, Krieg zu führen ist und alles niederzumetzeln. Man hatte aber damit keinen Erfolg gehabt, sei es nun ihr Recht, 
ihre staatlichen Bindungen an das Mutterland zu lösen. 

 1.Joh.5,19: Wir wissen, dass wir aus Gott sind, und die ganze Welt liegt in dem Bösen. 
 Hfa: Wir wissen auch, dass wir zu Gott gehören, auch wenn die ganze Welt um uns herum vom Teufel beherrscht wird. 
 NGÜ: Dass sich die ganze Welt in der Gewalt des Bösen (griech. „ho poneros“ und heißt der Böse, der Teufel) befindet. 
 1.Joh.5,18: Wir wissen, dass jeder, der aus Gott geboren ist, (= Taufe = Unabhängigkeitserklärung) nicht sündigt, sondern 

der aus Gott Geborene bewahrt sich („bewahrt sich selbst“, „die Wiedergeburt bewahrt ihn“, „GOTT bewahrt ihn“) und der 
Böse tastet ihn nicht an. 

https://www.youtube.com/watch?v=n17E4QhKBrw
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 1.Joh.5,20-21: Wir wissen aber, dass der Sohn Gottes gekommen ist und uns Verständnis gegeben hat, damit wir den 
Wahrhaftigen erkennen („DER die Wahrheit ist“); und wir sind in dem Wahrhaftigen, in seinem Sohn Jesus Christus.  Dieser 
ist der wahrhaftige Gott und das ewige Leben. Kinder, hütet euch vor den Götzen!  
Hütet euch davor, falschen Göttern nachzulaufen - man sieht hier an dieser angefügten Warnung, dass es auch andere 
Götter gibt. 
Blog: Ist Jahwe (JHWH) Satan? 
„Weil wir in dem Wahrhaftigen sind“ durch diese Widergeburt sind wir unabhängig, aber ganz von GOTT abhängig. Hierfür 
gibt es das griech. Wort „makarios“, es heißt zum Reich GOTTES gehörend. Der Wechsel vom Reich Satans ins Reich des 
Sohnes der Liebe durch Versöhnung. Declaration eine Erklärung/Wechsel von dem Reich der Welt, von Satan, in das REICH 
GOTTES. 

 Kol.1,13: Er hat uns gerettet aus der Mach der Finsternis und versetzt in das Reich des Sohnes seiner Liebe. 
Wie das geht und was das alles beinhaltet findet ihr in der Videoserie Stirb und werde .   

VIDEO 247 
WIE GEHT´S  JETZT WEITER? 
Blicken wir zurück haben wir den Bereich Aufklärung abgeschlossen. Wir wissen, dass wir von allen beraubt und belogen 
wurden und wir wissen, dass Staat und Kirche einen großen Anteil dabei haben. Wir haben geschaut, wer hinter dem 
weltweiten Dilemma steckt und wer die wahren Drahtzieher sind und was die Lösung ist. Alle Lügen wurden aufgedeckt: 
Jahwe, alias Satan; Reinkarnation, Vegetarismus, Wiederkunft Jesu, alles Verborgene wurde offenbar. Diese Themen haben 
wir in 240 Videos zusammengefasst und diese findet ihr auf meinen Kanälen. Wenn jemand spezifisch nach einem Thema 
sucht, kann man dieses im Stichwortverzeichnis unter Suche finden. Wir haben das Neue Testament komprimiert auf 6 
Punkte zusammengefasst haben. 6 Punkte: Glaube, Reinigung, Praxis, Heilung, wer bin ich wirklich, himmlische Berufung und 
das Knowhow. All dieses Wissen gibt es zum Anhören auf verschiedenen Kanälen oder nachzulesen in meinen Büchern. Der 
6-Punkte-Workshop kommt jetzt auch als Buch. Wissen ist da – aneignen und tun musst du es selbst! Momentan sind wir in 
der Übergangsphase. Viele sind jetzt schon erwacht und haben alles verändert. Im Kleinen wie im Großen, und doch gibt es 
auf dieser Welt, noch einiges, dass in Heilung gehen darf. Bisher haben wir sehr viel mit dem Kopf und dem Verstand 
gearbeitet. Nun geht es um die Gefühle. Um das Denken und das Fühlen miteinander zu verbinden. Dazu gibt es einen neuen 
Kurs: LEBEN, LIEBE, NEUE WELT. Wir beleuchten hier die Perlen aus der Bibel. 
LEBEN 
Warum glaube ich was ich glaube? Woher habe ich es? Stimmt es überhaupt? Ein wichtiger Aspekt ist der Einfluss und 
Auswirkung von übernommenen Belastungen unserer Ahnen und der gesellschaftlichen Programmierung. Die Kriegskinder, 
unsere Eltern, etwa die Jahrgänge von 1930 bis 1945, hatten andere Sorgen als wir. Es ging nicht um Leben, sondern ums 
Überleben. Kriegskinder haben viel Überlebensenergie und flüchten sich in Arbeit: Unsere Eltern waren Arbeitstiere. Wenn 
die Arbeit wegfällt (Pension oder sie können nicht mehr), dann fallen sie oft in ein tiefes Loch der Traurigkeit, Depression, 
körperliche unerklärbare Symptome, die immer wieder auftauchen und wissen gar nicht warum. Der Krieg wurde in vielen 
Familien totgeschwiegen. Ein Tabu-Thema, dass seit über einem halben Jahrhundert auf seine Aufarbeitung wartet. Die 
Kriegsenkel, sind Kinder von Kriegskindern des Zweiten Weltkriegs. Kriegsenkel sind Personen, die durch diese Zeit von ihren 
Eltern indirekt traumatisiert wurden. Das sind die in etwa Jahrgänge zwischen 1960 und 1975. Man nennt das 
„transgenerationale Weitergabe kriegsbedingter Belastungen“, die bewusste oder unbewusste Weitergabe  
schwerwiegender Erfahrungen. Es ist egal, ob das Täterschaft und Schuldverstrickung, Fronteinsätze, Bombenangriffe 
Konzentrationslager, Flucht und Vertreibung, Vergewaltigung oder Haft waren. Krieg hört nicht auf, wenn die Waffen 
schweigen. Krieg beschädigt nachhaltig die Beziehung und die Beziehungsfähigkeit. Unsere Eltern können nicht unbefangen 
auf die Nöte, Sorgen, Ängste von ihren Kindern eingehen, weil sie es ja von ihren Eltern im Krieg auch nicht erlebt haben. 
Wenn sich diese Menschen ein weinendes Kind anschauen, dass sagen sie: „Ja, ja, das wird schon vorbei gehen; das ist nur 
eine Phase!“ „G´sunde Watschn schadet ned!“ „Lass ihn weinen, irgendwann hört er schon wieder von alleine auf!“ Sie 
können es nicht ernst nehmen, sie können nicht trösten, nicht lieben. Diese unverarbeitete, verdrängte Vergangenheit wurde 
weitervererbt wie ein genetischer Code. Es geht hier nicht um Schuldzuweisung, sondern um Erkennen und Beenden. Wir 
dürfen jetzt emotional in unseren Familien aufräumen und dazu gehört auch, sich von der energetischen, energischen, 
genetischen Nabelschnur der Mutter lösen. Dieser Zeitgeist von damals wirkt auch heute noch und wir können das entlarven 
und besteigen. Es sind repressive Strukturen, das bedeutet autoritär, einengend, knebelnd, unterdrückend, Zwang ausübend, 
Gehorsam fordern. 

Bestseller Autorin hat mit ihren Büchern die Zeit damals geprägt. Ihre Bücher waren Teil des Nazi-Erziehungsprogramms. 
(Back to the roots im AT) In diesem Programm ging es um Verhinderung von Liebesfähigkeit und Herzenswärme. Es geht 
dabei  nicht um SCHULD, sondern um Verstehen und Aufarbeiten. 

Wenn ihr noch Eltern habt, setzt euch mit diesen zusammen und fragt was ihre Werte sind. Ich habe das auch gemacht und 
das erste was kam war Gehorsam, gute Noten, brav sein, folgen, still sein, unterordnen und keine Widerrede. Diese 
frühkindlicher Gehorsam: „Was am Tisch kommt, wird gegessen!“  „Ein Indianer kennt keinen Schmerz!“ „Wer nicht essen 
will, bleibt hungrig“ „Wer schreit und um sich schlägt, wird ins Bett gesteckt und bleibt allein“ Ja nicht zu viel Beachtung und 
Bedauern! Erst dadurch verstehen wir unsere Eltern, warum wir keine Liebe oder zu wenig bekamen und warum über 
Gefühle nicht gesprochen wurde. 

https://www.huldaoffenbauer.com/l/ist-jahwe-jhwh-satan2/
https://www.youtube.com/playlist?list=PLPejiE0Hlr-UEsIgzFFD1wyjSdI-yZzKD
https://www.youtube.com/watch?v=K4U3W7Z4k6k
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LIEBE 
„Liebe bedeutet nicht, dass es immer einfach ist. Liebe bedeutet aber, dass es die Mühe wert ist.“ Das Ende des satanischen, 
Jahrtausende alten Patriarchats. Vergebung, Versöhnung und Heilung der Beziehung zwischen Menschen, Generationen und  
zwischen Mann und Frau. GOTT bestimmte die Rolle von Mann und Frau in allen Facetten. Die neue Frau in der Weiblichkeit 
nach GOTTES Willen. Das weibliche geistige Prinzip als Lehrerin. Der neue Mann in der Männlichkeit nach GOTTES Willen. Der 
männliche Segen und seine Rückendeckung. (Anmerkung: eure Männer müssen diesen Kurs nicht machen, aber durch eure 
innere Veränderung geschieht etwas auf unsichtbarer Ebene bei eurem Mann) Reines, erfülltes geheiligtes EINS-Sein auf 
Körper-, Geist- und Herzebene. Narzissmus ist heilbar. 
Video: Ist Narzissmus heilbar? 
DIE NEUE WELT 
Wir sollten uns jetzt schon Gedanken darüber machen und innovative Strukturen planen und entwerfen – gemeinsam. Das 
Wohl von Mensch, Tier und Erde ist das Kernstück für ein harmonisches und fröhliches Miteinander aller Geschöpfe GOTTES. 
Für gesunde Pflanzen, Tiere, Gewässer, Böden und Luft, natürliche neue Lebensräume für Mensch und Tier, Ernährung, 
Bewegung, Entspannung, alles in Balance bringen, Bildungssysteme statt Schulsysteme für individuelle Potentialentfaltung, 
neue Gesellschaftsstrukturen und Währungssysteme mit fairer Verwaltung, uvm. 

VIDEO 248 
WER IST DEIN GOTT? 
Ich möchte mit der Bibel aufzeigen, dass es in der Bibel verschiedene Aussagen gibt, die sich scheinbar wiedersprechen aber 
sich dann letztendlich doch nicht wiedersprechen. 

 Luk.9,49-50: Johannes aber antwortete und sprach: Meister, wir sahen jemand Dämonen austreiben in deinem Namen, 
und wir wehrten ihm, weil er dir nicht mit uns nachfolgt. Und Jesus sprach zu ihm: Wehrt nicht! Denn wer nicht gegen euch 
ist, ist für euch. 

 Mt.7,21-23: Nicht jeder, der zu mir sagt: Herr, Herr! wird in das Reich der Himmel hineinkommen, sondern wer den Willen 
meines Vaters tut, der in den Himmeln ist. Viele werden an jenem Tage zu mir sagen: Herr, Herr! Haben wir nicht durch 
deinen Namen geweissagt und durch deinen Namen Dämonen ausgetrieben und durch deinen Namen viele Wunderwerke 
getan? Und dann werde ich ihnen bekennen: Ich habe euch niemals gekannt. Weicht von mir, ihr Übeltäter! 
Wenn man das so liest, könnte man denken es herrsche ein Wiederspruch in der Bibel aber man muss tiefer graben. 

 Mk.16,17-18: Diese Zeichen aber werden denen folgen, die glauben: In meinem Namen werden sie Dämonen austreiben; 
sie werden Schlangen aufheben, und wenn sie etwas Tödliches trinken, wird es ihnen nicht schaden; Schwachen werden sie 
die Hände auflegen, und sie werden sich wohl befinden. 

 2.Tim.2,19: Jeder, der den Namen des Herrn nennt, halte sich fern von der Ungerechtigkeit! 
Ich denke, JESUS meint es so, wenn auch noch so erfolgreiche Wirksamkeit für den HERRN da ist, wenn aber der Mensch 
nicht mit ganzem Herzen und ganzem Ernst der persönlichen Heiligung nachjagt, ist es wertlos. 
Es ist nach wie vor ein Zwiespalt zwischen dem erfolgreichen Wirken und dem persönlichen Wandel in der Heiligung. 
Der Wille GOTTES: 

 1.Petr.2,15: (Luther) Denn das ist der Wille Gottes, dass ihr durch Tun des Guten den unwissenden und törichten 
Menschen das Maul stopft. 

 1.Thes.4,3: Denn dies ist Gottes Wille: eure Heiligung. 
Unser Vorbild sollte JESUS sein, denn er war heilig. Das bedeutet, „Heilig-Sein“ ist kein fixer Zustand, sondern das sündlos 
sein/werden und anschließend wachsen in dieser Heiligung. „Heilig-Sein“ im Sinne GOTTES bedeutet auserwählt sein und 
sich im Charakter ständig verändern und „heiliger werden“.  

 2.Kor.7,1: Geliebte, so wollen wir uns reinigen von jeder Befleckung (griech. miasma) des Fleisches und des Geistes und 
die Heiligkeit vollenden in der Furcht Gottes. 
Die Heiligung schließt mit ein, dass ich mich von gewissen Dinge trenne (Befleckung des Fleisches und des Geistes) 
Befreiung von den ganzen Irrlehren. 

 Hebr.12,14: Jagt dem Frieden mit allen nach und der Heiligung, ohne die niemand den Herrn schauen wird. 
NT: Paulus beschreibt diese Heiligung als persönlicher Heiligungskampf, Rennkampf, Faustkampf, Ringkampf (Kampf gegen 
das Ego, Egoprogramme)  

 1.Kor.9.24-27: Wisst ihr nicht, dass die, welche in der Rennbahn laufen, zwar alle laufen, aber einer den Preis empfängt? 
Lauft so, dass ihr ihn erlangt! Jeder aber, der kämpft, ist enthaltsam in allem; jene freilich, damit sie einen vergänglichen 
Siegeskranz empfangen, wir aber einen unvergänglichen. Ich laufe nun so, nicht wie ins Ungewisse; ich kämpfe so, nicht wie 
einer, der in die Luft schlägt; sondern ich zerschlage meinen Leib und knechte ihn, damit ich nicht, nachdem ich anderen 
gepredigt habe, selbst verwerflich werde.  

 Wasser predigen und Wein trinken: Heuchler 
Werke für GOTT und persönliche Heiligung sind wichtig: 

 Luk.10,17-20: Die Siebzig aber kehrten mit Freuden zurück und sprachen: Herr, auch die Dämonen sind uns untertan in 
deinem Namen. Er sprach aber zu ihnen: Ich schaute den Satan wie einen Blitz vom Himmel fallen. Siehe, ich habe euch die 
Macht gegeben, auf Schlangen und Skorpione zu treten, und über die ganze Kraft des Feindes, und nichts soll euch schaden. 
Doch darüber freut euch nicht, dass euch die Geister untertan sind; freut euch aber, dass eure Namen in den Himmeln 
angeschrieben sind! 

https://www.youtube.com/watch?v=i1YsOxWqpSE
https://www.youtube.com/watch?v=WjDBCQBKuR8
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Die Namen sind im Himmel angeschrieben, wenn ich aufrichtig und ehrlich an der Heiligung arbeite. 
Reinigung: Spreu vom Weizen getrennt 

 Mt.3,1-3: In jenen Tagen aber kommt Johannes der Täufer und predigt in der Wüste von Judäa und spricht: Tut Buße! 
Denn das Reich der Himmel ist nahe gekommen. Er ist die »Stimme eines Rufenden in der Wüste: Bereitet den Weg des 
Herrn, macht gerade seine Pfade! 
Dem HERRN den Weg bereiten – Wiederkunft JESU: 

 Joh.14,23: Jesus antwortete und sprach zu ihm: Wenn jemand mich liebt, so wird er mein Wort halten, und mein Vater 
wird ihn lieben, und wir werden zu ihm kommen und Wohnung bei ihm machen. (Wiederkunft JESU in deinem Herzen) - 
Bereite du IHNEN den Weg!! 

 Mt.3,5-7: ganz Judäa und die ganze Umgegend des Jordan ging zu Johannes dem Täufer und sie wurden von ihm im 
Jordanfluss getauft, indem sie ihre Sünden bekannten. Als er aber viele der Pharisäer und Sadduzäer zu seiner Taufe 
kommen sah, sprach er zu ihnen: Otternbrut! Wer hat euch gewiesen, dem kommenden Zorn zu entfliehen? 
 Pharisäer sind eine jüdische Partei, unter der Leitung von Schriftgelehrten, welche für die peinliche Einhaltung des Gesetzes 
und der mündlichen Tradition bedacht waren. 
JESUS tadelt ihre Tradition (Überlieferung), die sie über GOTTES Gesetze stellen: 

 Mk.7,9: Trefflich hebt ihr das Gebot GOTTES auf, damit ihr eure Überlieferung haltet! 
Kirchen – Tradition: Ostern, Weihnachten, Fleisch fressen: Osterlamm 
Gesetz von JESUS: Esst keine Tiere!  Dieses Gesetz heben sie auf um ihrer Tradition nachzugehen! 

 Blog Ist Ostern ein christliches Fest?  
 Ist Weihnachten eine Lüge? 
 Blog Tiere Essen? 

Die Pharisäer waren feindlich gegenüber allen fremden Einflüssen und Lehren (Juden, Zeugen Jehovas, 
Bibelfundamentalisten) Orthodoxie/Heterodoxie: HINTERFRAGEN! „Pharisäerstolz“ (Sigmund) Pharisäer waren 
römerfeindlich. Röm.13: Staat mit Steuern 
Sadduzäer: Die jüdische Partei der Reichen war römerfreundlich. Sie waren unter dem führenden Einfluss der Hohepriester 
und offen für hellenistisches Denken. Hellenismus: Kulturepoche von Alexander dem Großen bis zur römischen Kaiserzeit, 
die griechischer und orientalischer Kulturelemente zusammenmixte = Esoszene, Spirits mit Licht und Liebe, Buddhastatue, 
Verehrung verschiedener Götter 

 Lk.3,8-9: Bringt nun der Buße würdige Frucht; und meint nicht, bei euch selbst zu sagen: Wir haben Abraham zum Vater! 
Schon ist aber die Axt an die Wurzel der Bäume gelegt; jeder Baum nun, der nicht gute Frucht bringt, wird abgehauen und 
ins Feuer geworfen. 

 Joh.13,35: Daran werden alle erkennen, dass ihr meine Jünger seid, wenn ihr Liebe untereinander habt. 
Die Liebe zu den Menschen – hab ich die? Unsere, deine und meine Heiligung oder Anbetung – Wer regiert dein Herz: Ego 
oder GOTT? 
 

VIDEO 249 
UNERWARTET UND PLÖTZLICH STERBEN DIE MENSCHEN! TEIL 1  
Was geht da ab in dieser Welt? Warum sterben Menschen, plötzlich und unerwartet?  
Ob das, was ich so von mir gebe, die WAHRHEIT ist, kann und soll jeder für sich prüfen. Sei dir gewiss, dass wir von überall 
belogen werden (nicht nur Staat, Kirche, Pharma, Geschichte). Ich zeige dir die Lüge, die ich mit der Bibel aufdecke. Die Bibel 
bezeichnet es als Offenbarwerden des Antichristen. Die größte Lüge ist, dass die Schlumpfung gut ist und schützt. Es ist 
tödliches Gift! Es steht schon Jahrtausende vorher in der Bibel, dieser ganze perfide Plan des WEF und NWO. 
Pred.9,12: Auch kennt der Mensch seine Zeit nicht. Wie die Fische, die gefangen werden im verderblichen Netz, und wie die 
Vögel, die in der Falle gefangen werden, wie sie werden die Menschenkinder verstrickt zur Zeit des Unglücks, wenn es 
plötzlich über sie fällt. 
„Menschen werden wie Vögel gefangen“ 

Hes.13,18: Wehe euch, die ihr Binden zusammennäht (für magische Zwecke, Zauberei = griech. pharmakeia) für alle 

Handgelenk und Kopfhüllen machen für Köpfe, um Seelen (= ganze Person des Menschen) zu fangen. Ihr tötet Seelen, die 

nicht sterben sollten, und ihr erhaltet Seelen am Leben, die nicht leben sollten; indem ihr lügt und sie hören auf die Lügen! 

(Beschreibung der Pharmazie) 

Hes.13,22: Das Herz des Gerechten macht ihr mit Lüge verzagt mit euren Zauberpraktiken, mit denen ihr die Seelen wie Vögel 

fangt. (= denen ihr Krankheiten herbei wünscht) 

Zauberei auf griech. bedeutet „pharma“. Begriffe mit dem Stamm „pharma“ kommen ausschließlich in der Offenbarung vor 

d.h. wird er der Endzeit zugerechnet. Einmal kommt das Wort im Galater Brief vor, wo die Früchte des Fleisches und die 

Zauberei aufgezählt werden. Es wird gesagt, die solches tun, erben nicht das Reich GOTTES. Der Wein wurde früher zur 

Schmerzlinderung, Betäubung und Heilung verwendet. Die Pharmazie macht genau das heute. 

Off.18,3: Wein der Hure Babylon. Denn von dem Wein der Wut ihrer Hurerei haben alle Nationen getrunken, und die 

Kaufleute auf der ganzen der Erde sind reich geworden.  

Off.18,23: Denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde, denn durch deine Zauberei („pharmakeia“) sind alle Nationen 

verführt worden. 

https://www.huldaoffenbauer.com/l/ist-ostern-ein-christliches-fest2/
https://www.youtube.com/watch?v=quwvr-UuiME
https://www.huldaoffenbauer.com/l/tiere-essen2/
https://www.youtube.com/watch?v=QMLOtY-Z8cw
https://odysee.com/@Hulda:5/UNERWARTET--und--PL%C3%96TZLICH--sterben-die-Menschen:b
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Nah.3: Haufen von Toten und Leichen ohne Ende. Wegen der vielen Hurerei der anmutigen Hure, der Zauberkünstlerin 

(Mutter der Zauberkünste), die Völker verkaufte mit ihren Hurereien und Sippen mit ihren Zauberkünsten. 

Wir sagten: Zauberpraktiken, mit denen sie die Seelen wie Vögel fangen. 

Spr.6,5: Der Vogel in der Gewalt des Vogelstellers. 

Ps.91,3: Schlinge des Vogelstellers, aus der verderblichen Pest (Seuche). 

Videoserie: Die Seuchenerfinder - CV19 der Vorläufer des Antichristen 

1.Thes.5,3: Wenn sie sagen: Friede und Sicherheit!, dann kommt ein plötzliches Verderben über sie. 

„Verderben“: Der Verderber Apollyon 

Off.9: König der Unterwelt und Heuschrecken (Shapeshifters). Diese quälen die Menschen, wie ein Skorpion, wenn er einen 

Menschen sticht (Gift). 

„Gift“: Jak.5,1: Nun also, ihr Reichen, weint und heult über eure Plagen, die über euch kommen! Euer Gold und Silber ist 

verrostet, und ihr Rost wird zum Zeugnis sein gegen euch und euer Fleisch fressen wie Feuer, ihr habt Schätze gesammelt 

(reiche Pharmaindustrie) in den letzten Tagen. Ihr habt verurteilt (Diagnose: Krankheiten zu wünschen, herbeiwünschen) 

getötet den Gerechten; er widersteht euch nicht. 

Rost auf griech. heißt „ios“ und bedeutet Gift, Schlangengift, Arzneimittel und das Virus. 

NGÜ: Ihr habt Unschuldige verurteilt und getötet – Menschen, die sich nicht gegen euch zur Wehr setzen konnten Die 

Menschen wurden unter Druck gesetzt und aus der Gesellschaft ausgeschlossen; kein Restaurant, oder öffentliche Orte, kein 

Fliegen, Job verloren, wenn sie nicht geschlumpft waren. Viele wurden regelrecht gezwungen dazu sich impfen zu lassen – 

also nicht verurteilen! 

Rost im AT: 

 Hes.24,6: Kessel: Rost geht nicht ab (Unreinheit, Alchemie, Läuterung) 

 Hes.24.16: Du Mensch, durch einen plötzlichen Tod (Schlag) werde ich dir jemanden nehmen, der dir lieb und teuer ist. 

Carola im AT: 

 5.Mos.28,22: Der Herr wird dich schlagen mit Schwindsucht (=durch Tröpfchen hervorgerufene Lungenentzündung und 

Coronavirus SARS-CoV-2 ist eine durch Viren hervorgerufen Lungenentzündung) und mit Fieberglut, Hitze, Entzündung, und 

sie werden dich verfolgen, bis du umgekommen bist. 

Hiob9,12.22-24: Den Gerechten wie den Gottlosen vernichtet er. Wenn die Geißel plötzlich tötet, so spottet er über die 

Verzweiflung Unschuldiger (Gerechter). Siehe, er rafft dahin, und wer will ihm wehren? Wer kann zu ihm sagen: Was tust du? 

Der so große Dinge tut, dass sie nicht zu erforschen, und Wundertaten, dass sie nicht zu zählen sind. Wundertaten auf hebr. 

„pala“ und heißt wunderbar, außergewöhnlich, erschreckend, gräulich, grausam, fürchterlich. 

5.Mose28,59f: Fluch von Jahwe: Wenn du mir nicht gehorchst, dann wird der Herr deine Plagen und die Plagen deiner 

Nachkommen außergewöhnlich („pala“) machen: große und andauernde Plagen und böse und andauernde Krankheiten. 

Auch alle Seuchen, Krankheiten und alle Plagen, die nicht in dem Buch dieses Gesetzes geschrieben sind, – Jahwe wird sie 

über dich kommen lassen, bis du vernichtet bist. 

Jes. 9,5: Wunderbarer („pala“) Ratgeber, der böse Ratschläge erteilt. Dieser Ratgeber ist einer der erwarteten Messias der 

Juden, und dieser ist der Antichrist. 

2.Thes.2: Sohn des Verderbens (verderbliches Netz, verderbliche Pest, der Verderber) tut große Zeichen und Wunder der Lüge 

er tritt auf in der Wirksamkeit des Satans. Wirksam auf griech. ist „energes“ und ist ein medizinischer Fachausdruck für 

ärztliche Behandlung und Medikamente. 

„Wenn die Geißel plötzlich tötet, so spottet er über die Verzweiflung Unschuldiger.“ 

Töten ist entweder Zeitpunkt, an dem das irdische Leben endet oder es kann auch der Tod personenhaft gesehen werden. 

 Ps.49,15: Wie Schafe weidet (Hirte Achtung es gibt den guten und den bösen Hirten) sie der Tod, sie sinken zum Scheol 

hinab; und am Morgen herrschen die Aufrichtigen über sie; ihre Gestalt zerfällt, der Scheol ist ihre Wohnung. Die 

„Aufrichtigen“ herrschen im Totenreich, Unterwelt. Herrschen ist ein Begriff, denn JESUS nie von sich gegeben hat. 

Jes.9,5: Vermehrer des Reiches 

Hebr.1,8: von dem Sohn: Dein Thron, Gott, ist von Ewigkeit zu Ewigkeit (Ewigkeit heißt auch verborgen), und das Zepter 

(Herrscherstab) der Aufrichtigkeit ist das Zepter deines Reiches. In der Bibel ist der Aufrichtige Jahwe-Gott und die 

Aufrichtigen sind seine Diener, die Jahwe-Frommen (hebr. Chassid, Chassisidim, Chassidismus, Chabad Lubawitsch-

Endzeitsekte der Juden). 

Video: Eschatologie, die Lehre der letzten DINGE (satanische Pläne zum Genozid an der Menschheit und die Lösung aus 

diesem ganzen Dilemma) 

Das Totenreich, Unterwelt heißt griech. „abyssos“. 

Offb.9: Heuschrecken (Shapeshifters, Gestaltenwandler, der Teufel in der Gestalt als Engel des Lichts) Ihr Boss und König: 

Apollyon der Verderber. Dieser Apollyon hatte mit der Frau namens Corona ein Kind, Asklepios (= Schlange). Die Schlange, 

unser Apotheke Ärztelogo. 

https://www.youtube.com/playlist?list=PLPejiE0Hlr-XUnHTZiBnhUz1o_YokVbrL
https://odysee.com/@Hulda:5/Eschatologie,-die-Lehre-der--letzten-DINGE:6
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Tod im NT auf griech. heißt „kentron“ und bedeutet Stachel. 

1.Kor.15,55: Tod und sein Stachel? (Das ist der Stachel des Skorpions, wenn er Menschen sticht). 

Geisel auf griech. heißt „mastix“ und bedeutet Geißel, Peitsche, Strafe, Krankheit, Plage, Leiden. 

 Nah.3,2: Peitschenknall  

 Mk.3,10: Alle, die Leiden („mastix“) hatten, stürzten sich auf JESUS, um Ihn anzurühren und geheilt zu werden. 

Wir sehen, dass JESUS von der der Geißel befreit. 

VIDEO 250 
PLÖTZLICH UND UNERWARTET! DIE LÖSUNG! TEIL 2 
Nah.3: Haufen von Toten und Leichen ohne Ende. Wegen der vielen Hurerei der anmutigen Hure, der Zauberkünstlerin 

(Mutter der Zauberkünste), die Völker verkaufte mit ihren Hurereien und Sippen mit ihren Zauberkünsten. 

Der Wein wurde früher zur Schmerzlinderung, Betäubung und Heilung verwendet. Die Pharmazie macht genau das heute. 

 Offb.18,3: Wein der Hure Babylon. Denn von dem Wein der Wut ihrer Hurerei haben alle Nationen getrunken, und die 

Kaufleute auf der ganzen der Erde sind reich geworden.  

 Offb.18,23: Denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde, denn durch deine Zauberei („pharmakeia“) sind alle 

Nationen verführt worden. 

 Nah.3,2: Peitschenknall  

 Hiob9,23: Wenn die Geißel plötzlich tötet, so spottet er über die Verzweiflung Unschuldiger. 

Geisel auf griech. heißt „mastix“ und bedeutet Geißel, Peitsche, Strafe, Krankheit, Plage, Leiden. 

Wir haben den Joker. Der Joker ist etwas zurückgehaltenes, dass besonders im Fall einer nachteiligen Entwicklung Vorteile 

verschafft.  

 Mk.3,10: Alle, die Leiden („mastix“) hatten, stürzten sich auf JESUS, um Ihn anzurühren und geheilt zu werden. 

Wir sehen, dass JESUS von der der Geißel befreit. Derselbe gestern heute und in Ewigkeit! JESUS kann uns von dieser Geisel, 

Peitsche, Krankheit, Seuche befreien. Fluch von Jahwe, alias Satan: 

 Gal.3,13: Christus hat uns losgekauft von dem Fluch, indem er ein Fluch für uns geworden ist. 

 Hfa: Von diesem Fluch hat uns Christus erlöst. Als er am Kreuz starb, hat er diesen Fluch auf sich genommen. 

Röm.8,1: Also gibt es jetzt keine Verdammnis (Strafe, Fluch) für die, die in Christus Jesus sind. 

Das ist doch eine frohe Botschaft! Die Bibel nennt es das Evangelium. Es die Botschaft vom REICH GOTTES und der Erlösung, 

Befreiung, Errettung und Heilung durch CHRISTU JESUS! Das ist heute die wichtigste Botschaft unserer Zeit! Die 

Geschlumpften brauchen Heilung! 

 Mk.16,15: Und er sprach zu ihnen: Geht hin in die ganze Welt und predigt das Evangelium der ganzen Schöpfung! 

 2.Kor.4,4: Den Ungläubigen hat der Gott dieser Welt den Sinn verblendet hat, damit sie den Lichtglanz des Evangeliums des 

CHRISTUS, nicht sehen. 

 Hfa: der Satan, der Herrscher dieser Welt, hat sie so verblendet, dass sie nicht glauben. 

 Mk.16,16f: Wer gläubig geworden und getauft worden ist, wird gerettet werden; wer aber ungläubig ist, wird verdammt 

werden. (es gibt keine Verdammnis in CHRISTUS) Diese Zeichen aber werden denen folgen, die glauben: In meinem Namen 

werden sie Dämonen austreiben; werden Schlangen aufheben, und wenn sie etwas Tödliches trinken (oder gespritzt 

bekommen), wird es ihnen nicht schaden; Schwachen werden sie die Hände auflegen, und sie werden sich wohl befinden. 

Schwache auf griech. ist “arroostos“ und bedeutet Schwachheit, Krankheit, schlechter Gesundheitszustand, chronische 

Leiden. Interlinear: Die Kranken werden genesen. Wir wissen es gibt den Affen Gottes. Es gibt eine Geschichte in der Bibel, wo 

die Menschen von den Schlangen gebissen wurden. Jahwe gibt darauf eine Lösung und sagt: „Richtet euch eine Stange auf 

und gebt eine Schlange drauf und wenn ihr den Glauben auf diese Stange mit der Schlange richtet, dann werdet ihr 

geheilt.“ (Logo Apotheke, Ärzte) 

 APG.28,6: Sie aber erwarteten, dass er anschwellen oder tot umfalle, aber er schüttelt die Schlange einfach ab und wirft 

sie in das Feuer. 

Mit den folgenden Bibelstellen möchte ich versuchen euren Glauben zu stärken. 

 APG.10,38: Jesus von Nazareth, der umherging und wohltat und alle heilte, die vom Teufel überwältigt waren.Daher die 

Kranken, Leidenden, Krüppel waren vom Teufel überwältigt, der hier als Verursacher der gesundheitlichen Einschränkungen 

auftritt. Er hat Gewalt über die Menschen. Krankheit und Leiden kommt vom Teufel, Errettung und Heilung kommt von JESUS. 

 Jes.14,12: Überwältiger der Nationen, Satan ist vom Himmel gefallen. 

 Offb.12,12: Wehe, der Erde! Denn der Teufel ist zu euch hinabgekommen und hat große Wut, da er weiß, dass er nur eine 

kurze Zeit hat. 

 Luk.6,19: Jeder versuchte JESUS zu berühren, denn von Ihm ging eine Kraft aus, die sie alle heilte. 

 APG. 4,12: Und es ist in keinem anderen das Heil, denn auch kein anderer Name unter dem Himmel ist den Menschen 

https://odysee.com/@Hulda:5/Pl%C3%B6tzlich-Unerwaret-Teil-2-1:2
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gegeben, in dem wir geheilt werden müssen. Geheilt werden auf griech. heißt „sozo“ und bedeutet heilen, retten, erretten. 

 APG.4,10: Im Namen JESU CHRISTI, steht dieser gesund vor euch. 

 Hebr.13,8: JESUS CHRISTUS ist Derselbe gestern und heute und in Ewigkeit. (ER heilt auch heute) 

 Jes. 53,4-6: Unsere Krankheiten, Leiden – JESUS hat sie getragen, und unsere Schmerzen – JESUS hat sie auf Sich geladen. 

JESUS war durchbohrt um unserer Vergehen willen, zerschlagen um unserer Sünden willen. Die Strafe lag auf JESUS zu 

unserem Frieden, und durch Seine Striemen ist uns Heilung geworden. Frieden auf hebr. heißt „salom“ und bedeutet Heil, 

Unversehrtheit, Wohlergehen. 

 Mt.8,17: Sie brachten viele Besessene zu JESUS; und Er trieb die Geister aus mit Seinem Wort, und Er heilte alle Leidenden, 

damit erfüllt würde, was durch den Propheten Jesaja geredet ist, der spricht: ER Selbst nahm unsere Schwachheiten und trug 

unsere Krankheiten. 

 1.Petr.2,24: JESUS CHRISTUS, Der unsere Sünden an Seinem Leib Selbst an das Holz hinaufgetragen hat; durch Dessen 

Striemen ihr geheilt worden seid. 

 2.Petr.1,3: Seine göttlich Kraft hat uns alles zum Leben (ewiges Leben) und zur Gottseligkeit geschenkt durch die Erkenntnis 

JESU CHRISTI. 

 Joh.3,36: Wer an den Sohn CHRISTUS JESUS glaubt, hat ewiges Leben. 

 Joh.6,53: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wenn ihr nicht das Fleisch des Sohnes CHRISTUS JESUS esst und sein Blut 

trinkt, so habt ihr kein Leben in euch selbst. 

 Röm.7,24-25: Ich elender Mensch! Wer wird mich retten von diesem todverfallenen Leibe. 

 Hfa: Gott aber sei Dank! Durch unseren Herrn Jesus Christus bin ich befreit. Ich danke Gott durch Jesus Christus, unseren 

Herrn! 

 1.Kor.15,57f:: Gott aber sei Dank, der uns den Sieg gibt durch unseren Herrn Jesus Christus! Bleibt daher fest und 

unerschütterlich in eurem Glauben, meine lieben Brüder und Schwestern! Setzt euch mit aller Kraft für den Herrn JESUS ein. 

 Eph.5,10f: Prüft in allem, was ihr tut, ob es Gott gefällt. Und habt nichts gemein mit den unfruchtbaren Werken der 

Finsternis, sondern stellt sie vielmehr bloß. 

 Hfa: Lasst euch auf keine finsteren Machenschaften ein, die keine gute Frucht hervorbringen, im Gegenteil: Helft, sie 

aufzudecken! „Plötzlich und unerwartet“ ist die Offenbarwerden des Antichristen. 

 2.Thes.2,9-10: Antichrist, dessen Ankunft gemäß der Wirksamkeit des Satans geschieht (Wirksamkeit auf griech. ist 

„energes“, „energeia“ und bedeutet wirksam sein, medizinischer Fachausdruck für ärztliche Behandlung und Medikamente“) 

mit jeder Machttat und mit Zeichen und Wundern der Lüge für die, welche verloren gehen, dafür, dass sie die Liebe der 

Wahrheit zu ihrer Rettung (das Evangelium) nicht angenommen haben. 

 Hfa: Mit seinen bösen Verführungskünsten wird er alle täuschen, die verloren sind. Denn ihnen lag nichts daran, die 

Wahrheit anzunehmen, die doch ihre Rettung gewesen wäre. 

2.Thes.2,11: Und deshalb sendet ihnen Gott eine wirksame Kraft des Irrtums damit alle gerichtet werden, die der Wahrheit 

nicht geglaubt haben. (Irrtum auf griech. heißt „plane“ und bedeutet bewusst selbstgewählte Verirrung) „Plane“ ist auch der 

Geist des Antichristen 

 1.Joh.4,2: Geist der WAHRHEIT, der CHRISTUS im Fleisch gekommen bekennt; der Geist des Antichrist, der Verführer. 

 Mt.24: Was ist das Zeichen der Vollendung dieses Zeitalters (Äon). Das Zeichen ist die Verführung und der falsche Christus. 

„Vollendung dieses Zeitalters“ = „Beendigung des Zeitalters“. 

Damit ist ein endgültiges Ende dieser von der Sünde und dem Bösen gekennzeichneten Welt, Zeit und dieser bösen Umstände 

der bösen Wesenheiten. 

List des Teufels: griech. „methodeia“ ist ein gekonnter Ablauf bei der Behandlung von etwas (Heilverfahren, medizinische 

Versorgung, Therapie) es ist im NT immer negativ und mit dem Bösen verbunden und bezeichnet das gekonnte, ausgeklügelte 

Vorgehen böser Menschen und des Teufels selbst. Es ist die Methode, mit der die Menschen betrogen werden und vom 

Glauben an JESUS und Seinem Evangelium behindert oder weggebracht werden sollen. 

 Hfa: So wird jeder gerichtet, der nicht an die Wahrheit glaubt, sondern das Böse (die Lüge) liebt. 

 Offb.22,15: Draußen sind die Hunde und die Zauberer („pharmakos“) und die Unzüchtigen („Hurer“) und die Mörder und 

die Götzendiener und jeder, der die Lüge liebt und tut. 

 Offb.21,8: Aber den Feigen und Ungläubigen und mit Gräueln Befleckten (griech. „miasma“: Impfmiasma) und Mördern 

und Unzüchtigen und Zauberern („pharmakos“) und Götzendienern und allen Lügnern ist ihr Teil in dem See, der mit Feuer 

und Schwefel brennt; das ist der zweite Tod. Der zweite Tod ist die automatische Abfolge von dem, wie sich ein Mensch zu 

Lebzeiten entschieden hat. Der erste Tod ist entweder der leibliche Tod oder natürlicher Tod, wo der Mensch stirbt, weil er alt 

oder krank ist. Er hat Jesus bei Lebzeiten nicht angenommen, deshalb wird er den zweiten Tod erleiden. Der erste Tod kann 

auch bedeuten, dass der Mensch stirbt in der Taufe: „Wiedergeborener“ kommt nicht ins Gericht, er ist vom Tod zum Leben 

hindurchgedrungen und erlebt nicht den zweiten Tod im Feuer- und Schwefelsee. 

 1.Joh.5,12f: Wer den Sohn hat, hat das Leben; wer den SOHN GOTTES nicht hat, hat das Leben nicht. Dies habe ich euch 

geschrieben, damit ihr wisst, dass ihr ewiges Leben habt, die ihr an den Namen des SOHNES GOTTES, CHRISTUS JESUS, 

glaubt! 
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 Joh.6,53: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wenn ihr nicht das Fleisch von JESUS esst und Sein Blut trinkt, so habt ihr kein 

Leben in euch selbst! Das ist ein Symbol für Brot und Wein beim Abendmahl. Es geht um JESUS, Glaube, Taufe und das 

Abendmahl. 

VIDEO 251 
DER BÖSE SCHÖPFER UND DAS "INRI" 
Vorheriges Video: Sag' nicht: "Halleluja"! 
Jahwe alias Satan erschuf Sonne, Mond und Sterne. Es sind Symbole die er zur Beherrschung am 
Tag und in der Nacht schuf. Bei dem Wort Beherrschung steckt meistens Rumpel dahinter. Wo beherrscht wird, gibt es auch 
immer eine Hierarchie und das gab es bei JESUS nie. Wir wissen aber aus der Bibel das Sonne, Mond und Sterne nicht mehr 
sein werden.  
 1.Mose 1,21: Und Gott schuf. 
Im hebr. Grundtext steht für Gott das Wort „elohim“ und es bedeutet Götter, Gott, Götter der Nationen, Göttinnen (Astarte) 
oder Jahwe, als Gott der Väter Abraham, Isaak und Jakob. 
Jahwe war ein Berg, ein Vulkan und ein Feuergott. 
 Mk.11,23: Wahrlich, ich sage euch: Wer zu diesem Berg sagen wird: Hebe dich empor und wirf dich ins Meer!, und nicht 
zweifeln wird in seinem Herzen, sondern glauben, dass geschieht, was er sagt, dem wird es werden. 
Das bedeutet, der Glaubende hat die Macht, den Berg zu sagen, was zu geschehen hat. 
 Lk.3,5: Jeder Berg wird erniedrigt werden. 
Totengeister, Engel: Benej elohim: Söhne Gottes, Gottessöhne heißen die himmlischen Wesen, die auch GOTT feindlich sein 
können, und zu denen auch Satan gehört. 
 1.Mose 6,2: Da sahen die Söhne Gottes die Töchter der Menschen, dass sie gut waren, und sie nahmen sich von ihnen 
allen zu Frauen, welche sie wollten.  
 1.Mose 6,4: In jenen Tagen waren die Riesen auf der Erde, und auch danach, als die Söhne Gottes zu 
den Töchtern der Menschen eingingen und sie ihnen Kinder gebaren. Das sind die Helden, die in der Vorzeit waren, die 
berühmten Männer. 
„Nephililm“ sind die Gefallenen, Missgeburten (Paulus war so eine), Gestorbene (und Immerwiedergeborene), Totengeister. 
Wir wissen, es gibt nicht nur Menschen, sondern auch diese Repto-Menschen – die sogenannten Archeoden. 
 EVL: Es gibt Menschen, die aussehen wie Menschen, aber keine sind. 
Hybride Blutlinien: 13. satanische Blutlinie geht auf den Stamm Dan zurück! 
 Wächter und 13hybriden Blutlinien Satans (Engel Teil 8)  
 Das trügerische #Licht #Trumps und sein #Defender-Schwert (Engel Teil 20)   
 Der verlogene Martin Luther?  
Berühmte Männer: berühmt kommt nur 3x in der ganzen Bibel vor. Ist es bei GOTT wichtig, berühmt zu sein? 
 1.Sam.18,30: David und sein Name wurden berühmt. 
Erinnert: letztes Video: 
 Offb.5,5: Der Löwe aus dem Stamm Juda, die Wurzel Davids. 
 Offb.22,16: Ich, Jesus, der diese Dinge bezeugt. Ich bin die Wurzel Davids, der glänzende Morgenstern. 
 Hes.26,17: berühmte Stadt Tyrus (Tyros).  
Bedeutet im hebr. Fels, Anfang (Archonten). 
 Hes.28: der Fürst und der König von Tyrus:  
Der Fürst von Tyrus ist eine menschliche Marionette. Auch heute gibt es diese Marionetten: Hitler, Stalin, Trump, Putin, 
Biden, Thedros Adhannom Gebreyesus. Hinter diesen menschlichen Marionetten stehen geistige Wesen. 
Der König von TYRUS ist kein menschliches Wesen, sondern ein Geistwesen oder Dämon. Griech. „kyriotes“ ist die gesamte 
böse Dämonenwelt, die hinter den Herrschaftsbereichen dieser Welt stehen. Tyrus war der zentrale Umschlagplatz für 
Waren aller Art. Sie erlangten auf diese Weise eine ökonomische Machtposition im Mittelmeerraum, die ihnen unter den 
wechselnden Oberherrschaften des 1.Jhdts. vor CHR. eine gewisse Autonomie sicherte (Enklave: BIZ, Schweiz und Vatikan in 
Rom). Tyrus hat alte Bündnisse gebrochen und sich am Menschenhandel beteiligt (Hes.27,13 und Offb. 18,13) 
Heute geschieht dasselbe. Wir werden durch unsere Geburtsurkunde wie Sklaven an der Börse gehandelt, durch unsere 
Geburtsurkunde sind wir aber auch reich! 
 2.Chron.2,13: Hiram von TYRUS war der Sohn einer Frau von den Töchtern Dan. 
 1.Mose 49: Dan ist eine Schlange. 
 5.Mose 33: Dan ist ein junger Löwe (Raubtier: Juda=Löwe aus dem Stamm Juda) 
 Offb.: falsche, richtende, vernichtende Jesus, der alle Nationen zerschmettert! 
Der König Hiram von Tyrus (=1. Freimaurer) der mit König Salomo packelte und den Tempel mit dessen Bauleuten baute, bei 
dessen Einweihung 142.000 Tiere abgeschlachtet wurden. 
Heute noch die Säulen Jachim und Boas bei den Freimaurern. 1984 wurde Tyros in die UNESCO-Liste des Weltkulturerbes 
aufgenommen. 
 1.Mose 1,21: Und Gott schuf die großen Seeungeheuer und alle sich regenden lebenden Wesen. 
Hebr.: „tannin“ und bedeutet Seeungeheuer, Schlange, Drache 
 Offb.12: Teufel und Satan, die große Schlange, der alte Drache. 
Hebr.: „hajjah“: Wild- und Raubtiere, tierartige Wesen. 

https://www.youtube.com/watch?v=7BxuEQqi3Vc
https://www.youtube.com/watch?v=1SQncUOExLY&t=143s
https://youtu.be/1vcKo04oSBA
https://youtu.be/MUknQLSEBPo
https://odysee.com/@Hulda:5/unsere-Reformation-der-Reformation:9?
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 Hes.1,4: Wesen um den Thron von Jahwe. 
 Offb.19,4: von denen die Wasser wimmeln, und geflügelte Vögel. 
 1.Mose 1,24: Die Erde bringe hervor: Vieh und kriechende Tiere und wilde Tiere der Erde! 
Diese wilden Raubtiere gibt es im NT auch. Griech.: wilde Tiere: „therion“ dies wird verwendet für Schlange, Tiere sind wild 
und bestialisch. 
 Offb.13: Tier („therion“) aus dem Abgrund oder dem Meer  
= Antichrist und Tier („therion“) aus der Erde = Lügenprophet! 
Begriffe in der Bibel: „Vögel des Himmels“ oder „Tiere des Feldes“, „Fische des Meeres“ 
„Sterne des Himmels“, „Sand am Meer“ = sind alles Schlüsselwörter für Dämonen 
Erde: Hebr.: „araz“ oder „äräz“ und bedeutet Erde, Land, Erdboden, Unterwelt 
 Jes.26,19: Die Erde wird die Schatten („Totengeister“) gebären (das Wort gebären kommt von fallen, es sind die 
gefallenen, Missgeburten) 
Diese Welt gehört uns! Euer Ende ist gekommen!  
Jahwe beansprucht die Erde als sein Eigentum und gibt sich als Herr und König aus. 
 2.Kor.4,4: Satan, der Gott dieser Welt. Jahwe, alias Satan! 
 1.Mose 1,26: Lasst uns Menschen machen als unser Bild, uns ähnlich! 
Mensch auf hebr. ist „Adam“: geschöpflich, hinfällig, gebrechlich, schwächlich, nichtig, böse. 
Mensch im NT auf grich. ist „antrophos“: Mensch, sündige Mensch, dessen Benehmen, Weg und Wesen im 
Gegensatz zu GOTT, dem Vater von JESUS steht. 
„Unserem Bild gleich“ wie: unbarmherzig, empathielos, pervers, (Bibelstellen dazu im Blog Jahwe alias Satan) tötet, übt 
Rache, straft, eifersüchtig, großes Ego. 
„Wie der Vater so der Sohn“: Seine Söhne: die Welt ist voll von narzisstischen Psychopathen 
 1.Mose 1,28: Seid fruchtbar und vermehret euch. 
Vermehren: Vermehrer des Reiches, sein Reich der Finsternis.  
INRI=YAHWE: Jesus war Gott, Jesus war Jahwe (JHWH; YHWH)? Die Tafel auf jedem Kreuz war eine Anklageschrift, dort war 
die Aufschrift angebracht, die die Schuld des Gekreuzigten angab. 
 Mt.27,37: Über seinem Kopf hatten sie eine Aufschrift angebracht, die seine Schuld angab. 
INRI: JESUS König der Juden. König ist auf hebr.: „melech“  oder „malak"; es beginnt mit "m" interlinear Übersetzung "den 
König von Juda" (Leseart von rechts nach links). 
Und noch König im hebräischen = malak, melech. Hebr.: hebr.: "hýahwe melech ha-yehudim" 
„Yahwe Melek Ha Yehudim“: „YMHY“ und nicht „YHWH“! 
Die griechische Version von INRI ist INBI: Im östlichen Christentum verwenden sowohl die ostorthodoxe Kirche als auch die 
östlichen katholischen Teilkirchen die griechischen Buchstaben INBI, basierend auf der griechischen Version der Inschrift „ho 
basileùs toû Kósmou“ = „der König der Welt“ oder „ho Basileus tês dóxēs“ = „The King of Glory“, der „König der 
Herrlichkeit“. 
Es bedeutet also, dass dort nicht JAHWE gestanden ist! 
 

VIDEO 252 
DER THRON SATANS IN DEUTSCHLAND! 
„Vögel des Himmels“, „Tiere des Feldes“, „Fische des Meeres“ „Sterne des Himmels“, „Sand am Meer“ = Dämonen 
In der Bibel gibt es einen Feldteufel = Feldgeist. Das sind die Bocksdämonen, die Haarigen. Der König der Bocksdämonen ist 
Asasel. Die ganze Erde war doch durch die von Asasel gelehrten Werke verdorben worden. Metallbearbeitung, den 
Gebrauch von Waffen, Edelsteinen und Färbemitteln, sowie die Kunst des Schminkens, wodurch er zur Verderbnis der 
Menschheit beitrug. Wie er mit unseren Impfungen zusammenhängt - Videos:  
 Der 1.Erzengel und seine Mordwaffe, das Schwert (Engel Teil 9) 
 Das Schwert der Staatsgewalt oder der Friede GOTTES? (Engel Teil 15) 
Haarige = Bocksdämonen, Feldteufel: 
 Jes.13,21: Babel/Chaldäa: Wüstentiere („Dämonen“) werden dort lagern, und voller Eulen werden ihre Häuser sein. 
Strauße werden dort wohnen und Bocksdämonen („Haarige“) dort tanzen. 
Propheten im Fell: 
 Sach.13,4: Und es wird geschehen an jenem Tag, da werden die Propheten sich schämen, jeder über seine Vision, dass er 
als Prophet aufgetreten ist! Nie mehr werden sie einen härenen Mantel anlegen, um zu lügen. 
 2.Kön1,8: Propheten Elia, mit einem haarigen Mantel und Lederschurz. 
 2.Kö.2,8: Da nahm Elia seinen Mantel und wickelte ihn zusammen und schlug auf das Wasser. Und es teilte sich hierhin 
und dorthin, und die beiden gingen hinüber auf dem Trockenen. Elia fuhr im Sturmwind zum Himmel. Elisa nimmt den 
härenen Mantel und teilt damit auch das Meer.  
 
Edom/Esau = heißt rot = Rufus. Paulus hatte einen Bruder, der Rufus hieß. 
 Röm.16,13: Paulus: Grüßt Rufus (der Rote, Rothaariger, Rotkopf), den Auserwählten im Herrn, und seine und meine 
Mutter. 
Paulus war ein Eingeweihter  Kap.Röm.13: Unterordnung des Staates!! 

https://odysee.com/@Hulda:5/Diese-Welt-geh%C3%B6rt-uns!-Euer-Ende-ist-gekommen!:d
https://www.huldaoffenbauer.com/l/ist-jahwe-jhwh-satan2/
https://odysee.com/@Hulda:5/D%C3%A4monen-Rothaarige-Kath-1:8
https://youtu.be/c96_gNHAkrU
https://youtu.be/h0nnEj1ChYU
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 Hfa: Seine liebe Mutter, die auch mir eine Mutter gewesen ist. Grüßt Rufus, und seine Mutter, die auch mir eine Mutter 
geworden ist. 
Vater von Rufus: 
 Mk.15,21: Und sie zwingen einen Vorübergehenden, einen gewissen Simon von Kyrene, der vom Feld kam, den Vater 
Alexanders und Rufus’, sein Kreuz zu tragen. 
Rufus ist Patron von Rom. (Römer, Kelten, Germanen)  
Der Rote in der Bibel: Der Rote/ Haarige in der Bibel war Esau. Esau wird auch übersetzt mit „der Rote“ und ist ein Synonym 
für den Namen Edom. Edom kommt von rot und Seїr bedeutet Fell, haarig. Esau „der Haarige”, wurde mit vielen roten 
Haaren am Körper geboren. Die meisten Rothaarigen haben grüne oder braune Augen. Die seltenste Kombination auf der 
Welt sind rote Haare und blaue Augen, da blaue Augen, genau wie rote Haare, rezessiv (aufgrund der Gene und Erbfaktoren) 
vererbt werden. Rothaarige Sklaven waren früher die beliebtesten und teuersten unter den Sklaven. Ihnen wurden 
besondere Eigenschaften und Fähigkeiten zugesprochen. Sie sollen zum Beispiel entschlossener, stärker und erfolgreicher 
sein. Jesus wurde bzw. wird von den Juden als ein Gott Edoms bezeichnet Edom wird in der Literatur mehrfach als Synonym 
fürs Christentum verwendet. So beispielsweise in „Jud Süß“ (Roman vom Juden Süß): „Die Bosheit der Frevler ist groß, die 
Tücke Edoms hebt sich mächtig auf gegen Israel.“ Die römisch-katholische Kirche versteht sich gemeinsam mit den 
orthodoxen Kirchen als die Kirche Jesu Christi. Sinnbild von Edom ist Rom. 
Edom und Babel: 
 Ps.137,7-8: Söhnen Edom den Tag Jerusalems an, die da sprachen: Reißt nieder! Tochter Babel, du Verwüsterin! Glücklich, 
der dir vergilt dein Tun, das du uns angetan hast. 
Artikel: Irak: Chaldäer-Oberhaupt nicht mehr „Patriarch von Babylon“.  
Der Patriarch der chaldäisch-katholischen Kirche. „Chaldäisches Patriarchat“, das durch die hierarchische Gemeinschaft mit 
dem Nachfolger Petri verbunden ist. Von Osten her bevölkerten die Chaldäer oder Römer den ganzen Westen; zuerst Italien, 
Rom, Frankreich, Deutschland, England und Amerika. Rom wurde 750 v. Chr. von Romulus gegründet. Im Jahre 325 wurde 
das Christentum unter Konstantin zur etablierten Staats- Religion. daher sind Babylon, Rom, Edom und das Christentum 
synonym. Römisch-katholische Kirche, römisches Recht – unser AGBG kommt davon, römische Zahlen. Bereits vor ca. 3.700 
Jahren wurde von Sumnabum im Norden des alten Sumererreiches die Stadt Babilu gegründet. Wobei „Bab“ so viel wie das 
Tor oder die Pforte bedeutet und „Ilu“ - sind die göttlichen Kräfte, die Strahlen des göttlichen Lichts. 
 Hab.3,4: Dieser Gott und der Heilige kommen. Da entsteht ein Glanz, dem Licht der Sonne gleich, Strahlen ihm zur Seite 
und in ihnen verbirgt sich seine Macht!  
Somit kann man „Bab – Ilu“, mit „Das Tor zum unsichtbaren Licht der Götter“ (Babylon: Das Tor der Götter) übersetzen. 
Schon unter dem fünften Nachfolger Sumnabum's, König Hammurabi, entstand ein großbabylonisches Reich, welches das 
ganze sumerische - akkadische Reich umfasste. In Babylonien entstand ein neuer Staat unter der Herrschaft von 
Hammurabi, von welchem die berühmten Gesetzestafeln stammen, der Codex Hammurabi. In diesem Staat bildete sich nun 
eine neue Hochkultur heraus, die in den Überlieferungen der alten, untergegangenen Akkader- und Sumerer-Reiche 
wurzelten. Die alten Texte der Sumerer, wie zum Beispiel der Gilgamesch - Epos, wurden übernommen. So lebte der Geist 
der alten Götter unter den neuen Siedlern Babyloniens fort. Es war wahrscheinlich gerade dieser Geist, der Babylon zur 
prächtigsten und mächtigsten Stadt des Altertums emporsteigen lies. Unter Hammurabi gab es drei Gesellschaftsschichten. 
Ganz oben standen die Freien, die alle Bürgerrechte besaßen. Dann folgte die Klasse der Halbfreien, von denen nicht exakt 
überliefert ist, welchen Status sie genau hatten. Ganz unten standen die Sklaven. Beim Strafmaß spielte die soziale Stellung 
eine wichtige Rolle. So konnten sich die reicheren Leute freikaufen. Auch hatten Frauen weniger oder keine Rechte. Bei 
einem Ehebruch wurde die Frau hingerichtet, ein Mann wurde im besten Fall gar nicht bestraft. Hammurabi (von Anu 
ermächtigt Anunnaki) JHWH ist ein Anunnaku. Auge um Auge im Hammurabi-Codex. Neben der systematischen und 
inhaltlichen Übereinstimmung mit Hammurabi kann man beweisen, dass die mosaische Gesetzgebung aus Babel kommt: 
Mose von Jahwe. Weiter in dieser Königslinie, erscheint dann König Nebukadnezar II. Es war um 600 v. Chr., als unter König 
Nebukadnezar II riesige Bauten entstanden, wie zum Beispiel die Hängenden Gärten der Semiramis, der Turm zu Babel und 
nicht zuletzt das Ischtar Tor. Das Ischtar Tor liegt im Pergamon Museum in Berlin. Die Wände des Tores und der Straße sind 
ausgeschmückt mit Darstellungen von Löwen, Stieren und Drachen, die Symbole für die Hauptgottheiten Babyloniens sind. 
Der Thron Satans ist in Pergamon (Offb.2,13). Das dem Pergamonaltar nachgebaute Zeppelinfeld war einer der ersten 
Bauten Albert Speers für die nationalsozialistischen Machthaber. Hitlers Zeppelintribüne 
Artikel: Hitlers maroder Aufmarschplatz 
Obamas Bühne auf dem Kongress der Demokraten 2008 wurde im Stil des Pergamonaltars gestaltet. Der Pergamonaltar ist 
im Pergamon-Museum in Berlin. Angela Merkel hat gegenüber eine Wohnung! Zufall? Relief: Kampf der Giganten – der Preis 
ist die Herrschaft über die Menschen, den Himmel und der Unterwelt. Warum dieser Pergamonaltar im Pergamon-Museum 
in Berlin seit Jahren geschlossen ist, und was wir damit zu tun haben siehe Videos: 
 Der Steuermann und sein Handel Teil 4 
 Der Antichrist Teil 3: Was ist nur mit DEUTSCHLAND los? 
 Wir beenden jetzt diesen Wahnsinn 
 
Weiter bei Esau/Edom: 
Die Eifersucht, der Hass und die Rachsucht Esaus vererbten sich auf seinen Nachkommen. Amalek war der direkter 
Nachkomme Esaus, Amalekiter waren Nachfahren von Esau/Edom. Adolf Hitler war ein Nachfahre der Amalekiter. Die 
Parallelen zwischen Haman, dem Amalekiter und Adolf Hitler sind unübersehbar. Beide wollten die Juden ausmerzen. Der 
16. Oktober 1946 war nach jüdischer Zeitrechnung der letzte Tag des Laubhüttenfestes „Hoschana Raba“, an dem nach 

https://www.vaticannews.va/de/welt/news/2021-08/irak-chaldaeische-kirche-patriarch-babylon-gestrichen-historisch.html
https://www.spiegel.de/politik/deutschland/zeppelinfeld-in-nuernberg-hitlers-maroder-aufmarschplatz-a-1028393.html
https://youtu.be/FcPHHjv7ZGw
https://youtu.be/0VB0AkwOsfM
https://odysee.com/@Hulda:5/Wir-Beenden-Jetzt-Diesen-Wahnsinn-Mit-Taufe-1:4?
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jüdischer Tradition der Urteilsspruch Gottes besiegelt wird. An diesem Tag wurden in Nürnberg zehn führende Nazis als 
Kriegsverbrecher gehenkt. Die „New York Herald Tribune“ zitiert die letzten Worte des „Stürmer“-Herausgebers Julius 
Streicher: „Heil Hitler! – Und jetzt geht’s zu Gott! – Purimfest 1946!“ Streicher kannte die jüdische Tradition, hatte er sie 
doch oft genug benutzt, um das Volk der Juden zu verunglimpfen. Wenn sich auch Deutschland nach dem zweiten Weltkrieg 
ergeben hat, aber das dritte Reich lebt weiter, sprich Amalek ist noch nicht ausgerottet, endgültig vernichtet. Damals sind 
viele, sehr viele, Anhänger des dritten Reiches mit offenen Armen in den USA und in Südamerika empfangen worden und 
haben offene Türen gefunden im Militär usw. Das Ziel von Amalek ist Ephraim auszurotten. Amalek konnte so zur Chiffre für 
jede Feindschaft gegen Israel werden. Chiffre laut Wikipedia: „Ein Vorbild dieser literarischen Technik ist die hebräische 
Bibel. Sie berichtet verständlich von der Geschichte Israels, aber den Gott, um den sich alles dreht, bezeichnet sie mit den 
Buchstaben JHWH, um ihn von allen abbildbaren, begreiflichen und nennbaren Dingen grundsätzlich zu unterscheiden. So 
ist JHWH kein Wort und auch nicht die Stellvertretung eines Namens, sondern eine Chiffre für etwas, was menschlicher 
Vorstellung entrückt ist. Der Ausdruck Chiffre wurde in der Mitte des 20. Jahrhunderts für poetische Verdichtungen 
eingebürgert, deren Rätsel sich entweder gar nicht löst oder durch eine unerwartete, wunderbare Erleuchtung.“ 
 Offb.22,16: Ich, Jesus, der euch diese Dinge bezeugt. Ich bin die Wurzel und das Geschlecht Davids, der glänzende 
Morgenstern.  
Ich schließe mit meinem so oft geprägten Ausspruch: „Jahwe, alias Satan!“ ab. 
 

VIDEO 253 
WAS IST WAHRHEIT? 
Die Gnosis – Irrlehre oder Wahrheit? Alles was ich bisher gesagt habe, recherchiert habe, offenbart habe, findet nun seine 
Bestätigung. Eines der Hauptthemen auf meinem Kanal sind „Jahwe, alias Satan“;  und die „Archonten“. Speziell diese 
beiden Themen möchte ich von einer anderen Seite aus betrachten. Der Seite des Weltgeschehens. Ich möchte von den 
zwei großen Institutionen, Kirche und Staat, die in der Weltherrschaft eine große Rolle spielen, parallelen aufzeigen. Was 
haben Staat und Kirche gemeinsam: 

 Hierarchie: Staat & Kirche 

 Mysterien: religiös/politisch 

 Gemeinde: Staat/Kirche 

 Orthodoxie: Staat/Kirche 

 Sprache: Latein (Drachensprache: Offb.13) 

 Schwur bei Amtsantritt 

 Verschwiegenheitspflicht 

 Gesetzgebung: Staat/Kirche (Dogmen) 

 Frauen sind ausgeschlossen: Staat/Kirche 

 Bestimmte architektonische Bauweisen: Regierungsgebäude - Parlament (Asklepios Tempel, Pergamonaltar), 
Kirche - hochragender Turm 

 Obelisken: Phallusse stehen vor Regierungsgebäuden und im Vatikan/Rom 

 Fundamentalismus: Ein Mensch, der fundamentalistisch denkt, er hängt starr an überlieferten Grundsätzen, lehnt 
Neuerungen ab und will sich der modernen Zeit und Wahrheit nicht anpassen. Diese Grundsätze sind politische 
oder religiöse Überzeugungen. 

Worin ich mich von Staat und Kirche unterscheide, ist die Lehre des Vegetarismus, Reinkarnation und Jahwe alias Satan, 
Jahwe, der Demiurg, der böse Schöpfer-Gott des AT! 
Halte du sie dumm (Kirche), ich halte sie arm (Staat)! 
Video: Halte du sie dumm, ich halte sie arm! 
Ich möchte keinen verurteilen, sondern dazu auffordern sein Glaubensgut in diesen Institutionen zu überdenken. Die Kirche 
lehrt keine Selbstverantwortung. Wir aber haben eine gewisse Selbstverantwortung und das schließt die Reinigung, Buße, 
Reue, Wiedergutmachung, Läuterung und Vervollkommnung mit ein. Das alles lehrt die Kirche nicht! Die „Irregeführten“ 
warten auf einen Erlöser, der noch einmal kommen soll. Wir haben einen ERLÖSER, der vor über 2000 Jahren hier auf der 
Erde war und der die WAHRHEIT ist (Joh.14,6) und der uns losgekauft hat aus diesem Gefängnis-Planten Erde und diesem 
sich drehenden Immerwiedergeburtsrad. ER hat seine Mission und Auftrag hier beendet mit den Worten: „Es ist 
vollbracht“! Der griech. Ausdruck dafür ist „telestia“ und bedeutet es ist beendet und bezahlt. Lat. heißt es „consunamtum 
est“  und bedeutet, dass das Erlösungswerk zu Ende gebracht worden ist. Wir werden durch Ablenkung dumm gehalten 
(4.Gewalt die Medien, Unterhaltung). Definition Vierte Gewalt laut Wikipedia: „Vierte Gewalt, oder publikative Gewalt wird 
als Ausdruck für die Massenmedien wie Presse und Rundfunk verwendet. Die Vierte Gewalt stellt in einem System der 
Gewalteneinteilung eine vierte, virtuelle Säule dar, die ohne gesetzlich verankerte Gewalt mittels wahrhaftiger Bericht-
erstattung und Vermittlung der öffentlichen Meinung eine Kontrollfunktion über die drei Staatsgewalten Legislative, 
Exekutive und Judikative ausübt, um Machtmissbrauch zu verhindern.“ Dumm werden wir von diesen Lehren gehalten, 
damit wir nicht dort hinkommen und wissen wer wir wirklich sind. Wir sind göttliche Wesen mit göttlicher Vollmacht: 
Kinder GOTTES! Als ich begann die Gnosis zu studieren entdeckte ich, dass es genau das alles schon gibt: Archonten, 
Reinkarnation, Vegetarismus, Jahwe alias Satan und die Ablehnung des AT. – Es geschieht nichts Neues unter der Sonne. 
Werfen wir einen Blick in die Menschheitsgeschichte sehen wir, dass dieses Wissen schon immer da war. Genau dieses 

https://www.youtube.com/watch?v=K2hxWH02ukY
https://www.youtube.com/watch?v=QMLOtY-Z8cw
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Wissen kostete tausenden Menschen das Leben. Zum Beispiel den Katharern, Albigensern, Waldensern, Bogomilen, die von 
der Kirche auf brutale Weise ausgerottet wurden.  
Schauen wir uns nun die zentralen Inhalte der Gnosis an:  
Ich gebe hier nur den Inhalt der Gnosis wieder, überlasse es jedem selbst, dies mit seinem persönlichen Glaubensgut und 
seiner Wahrheit zu vergleichen. 

 EVL.90: Was ist WAHRHEIT? Den Menschen kann die WAHRHEIT enthüllt werden nach ihrer Fähigkeit zu verstehen und zu 
erfassen. Etliche sehen mehr denn andere, so wie es ihnen gegeben ist. Doch allen ist es die Wahrheit, wie sie der einzelne 
Verstand sieht, und solange bis eine HÖHERE WAHRHEIT offenbar wird, und der Seele, die HÖHER LICHT empfängt, wird 
mehr LICHT gegeben werden. GOTT gibt alle WAHRHEIT, gleich einer Leiter mit vielen Sprossen, zur Befreiung und 
Vervollkommnung der Seele, und die Wahrheit von heute werdet ihr verlassen für die HÖHERE WAHRHEIT VON MORGEN. 
Mühet euch um die Vollkommenheit! 
Das bedeutet also, dass für manche eine Wahrheit als richtig erscheint, sie es aber dann doch nicht ist. Jeden wird die 
Wahrheit so gezeigt wie er mit seinem Geist erfassen kann. Je mehr ich mich um diese Vollkommenheit bemühe, desto 
mehr Wahrheit bekomme ich.  
Gnosis in der Bibel: Griech. heißt es „gnosis“ und bedeutet Erkenntnis, Wissen. Es kommt von „ginosko“, das bedeutet 
„durch Erfahrung wissen, erkennen“. Gnosis bezeichnet den Besitz eines Wissens, aus dem man anderen etwas mitteilen 
kann: 

 Luk.1,77: Um ihnen Erkenntnis des Heils („Rettung, Errettung, Erlösung, Befreiung“) zu geben in Vergebung ihrer Sünden 
 NGÜ: Du wirst sie zu der Erkenntnis führen, dass es durch die Vergebung ihrer Sünden gerettet wird. 
 Joh.17,3: Dies aber ist das ewige Leben, dass sie dich, den allein wahren Gott, und den du gesandt hast, Jesus Christus, 

erkennen. 
Wenn es einen „wahren GOTT“ gibt, muss es auch einen „unwahren Gott“ geben. 

 2.Petr.1,2: Gnade und Friede werde euch immer reichlicher zuteil in der Erkenntnis Gottes und Jesu, unseres Herrn! 
 Luk.11,52: Wehe euch, ihr Gesetzesgelehrten! Denn ihr habt den Schlüssel der Erkenntnis weggenommen; ihr selbst seid 

nicht hineingegangen, und die hineingehen wollten, habt ihr gehindert. 
 Kol.1,27: Den Heiligen wollte Gott zu erkennen geben, was der Reichtum der Herrlichkeit dieses Geheimnisses sei, und das 

ist: Christus in euch! 
Es geht um die Erkenntnis zu GOTT und JESUS! 
Die Gnosis war im Kirchentum eine Irrlehre. Sie wurde von den Katholiken als Irrlehre bezeichnet, weil sie ihr Lehrgut 
bedroht. Die Katholiken glaubten nicht, was die Gnosis lehrte, nämlich, dass man durch das Wissen (Erkenntnis, Gnosis) um 
seine Herkunft aus der überirdischen Welt wieder dorthin zurückkehren konnte. Die großen Fragen: „Woher und wohin?!“ 
Wichtig dabei ist, dass dem Menschen die Antworten auf Fragen nicht einfach zukommen. Die Gnosis ist nicht einfach ein 
rational logisches Erkennen, man kann die Antworten auf diese Fragen nicht so einfach selbst finden. Erkenntnis gewinnt 
man nur, wenn sie einem gegeben wird. Die Gnosis ist demnach ein offenbarendes Erkennen. Dabei ist bedeutsam, dass die 
Erkenntnis zwar allen Menschen zugedacht ist, aber nicht bei allen ankommt. Sie ist demnach eine esoterische Erkenntnis, 
die nur einigen Bestimmten gegeben ist. 

 EVL.90: Etliche sehen mehr denn andere, so wie es ihnen gegeben ist. 
Esoterisch auf griech. heißt „esōterikós“ und bedeutet innerlich, dem inneren Bereich zugehörig. Wir wissen, es gibt immer 
einen inneren und äußeren Kreis. Das Wissen wird nur dem inneren Kreis mitgeteilt, dem äußeren Kreis bleibt es verborgen. 
Der innere Kreis verwendet dieses Wissen für andere, um sie zu erhöhen. Der äußere Kreis verwendet das Wissen, um 
eigene Macht und Herrschaft zu verfestigen und andere zu erniedrigen. 
 
Klemens von Alexandrien umreißt die Grundfragen der Gnosis folgendermaßen: 
„Wer waren wir? Was sind wir geworden?“ 

 Luk.4,18: Ich bin gekommen, um den Armen die gute Botschaft zu verkündigen.  
Die Armen sind diejenigen, die von einem höheren Stand herabgekommen sind. 
„Wo waren wir? Wohin sind wir geworfen?“  
Wir wurden in das Gefängnis der Welt und der Immerwiedergeburt geworfen.  

 Mt.5,26: Du wirst von dort nicht rauskommen, ehe du den letzten Pfennig bezahlt hast! 
„Wohin eilen wir?“  
Wir eilen auf selbstsüchtigen Wegen: höher, schneller, besser. Aber was ist dein Ziel? 
„Wovon werden wir befreit?“  
Wir werden von Ego, Sünde, Karma, Tod und Lüge befreit. 
„Was ist Geburt, und was ist Wiedergeburt?“ 
Bewusstwerdung, Sinnesänderung, Buße, Taufe, Transformation  Einmalige Geburt durch die Taufe! 
Das Ziel der Gnosis ist, den Menschen aus der Gefangenschaft in dieser niederen Welt (Äon, Zeitalter) zu befreien. Die 
Erlösung ist möglich, weil der Mensch den göttlichen Funken des höchsten Göttlichen in sich trägt.   
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VIDEO 254 
DIE GRÖßTE LÜGE IST NUN GEPLATZT! 
„Der göttliche Funke“ in der Bibel. Den Menschen aus der Gefangenschaft in dieser niederen Welt (Äon, Zeitalter) zu 
befreien, ist das Ziel der Gnostiker. Die Gnosis sagt, dass eine Erlösung möglich ist, weil der Mensch den göttlichen Funken 
des höchsten göttlichen in sich trägt. Befreien von dieser niederen Welt (Äon, Zeitalter): Aeon Sophia ist das niedrigste Äon. 
Es wird davon ausgegangen, dass sie, Aeon Sophia, die Weisheit, in Ungnade gefallen ist, weil sie dabei geholfen hat, mit 
dem Demiurgen Jaldabaoth diese materielle Welt zu erschaffen. Sophia ist die alttestamentarische Göttin der Weisheit. 
Weish.7,27: Obwohl sie (Sophia, die Weisheit) nur eine ist, kann sie doch alles. Und obwohl sie bei sich selbst bleibt, 
erneuert sie das All (Kosmos), und von Geschlecht zu Geschlecht geht sie in heilige Seelen ein und macht sie zu Freunden 
Gottes und zu Propheten. Sie regiert das All vortrefflich. (Abraham war Freund Gottes  Jak.2,23 Freund von Jahwe)  
 
„Von Geschlecht zu Geschlecht“ 
 Pred.1,4: Eine Generation (Geschlecht) kommt (wandelt), und eine Generation (Geschlecht) geht. 
 Pred.1,2: Nichtigkeit der Nichtigkeiten! 
Nichtigkeit auf hebr. heißt „apar“ und bedeutet Nichtigkeit, Staub, Erde, Wertlosigkeit, völlige Vernichtung, Demütigung, 
Erniedrigung, Grab, Tod und Unterwelt. Generation auf hebr. heißt „dar“ und bedeutet Generation, Lebenszeit, Kreislauf, im 
Kreis bewegen (Kreisläufe des Lebens. (Immerwiedergeburtsrad) 
 Ps.90,3: Du lässt den Menschen zum Staub („apar“) zurückkehren und sprichst: Kehrt zurück, ihr Menschenkinder! 
 Jes.26,19: Deine Toten werden lebendig, meine Leichen wieder auferstehen. Die Erde wird Schatten gebären! 
(Totengeister, Jahwe, der Herr der Geister) 
Sophia regiert das All vortrefflich. Vortrefflich kommt 2x im AT vor. 
 Spr.8,6: Hört zu! Denn Vortreffliches rede ich, und das Öffnen meiner Lippen ist Aufrichtigkeit. (Zepter der Aufrichtigkeit, 
die Aufrichtigen, die Jahwe-Frommen, der Aufrichtige: Jahwe, alias Satan) 
 Hebr.8,6: Einen vortrefflicheren Dienst. (damit ist der Priesterdienst nach der Ordnung Melchisedeks gemeint) 
Alle Priester arbeiten mit Evokation. Dies ist eine Art Beschwörung, Anrufung eines Geistes, Gottes oder einer Wesenheit 
mittels Ritual (Opfer), Zaubersprüchen oder Machtworten. 6./7. Buch Mose ist ein reines Zauberbuch. 
 
„Weisheit“, die Weisheit Sophia: 
Das Wort Schiff kann in der Bibel mehrere Bedeutungen haben zum Beispiel Seele, Mensch, Welt. 
 Weish.14,3: Das Schiff ist erfunden worden, um Handel zu treiben (Hes.28) und die Künstlerin Weisheit hat es gebaut. 
Deine Vorsehung Vater steuert das Schiff (Steuermann). 
 Jes.9,5: Vater der Ewigkeit (Ewigkeit heißt verborgen) 
Es gibt das sogenannte Schiff- und Handelsrecht, Seehandelsrecht. Dabei fällt der Begriff Kollateral Konto = du bist Millionen 
wert! 
Gnosis: Sophia ist die Göttin der Weisheit. Sophias Kind ist Jalabaoth, der Demiurg, der später aus dem Himmel verbannt 
wurde und daraufhin die Welt der Materie schuf. Jalabaoth erschuf daraufhin die Herrscher der 3D-Welt, mit seinen 
Archonten, die die physische Welt und die Menschheit unterjochen. Wir sagten: Die Gnosis betont, dass die Erlösung 
möglich ist, weil der Mensch den göttlichen Funken des höchsten göttlichen in sich trägt. Den göttlichen Funken des 
höchsten Göttlichen in sich tragen – Bibel: 
 Joh.1,9: Das war das wahrhaftige Licht (es gibt auch ein anderes Licht von Lichtbringer Luzifer) das, in die Welt kommend, 
jeden Menschen erleuchtet. 
 Joh.3,19: Das Licht ist in die Welt gekommen, aber die Menschen liebten die Finsternis mehr als das Licht. 
 Joh.1,12-13: So viele ihn (CHRISTUS, LICHT) aber aufnahmen, denen gab er das Recht, Kinder Gottes zu werden, denen, 
die an seinen Namen glauben; die nicht aus Geblüt, auch nicht aus dem Willen des Fleisches, auch nicht aus dem Willen des 
Mannes, sondern aus GOTT geboren sind. 
Das Recht zu haben, ein Kind GOTTES zu sein bringt uns viele Vorteile aber auch eine große Verantwortung! Der Mensch 
steht dadurch („den göttlichen Funken; das wahrhaftige LICHT“) höher als der Demiurg und als die Engelwesen, die ihm 
dienen. Der Demiurg, der Schöpfer = Jahwe-Gott. Bild Freimaurer Johannes Loge: Dreieck vor einem Strahlenkranz. Es 
symbolisiert Gott, den Demiurgen, den großen Baumeister der ganzen Welt. Im Dreieck steht sein Name auf hebräisch. Er 
besteht aus den vier Konsonanten Jod He Waw He, auch als Tetragrammaton bekannt. JHWH = Jahwe-Gott, der Schöpfer, 
der Demiurg: 
 Hebr.11,1: Jerusalem, deren Architekt (Archonten) und Schöpfer (griech. „demiourges“) dieser Jahwe-Gott ist. 
Der Gott der Freimaurer ist Satan! Darum: „Jahwe, alias Satan“! Demiurg und seine Engelwesen 
Videoserie: Engel, Erzengel & Co 
Gnosis: Das Mittel zur Befreiung ist die Erkenntnis des höchsten göttlichen, das auch im Menschen wohnt. 
 Luk.17,21: Denn siehe, das REICH GOTTES ist in euch! 
Wir können durch die Finger GOTTES Dämonen austreiben. Der Mensch ist größer als der Demiurg, als Jahwe- alias Satan, 
als Rumpel! 
 Eph.3,17: (Der inneren Mensch) Dass der Christus durch den Glauben in euren Herzen wohnt. 
 Joh.14,23: Wenn jemand mich liebt, so wird er Mein Wort halten, und mein Vater wird ihn lieben, und wir werden zu ihm 
kommen und Wohnung bei ihm machen. 
 Kol.1,27: Den Heiligen wollte Gott dieses Geheimnis zu erkennen geben, und das ist: Christus in euch. 

https://www.youtube.com/watch?v=uJFnD554Au8
https://www.youtube.com/playlist?list=PLPejiE0Hlr-WHk2HnTccqzBxrwhyLMq-6
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 Joh.6,56: Wer mein Fleisch isst und mein Blut trinkt, bleibt in mir und ich in ihm. 
Pythagoras, die Katharer, Waldenser, Abligenser, Bogomillen glaubten der Gnosis. Die Archonten sind gemeinsam die 
Schöpfer und Herrscher des Universums. Der Anführer der Archonten, der Demiurg, hat das Schöpfungswerk vollbracht. Alle 
gnostischen Weltdeutungen stimmen darin überein, dass der Kosmos (All) als riesiges Gefängnis geschaffen wurde und die 
Menschen darin gefangen sind.  
Kosmos bedeutet Welt oder Kosmos. Es ist die Schöpfung vom Schöpfer, vergänglich, die jetzt existierende Erde, 
Menschenwelt, Menschheit, die Gott feindlich und GOTT ablehnend ist, die den Herrschaftsbereich Satans bildet, weltlich, 
irdisch, zur sichtbaren und verdorbenen Welt gehörend. Griech. „kosmokrator“ und bedeutet Weltherrscher, 
Weltbeherrscher. 
 Eph.6,12: Teufel und seine bösen Geister: die Gewalten („archon“), die Mächte, die Weltbeherrscher dieser Finsternis, 
die geistigen Mächte der Bosheit in der Himmelswelt. 
Kosmos ist ein riesen Gefängnis, in dem die Menschen gefangen sind. In der unsichtbaren Welt gibt es nur eine Währung: 
JESU Blut, JESUS hat bezahlt! „Es ist vollbracht es ist bezahlt!“ 
 
Die Gnostiker forderten dazu auf, den Machtbereich der Archonton zu verlassen, denn ein Entkommen aus der 
Gefangenschaft sei möglich. Nach den gnostischen Erlösungslehren kann man dem Gefängnis entrinnen. Auch das Wissen 
von Pythagoras und seine Lehrsätze stimmen mit der Gnosis überein und auch er spricht der Reinkarnation, Vegetarismus 
von diesen bösen Gott (Jahwe, alias Satan) und seinen Archonton, als böse Wesenheiten oder Seelen im Himmel, die 
unseren Geist infizieren und uns nicht erlauben uns weiterzuentwickeln. Und wie man diesen Entitäten die Kontrolle 
entziehen kann: Spirituelle Reinigung und Enthaltung von Sünden. Buch von Eckhart Tolle „Eine neue Erde“. Er setzt das 
Erwachen eines radikal geänderten persönlichen Bewusstseins in Beziehung zum Kollektivbewusstsein. Nur wenn wir uns in 
einen „inneren Raum“ jenseits von Gedanken, Emotionen und reaktivem Verhalten bewegen, erfahren wir Liebe und eine 
allumfassende Intelligenz. Nur wenn viele Menschen diesen Schritt gehen, wird sich ein neues Bewusstsein entwickeln. 
Dieses neue Bewusstsein kann uns und die Erde vor Zerstörung bewahren. = Bibel: Vollkommenheit, Läuterung, Reinigung 
(Röm.8,19f individuelle und kollektive Befreiung). Auch die Katharer (Katharsis: Reinigung) hatten dieses Lehrgut: 
Reinkarnation, Vegetarismus, böser Schöpfergott (Jahwe, alias Satan) und seine Archonten. In der Gnosis tragen die 
Archonten hebräische Gottesnamen aus dem AT, wie zum Beispiel „Zebaoth“ und „Adonai“. Zebaoth und Adonai sind in der 
Bibel Bezeichnungen von Jahwe, alias Satan! Im Judentum waren sie (Zebaoth, Adonoja) dem einen Gott und Weltschöpfer, 
Jahwe vorbehalten. In der Gnosis sind es Eigennamen niederer dämonischer Mächte. In der Gnosis gibt es den guten und 
den bösen Gott (wie bei uns). Da gibt es eben den einen „vollkommenen allumfassenden Gott“ und dann gibt es den 
„unvollkommenen Gott“. Die Struktur des Kosmos, die sich in den Himmelssphären zeigt, dient dem Ziel, die Menschen von 
dem vollkommenen guten Gott zu trennen, die Gotteserkenntnis zu verhindern und so die Gefangenen möglichst dauerhaft 
niederzuhalten. Die Archonten, von denen jeder seine Planetensphäre hütet und der Geistseele den Durchgang zu 
versperren versucht, um sie im Kosmos festzuhalten. Es gibt 7 Sphären im geozentrischen Weltbild. Die 7 Planetensphären 
sind die Sitze von 7 Archonten, die somit als 7 Planetengötter bezeichnet werden. Ihr Machtbereich ist das Reich der 
„Siebenheit“ (Hebdomas) und umfasst auch die Erde. In diesem Zusammenhang kommen die Begriffe 7 Tyrannen, 7 
Kometen, 7 Erzengel, 7 Wächter und Richter, 7 Gestirn, 7 Säulen der Welt und Jerusalem mit ins Spiel. 

 
VIDEO 255 
DIE WELTHERRSCHAFT ZERBRÖSELT GERADE! 
Jeder Mensch trägt einen sogenannten göttlichen Funken in sich trägt. In der Bibel ist es das wahrhaftige Licht in uns. 
Letztes Mal sagten wir, wir vergleichen die Gnosis mit der Bibel und unserem Glaubensgut. Es gibt 7 Archonten, von denen 
jeder seine eigene Planetensphäre hütet und der Geistseele den Durchgang zu versperren versucht, um sie im Kosmos 
festzuhalten. Die 7 Planetensphären sind die Sitze von den 7 Archonten, die somit als 7 Planetengötter fungieren. Ihr 
Machtbereich ist das Reich der „Siebenheit“ und umfasst auch die Erde. 
Wer diese 7 Tyrannen sind: 
Buch der Wächter: Dort werden sie die 7 Kometen genannt: „Der Messias und die 6 Erzengel, die Gericht halten.“ = 7 Darin 
lesen wir von dem „Obersten (griech. „archon“) Richter, alias Gesalbter, alias  Messias, alias Christos“ = Messias der Juden = 
falscher Jesus = Antichrist in der Offenbarung. 
7 führende Erzengel, die 7 Herrscher, der 7 Planetensphären. Einer davon heißt Samael, (Semiel, Semael, Sammane und 
Sammuel) kommt aus dem hebr. Wort „sami“ und heißt blind. In der Gnosis wird er „der blinde Gott“ oder „der Gott der 
Blinden“ gennant. In der Bibel haben wir diesen auch: 

 Mt.23,16: (rufe gegen die Juden) Wehe euch ihr blinden Führer! 
 Röm.2,19: (auch die Juden sind Sünder) Du getraust dich, ein Leiter der Blinden zu sein. 
 Mt.15,14: Ihr seid blinde Leiter der Blinden. Wenn aber ein Blinder einen Blinden leitet, so werden beide in eine Grube 

fallen. 
Samael heißt auf Deutsch das „Gift Gottes“. Samael wird mit Asasel gleichgesetzt. Asael ist ein bocksgestaltiger Dämon 
zweiten Ranges und erster Bannerträger der Höllenarmee.  
Video zu den Bocksdämonen: Ist der Thron SATANS in DEUTSCHLAND?  
Samael auch „Fürst der Dämonen“ genannt, hat ein bestimmtes Ritual. Samael versammelt sich immer am Hexensabbat mit 
der Lilith (Nachtdämon, sexuell ausschweifende Nachthexe (Jes.34,14), Göttin der Lesben). Der Hexensabbat ist am 30.4. an 
dem sich Hexen und Zauberer alljährlich zum nächtlichen Tanz treffen. „Das wilde Treiben in der Walpurgisnacht auf dem 

https://www.youtube.com/watch?v=3MAdVJSRlCY
https://www.youtube.com/watch?v=RbIwCtnDCZc&t=5s
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Blocksberg.“ Die Bezeichnung Blocksberg bezieht sich heute primär auf den Brocken im Harz (Deutschland), findet sich aber 
auch für andere Erhebungen in Europa. Seit der zweiten Hälfte des 17. Jahrhunderts gilt der Brocken als 
Hauptversammlungsort der Hexen aus ganz Deutschland. Walpurgisnacht, der Hexensabbat (Juden feiern den Sabbat). Es 
ist ein rituelles Fest der Hexen, um ihren Pakt mit dem Teufel zu erneuern. Auf dem Berggipfel des Blocksberg, („Berg der 
Dunkelheit“) tanzen sie um loderndes Feuer (Rumpelstilzchen tanzt auch ums Feuer). Dann begibt sich der Regent der 
Unterwelt zur Teufelskanzel, von wo er über Gott, seine Lehre und die Engel lästert und lädt dann die Anwesenden zu 
einem teuflischen Mahl, dass auf dem Hexenaltar zubereitet wird. Doch aus welch Zutaten besteht es! Die Hexe, die zuletzt 
den Brocken erreicht, muss wegen Vernachlässigung der teuflischen Etikette nach einer letzten glühenden Umarmung mit 
dem Höllenfürsten sterben. Dann wird ihr in Stücke gerissener Körper in die Hauptschüsseln des Festessens verteilt und den 
Gästen vorgesetzt. Die Menschen um den Brocken schützen sich in diesen Tagen, in dem sie drei Kreuze an Türen und 
Ställen anbringen, was die bösen Geister abhalten soll. Früher gab es das Bilderbuch Hexe Bibi Blocksberg! Faust´s Ballade 
„Die erste Walpurgisnacht“ von 1799. Hierin beschreibt er die nächtliche Konfrontation zwischen heidnischen Druiden und 
„abergläubischen Pfaffenchristen“. Samael ist einer der drei Namen Jaldabaoth (“herrschsüchtiger Archon“, ist ein anderer 
Name für Jahwe, alias Satan). Jaldabaoth ist in der Gnosis der böse Demiurg, der Schöpfergott, alias Jahwe. Im rabbinischen 
Judentum wird Samael auch mit Satan gleichgestellt.  
Gemälde von Gustave Dore 1855: „Jakob ringt mit dem Engel Samael“ – im AT Jahwe! 

 1.Mose 32: Jakobs Ringen mit Gott. 
 1.Mose 32,29: Name Jakob („der Betrüger, der Fersenhalter“) soll nun Israel („Streiter Gottes“) sein. 

Wo finden wir die 7 Kometen, 7 führenden Erzengel, 7 Herrscher, 7 Planetensphären und die 7 Richter in der Bibel: 
 EVL.88,9: (JESUS spricht hier als Auferstandener zu den Jüngern) Und wiederum sage ich euch: Als der große Tyrann und 

alle, diese 7 Tyrannen,  umsonst gegen das Licht zu kämpfen begannen, wussten sie nicht, mit wem und gegen wen sie 
kämpften. 

 Hiob 9,9: Jahwe hat den Orion und das 7 Gestirn gemacht. 
 Hiob 9,12: Siehe, er rafft dahin, und wer will ihm wehren? Wer kann zu ihm sagen: Was tust du? 
 Hiob 9,8: Der den Himmel ausspannt, er allein, und schreitet auf den Wogen des Meeres. (wird auch übersetzt mit: Er 

birgt, verbirgt sich auf/in den Wellen des Meeres.)  
 Hes.28,2: Der Fürst von Tyrus: Gott bin ich, den Wohnsitz der Götter bewohne ich im Herzen der Meere!  

Wir wissen jedoch, dass es das Meer nicht mehr geben wird. So steht es in der Offenbarung.  
 Spr.9,1: Die Weisheit hat ihr Haus gebaut, hat ihre 7 Säulen ausgehauen. Sie hat ihr Schlachtvieh geschlachtet, hat ihren 

Wein gemischt. 
 Weish.4,13: Der Wunsch nach Reichtum hat das Schiff ersonnen, und die Werkmeisterin (Freimaurer, der Gott Satan ist) 

(„Künstlerin“) Weisheit hat es gebaut. Aber deine Vorsehung, Vater, steuert das Schiff. 
Es geht hier um die Seefahrt und das Schiff (See- und Handelsrecht) 
Es ist der Steuermann in: 

 Offb.18,17: Der Steuermann und jeder Küstenfahrer und Schiffsleute und alle, die auf dem Meere beschäftigt, werden 
verwüstet. 

 Offb.21,1: Meer wird es nicht mehr geben 
Videos: Wer steuert unsere Welt? Wohin? Und wie? 

 EVL: die 7 Tyrannen (Archonten) 
Die tyrannische Weltherrschaft der Archonten: Griech. „archon“ und bedeutet Herrscher, Beherrscher, Oberster, Regent, 
Beamter, Regierung, Macht, Autorität, Fürst. 

 Offb.1,5: Jesus Christus, der Fürst („archon“) der Könige (=Systeme der Welt) der Erde. 
 1.Kor.2,6: Fürsten („archon“) dieses Zeitalters (Äon) werden vergehen. 

Das Wort Tyrann gibt es nicht in der ELB Bibel dort steht es mit einem anderen Wort nämlich Gewalttätigen: 
 Hiob 27,13: Die Gewalttätigen 
 Mt.20,25/ Mk.10,42/ Luk.22,25: Ihr wisst, dass die Regenten der Nationen sie beherrschen und die Großen Gewalt gegen 

sie üben. 
Lest man in den Kapiteln Mt. und Mk. weiter sieht man, dass die Lösung, JESUS gibt Sein Leben als Lösegeld ist. 

 Luk.22,25: Die Könige der Nationen herrschen über sie, und die Gewalt über sie üben, lassen sich Wohltäter nennen. 
 Lk.22,29-30: Ich verordne („vererbe“) euch, wie MEIN VATER Mir verordnet hat, ein REICH, dass ihr esst und trinkt an 

meinem Tisch in meinem REICH und auf Thronen sitzt, die zwölf Stämme Israels zu richten. 
Es gibt die tyrannische Stadt in der Bibel: 

 Zef.3,1: Wehe der widerspenstigen, befleckten, tyrannischen Stadt (ELB.: „Gewalttätigen“) JERUSALEM! 
 Jer.6,6: Diese Stadt JERUSALEM hat die Strafe verdient, sie ist voll Unterdrückung in ihrem Innern. 
 Hebr.11,10: Die Stadt JERUSALEM, deren Baumeister und Schöpfer („demiourges“) Gott („Jahwe“) ist. 
 Offb.:21,2: Und ich sah die heilige Stadt, das neue JERUSALEM, aus dem Himmel von Gott herab kommen. 

Himmel: himmlische Ratsversammlungen von Jahwe, alias Satan, wo Pläne geschmiedet werden, was auf der Erde zu 
geschehen hat. 
JERUSALEM: Die Bedeutung des Namens ist: „Gründung Stadt des Gottes Schalem“. Gründung, „yru“ des Schalim (=Gott) 
oder: Palast/Stadt, „ūru“ des Schalim. Schalim war die kanaanitische Gottheit der Abenddämmerung. 

 Hes.16: JERUSALEM: Deine Herkunft und deine Abstammung sind aus dem Land der Kanaaniter. 
Noahs Sohn Ham entdeckte den nach Alkoholkonsum in seinem Zelt unbekleidet eingeschlafenen Vater. Er erzählte seinen 
Brüdern Sem und Japhet davon, die daraufhin die Blöße des Vaters mit einem Tuch bedeckten, ohne diesen dabei 

https://de.wikipedia.org/wiki/Samael#/media/Datei:024.Jacob_Wrestles_with_the_Angel.jpg
https://www.youtube.com/playlist?list=PLPejiE0Hlr-XCEoDW_AYbD2SC9ackmvo-
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anzusehen. Als Noah erwachte und erfuhr, was passiert war, verfluchte er Hams Sohn Kanaan und alle seine Nachkommen 
dazu, Knechte zu sein. 
JERUSALEM, die Stadt des Friedens - stimmt das überhaupt? Die von den jüdischen Rabbinern gegebene, nach wie vor 
populäre Deutung des Namens als „Stadt des Friedens (šalom)“ ist eine Volks-Etymologie! 
Volks-Etymologie/Fehl-Etymologie: Bei einer Volksetymologie handelt es sich um eine inhaltliche Umdeutung. Der 
etymologische Zusammenhang, der dabei hergestellt wird, ist historisch falsch. Es ist eine „Angleichung eines 
unverständlichen Wortes an ein bekanntes, ähnlich lautendes Wort ohne Rücksichtnahme auf tatsächliche morphologische 
Zusammenhänge.“ Poetische und religiöse Titel wie der biblische Name „ZION“ oder „HEILIGE STADT“ bezeichnen 
JERUSALEM als Stadt des einen, einzigen Gottes den Juden, Christen sowie Muslime verehren. Der Name der Stadt 
JERUSALEM wird richtigerweise mit: „Gründung Stadt des Gottes Schalem“ übersetzt. Schalem in der Bibel:  

 Ps.85,14: Von den Söhnen Korachs. die Rotte Korach wird von der Erde verschlungen! 
Schalem, Salem, Schalim = Planetengottheit (7). El hat mit der Göttin Athirat die Zwillinge Sahar und Salim gezeugt. Sie 
stehen für den Abendstern und den Morgenstern. Die Hauptstadt Israel ist JERUSALEM gegründet (griech. „ktisis“) 3.000 v. 
Chr. In Offb.21 lesen wir, dass JERUSALEM würfelförmig angelegt ist- Würfel und 666. 
Video: PCR Test in Verbindung mit der Bibel 
Das Wort Gründung im NT: 
Griech. das Wort „ktisis“ und bedeutet Gründung, Schöpfung, Gründung einer Stadt. Was sagt die Bibel, wer der Gründer 
und Schöpfer von JERUSALEM ist: 

 Hebr.11,10: JERUSALEM, deren Baumeister (Architekt, Gründer) und Schöpfer („demiourges“) Gott ist – welcher Gott?  
 1.Kor.8,5: Viele Götter, viele Herren. 

Der AT Gott Israels: Jahwe-Gott, alias Satan! Es ist derselbe Baumeister, den auch die Freimaurer anbeten:. Den großen 
Baumeister = Ihr Gott ist der Satan! „Ktisis“ bezeichnet auch die Schöpfung: Mensch, Natur, Tier müssen erlöst werden 
(Mensch selbst – Natur und Tier?) 

 Röm.8,19f: Denn das sehnsüchtige Harren der Schöpfung wartet auf die Offenbarung der KINDER GOTTES. Denn die 
Schöpfung ist der Nichtigkeit (Vergänglichkeit) unterworfen worden – nicht freiwillig, sondern durch den, der sie 
unterworfen hat, dass auch selbst die Schöpfung (Natur, Tiere) von der Knechtschaft (Sklaverei) der Vergänglichkeit 
(Verderben) frei gemacht werden wird zur Freiheit der Herrlichkeit der KINDER GOTTES. Denn wir wissen, dass die ganze 
Schöpfung zusammen seufzt und zusammen in Geburtswehen liegt bis jetzt. 
Tiere: Massentierhaltung/Schlachthöfe 
Natur: Luft (Chaimtrails), Wasser (Fluor), 
Erde: Pestizide, Herbizide, Fungizide 
Fluch Frost/Hitze, Tiere fressen Tiere, Menschen fressen Tiere und Menschen – durch die Sünde des Menschen ist alles in 
die Welt gekommen. 
Geburtswehen – was wird geboren: unsere NEUE Welt! Geburtswehen griech. „palingenese“ und bedeutet Wiedergeburt, 
Neugeburt: Mensch in der Taufe und für die Neue Welt – Zusammenhang in Röm.18,18! Geburtswehen tun weh = große 
Bedrängnis, wie noch nie gewesen (Endzeitrede). 
„Ktisis“ bedeutet auch eine Einrichtung von Menschen: Behörden, Systeme: 

 1.Petr.2,13: Ordnet euch aller menschlichen Einrichtung unter. 
 NGÜ: Allen Institutionen (Instanz, Weltordnung) unterordnen, die in dieser Welt Macht ausüben. 
 Neues Leben: Ordnet euch den staatlichen Gewalten unter! 
 Tit.3,1: Erinnere sie, staatlichen Gewalten (griech. „archon“) und Mächten untertan zu sein, gehorsam zu leisten. 
 Hfa: Erinnere die Christen daran, dass sie sich den Regierenden und staatlichen Behörden unterzuordnen haben. 
 Röm.13: Jede Seele unterwerfe sich den übergeordneten staatlichen Mächten! Denn es ist keine staatliche Macht außer 

von Gott, und die bestehenden sind von Gott verordnet.  
 2.Kor.4,4: Der Gott dieser Welt (=Satan) 
Röm.13,7: zahlt Steuern! 

 
Schöpfung wird befreit durch die KINDER GOTTES: 

 Mt.19,28: Wahrlich, ICH sage euch, dass ihr, die ihr Mir nachgefolgt seid, in der ERNEUERUNG auf 12 Thronen sitzen 
werden und die 12 Stämme Israels richten werdet. 
Eine genaue Beschreibung der Rolle der Archonten, ihr Beginn und der Geschichte ihrer Weltherrschaft bieten die 
koptischen Schrift „Das Wesen der Archonten“ oder „Hypostase der Archonten“ = apokryphe, gnostische Schriftfunde 1945 
in Ägypten in der Wüste von Nag Hammadi. Pistis Sophia: Diese Pistis Sophia ist eine heute noch existierende, uralte, 
apokryphe Handschrift in der JESUS ausführlich über die Archonten spricht. Und zwar auf mehreren hundert Seiten. In 
dieser Schrift führt JESUS Seine Jünger in die Mysterien ein. Einer der Hauptpunkte ist die Aufklärung über die Archonten. 
Pistis Sophia: „Denn es wurden euch, den wahrhaft wiedergeborenen („palingenese“) KINDERN GOTTES, diese Kräfte vor 
der ganzen Welt („kosmos“) gegeben, weil ihr die seid, welche die ganze Welt retten werden, und damit ihr imstande seid, 
die Drohung der Archonten der Welt („kosmos“) und die Leiden der Welt und ihre Gefahren und alle ihre Verfolgungen, 
welche die Archonten der Höhe über euch bringen werden,  zu ertragen.“ „Die ganze Welt retten“ heißt nicht, alle 
Menschen retten. Jeder Mensch muss das selbst tun - Eigenverantwortung (Reue, Buße, Taufe, Wiedergutmachung, 
Reinigung, Läuterung), Sühnung, Versöhnung durch CHRISTUS und Golgatha. Tiere und Natur haben keine Stimme wir 
geben sie ihnen. 
 

https://www.youtube.com/watch?v=e-hfkpXHOMk
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VIDEO 256 
DAS BUCH MIT DEN 7 SIEGELN IST ENTSCHLÜSSELT! 7 TYRANNEN DER WELT (DIE ELITE) UND IHR ENDE! 
Wir vergleichen verschiedene apokryphe Schriften wie Pistis Sophia, EVL, Buch der Wächter, Henochbuch und die Gnosis 
mit der Bibel und erkennen, dass wir mit allem recht hatten mit: Reinkarnation, Vegetarismus, Frauenwürde, Sklaventum, 
Reichtum, Jahwe, alias Satan. Letztes Video warfen wir einen Blick auf die 7 Tyrannen, Archonten, Engel, Richter, 
Planetengötter, Geister in Offb. 30.4. Hexensabbat am Blocksberg der Tag darauf ist der 1.Mai Maibaum. Das wiederrum 
hängt zusammen mit der Hochzeit und somit mit der Hochzeit des Lammes. Dies ist in den Schriften vergleichbar mit 
Uranos und Gaia = JERUSALEM, das auf die Erde kommen soll. Befreiung und das Ende dieses Äons („Sophia Zeitalter“). 

 Mt.13: Vollendung des Zeitalters (= Beendigung, Aufhebung, endgültiges Ende dieser von der Sünde und vom Bösen 
gekennzeichneten Welt und Zeit) 
Thron Gottes (als Richter) über die ganze Erde. Heute geht es weiter mit den 7 und Jerusalem. Jerusalem wurde falsch 
übersetzt von den jüdischen Rabbinern und heißt nicht die Stadt des Friedens, sondern die „Stadt, Gründung des Gottes 
Schalem“. (Video: Die WELTHERRSCHAFT zerbröselt gerade!) Im Buch der Wächter heißen sie die 7 Kometen. Der Messias 
und die 6 Erzengel, die Gericht halten. = 7! Darin lesen wir von dem „obersten (griech. „archon“) Richter (JERUSALEM 
Gerichtshof), alias Gesalbter, alias Messias, alias Christos. (Messias der Juden = falscher Jesus = Antichrist in Offb.) 
Der oberste Richter: Der oberste Gerichtshof in Israel ist in JERUSALEM, dort steht natürlich das Phallussymbol Jahwes, ein 
Obelisk. Dieser symbolisiert die Kraft, die wir aber außer Kraft setzen können. 

 2.Kor.10,4: Die Waffen unseres Kampfes sind nicht fleischlich, sondern mächtig für GOTT zur Zerstörung von Festungen 
(dieses Wort beschreibt auch hohe Gebäude, Bollwerke, Stützpunkte, geistiges Zentrum, wovon alles ausgeht) so zerstören 
wir Vernünfteleien und nehmen gefangen jeden Gedanken unter den Gehorsam JESU CHRISTI. 
Gedanken: 

 2.Kor.2,11: Satans Gedanken sind mir nicht unbekannt (Absicht, Plan, Gedanke, um die Menschen zu betrügen) 
Seite: Unheimliche Orte – Oberster Gerichtshof in Israel: „Der Oberste Gerichtshof von Israel ist die Schöpfung 
(„Gründung“) einer Elitefamilie der Rothschilds.“ Die Aussage, JERUSALEM sei die „ewige Hauptstadt Israels“ ist eine rein 
politische Aussage, die sich jedoch weder aus der biblischen noch aus der religiösen jüdischen Tradition begründen lässt. 
Der Oberste Gerichtshof Israels in JERUSALEM brachte in diesen Tagen einen Gesetzesentwurf: „Zwei Knessetmitglieder 
schlagen ein Gesetz vor, das die Weitergabe des Evangeliums in Israel verbietet und Zuwiderhandelnde ins Gefängnis 
bringt.“ Gerade in dem Land, in dem JESUS geboren, aufgewachsen, gepredigt, gestorben, begraben und von den Toten 
auferstanden ist, wird seine Botschaft verboten? Was können wir dagegen tun: „Feststehen, Widersterstehen, 
Proklamieren“. Sofort dagegen proklamieren ist ja nur Entwurf, der nicht zur Durchführung kommen wird. 
Apokryphe Schriften und die Bibel: Die 7 Herrscher der 7 Planetensphären, die 7 Richter, 7 führende Erzengel, 7 Archonten, 
die als 7 Planetengötter fungieren, 7 Tyrannen, 7 Gestirn, 7 Säulen im Haus der Weisheit (Äon Sophia), 7 Kometen. 
Die „7“ in der Bibel: 

 NT: 30x 

 Offb.: 37x 
 Offb.1,4: Sendschreiben an die 7 Gemeinden: Friede von dem, der ist und der war und der kommt, und von den  7 

Geistern, die vor seinem Thron sind. 
 Offb.3,1: Dies sagt der, der die 7 Geister Gottes und die 7 Sterne hat. (Sterne = Satan und seine Dämonen (Offb.12,4u.9) 
 Offb.10,3: Er rief mit lauter Stimme, wie ein Löwe brüllt. Und als er rief, ließen die 7 Donner ihre Stimmen vernehmen. 
 Offb.4,5: Und aus dem Thron gehen hervor Blitze und Stimmen und Donner und 7 Feuerfackeln brennen vor dem Thron, 

welche die 7 Geister Gottes sind. 
 Offb.5,6: Und ich sah inmitten des Thrones und der vier lebendigen Wesen und inmitten der Ältesten ein Lamm (Hochzeit 

des Lammes) stehen wie geschlachtet, das 7 Hörner und 7 Augen hatte; dies sind die 7 Geister Gottes, ausgesandt über die 
ganze Erde. (griech. „ge“ und wird mit Geier übersetzt) 
Es gibt 2 Lämmer in der Bibel. Das Lamm der Offenbarung und das Lamm das unser JESUS CHRISTUS ist. Lamm in der Offb. 
heißt auf griech. „arnion“ und ist eine Verkleinerungsform von „aren“. Griech. „amnos“ bedeutet Lamm GOTTES. 

 Joh.1,29: Siehe, das LAMM GOTTES („amnos“), das die Sünde der Welt wegnimmt! 
Juden feiern Passah, wo ihr Lamm geschlachtet wird am 15. Nisan. JESUS starb am 15. Nisan! 
Schauen wir uns noch kurz diesen Thron in der Offenbarung an und wer da drauf sitzt: 

 Offb.19,4: (5x Halleluja!) Und die vierundzwanzig Ältesten und die vier lebendigen Wesen fielen nieder und beteten Gott 
an, der auf dem Thron sitzt, und sagten: Amen, Halleluja!  
Blog Amen 
Blog Ist Jahwe Satan?  

 Offb.8,2: Und ich sah die 7 Engel, (apokryphe Schriften: Archonten, Richter, Tyrannen) die vor Gott stehen; und es wurden 
ihnen 7 Posaunen gegeben. 

 Offb.5,1: Und ich sah in der Rechten dessen, der auf dem Thron saß, ein Buch, mit 7 Siegeln versiegelt. 
Eine Entsiegelung bedeutet, man erfährt nichts Neues, sondern das Verfügte tritt in Kraft, die rechtliche Inkraftsetzung. 

 Offb.12,3: Und es erschien ein anderes Zeichen im Himmel: Und siehe, ein großer, feuerroter Drache, der 7 Köpfe und 
zehn Hörner und auf seinen Köpfen 7 Diademe hatte. 

 Offb.13,1: Und ich sah aus dem Meer ein Tier aufsteigen, das zehn Hörner und 7 Köpfe hatte, und auf seinen Hörnern 
zehn Diademe, und auf seinen Köpfen Namen der Lästerung. (Hexensabbat Teufel lästert über Gott, auch in der Bibel) 

https://www.youtube.com/watch?v=G3ojc9g0_Jg
https://www.youtube.com/watch?v=3MAdVJSRlCY&t=908s
https://www.werde-wach.de/serie_unheimliche_orte/oberstes_gericht.html
https://www.huldaoffenbauer.com/l/amen2/
https://www.huldaoffenbauer.com/l/ist-jahwe-jhwh-satan2/
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 Offb.15,1: Und ich sah ein anderes Zeichen im Himmel, groß und wunderbar: 7 Engel, die 7 Plagen hatten, die letzten; 
denn in ihnen wurde der Grimm (Zorn) Gottes vollendet. 

 Offb.15,7: Die 7 Engel bekommen 7 goldene Schalen, voll des Zornes Gottes, der da lebt von Ewigkeit zu Ewigkeit. (wird 
übersetzt mit in die Zeitalter der Zeitalter, griech. „äonen“) 
Vorsicht bei dem Begriff Ewigkeit in der Bibel dieser kann heißen, dass er einen Beginn und kein Ende, keinen Beginn aber 
ein Ende oder einen Beginn und ein Ende hat. Letzteres heißt es auch hier. Eine begrenze Zeit, wo dieser Gott regiert und 
seinen Zorn ausübt. 

 1.Thes.1,10: Jesus, der uns rettet von dem kommenden Zorn. 
 1.Thes.5,9: Denn Gott hat uns nicht zum Zorn bestimmt, sondern zum Erlangen des Heils durch unseren Herrn Jesus 

Christus. 
Es ist nicht der Wille GOTTES, dass dieser Zorn über uns kommt. 

 Offb.16,1: Überschrift: Ausgießung der 7 Zornschalen. Und ich hörte eine laute Stimme aus dem Tempel vom Thron her zu 
den 7 Engeln sagen: Geht hin und gießt die 7 Schalen des Grimmes Gottes aus auf die Erde. 

 Offb.16,7: Und ich hörte, eine Stimme vom Altar her sagte: Ja, Herr, Gott, Allmächtiger (1.Mose 17: 
Herr/Gott/Allmächtiger. Jahwe ist sein Name! Pimmel beschneiden), wahrhaftig und gerecht sind deine Gerichte. 

 Zef.3,8: Darum wartet auf mich, spricht Jahwe, auf den Tag, an dem ich mich aufmache zur Beute! Denn mein 
Rechtsspruch ist es, die Nationen zu versammeln, die Königreiche zusammenzubringen, um mein Strafgericht über sie 
auszugießen, die ganze Glut meines Zorns, denn durch das Feuer meines Eifers wird die ganze Erde verzehrt werden. 

 Sach.5,3-4: Und er sprach zu mir: Dies ist der Fluch, der ausgeht über die ganze Erde. Ich habe ihn ausgehen lassen, 
spricht der Herr der Heerscharen. (Zebaoth, anderer Rumpelstilzchen-Name von Jahwe) 

 Offb.17,9: Die 7 Köpfe sind 7 Berge, auf denen die Frau sitzt. Und es sind 7 Könige. 
Hinter den 7 Bergen bei den 7 Zwergen: Rumpelstilzchen, ein kleiner tobsüchtiger Zwerg. Seit dem 19. Jahrhundert sehen 
Märchendeuter in Zwergen Angehörige einer unterdrückten und später dämonisierten Urbevölkerung, die durch 
Kinderraub ihre Gene verbessern wollen. 
Video: PCR-Test zum Klonen von unseren GENEN 
Die Nennung des Namens des Dämons bindet, distanziert oder löst ihn auf (Ach, wie gut, dass niemand weiß, dass ich 
Rumpelstilzchen heiß!) Im AT heißt es: „Sein Name sei gelobt“ und dass der „Name nicht preisgegeben wird“. Vielleicht 
haben wir ja doch recht: Jahwe, alias Satan? Bibelstellen miteinander vergleichen – 1.Chron.21,1 und 2.Sam.24,1 
(Jahwe/Satan). 

 Offb.21,9-10: Und es kam einer von den 7 Engeln, welche die 7 Schalen hatten, voll der 7 letzten Plagen, und redete mit 
mir und sprach: Komm her! Ich will dir die Braut, die Frau des Lammes, zeigen. Und er zeigte mir die heilige Stadt 
JERUSALEM, wie sie aus dem Himmel von Gott herabkam. 

 Jes.66,6: Schall eines (Kriegs) Getöses von der Stadt (JERUSALEM) her! Schall aus dem Tempel! Schall vom Herrn, der 
Vergeltung übt an seinen Feinden! (Bogen) 
Im hebräischen gibt es kein Wort für „Regenbogen“. Es gibt nur ein Wort für „Bogen“, das normalerweise den Kriegsbogen 
bezeichnet. In der Bibel steht: 

 1.Mose 9,13: Meinen Bogen setze ich in die Wolken, und er sei das Zeichen des Bundes zwischen mir und der Erde. 
Es klingt so, als würde ein Krieger seinen Kriegsbogen nehmen und wo hinstellen. Und genau das ist auch gemeint: Gott 
nimmt seinen Kriegsbogen, mit dem er zum Krieg auszieht und Menschen, die sich gegen ihn stellen in der Sintflut 
vernichtet hat. Er will die Welt nicht noch einmal durch eine Flut vernichten, aber durch etwas anderes – das lesen wir in 
der Offenbarung! 
Der „Bogen“ in der Bibel: 

 AT: 63x 

 NT: 2x 
 2.Sam.1,18: Und er befahl, dass man die Söhne Juda das Lied über den Bogen lehren solle. Siehe, es ist geschrieben im 

Buch Jaschar. 
Jaschar ist das Buch des „Rechtschaffenen“ oder des „Aufrichtigen“. Die Aufrichtigen, Jahwe-Frommen: Chassid, 
Chassidismus, Chabad Lubawitsch. 

 APG.28,13: Von dort fuhren wir in einem Bogen und kamen nach Rhegion. 
 Offb.6,2: Und ich sah: Und siehe, ein weißes Pferd, und der darauf saß, hatte (andauernd wiederholt ohne Zeit) einen 

Bogen (Kriegsbogen) und ihm wurde ein Siegeskranz gegeben und er zog aus, siegend und um zu siegen. 
Die Zeitform von „siegen“, beschreibt eine Handlung oder Vorgang, bei denen eine Unsicherheit oder Unbestimmtheit 
besteht. Es steht in enger Verbindung zum Futur, und die Unsicherheit beruht darauf, dass die Handlung noch nicht 
stattgefunden hat. Er möchte also siegen – wird er aber nicht. Im Futur gibt es die betonte Verneinung: Me genito! 
Siegeskranz auf griech. heißt „stephanos“ und bedeutet Zeichen für hochzeitliche Freuden oder Zeichen der 
Bevollmächtigung zu militärischen Siegen. 

 Offb.19,11: (5x Halleluja) Ein weißes Pferd, und der darauf saß, heißt Treu und Wahrhaftig, und er richtet und führt Krieg 
(mit seinem Bogen) in Gerechtigkeit. 

 Offb.19,2: wahrhaftig und gerecht sind seine Gerichte  
 Offb.19,6: Hochzeit des Lammes (Siegeskranz) 
 Offb.16,7: Und ich hörte, eine Stimme vom Altar her sagte: Ja, Herr, Gott, Allmächtiger wahrhaftig und gerecht sind deine 

Gerichte. 

https://odysee.com/@Hulda:5/Raub-Unserer-Dna--Pcr-Zum-Klonen-Von-Genen-1:a
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Der “Thron” in der Bibel: 

 AT: 117x 

 NT: 15x 

 Offb.: 43x 
 Kol.1,16: Denn in ihm ist alles in den Himmeln und auf der Erde geschaffen worden, das Sichtbare und das Unsichtbare, es 

seien Throne oder Herrschaften oder Gewalten („archon“) oder Mächte: Alles ist durch ihn und zu ihm hin geschaffen. (der 
Schöpfer, der Demiurg) 

 Hebr.1,8: Von dem Sohn aber: Dein Thron, Gott, ist von Ewigkeit zu Ewigkeit (hebr. „olam“: ewig, verborgen; griech.: 
„aion“: Äon), und das Zepter der Aufrichtigkeit (hebr. „Chassid“, Jahwe-Frommen, Chabad Lubawitsch) ist Zepter deines 
Reiches. (Reich der Finsternis mit Hierarchie) 

 Jer.3,17: In jener Zeit wird man JERUSALEM den Thron des Herrn (Jahwe) nennen. JERUSALEM kommt aus dem Himmel 
auf die Erde (= Hochzeit des Lammes = Uranos und Gaia) 
Aber wir sind dem nicht ausgeliefert: 

 Kol.2,15: CHRISTUS hat die Gewalten und die Mächte (und Throne) völlig entwaffnet und sie öffentlich zur Schau gestellt 
und den Triumph über sie gehalten. 

 Luk.22,29-30: ICH verordne („vererbe“) euch, wie MEIN VATER mir verordnet hat, ein REICH, dass ihr auf Thronen sitzt, 
die zwölf Stämme Israels zu richten. 
 

VIDEO 257 
WAS PASSIERT DA HINTER DIESER WOLKENDECKE?? 

Die 7 Hörner und 7 Augen = 7 Geister Gottes; die 7 Köpfe sind 7 Berge = 7 Könige; 7 Kometen = Messias und die 6 Erzengel, 
die Gericht halten; 7 Sterne; 7 Engel; 7 Zornschalen, 7 Plagen; 7 Planetengötter, 7 Planetensphären; 7 Wächter, 7 Richter, 7 
Herrscher, 7 Archonten, 7 Tyrannen. 
 Offb.4: Der Thron Gottes 
Laut hebr.-Brief wissen wir, wer auf dem Thron Gottes sitzt. Nämlich der Sohn, der mit seinem Herrscherstab alle Nationen 
zerschmettern will. 
 Offb.4,5: Und aus dem Thron gehen hervor Blitze und Stimmen und Donner; und 7 Feuerfackeln brennen vor dem Thron, 
welche die 7 Geister Gottes sind. 
 Offb.4,8: Heilig, heilig, heilig, Herr, Gott, Allmächtiger, der war und der ist und der kommt! „Jahwe“: ich bin der ich bin, 
und der ich sein werde. 
Jahwe geht zurück auf das Wort „hajah“ und heißt geschehen. 
Erstes und letztes Kapitel der Offb: 
Offb.1,1: Offb.22,6; Offb.4,1: Es muss geschehen. 
Blitze, Stimmen, Donner: In Hiob 37 wird die Steuerung vom Steuermann mit unserer Welt beschrieben!  
Videos: Wer steuert unsere Welt? Wohin? Und wie? 
 Hiob 37,3f: Jahwe lässt sein Blitz los bis zu den Enden der Erde. Nach ihm brüllt der Donner, er lässt es mit seiner 
erhabenen Stimme donnern. Und er hält die Blitze nicht zurück, wenn seine Stimme sich hören lässt. 
Gott donnert mit seiner Stimme wunderbar. Er tut so große Dinge, und wir erkennen (begreifen) es nicht. 
 Hiob 37,3: Unter dem ganzen Himmel lässt er es los und seinen Blitz (sein Licht – Luzifer, der Lichtträger). 
 Luk.10,17f: Ich schaute den Satan wie einen Blitz vom Himmel fallen. 70 Jünger sprachen: Die Dämonen sind uns 
untertan in Deinem Namen. JESUS sprach aber zu ihnen: Ich schaute den Satan wie einen Blitz vom Himmel fallen. Siehe, ich 
habe euch die Macht gegeben (ICH gebe euch die Macht), auf Schlangen und Skorpione zu treten, und über die ganze Kraft 
des Feindes, und nichts soll euch schaden. Auf Löwen und Vipern trittst du, Junglöwen und Schlangen trittst du nieder. 
(Löwe aus dem Stamm Juda. Die Schlange, der Teufel = Jahwe, alias Satan) 
Der Blitz: 
 Mt.24,7: Verführung durch falsche Christusse. Denn wie der Blitz ausfährt von Osten und, so wird die Ankunft des Sohnes 
des Menschen sein. (= Antichrist – Menschensohn ist nicht JESUS) 
 Hiob 37,3f: (Blitze, Stimmen, Donnern = Offb.4 vom Thron Gottes) Er (Jahwe) lässt sein Blitz los bis zu den Enden der 
Erde. Nach ihm brüllt der Donner, er lässt es mit seiner erhabenen Stimme donnern. Und er hält die Blitze nicht zurück, 
wenn seine Stimme sich hören lässt. Gott donnert mit seiner Stimme wunderbar. Er tut so große Dinge, und wir erkennen 
(begreifen) es nicht. 
Wunderbar auf hebr. heißt „pala“ und bedeutet erschreckend, gräulich, grausam, fürchterlich, außergewöhnlich. 
 5.Mose 28,59: Dieser Jahwe-Gott wird deine Plagen und die deiner Nachkommen außergewöhnlich (pala)  machen: 
große und andauernde Plagen und Krankheiten. 
 Jes 9,5: (der kommende Messias der falsche Jesus, der Antichrist) Wunderbarer (pala) Ratgeber (böse Ratschläge). 
Jesus Sirach: Arzt und Apotheker: „Gott hat solche Kunst den Menschen gegeben durch seine wunderbaren Mittel. Mit 
diesen wunderbaren Mitteln vertreibt er die Schmerzen und der Apotheker macht Arznei daraus und dadurch geschieht 
Heilung durch ihn auf Erden!“ 
Kunst/Künstler: 
 2.Mose 35: Juda (Löwe) und Dan (Schlange). (= unser Löwen und Vipern) 
 Hiob 37: Nach dem Blitz brüllt der Donner, er lässt es mit seiner erhabenen Stimme donnern. (der Erhabene) 
 Jes.57,15: Denn so spricht der Hohe und der Erhabene, der in Ewigkeit wohnt und dessen Name der Heilige ist. 

https://www.youtube.com/watch?v=ccXcVkC3NFQ&t=328s
https://www.youtube.com/playlist?list=PLPejiE0Hlr-XCEoDW_AYbD2SC9ackmvo-
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 Hiob 21,22: Gott, der selbst die Erhabenen (= himmlischen Wesen) richtet. 
Erhabene auf hebr. „nasi“ bedeutet Erhabener, Fürst („archon“), Wolke - abgeleitet von „nasa“. „Nasa“ auf hebr. bedeutet 
wegtragen, gewaltsames Rauben, Plündern, Entrückung des Menschen durch den Geist Jahwes. Diese Die 3 Begriffe Fürst, 
Wolke, Erhabener gibt es im NT: 
 1.Thes.4,17: Entrückt (griech.: „harpazo“: rauben, wegschnappen, raubend davontragen, offener Gewaltakt) werden in 
Wolken dem Herrn entgegen in die Luft (Fürst der Macht der Luft: Eph.2,2: Satan) und so werden wir allezeit beim Herrn 
sein. 
Herr auf griech. „kyros“ und wird für den Gottesnahmen Jahwe verwendet. Synonym dafür ist „despotes“ und ist ein 
Herrscher, der seine Macht nicht zum Guten ausübt! Griech. „kyriotes“ sind im NT Mächte in der Engel- und Dämonenwelt, 
die hinter den Herrschaftsbereichen dieser Welt stehen. 
 Eph.1,21: Hoch über jede Gewalt und Macht und Kraft und Herrschaft (kyriotes) und jeden Namen, der nicht nur in 
diesem Zeitalter (ÄON), sondern auch in dem zukünftigen genannt werden wird. 
NT entrücken: rauben, wegschnappen, raubend davontragen, offener Gewaltakt. 
AT entrücken: wegtragen, gewaltsames Rauben, Plündern, Entrückung des Menschen durch Jahwe. 
Pistis sophia: „Die Seelen nun, welche dieser Aeon raubend davontragen wird, verbringen 138 Jahre in seinen Örtern, indem 
seine Dämonen sie durch seinen dunklen Hauch und sein böses Feuer foltern. Chaos von Jaldabaoth und seine 49 Dämonen, 
jeder von den Archonten. Dass sie ihrem Leben nicht gedenken, damit sie, wenn sie aus dem Körper kommen, raubend 
davongetragen werden. Die Seelen nun, welche dieser Archon raubend davontragen wird, befinden sich in seinen Strafen 
150 Jahre und 8 Monate, und er verzehrt sie durch seinen Dunkler Bauch und sein böses Feuer.“ Jünger: „In dieser großen 
Blindheit, in der wir uns befinden, habe Mitleid mit dem ganzen Menschengeschlecht! Denn man hat ihren Seelen 
nachgestellt wie die Löwen nach Beute als Nahrung. (1.Mose 49,9: Juda ein junger Löwe, der gerade seine Beute gerissen 
hat.) Der Archonten Strafen durch die in den Menschen befindliche Vergessenheit und Unwissenheit bereitet.“ 
JESUS sprach zu seinen Jüngern: „Habt Mut, fürchtet euch nicht, denn ihr seid selig, weil ICH euch zu Herren über alle diese 
machen und sie euch alle untertan machen werde. Gedenket, daß ich bereits zu euch, bevor ich gekreuzigt wurde, gesagt 
habe: Ich werde euch die Schlüssel des Himmelreiches gehen. Jetzt nun sage ich euch: ICH werde sie euch geben.“ 
 EVL.: 44,7-8: Aber nach euch (die Zwölf) werden Menschen kommen, welche anderen Sinnes sind und durch ihre 
Unwissenheit oder durch Gewalt viele DINGE unterdrücken werden, die Ich euch gesagt habe, und werden Mir Worte 
zuschreiben, welche Ich niemals gesprochen habe. Dann wird die WAHRHEIT GOTTES den Widerspruch der Sünder 
erdulden; denn so ist es gewesen, und so wird es sein. Aber es wird die Zeit kommen, da die DINGE, welche sie verborgen 
haben, enthüllt und bekannt werden, und die WAHRHEIT wird frei machen, die gebunden waren. 
Noch bei: „Der Erhabene mit seiner erhabenen Stimme donnert“ 
 2.Mose 15,1: Singen will ich dem Herrn, denn hoch erhaben ist er. 
Erhaben hebr. „gabeh“: erhaben sein, hochmütig sein, freches Reden. 
 Hiob 37,21: Und jetzt sieht man das Licht nicht, das durch die Wolken verdunkelt ist. (= Wolkendecke mit Chemtrails) 
 Hiob 37,23: Den Allmächtigen – ihn erreichen wir nicht, den Erhabenen an Kraft. 
Erhaben hebr. „kabod“: Erhabenheit, Schwere, Gewicht, Last. Redewendung im AT: „Dies ist der Ausspruch des Herrn 
(Jahwe)“ = das ist die Last. „Kabod“ heißt auch Herrlichkeit. Herrlichkeit griech. „doxa“ und bedeutet Macht, ein für wahr 
halten, Glaube Orthodoxie gibt es in Politik und Religion ebenso wie den FUNDAMENTALISMUS. Orthodoxie ist eine strenge, 
wortwörtliche Auslegung der heiligen Schriften. Der persönliche Glaube richtet sich vollständig nach der Lehre der Kirche 
oder der religiösen Führer. Sie werden von den Menschen als selbstevident (unmittelbar einleuchtend, keines Beweises 
bedürfend), natürlich oder unanfechtbar wahrgenommen. = Sogenannten Bibelfundamentalisten. Doxische (nicht toxische) 
Überzeugungen werden in Gesellschaften nie kritisch hinterfragt. Bestimmte Wirklichkeiten, Überzeugungen, Normen, 
Regeln, Praktiken und Handlungen werden von den Teilnehmern eines Feldes (soziale Systeme, Politik, Recht, Religion) 
einfach als selbstverständlich oder unhinterfragt hingenommen (Heterodoxie). Durch die Doxa (Orthodoxie) werden die 
Herrschaftsstrukturen außerdem unsichtbar gemacht und verschleiert. Herrschaft wird dann von den blauäugigen, 
gläubigen Untertanen nicht mehr als Herrschaft wahrgenommen, sondern als selbstverständlich, natürlich, legitim oder 
notwendig gedeutet. 
 Hiob 37,18: Kannst du gleich ihm die Wolkendecke ausbreiten, die fest ist wie ein gegossener Spiegel? (Wolkenwerk, 
Menschenwerk, Geoengineering - und das hängt mit der Wiederkunft des Herrn in Herrlichkeit zusammen) 
Video: Chemtrails (Giftwolken) in der Bibel prophezeit 
Audio auf Telegram: Normalisierung des Abnormen 
 

VIDEO 258 
ENDE IN SICHT – ODER NEVER ENDING STORY? 

Zurück zu dem Aon Sophia: Äon Sophia, die Weisheit – in der Gnosis Barbelos oder Babelo genannt, ist der niedrigste Äon. 
Äon Sophia, die Weisheit, ist in Ungnade gefallen, weil sie dabei geholfen hat, mit dem Demiurgen Jaldabaoth die materielle 
Welt zu erschaffen. Sie regiert das All vortrefflich! Demiurg Jaldabaoth = Jahwe, alias Satan. 
 2.Kor.4,4: Der Gott dieser Welt. (griech. „aion“) 
 Hfa: Satan, der Herrscher dieser Welt. (darum Jahwe, alias Satan) 

https://www.youtube.com/watch?v=u5nPHuv8Nb0
https://t.me/hulda2020/474
https://www.youtube.com/watch?v=daRfQsO8bKI
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Die Menschen aus der Gefangenschaft dieser niederen Welt (Äon, Zeitalter) zu befreien, ist das Ziel der Gnostiker - auch das 
von JESUS und von uns. Die Gnosis sagt: „Die Erlösung ist möglich, weil der Mensch den göttlichen Funken des höchsten 
Göttlichen in sich trägt.“ 
 Joh.1,9: Das wahrhaftige Licht, das, in die Welt kommend, jeden Menschen erleuchtet! 
 Kol.1,26-28: Das Geheimnis, das verborgen war seit ewigen Zeiten und Geschlechtern, nun aber offenbart ist seinen 
Heiligen. Dieses Geheimnisses unter den Völkern ist, nämlich Christus in euch. Den verkündigen wir und ermahnen alle 
Menschen und lehren alle Menschen in aller Weisheit, auf das wir einen jeden Menschen in Christus vollkommen machen. 
Wir schauen uns an, wie wir aus dieser niederen Welt (Äon, Zeitalter) befreit werden. Zeitalter auf griech. heißt „aion“ und 
bedeutet Äon, Zeitbegriff, Zeitalter, Ewigkeit, Dauer dieser Welt, Welt, Generation, Lebenszeit, nicht nur zeitlich, sondern 
auch wertend gebraucht: negativ, auf den Lauf der Verhältnisse dieser Welt. 
 Eph.2,2: Der Zeitlauf (Äon) dieser Welt, gemäß dem Fürsten (archon) der Macht der Luft, des Geistes, der jetzt in den 
Söhnen des Ungehorsams wirkt. 
 Hfa: Ihr habt gelebt, wie es in dieser Welt üblich ist, und wart dem Satan verfallen, der seine Macht ausübt zwischen 
Himmel und Erde. Sein böser Geist beherrscht auch heute noch das Leben aller Menschen, die Gott nicht gehorchen. 
Gehorchen = Schutz gegen Rumpel. Seine Gebote sind nicht schwer. Es ist die Liebe zu GOTT, zu den Menschen, zu den 
Tieren und zur Natur. Aion, Äon ist auch ein bestimmter Entwicklungszyklus. 
 EVL: Transmutation vom natürlichen zum spirituellen. 
 Bibel: Reinigung, Läuterung, Erneuerung, Alchemie zum reinen Gold, Vollendung. 
Eschatologie ist die prophetische Lehre von den Hoffnungen auf Vollendung des Einzelnen (individuelle Eschatologie) und 
der gesamten Schöpfung (universale Eschatologie). Aion heißt auch Lebewesen, Wesenheiten. Aion in der Gnosis: „Die 
Emanationen (Ausströmung, Wirkung, Herausstrahlen) einer obersten (griech.: „archon“) Gottheit.“ Heraklit von Ephesos 
(vorsokratischer Gelehrter): „Aion ist ein Knabe, der spielt, der die Brettsteine hin und her setzt, einem Knaben gehört die 
Königsherrschaft.“ Ein Knabe als König: 
 Pred.10,16: Wehe dir, Land, dessen König ein Junge (Knabe) ist. (Dieses Vers habe ich verwendet, als 
Sebastian Kurz der König war.) 
 Jes.3,4: Dann mache ich junge Männer zu ihren Obersten. 
 Luther: Knaben zu ihren Fürsten und Mutwillige sollen über sie herrschen. 
 Jes.11,6: Das Kalb und der Junglöwe und das Mastvieh werden zusammen sein, und ein Knabe wird sie treiben. 
Kalb (=junge Stier: Jahwe), Junglöwe (=Juda) Löwe und Stier: 
 Jes.65,25: Löwe wird Stroh (Heu, Gras) fressen wie das Rind; und die Schlange: Staub wird ihre Nahrung sein. (Schlangen 
fressen keinen Staub) 
Mit dem Staub ist der Mensch gemeint: 
 1.Mose 28,14: Deine Nachkommenschaft soll wie der Staub der Erde werden. 
 Ps.103,15: Ein Mensch ist in seinem Leben wie Gras. 
 1.Petr.1,24: Alles Fleisch ist wie Gras. Das Gras ist verdorrt (zu Heu und Stroh). 
 1.Mose 2,7: Da machte Gott der Herr (=Jahwe) den Menschen aus Staub von der Erde. 
Wir, die Andersgläubigen sind Vieh für die Juden: „Gojim“. Auf der einen Seite sehen sich die Juden, als die „Gerechten“, 
und auf der anderen Seite die Nichtjuden, die Nationen, das Vieh, „Gojim“. Pistis Sophia: 13. Äon = Ort der Gerechtigkeit der 
Juden. Was geschieht nun mit dem Mastvieh? 
 Hes.39,18: Fresst Fleisch und trinkt Blut! Fleisch von Helden sollt ihr fressen, und Blut von Fürsten der Erde sollt ihr 
saufen: Widder, Lämmer und Böcke, Stiere, Mastvieh sind sie alle. 
 Offb.19,18: (Halleluja) Kommt her, versammelt euch zum großen Mahl Gottes, damit ihr Fleisch von Königen fresst und 
Fleisch von Obersten und Fleisch von Mächtigen und Fleisch von Pferden und von denen, die darauf sitzen, und Fleisch von 
allen, sowohl von Freien als auch Sklaven, sowohl von Kleinen als auch Großen! 
 Spr.9,1-2: Die Weisheit hat ihr Haus gebaut, hat ihre 7 Säulen ausgehauen. Sie hat ihr Schlachtvieh (Vieh) geschlachtet, 
ihren Tisch gedeckt. 
 Mt.22,2-4: Mit dem Reich der Himmel ist wie ein König, der seinem Sohn die Hochzeit bereitete (Knabe mit der 
Königsherrschaft, sein Name ist „Aion“). Siehe, mein Mahl habe ich bereitet, mein Mastvieh ist geschlachtet, und alles ist 
bereit. Kommt zur Hochzeit! 
 Mt.22/Luk.14/Offb.19: (Halleluja) Hochzeit des Lammes. 
Das hebr. Wort für schlachten ist „tabah“ und bedeutet abschlachten von Tiere und Menschen. 
 Klag.2,21: Am Boden auf den Straßen liegen Kind und Greis, meine Jungfrauen und meine jungen Männer sind durchs 
Schwert geschlachtet. Erschlagen hast du (Jahwe) sie am Tag deines Zornes, abgeschlachtet ohne Mitleid. 
 Hes.21,15-16: Und man hat das Schwert zum Schleifen gegeben, um es mit der Faust zu packen. Geschärft ist das 
Schwert, es ist geschliffen, damit man es in die Hand eines Mörders gibt. 
Fleisch (Menschen) fressen und das Hochzeitsmahl des Lammes hängt mit unserem JERUSALEM zusammen. JERUSALEM 
kommt aus dem Himmel auf die Erde = Hochzeit des Lammes!  
Äon: böse Zeit, wo böse Wesen uns beherrschen. Es gibt apokryphe Schriften von Nag Hammadi Seite 352, wo es um 
CHRISTUS geht. Darin steht: „Wer ist Das? Was für Einer ist es? Die Beschaffenheit Seines Fleisches fand er nicht raus, so 
dass er IHN festhalten könnte um Ihn den Herrschern zu zeigen. SEIN Wort löste das Gesetz des Äons auf. DIESER ist das 
Zeichen ihrer Auflösung und ER ist die Veränderung des Äons.“ 
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Die Auflösung des Äons gibt es auch in der Bibel: „Vollendung dieses Zeitalters (Äon), wo das Unkraut ausgerissen wird. 
Beendigung des Zeitalters.“ Damit ist ein endgültiges Ende dieser von der Sünde und dem Bösen gekennzeichneten Welt 
und Zeit gemeint. 
 Vollendung dieses Zeitalters: Unkraut ausreißen 1 
 Vollendung dieses Zeitalters Unkraut ausreißen 2 
Äon ist sowohl böse Zeit, als auch der böse Umstand von den bösen Äonen.  
 1.Kor.2,6: Fürsten (archon) diesen Zeitalters (Äon) werden zunichte. 
„Seelischer Äon bringt hervor“: Seelisch auf griech. bedeutet „phsychikos“ (kein „pneumakos“ geistig): Fleisch/Geist, 
seelisch, fleischlich, irdisch, niedrig, teuflisch, weltlich, natürlich, dem Denken und Fühlen entsprechend, sinnlich, tierisch 
(wie die Tiere). 
 2.Petr.2,12: Diese aber sind, wie unvernünftige Tiere, von Natur aus zum Eingefangen werden und Verderben geboren, 
lästern über das, was sie nicht kennen, und werden auch in ihrem Verderben umkommen. 
Nag Hammadi: „Seelischer Äon bringt hervor“: „Wirkungen von Wut, Zorn, Neid, Missgunst, Hass, Verleumdung, 
Verachtung, Krieg, Lüge, böse Ratschläge (wunderbarer Ratgeber in Jes.9,5), Betrübnisse, Lüste, Befleckungen (griech. 
„miasma“ – Impf-Miasma), Arglisten, Krankheiten. Es werden Gerichtsurteile nach ihren Wünschen 
gefällt.“ (Willkürherrschaft: Unser Knabe, der König ist mit den Namen Äon, und der die Brettsteine hin und her setzt) 
 Joh.14,30: Ich werde nicht mehr vieles mit euch reden, denn der Fürst der Welt kommt; und in mir hat er gar nichts. (an 
mir freilich hat er ganz und gar nichts“, das heißt auf mich hat er keinerlei Anspruch)  
 Hfa: Teufel, der Herrscher dieser Welt, hat sich schon auf den Weg gemacht. Er hat keine Macht über mich! 
 Gal.1,4: CHRISTUS JESUS, der sich selbst für unsere Sünden hingegeben hat, damit er uns herausreißt aus der 
gegenwärtigen bösen Welt (Zeitalter). 
Du kommst auf einen anderen Weg nicht heraus aus dem Rad der Immerwiedergeburt, in dem du wegen deiner Sünden 
gefangen bist.  Stichwortverzeichnis  
Buch: Alles, was verborgen war, wird jetzt offenbar 
Ich habe das ganze NT in einem 6 Punkte Workshop zusammengefasst – „KÖNIGSKINDER dieser Zeit“ 
1. „Schmutzig rein – sauber raus“  Bearbeiten der Lebensprobleme und deren Auflösung inkl. Absage- und 
Übergabegebet, Fußwaschung, Abendmahl, Taufe. 
2. „Mein Glaube“  Basics der Bibel und über JESUS CHRISTUS, den Befreier, Erlöser und Heiland  
3. „Praxis und stinknormaler Alltag mit JESUS“  Rückschläge, Schicksalsschläge, Umgang mit Nöten, Leid und Krankheiten 
4. „G´sund auf allen Ebenen“  Gesundheit für die verwundete Seele, Verwirrung des Geistes, Beschwerden des Körpers 
ohne giftige Pharmazie, nur die Heilkraft GOTTES 
5. „Wer bin ich wirklich? Was ist meine Berufung?“  Erkenntnis des wahren ICH BIN. Zurüsten für himmlische Aufgabe, das 
Know-how. 
6. „Das REICH GOTTES“  Heilen, Dämonenaustreibung, das Kreuz von Golgatha, Proklamation und Rettung unserer Erde, 
Absagegebet für die ganze Schöpfung. Einsetzen und Handhaben der größten Waffe, um uns, die Menschen und die ganze 
Schöpfung vom Bösen zu befreien 
Anmeldung hier  es gibt den Workshop auch auf Englisch!  
 

VIDEO 259 
ZEITENWENDE - DER NEUE ÄON! 

Die Übersetzung des Namens Jerusalem mit „Stadt des Friedens“ wurde von den jüdischen Rabbinern bewusst falsch 
interpretiert und so populär übernommen. Jeder glaubt mal wieder alles (Orthodoxie), ohne es selbst zu überprüfen. Richtig 
übersetzt heißt Jerusalem „Gründung der Stadt des Gottes Schalem“. = Planetengottheit mit seiner Planetensphäre, Tyrann, 
Archont, Richter, 7 Kometen = Messias und die 6 Erzengel, die Gericht halten. Jerusalem wurde von dem Demiurgen Jahwe 
gegründet. Jerusalem, sagt uns die Bibel ist eine Hure, tyrannische Stadt voll Unterdrückung. Abstammung von Jerusalem ist 
von Kanaaniter (satanischer Drang zu richten, verderben und zerstören) 
 Hebr.12,22-23: Berg Zion und die Stadt des lebendigen Gottes, dem himmlischen JERUSALEM, und Richter aller. 
 Jak.4,12: Der Richter, der verdirbt und zerstört. 
 Ps.125: (kein Autor) Berg Zion, Jerusalem, die Aufrichtigen (Jahwe-Frommen), richten den Aufrichtigen (Jahwe-Frommen 
= die Gerechten = Juden), denen tue Gutes, die anderen lasse dahinfahren! Friede für Israel! = Proklamation! 
Pistis Sophia: 13. Äon = Ort der Gerechtigkeit der Juden. 
 Jer.3,17: In jener Zeit wird man JERUSALEM den Thron des Herrn (Jahwe) nennen. (verglichen mit Offb.) 
Siehe Video: Ende in Sicht – oder NEVER ENDING STORY? 
„Heilige Stadt“ JERUSALEM kommt aus dem Himmel auf die Erde = Hochzeit des Lammes! Die „heilige Hochzeit“, die 
„königliche Hochzeit“. JERUSALEM kommt vom Himmel auf die Erde – das ist das letzte Geschehen in Offb., dann ist es 
entweder aus mit dieser Welt und die Neue Welt bricht an oder es geht so weiter, aber dann ist die ganze Menschheit und 
Schöpfung endgültig verloren. Es hängt von uns ab. ME GENITO  es wird NICHT geschehen. JERUSALEM ist laut Offb. 
würfelförmig. Der Würfel, auch Cubus genannt. Was war noch alles würfelförmig: Allerheiligste im Haus Gottes der Juden. 
Im Islam das Haus Gottes. In Mekka die heilige Moschee, der Kaaba (arabisch: Kubus, Würfel) ist ein großes schwarzes 
Gebäude in Würfelform. Drinnen ist ein schwarzer Stein. Video dazu: Erzengel Hirngespinst oder Schreckgespenst Teil 22 

https://www.youtube.com/watch?v=SJT1cLLW2FI
https://www.youtube.com/watch?v=QgN6TvOwbRk
https://www.huldaoffenbauer.com/kopie-von-downloads-2/
https://www.huldaoffenbauer.com/kopie-von-huldas-bucher/
https://www.huldaoffenbauer.com/kopie-von-huldas-workshop/
https://www.youtube.com/watch?v=kcGUgap8hng
https://www.youtube.com/watch?v=daRfQsO8bKI&t=635s
https://odysee.com/@Hulda:5/Erzengel-Hirngespinst-oder-Schreckgespenst-Teil-22:d?r=GuG2hi2iVzTFfmtmCQUVjqmfKtPKzs84
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Tefelin der Juden, ist ein Würfel, der auf dem Kopf getragen wird und mit schwarzen Lederriemen festgebunden ist. 
Freimauern gilt der kubische Würfel als Zeichen der Vervollkommnung. 
Würfelsumme 1 bis 36: 666; 6 Diagonale: Summe 111; 6 Diagonale (weil der Würfel ja 6 Seiten hat) mit 111 ist Summe 
wieder 666. Der Würfel ist das Siegel Satans.  
 Offb.13,18: Die Zahl des Tieres! Denn es ist eines Menschen Zahl und seine Zahl ist 666. 
Schwarze Würfel als Gebäude auf der ganzen Welt. Der „Würfel“ in Berlin: Der Cube Berlin ist ein Gebäude auf dem 
Washingtonplatz der im Februar 2020 eingeweiht wurde. Helmut Schmidt: „Warum es an der Zeit ist, Berlin zu einem 
Washington D.C. im kleinen Maßstab zu machen.“ – wurde aber scharf kritisiert. In Washington DC steht der größte Obelisk 
der Welt – Phallus von Jahwe. 
666 in Zeit: 24 Stunden: 2 + 4 = 6; 1 Stunde = 60 Min: 6 + 0 = 6; 1 Min.60 = 60 Sekunden: 6 + 0 = 6. 
Der Würfel gilt als Symbol des Zwanges, des Eingesperrt-Seins, als Art Box, Gefängnis, das uns von unserer eigentlichen 
göttlichen Natur und GOTT trennen soll. In Zeit, Raum und Geist gefangen.  
JERUSALEM ist eine tyrannische Stadt, voll Unterdrückung in ihrem Inneren. Die Herkunft aus dem Land der Kanaaniter, 
welche den satanischer Drang alles zu zerstören haben und gegen GOTT zu rebellieren. Hexensabbat, Walpurgisnacht, 
Vigilfeier am 30.4. am Blocksberg, das ist der Harz im Brocken in Deutschland.  Teufelskanzel, von wo Rumpel über GOTT 
und Seine Lehre und Seine Boten, lästert und rebelliert. Definition Hexensabbat auf Google: „Schaurig und gruslig klingen 
die Erzählungen, die sich um die Hexen und die 
Walpurgisnacht ranken. Natürlich handelt es sich dabei um Mythen.“ 30.4. ist Hitler gestorben, getötet, untergetaucht, wie 
auch immer. Beim Hexensabbat wird um das Feuer getanzt. Dieser Hexentanz ist der sogenannte „Tanz in den Mai“, wo der 
Winter vertrieben und der Frühling willkommen geheißen wird. - das sind TRADITIONEN und Rituale. TRADITIONEN lassen 
die archaische („uralte“) Kraft der alten Feste durchscheinen und auch wieder aufleben und wirksam werden. Erinnert euch 
an das Ritual des Hornblasens der Juden: Blasen der Tierhörner als Signalinstrument, welche die ihnen zugeschriebene 
Potenz vermitteln oder übertragen. Nach dem 30.4. kommt der 1.Mai – gleich die nächste TRADITION. Fast alle Feste, die 
bei uns gefeiert werden, sind heidnisch und satanisch. Halloween, Ostern, Weihnachten, Nikolaus. Wenn ihr das feiert, dann 
wird die satanische Kraft wirksam – Ritual! Mehr darüber auf meiner Webseite in den Blogs.  
Maibaumaufstellen: Der Maibaum gilt als phallisches Symbol für die männliche Kraft. (Obelisken, Kirchtürme sind 
alles Phallusse des Jahwes auf der ganzen Welt. Er wird in die fruchtbare mütterliche Erde gesteckt. – 1. Verbindung unten: 
es wird etwas reingesteckt. 2. Verbindung: oben: Seine Spitze ragt durch einen Blütenkranz, der die erblühende Weiblichkeit 
symbolisiert. Damit ist der Maibaum Symbol für die Vereinigung, die „Heilige Hochzeit“ von weiblichen und männlichen 
Kräften, aus denen gemeinsam neues Leben entstehen kann. „Heilige Hochzeit“ Jerusalems die aus dem Himmel auf die 
Erde kommt und dadurch etwas Neues entsteht. 
 Hebr.9,10: Gott will die neue Ordnung (NWO) in Kraft setzen. 
Wie arbeitet die Elite dieser Welt: Die Schwarzmagier, Okkultisten, Satanisten & Co haben es uns abgeschaut und arbeiten 
mit: 

 Wort (Proklamation; 18 Bittgebet der Juden) 

 Schrift (Bibel) 

 Ritual (Taufe, Abendmahl) 

 Symbol (unser Kreuz - ihres: Pentagramm, Davidstern, Judenstern) 
Darum ist es unsere Aufgabe, ihre Kraft unwirksam zu machen und dagegen proklamieren. 
 1.Petr.5,9: Widersteht dem Teufel und er flieht! 
Heilige Hochzeit: Griech. heißt es „hieros gamos“ und ist entweder die Hochzeit zweier Götter, oder die Vereinigung 
zwischen einer Gottheit und einem Sterblichen. 

 Hexensabbat: Teufel (=Gott 2.Kor.4,4, Eph.2,2) und die Hexe 

 Vermischung von Göttern mit Menschen in Bibel: 1.Mose 6,4: gefallenen Gottessöhne und Frauen 
Heilige Hochzeit in der Bibel nur in: Mt.22, Luk.14 und Offb. Mt. und Luk. arbeiten mit der Loggienquelle Q. Es ist ein 
Sondergut von Wanderprediger, Dorfschreiber, Randsiedlern, die mit den jüdischen Sitten und Anschauungen vertraut 
waren und mündlich weitergegeben wurde. Mt. und Luk. sind die einzigen, die von Geschlechtsregister, Stammbaum Jesu 
und Jungfrauengeburt schreiben. Beide haben das Vater unser drinnen, welches aus dem Judentum, dem Kaddisch-Gebet 
der jüdischen Synagogen, das jüdische talmudische Wurzeln hat, kommt. Suche im Stichwortregister nach „Talmud“. Wir 
Nachfolger CHRISTI sind für die Juden Vieh (Goyim), das abgeschlachtet werden darf und soll. TALMUD: „Diese Verleugner, 
sie zu töten ist ein Gebot. Wer die Kraft hat, sie öffentlich mit 
dem Schwert zu töten, der soll sie töten, sonst suche man andere Wege wie man ihren Tod verursachen kann. Ein Mädchen 
von drei Jahren und einem Tag ist zum Beischlaf geeignet.“ (Jabmuth 57b, Jabmuth 60a, Aboda zara 37a) Die Jungen sind 
mit über 9 Jahre zum Beischlaf geeignet. 
 Mt.22,4: Überschrift: Gleichnis vom Hochzeitsmahl. Siehe, mein Mahl habe ich bereitet, und mein Mastvieh sind 
geschlachtet, und alles ist bereit. Kommt zur Hochzeit. 
 Luther: Die königliche Hochzeit. 
 Luk.14: Das große Gastmahl. 
 Offb.19,7: Überschrift: Das Hochzeitsmahl des Lammes. 
Lamm griech. aus der Offb. ist „arnion“ und ist die Verkleinerungsform von „aren“. Es kommt NUR in der Offb. vor. 
Das Lamm Gottes griech „amnos“: 
 Joh.1,29: Siehe, das LAMM GOTTES („amnos“), das die Sünde der Welt wegnimmt! 

https://www.huldaoffenbauer.com/kopie-von-huldas-blog/
https://www.huldaoffenbauer.com/kopie-von-downloads-2/
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Juden feiern ihr Passah, wo ihr Lamm geschlachtet wird bis heute noch immer am 15. Nisan. JESUS starb am 15. Nisan!  
 Offb.19: Gott sitzt auf dem Thron und sie beten ihn an. Halleluja (=gelobt sei Jahwe, kommt 5x vor und ist die einzige 
Stelle im NT, wo das vorkommt) 
 Hebr.1: Gott,der Sohn auf dem Thron (=Messias der Juden = falscher Jesus = Antichrist) 
 Mt.4: Versucher tritt an CHRISTUS heran: 
1.Versuchung: Leib, Hunger – Wort GOTTES ist Nahrung 
2. Versuchung: Sohnschaft in Frage stellen und GOTT versuchen: Spring!  
3. Versuchung: Wo der Teufel die Reiche dieser Welt anbietet, wenn du mich anbetest! 
Anbetung in der Bibel: 
AT: 45x, fast immer geht es um Jahwe. Ich, ich allein bin Gott, betet mich an! Du sollst den Herrn anbeten! 
NT: 20x, keine einzige neutestamentliche Aufforderung GOTT anzubeten, wenn dann ist es ein Zitat aus dem AT. 
Offb.: 21x, wobei die meisten um die Anbetung von Gott (Jahwe) gehen. 
 Joh.4,23f: Unsere Vorfahren haben GOTT auf diesem Berg dort (Berg Garizim) angebetet. Warum also behauptet ihr 
Juden, man könne GOTT nur in JERUSALEM anbeten? Die wahren Anbeter werden den VATER im Geist und Wahrheit 
anbeten. Lobt unseren Gott, alle seine Sklaven, die ihr ihn fürchtet - die Kleinen und die Großen! 
Nach wie vor beim Hochzeitsmahl, Gott am Thron, Halleluja rufen. 
Fürchten auf griech. heißt „phobeo“ (Phobie) und bedeutet erschrecken, Schrecken verbreiten, Angst 
haben, sich fürchten, erschrocken sein. 
 Offb.19,6f: Und ich hörte etwas wie ein Rollen starker Donner, die sprachen: (Jahwe donnert mit seiner Stimme 
wunderbar) Halleluja, denn der Herr (kyros: JHWH), unser Gott, der Allmächtige, (wieder diese 3: Herr, Gott, Allmächtiger) 
hat die Herrschaft angetreten. Die Hochzeit des Lammes ist gekommen, und seine Frau (Braut) hat sich bereitgemacht. 
 Offb,21,9: Ich will dir die Braut, die Frau des Lammes, zeigen. 
 Offb.21,10: Die „heilige“ Stadt JERUSALEM wie sie aus dem Himmel von Gott herabkam. 
 Offb.21,2: Die „heilige“ Stadt, das neue JERUSALEM, aus dem Himmel von Gott herabkommen, bereitet wie eine für 
ihren Mann geschmückte Braut. 
Hier finden wir ein neues Attribut „die Braut ist geschmückt“. Geschmückt heißt „kosmeos“ und bedeutet schmücken, in die 
richtige, neue Ordnung (WEF und NWO) bringen. Griech. „kosmos“ heißt Schmuck, Ordnung, Weltordnung. 
 Hebr.9,10: Neue Ordnung 
„Kosmos“ bedeutet auch Schöpfung in ihrer Vergänglichkeit, Verlorenheit und Verderbtheit. Menschheit, die GOTT feindlich 
ist und Ihn ablehnt, die den Herrschaftsbereich Satans bildet. 
 Mt.22,2: Überschrift: Gleichnis vom Hochzeitsmahl: Mit dem Reich der Himmel ist es wie mit einem König, der seinem 
Sohn die Hochzeit bereitete. 
 Hebr.1,2: Gott hat er am Ende dieser Tage zu uns geredet im Sohn (ohne Artikel), den er zum Erben aller Dinge eingesetzt 
hat, durch den er auch die Welten (griech.: „aion“: Äon, Welt, Ewigkeit, böses Zeitalter, böse Wesenheiten) gemacht hat. 
Der Sohn, König von seinem Reich, der mit eisernen Zepter die Nationen richtet und zerschlägt, wie man Töpfergefäße 
zerschmettert. 
 

VIDEO 260 
DER GROßE WANDEL! WAS KOMMT DANACH? 

Neue Testament darin stehen die Erben: 
 Mt.22,2: Überschrift: Gleichnis vom Hochzeitsmahl. Mit dem Reich der Himmel ist es wie mit einem König, der seinem 
Sohn die Hochzeit bereitete. 
 Hebr.1,2: Gott hat den Sohn zum Erben aller Dinge eingesetzt, durch den er auch die Welten (griech.: „aion“ Äon, Welt, 
Ewigkeit, böses Zeitalter, böse Wesenheiten) gemacht hat. 
 2.Mose 9,13: So spricht der Herr, der Gott der Hebräer. 
Der Sohn, König von seinem Reich, der mit eisernen Zepter die Nationen richtet und zerschlägt, wie man Töpfergefäße 
zerschmettert. 
 Röm.8,17: Wenn aber Kinder, so auch Erben, Erben Gottes und Miterben Christi. 
 Röm.8,15: Wir haben einen Geist der Sohnschaft empfangen, in dem wir rufen: ABBA/AMMA, VATER/MUTTER! 
Sohnschaft: griech. „hyoithesia“: Sohnschaft, Kindschaft, Adoption. Kind-Verhältnis zu GOTT. Hier wird das innige familiäre 
Liebesverhältnis zu GOTT ausgedrückt, in dem die Glaubenden durch JESUS CHRISTUS aufgenommen werden. Dieser Röm.8 
spricht von der Adoption, die der Knechtschaft unter der Vergänglichkeit, Hinfälligkeit, Verderben ein Ende macht. Hier ist 
die Spanne zwischen schon und noch nicht. Reich der Himmel: Himmelreich (griech: „ouranus“ kommt nur in Mt. vor. Das ist 
nicht das REICH GOTTES, das REICH DES SOHNES DER LIEBE, sondern das andere Reich. 
 Mt.12,25/Luk.11,18: JESUS spricht von 2 Reichen: dem Reich Satans und dem REICH GOTTES 
 Mt.8,11: Ich sage euch aber, dass viele von Osten und Westen kommen und mit Abraham und Isaak und Jakob zu Tisch 
liegen werden in dem Reich der Himmel. 
Wer ist der Gott Abrahams, Isaak und Jakobs: 
 2.Mose 3,6: Ich bin der Gott deines Vaters, der Gott Abrahams, Isaaks und Jakobs. (Ich, Jahwe) 
 Mt.8,12: Aber die Söhne dieses Reiches werden hinausgeworfen werden in die äußere Finsternis! 

https://www.youtube.com/watch?v=PXZNNDvVmRc
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Das REICH GOTTES: Spanne zwischen »Schon« und »Noch nicht«. Das REICH GOTTES griech. ist „makarios“: glückselig; 
völlige Zufriedenheit besitzend; von äußeren und inneren Umständen unabhängig. Es zeigt den Zustand des getauften 
Gläubigen in CHRISTUS an; zum REICH GOTTES gehörend. Man ist ganz von GOTT abhängig, der schon jetzt und dann einmal 
endgültig allen Mangel ausfüllt. Die Botschaft vom REICH GOTTES steht in einer Spannung zwischen »Schon« und »Noch 
nicht«. Im Handeln und Reden von JESUS ist GOTTES REICH schon sichtbar, vor allem für die, die Seine Worte ernst nehmen 
und ihnen glauben. Die endgültige Vollendung aber ist noch nicht da. Das REICH GOTTES ist gegenwärtig und zukünftig 
zugleich. Vollendung: ESCHATOLOGIE: die Lehre der letzten DINGE, die prophetische Lehre von der Hoffnung auf Vollendung 
des Einzelnen (individuelle Eschatologie) und die Vollendung der gesamten Schöpfung (universale Eschatologie) – 
Vollendung (Beendigung) dieses Zeitalters (Äon). Man hoffte damals als auf ein Eingreifen GOTTES, durch CHRISTUS, das die 
ganze Welt von Unrecht, Gewaltherrschaft, Leiden und Tod befreien würde. Damit war eben auch die Hoffnung auf 
politische Befreiung von der Herrschaft der Römer verbunden. Wir sind noch immer noch religiös und staatlich unter dieser 
römischen Herrschaft. 
Video: Der Thron Satans in DEUTSCHLAND! 
Eine solche politische befreiende Zukunftsvision findet sich jedoch bei CHRISTUS nicht. Diesen Bereich ließ Er offen. 
 Joh.14,12: Wahrlich, wahrlich, ich sage euch: Wer an Mich glaubt, der wird auch die Werke tun, die ich tue, und wird 
größere als diese tun. 
Die Frage, ob und wie sich GOTTES Regentschaft durchsetzen wird, beantwortet JESUS mit Gleichnissen, die vom Keimen, 
Aufgehen und Wachsen von Samenkörnern handeln (z.B. Mt.13). Diese Gleichnisse besagen, dass der entscheidende Anfang 
gemacht ist. Auch wenn er klein und ohnmächtig erscheinen mag in dieser Welt. GOTT wird Sein Werk vollenden! Dies wird 
jedoch nicht das Ergebnis eines Prozesses sein, der sich im Stillen vollzieht. Vielmehr wird GOTT Selbst nach Katastrophen 
und Krisen sein KÖNIGREICH der Liebe endgültig durchsetzen. 
Die Welt ist in Geburtswehen: griech. „odin“. 
 Mk13,8: Wehen, bzw. Katastrophen, die über diese Welt hereinbrechen, und deren Ende zugleich das Kommen von 
GOTTES Neuer Welt ankündigen. 
Geburtswehen: „odin“: Wehen haben, unter Geburtsschmerzen gebären, geistlicher Vorgang, wo man CHRISTUS immer 
ähnlicher wird. Stichwort: Bewusstseinswandel. Die Bibel nennt es Vollkommenheit – Es wird einen Kurs dazu geben: 
Retreat der Essenz. JESU Botschaft vom kommenden REICH GOTTES umfasst vielmehr die Aufforderung an die Menschen, 
sich selbst und ihr ganzes bisheriges Handeln zu überprüfen und aufzugeben, was sie von GOTT trennt. Als JESUS zu 
predigen begann sprach ER: Tut Buße, denn das (gute) HIMMELREICH ist nahe gekommen! 
 EVL.32,8: Suchet die Transmutation vom Natürlichen ins Spirituelle! 
„Zuerst transformiert ihr euch selbst, und dann transformiert sich jeder um euch herum, um euch die Arbeit zu spiegeln, die 
ihr getan habt. Wenn ihr also immer noch Menschen seht, die böse sind, die rassistisch sind, die Politik anklagen und 
Chemikalien in der Umwelt abladen, oder Böden damit vergiften, dann müsst ihr euch eingestehen, dass ihr mit eurer 
Transformation noch nicht fertig seid. Entweder repräsentiert das etwas in deinem Inneren, oder du warst noch nicht in der 
Lage, denjenigen zu vergeben, die diese niederträchtigen Taten begehen. In jedem Fall gibt es etwas, an dem du festhältst 
und das du loslassen musst. Klärt, vergebt, lasst los, reinigt euch und ihr werdet die Leichtigkeit des Reinen, GÖTTLICHEN, 
Heiligen Seins finden!“ 
Heilige Hochzeit: Erdgöttin Gaia mit dem Himmelsgott Uranos. Uranos ist der Erstgeborenen der Gaia („Erde“), den sie ohne 
Begattung durch Eros (Amor, Gott der Liebe) im Schlafe hervorbrachte. Laut Kirche ist Jesus ohne Begattung durch den 
heiligen Geist hervorgebracht worden. 
 Mt.1,18: Jungfrau (falsche Übersetzung sie war eine junge Frau keine Jungfrau) Maria war verlobt und wurde, ehe sie 
zusammengekommen waren, ward sie schwanger befunden von dem Heiligen Geist.  
Jungfrauengeburt durch den heiligen Geist - Erfindung der Kirche: 
 EVL.2: Der Engel spricht zu Maria: „Der Heilige GEIST wird über Josef kommen, und die Kraft GOTTES wird dich 
überschatten. Das Heilige, das von dir geboren wird, wird CHRISTUS genannt werden; ER soll die Menschen von ihren 
Sünden erlösen, wenn immer sie Reue zeigen. Josef, du bist auserwählt, denn die Vaterschaft GOTTES ist mit dir; Gesegnet 
bist du unter den Männern und die Frucht deiner Lenden; Du wirst einen SOHN zeugen und sollt ihm den Namen JESUS-
MARIA geben. Josef ging zu Maria ein und sie empfing in ihrem Schoße den Heiligen. 
 Hebr.1,6: Wenn er aber den Erstgeborenen wieder in den Erdkreis („bewohnte Erde“) einführt. 
 Ps.89,28: So will auch ich ihn zum Erstgeborenen machen, zum Höchsten (Hierarchie) unter den Königen (=“Systeme 
dieser Welt“) der Erde. 
 Offb.1,5: Jesus Christus, der Erstgeborene und der Fürst („archon“: Oberster, Höchster, Herrscher) der Könige der Erde! 
 Offb.19,16: Und er trägt auf seinem Gewand und an seiner Hüfte einen Namen geschrieben: König der Könige und Herr 
der Herren. 
 Offb.17,14: Das Lamm, es ist Herr der Herren und König der Könige. 
Herr: griech „kyros“: Herrscher und Beherrscher, der Macht ausübt; verwendet für die Übersetzung des Namens von Jahwe. 
Nachdenken: JESUS ist nicht gekommen, um zu herrschen, richten und um bedient zu werden, sondern zu dienen. Mit 
Uranos kam das männliche Element in die Welt. Kommt und das alles nicht so bekannt vor: Jahwe-Gott: PATRIARCHAT. Gaia, 
griech. „ge“: Erde; der Teil der Schöpfung, der der Herrschaftsbereich des Menschen ist und in dem sich die Geschichte 
Gottes mit den Menschen abspielt. Erde im NT: 102x, in Gal, Phil., Thes., Tim., Tit usw. nicht, in Offb.: 70x!!  
 Offb.1,5u7: Jesus Christus, der Erstgeborene, der Fürst der Könige der Erde! Siehe, er kommt mit den Wolken, und 
wehklagen (jammern, klagen, weinen; in Schrecken versetzen; es ist der stärkste Ausdruck für nach außen gezeigte Trauer) 
werden seinetwegen alle Stämme der Erde („ge“). 

https://odysee.com/@Hulda:5/D%C3%A4monen-Rothaarige-Kath-1:8
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 Mt.24,30: Ankunft, Wiederkunft, des Herrn: Und dann wird das Zeichen des Sohnes des Menschen am Himmel 
erscheinen; und dann werden wehklagen alle Stämme der Erde, und sie werden den Sohn des Menschen kommen sehen 
auf den Wolken. 
 EVL: Der Sohn des Menschen: JESUS ist SOHN und TOCHTER DES MENSCHEN (EVL:72,5; EVL:37,10). 
Weil die Erde(„ge“) seit dem Sündenfall im Gegensatz zur himmlischen Welt steht, ist die Erde mit Leere, Schwachheit und 
Sünde verbunden und sie entspricht nicht der Weisheit und Kraft GOTTES: 
 Joh.3,31: DER von Oben kommt, ist über allen; der von der Erde ist, ist von der Erde und redet von der Erde her. 
 NGÜ: Wer von der Erde ist, gehört zur Erde und redet aus irdischer Sicht. – Worüber redest du? Was teilst du auf deinen 
Kanälen? 
 1.Kor.15,46: Aber das Geistliche ist nicht zuerst, sondern das Natürliche (oder seelische), danach das Geistliche. Der erste 
Mensch ist von der Erde, irdisch; der zweite Mensch vom Himmel. 
Die Erde der Bereich des KOSMOS (=GOTT ablehnende Menschheit, die den Herrschaftsbereich Satans bildet) Das HOUTOS 
AION, dieses Zeitalters dieser gefallenen Menschheit, das an irdischen Prinzipien festhält. 
 Ps.50,1f: Gott, Gott, der Herr (Jahwe), hat geredet und die Erde gerufen. Auf dem ZION (JERUSALEM) erscheint Gott in 
strahlendem Glanz. Unser Gott kommt. Feuer frisst vor ihm her. (der Sohn = Gott: Hebr.1,8) 
Bibel: „ouranos“: Himmel. Laut NT vergeht dieser Himmel! Himmlisch auf griech. „epouranios“. Setzt sich zusammen aus 
„epi“ (=auf) und „ouranos“ (=Himmel, oder was zum Himmel, zur himmlischen Welt gehört). Es ist die gesamte unsichtbare 
Welt, die uns überall umgibt, und in der sich neben GOTT und Seinen Engeln auch die bösen Mächte unter der Führung 
Rumpel befinden: 
 Eph.6,12: Gewalten, Mächte, Weltbeherrscher dieser Finsternis, geistigen Mächte der Bosheit in der Himmelswelt (in den 
Himmelswelten). – darum auch „Himmelreich“. 
„Oura(nos)“: Himmel, “oura(nothen)”: vom Himmel her, “oura“: Schwanz. Nur in Offb.: 
 Offb.9,10: Heuschrecken (Shapeshifter): Und sie haben Schwänze gleich Skorpionen und Stacheln, und ihre Macht ist in 
ihren Schwänzen, den Menschen zu schaden. 
 Offb.9,19: Die Macht der Rosse ist in ihrem Maul und in ihren Schwänzen; denn ihre Schwänze sind gleich Schlangen und 
haben Köpfe, und mit ihnen fügen sie Schaden zu und töten die Menschen. 
 Offb.12,4: Der große Drache, die alte Schlange, Teufel und Satan genannt, sein Schwanz zieht den dritten Teil der Sterne 
des Himmels fort, und er warf sie auf die Erde.  
Dämonen schaden und töten. Damals ist was vom Himmel auf die Erde gekommen; das soll sich jetzt wiederholen mit 
Jerusalem auf die Erde! AT: Leviathan (=Rumpel) hält seinen Schwanz steif gleich einer Zeder. JERUSALEM soll vom Himmel 
kommen und auf der Erde aufgerichtet werden. Ouranos und Gaia, der Erstgeborene = himmlische Hochzeit des Lammes! 
JERUSALEM soll lt. Offb.21 auf der Erde aufgerichtet werden = D.h. die Juden, die den Teufel zum Vater haben wollen die 
Weltherrschaft! JESUS: „Kinder der Schlange: Schlangenbrut!“ 
 Offb.21: Überschrift: Das neue JERUSALEM 
 Hfa: Die neue Welt Gottes 
 NGÜ: Gottes Wohnung bei den Menschen. = ist die Wiederkunft des Herrn - das gilt es zu verhindern. 
 Offb.: Was bald geschehen muss (Zeitform!)  
Beginnt schon in Offb.1,1 und zieht sich bin Offb.22.6  Me genito; es kommt so wie es vorgesehen ist. NEIN! 
 

VIDEO 261 
GAME OVER – WIR DURCHSCHAUEN EUCH! 

Aeon Sophia, die Weisheit. In der Gnosis Barbelos oder Babelo genannt, ist das niedrigste ÄON. Aeon Sophia ist in Ungnade 
gefallen, weil sie dabei geholfen hat, mit dem Demiurgen Jaldabaoth diese materielle Welt zu erschaffen. Sie regiert das 
ganze All vortrefflich! Demiurg Jaldabaoth = Jahwe, alias Satan: 
 2.Kor.4,4: Der Gott dieser Welt (griech. „aion“: ÄON) 
 Hfa: Satan, der Herrscher dieser Welt. (darum Jahwe, alias Satan!) 
Den Menschen aus der Gefangenschaft in dieser niederen Welt (ÄON, Zeitalter) zu befreien, ist das Ziel der Gnostiker - auch 
das von JESUS und von uns hier. Vorhergesagt im AT: 
 Jer.25,10: Gottesgerichts – babylonische Herrschaft: Und es wird unter ihnen verloren gehen die Stimme des Bräutigams 
und der Braut, das Geräusch der Mühlen und das Licht der Lampe. 
Geräusch der Mühlen und Licht der Lampe: 
 Offb.18,22: Hure Babylon: Nie mehr ein Künstler irgendeiner Kunst in dir gefunden und das Geräusch des Mühlsteins nie 
mehr in dir gehört werden, das Licht einer Lampe wird nie mehr in dir scheinen und die Stimme von Bräutigam und Braut 
nie mehr in dir gehört werden, denn deine Kaufleute waren die Großen der Erde, denn durch deine Zauberei (pharmakeia: 
Pharmazie) sind alle Nationen verführt worden. 
Mühlstein: griech. „mylos“ bedeutet Mühle, Mühlstein taucht immer im endzeitlichen Gericht auf bzw. der Zukunft, 
Mühlstein war das zerstörerische Werkzeug, für das es keine Steigerung gab. Die Katharer: Die Katharer („die Reinen“) sahen 
sich selbst als die „wahre“ christliche Kirche, so wie die Waldenser, Albigenser, Pythagoras, Bogomilen. Sie unterschieden 
sich von der damaligen christlichen orthodoxen Kirche durch die Ablehnung des Alten Testaments der Bibel, in dem sie 
diesen Schöpfergott, Jahwe, („Demiurg“) als den Schöpfer einer bösen Welt beschrieben sahen. = der Gott dieser Welt 
(2.Kor.4,4) Die Katharer glaubten der Gnosis. Zum gnostischen Glaubensgut gehörten die Reinkarnation, der Vegetarismus, 
die Frauenwürde und die Archonten als die Weltbeherrscher. Bei den Katharern gibt es das Buch „Liber de duobus 

https://www.youtube.com/watch?v=idkwer0lA_I
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principiis“ = „Das Buch der zwei Prinzipen“. Darin geht es um die vom teuflischen Demiurgen geschaffene Materie und des 
Lichts des ewigen göttlichen Geistes (wie bei uns). In der Gnosis gibt es den guten und den bösen Gott (wie bei uns.) Es gibt 
den einen „vollkommenen allumfassende GOTT“ und den „unvollkommenen Gott“. Durch einen eigenmächtigen bzw. 
selbstbezogenen Akt in den ÄONEN tritt ein „unvollkommener Gott“ ins Dasein. Dieser wird Demiurg oder Schöpfergott 
genannt, weil er seinerseits eigenmächtig das materielle All erschafft hat. = Schöpfer dieser Welt und deren Systeme, die 
uns beherrschen. Selbstbezogenheit; Ichbezogenheit des Jahwes, im NT:  
 Joh.8,44: Teufel redet aus dem Eigenen (griech. „Idiotes“). 
In der Gnosis lesen wir: „Aus den letzten ÄONEN wurde die „böse Gottheit“. Dieser böse ÄON war der Schöpfergott (griech. 
„Demiurg“). Er schuf diese Welt mit ihrer sichtbaren Materie und damit auch den Körper für den menschlichen Geist.“ 
Der Demiurg wird in vielen gnostischen Schriften mit Jahwe identifiziert, dem Gott des Tanach, des Alten Testaments der 
Bibel. Daher gehen die Gnostiker davon aus, dass Jesus von Nazareth nicht der Sohn von dem Gott der Juden (Jahwe) ist, 
sondern als eine Inkarnation des CHRISTUS – das Kind der „vollkommenen GOTTHEIT“. (= unser VATER/MUTTER). Laut 
Gnosis erschafft der Demiurg den Menschen und bringt diesen in immer dichtere Materie. Die Schöpfung und der Mensch 
tragen jedoch grundsätzlich das Prinzip der ursprünglichen vollkommenen Gottheit in sich, von dem sie nicht zu trennen 
sind. Einige gnostischen Strömungen sehen die materielle Welt inklusive menschlichem Körper als „böse“ an, andere legen 
den Schwerpunkt auf das innewohnende geistige Prinzip, das den Rückweg zur geistigen Vollkommenheit, respektive 
EINHEIT ermöglicht. Auch Pythagoras lehrte diesen spirituellen Weg mit dem Ziel der Einheit mit GOTT: So wie wir auch in 
der Bibel: 
 Joh.17: EINS SEIN mit CHRISTUS und GOTT  
 EVL.32: Unsere natürlichen Gemüter müssen in spirituelle (geistige) verwandelt werden. Suchet die Transmutation des 
Natürlichen in das Spirituelle! 
Das innewohnende geistige Prinzip – in der Gnosis: „göttlicher Funke des höchsten GÖTTLICHEN“, auch Samenkorn genannt 
und „Pneuma“ (Bibel: griech. „pneuma“ heißt Wind, Hauch, Odem, Geist, Heiliger GEIST; Luft)In gnostischen Schriften wie 
der Pistis Sophia oder dem apokryphen Book wird der im Menschen wirkende Widersacher ganz allgemein als „anti-mimon 
pneuma“, („Gegengeist, Widersacher“) bezeichnet. 
Wessen Geistes Kind bist du? Zu Jakobus und Johannes. Der „göttlicher Funke des höchsten GÖTTLICHEN“ wird auch 
Samenkorn genannt. 
 Joh.1,9: Das wahrhaftige Licht, das, in die Welt kommend, jeden Menschen erleuchtet! 
Man muss den Menschen in Abgrenzung zur Psyche bewusst werden, um die Verhaftungen an die materielle Welt erkennen 
und um sich lösen zu können. Die Seele (griech. „psyche“) ist der natürlich, fleischliche unerlöste Teil im Menschen. Erst 
wenn durch die einmalige Wiedergeburt (Glaube, Buße Taufe) der Heilige Geist empfängt wird, wird er zum Geistlichen 
Menschen und transformiert sich immer weiter. Laut Gnosis wohnt dieser göttliche Funke in jedem Menschen. In der Bibel 
ebenso. Entscheidend ist jedoch, was der Mensch daraus macht. 
Das Gleichnis vom Samenkorn: Mt.13: 

 Der auf dem Weg gesät ist: Wenn jmd. das Wort vom REICH GOTTES hört und nicht versteht, kommt der Böse und 
reißt weg, was in sein Herz gesät ist. 

 Auf das Steinige gesät: nimmt es mit Freude auf, hat keine Wurzel; Mensch des Augenblicks; bei Bedrängnis und 
Verfolgung nimmt er Anstoß. 

 Dornen: Sorge der Zeit (ÄON), Betrug des Reichtums ersticken das Wort. 

 Gute Erde: versteht und bringt Frucht: 100-, 60-, 30-fach. 
Die Gnostiker unterschieden zwischen dem Schöpfergott (Demiurgen, Jahwe), den sie für eine ethisch fragwürdige Person 
hielten, und dem guten fremden Gott, der an dieser Schöpfung nicht beteiligt ist, aber als ERLÖSER von außen eingreift und 
zum Menschen in Beziehung tritt. In diesem Modell besteht die Hauptschwierigkeit darin, dass der gute fremde GOTT 
eigentlich mit der Schöpfung des Demiurgen nichts zu tun hat. Es gibt nichts, was ihn mit ihr verbindet. 
 Joh.14,30: Der Fürst der Welt kommt; und in mir hat er gar nichts. 
 NGÜ: Er findet zwar nichts an mir, was ihm Macht über mich geben könnte. An Mir freilich hat er ganz und gar nichts; auf 
Mich hat er keinerlei Anspruch. 
Daher stellt sich die Frage, wie überhaupt zwischen IHM und der vom Demiurgen geschaffenen Welt ein Kontakt möglich ist. 
Nach der gnostischen Lehre ist der gute fremde Gott trotz seiner Fremdheit in der Lage, in der Schöpfung seinen Einfluss 
geltend zu machen. Dieser Einfluss wird als Emanation erklärt. Die Emanation war anscheinend von Anfang an ein 
Hauptelement gnostischen Denkens und wurde metaphorisch vor allem mit der Lichtausstrahlung verbunden.  
 2.Kor.4,4: Der Gott dieser Welt, Satan, hat es genau auf dieses Licht und diese Lichtausstrahlung abgesehen: Er 
verblendet die Menschen, damit sie den Lichtglanz des Evangeliums CHRISTI nicht sehen. 
Von dem guten fremden Gott strahlt etwas aus, was Ausdruck Seines Wesens ist, wie Licht in die Schöpfung hineinleuchtet 
und für die Menschen erkennbar ist. Damit ist zwischen dem guten fremden Gott und der Schöpfung eine Brücke 
geschlagen, welche die von den Gnostikern erstrebte ERLÖSUNG, die BEFREIUNG aus der Welt des Demiurgen (Jahwe), als 
möglich erscheinen lässt. 
 Mt.5,14: Ihr seid das Licht der Welt. 
Dann „lichtvolle Veredlung des Menschen“. Bei der Gnosis galt die sinnlich wahrnehmbare Welt als Erschaffung von dem 
Demiurgen (Jahwe). Dieses Schöpfungswerk des Demiurgen hielten sie für verfehlt oder für eine Frucht seiner Böswilligkeit, 
auf jeden Fall für etwas Minderwertiges (so wie wir auch). 
LBRY: gibt es alle von YT gelöschten Videos. 
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VIDEO 262 
WAS DIE KIRCHE VERSCHWEIGT: SEX UND DIE BIBEL! 

Die 4 Versuchungen JESU in der Wüste! 
 EVL.9: Die 4 Versuchungen: JESUS ward vom Geiste in die Wüste geführt und ward vom Teufel versucht. 40 Tage und 
Nachte gefastet. 
1. Versuchung: „Bist DU GOTTES SOHN, so sprich, dass diese Steine Brot werden, denn es steht geschrieben, ich will euch 
vom feinsten Weizen und Honig geben und aus dem Felsen Wasser.“ JESUS entgegnet ihm: „Es steht geschrieben: Der 
Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jeglichem Wort, das aus dem Munde GOTTES kommt!“ 
2. Versuchung: „Dann zeigte der Teufel ihm ein Weib von großer Schönheit und Anmut und feinem Geist und großem 
Verstand dazu und sprach zu Ihm: „Nimm sie, wie dich gelüstet, denn ihr Wunsch stehet nach dir, und du sollst Liebe und 
Gluck genießen all dein Leben lang und deine Kindeskinder sehen. Denn stehet nicht geschrieben, es ist nicht gut, dass der 
Mensch allein sei?“ Und JESUS-MARIA sprach: „Hebe dich hinweg! Denn es steht geschrieben: Lass dich nicht von der 
Schönheit des Weibes verfuhren, denn alles Fleisch ist wie Gras und das Gras verdorrt, aber das Wort GOTTES dauert ewig. 
MEIN Werk ist, die Menschenkinder zu belehren und zu heilen, und Der, Der aus GOTT geboren, behält Seinen Samen in sich 
zurück.“  
Neuer Kanal: GÖTTLICHES Sein 
Sexualität und Spiritualität – Ein in großes Thema, dass von der Kirche tabuisiert worden ist. Zölibat, von Jaldabaoth, der 
wusste, dass durch bestimmten Sex spirituelles Wachstum zusammenhängt, weswegen er versucht dieses Wissen von den 
Menschen fernzuhalten. Es geht dabei darum, dass der Mann seinen Samen bei sich behält. Im Samen ist Energie und 
Lebenskraft. Reine geheiligte göttliche Sexualität und spirituelles Wirken gehört zusammen und hat auch Wechselwirkung. 
Wir sehen in der Bibel, dass das „Essen vom Baum der Erkenntnis“ sowohl mit der Sexualität zu tun hat, als auch mit dem 
Streben nach „verbotenem Wissen“. Jaldabaoth (ein anderer Name von Jahwe) will uns in Unwissenheit halten. Jahwe 
(Jaldabaoth) will Macht auch über unsere Sexualität haben und sie deshalb zur Zeugungsfunktion reduzieren, denn sonst 
bestände eine gewisse „Gefahr“, dass wir ein Stück weit geistig erwachen. Die Energie, in der man sich beim Körperlichen 
Verschmelzen fallen lassen kann, macht etwas mit uns. Mit dieser sexuellen Energie entwickelt sich unser Selbstbewusstsein 
weiter und auch unsere weibliche Energie wird 
immer stärker. Wir wachsen auch auf der spirituellen Ebene. Das werden auch andere Menschen an uns sehen und 
bewundern. Ein Mann oder eine Frau, die ein erfülltes und erfüllendes und füllendes Sexualleben praktiziert, strahlt von 
innen heraus. Männer müssen lernen, der Frau ihres Herzens Liebe aktiv zu GEBEN! Männer müssen ihr Herz öffnen und 
sich von ihrer weiblichen Energie vollkommen durchströmen zu lassen, denn DAS transformiert die Männer! Männer 
werden dienen, damit die Frau sich hingeben kann. Im Zentrum der Weiblichkeit sind die subtilen feinen weiblichen 
Energien, die wie Früchte an einem reifen Apfelbaum hängen. Die müssen gepflückt werden. Es ist das weibliche Bestreben, 
diese loszuwerden. Der Mann nimmt sie auf und nimmt damit Weiblichkeit in sich auf. Das dient ihm zur Transformation. 
Das "Pflücken" ist die Aufgabe des Mannes. Das kann er nur richtig, wenn er sich völlig aus seiner Gier heraus begibt und 
sich diesem Dienst am Weiblichen hingibt, also ohne Bestreben nach Orgasmus als Ziel. Das Eigentliche ist das "Pflücken", 
damit nimmt er weibliche Energie (reifen Früchte) aus der Frau heraus. Das entlastet das Energiesystem der Frau, so wie ein 
Apfelbaum sich erleichtert fühlt, von der Last der Fruchte befreit zu sein damit er neue bilden kann. Er selbst pflückt die 
weiblichen Energien und holt sie sich, und das wandelt ihn um. Frauen leben weit mehr als Männer im Reich der Gefühle, 
das die Heimat von Ekstase und Leidenschaft ist. Männer sollten ihren Frauen in der Verschmelzung hingebungsvoll dienen, 
um so selbst Zugang zu diesem Reich zu finden, in dem ihre höchste Sehnsucht erfüllt werden kann: die Sehnsucht nach 
Verschmelzung, Einheit, Heimat. Dann ist Liebe in jeder Zelle und im Eins Sein schwinden alle Grenzen. Es ist wie ein Feuer 
der vollkommenen Freiheit, wo man nur mehr ist, und dass den Mann transformiert vom wilden reisenden Wolf zum zarten 
Lamm - und die Frau immer weiblicher macht. Sich selbst zu spüren, in dem sie ihn ganz aufnimmt, wirkt sich heilend aus. 
Vorausgesetzt sie öffnet sich ihm in vertrauensvoller Liebe, um sich hinzugeben. Die Frau ist kraftvoll, kann gebären, heilt 
den Mann immer wieder durch Vereinigung. Der Mann braucht diese weibliche Energie der Frau. Durch dieses reine heilige 
Eins Sein können auch alte Wunden heilen. Männer werden wieder zu Königen, die ihre Frauen wie eine Königin behandeln, 
ehren, beschützen, unterstützen, lieben, ihr den Rücken frei halten. Frauen werden wieder zu Königinnen, die ihren Mann 
wie einen König behandeln, ehren, starken und lieben.  
Griech „Aunan“, hebr. „Onan“: Kraft, Vermögen, Zeugungskraft.  
 1.Mose 38,2: Juda gefällt eine Frau aus Kanaan, nimmt sie und geht zu ihr ein, sie gebärt 3 Söhne: Er, Onan, Schela. 
 1.Mose 38,7: Aber Er, der Erstgeborene Judas, war böse in den Augen des Herrn (Jahwe), so ließ der Herr ihn sterben.  
Nach dem Tod seines älteren Bruders Er musste Onan dessen Witwe Tamar heiraten: 
 1.Mose 38,8-10: Da sagte Juda zu Onan: Geh zu der Frau deines Bruders ein, und geh mit ihr die Schwagerehe ein, und 
lass deinem Bruder Nachkommen erstehen! Da aber Onan wusste, dass die Nachkommen nicht ihm gehören wurden, 
geschah es, wenn er zu der Frau seines Bruders einging, dass er den Samen auf die Erde fallen und verderben lies, um 
seinem Bruder keine Nachkommen zu geben. Und es war böse in den Augen des Herrn, was er tat; so ließ er auch ihn 
sterben. 
Nachdem Juda ihr die Schwagerehe mit seinem jüngsten Sohn verweigert, lässt Tamar sich, als Prostituierte verkleidet, von 
ihrem Schwiegervater schwängern und wird so zu einer Stammmutter Jesu: 
 Mt.1,3: Juda aber zeugte mit der Tamar: Perez und Serach. 

https://www.youtube.com/watch?v=_3XZASqBeDs
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3. Versuchung: Der Teufel führt JESUS in die Heilige Stadt und stellte Ihn auf eine Zinne des Tempels und sprach zu Ihm: „Bist 
du GOTTES SOHN, so stürze dich hinunter, denn es stehet geschrieben: ER wird Seinen Engeln befehlen, dass sie Dich 
bewahren und auf ihren Händen tragen, dass du nicht etwa Deinen Fuß an einen Stein stoßest.“ 
JESUS antwortete: „Es ist gesagt, du sollst GOTT nicht versuchen.“ 
4. Versuchung: „Der Teufel führte JESUS auf einen hohen Berg („jeder Berg soll erniedrigt werden!“) inmitten einer großen 
Ebene, und rund um ihn lagen 12 Städte mit ihren Bewohnern, und von da aus zeigte er Ihm alle Reiche der Welt in einem 
Augenblick. Und der Teufel sprach: Diese MACHT will ich Dir geben und ihre HERRLICHKEIT, denn sie ist mir übergeben 
(Wiederkunft Jesu in MACHT und HERRLICHKEIT und in den Wolken). Und ich gebe sie, wem ich will, denn es stehet 
geschrieben: Du sollst herrschen von Meer zu Meer, du sollst dein Volk regieren in Rechtschaffenheit (Offb. Lamm wird 
Regieren, behüten, richten) und die Armen mit Barmherzigkeit und aller Unterdrückung ein Ende machen. So Du mich nun 
anbeten willst, so soll all dies Dein sein.“ Und JESUS-MARIA antwortete: „Weiche Satan, denn es steht geschrieben. Du sollst 
GOTT anbeten und Ihm allein dienen. Ohne die Macht GOTTES kann das Ende des Übels nicht kommen.“ Dann wich der 
Teufel von JESUS eine Zeitlang. 
12 Städte: Hebr. „ir“ heißt Wohnsitz behüten, Stadtteil, Stadt. 1. Städtegründer: 
 1.Mose 11,4: Und es geschah, als sie von Osten aufbrachen (im Osten umherzogen, in der Urzeit umherzogen), da fanden 
sie eine Ebene im Land Schinar (Babel, Babylonien) und ließen sich dort nieder. Und sie sprachen: Auf, wir wollen uns eine 
Stadt und einen Turm bauen, und seine Spitze bis an den Himmel! 
1.Mose 10,8: Nimrod war ein gewaltiger Jäger vor dem Herrn (Jahwe). 
Seine Beute waren Menschen. Der Anfang seines Königreiches war Babel im Land Schinar. Er baut die Blutstadt NINIVE 
(Mutter aller Hurerein und Zauberkünste: Offb.: Hure Babylon und ihre Zauberei (Pharmazie)). 
Osten: 
 Mt.24,27: Denn wie der Blitz ausfährt von Osten und bis nach Westen leuchtet, so wird die Ankunft des Sohnes des 
Menschen sein. 
Menschensohn kommt mit MACHT und HERRLICHKEIT! 12 Städte mit MACHT und HERRLICHKEIT. 
 Luk.10,18: JESUS sprach: Ich schaute den Satan wie einen Blitz vom Himmel fallen. 
 Hes.43,1-2: Der Herr kommt zurück: Und er führte mich zum Tor, dem Tor, das in östliche Richtung weist. Die 
HERRLICHKEIT des Gottes Israels kam von Osten her. 
Erzengel Michael ist der Wächter des Ostens.  
 Dan.10,13: Michael, einer der ersten Fürsten. 
 Dan.10,21: Euer Fürst! 
 Dan.12,1: Und in jener Zeit wird Michael auftreten, der große Fürst, der für die Sohne deines Volkes eintritt. Und es wird 
eine Zeit der Bedrängnis sein, wie sie noch nie gewesen ist. Und in jener Zeit wird dein Volk gerettet werden. 
Der Erzengel Michael ist der Schutzpatron der Kranken und Patron der amerikanischen Polizei und des Militärs. Michael - 
Der Erzengel des neuen Zeitalters (ÄON): planetarische (globale) Bedeutung hängt mit den Juden und deren Messias, der 
kommen soll. Der „Osten“ (Osten heißt auch: uralt) wird auch bezeichnet als das Morgenland; Levante; von „levare“ und 
heißt emporheben, hinaufsteigen. (Der hinaufgestiegen ist, ist derselbe der hinuntergestiegen ist.) Ital. „le vantino“: bis 
heute auch abwertend für eine „Händlernatur“, einen leichtfertigen, doppelzüngigen oder gerissenen Menschen verwendet.  
(Händler: Hes.28 Fürst von Tyrus: Cherub, der auf die Erde geworfen wurde. = Satan aus dem Himmel) Kanaan ist heute die 
Levante: Jordanien, Libanon, Syrien, Israel (Sonderstellung Israels vom AT Jahwe in der Bibel). „Propheten des Geldes“: Auf 
dem israelischen 500er Geldschein ist Rothschild! 
Osten: In den Freimaurerlogen leuchtet das allsehende Auge im Dreieck im Osten über dem Stuhl des Meisters. Die Kaaba 
(arabisch: Würfel) in Mekka: Im Osten befindet sich die schwarze Ecke, benannt nach dem Schwarzen Stein. Alle Muslime 
müssen in diese Richtung nach Osten beten. Das Schlachten von Tieren, nicht nur von Opfertieren, erfolgt ebenfalls mit dem 
Kopf des Tieres in Richtung Osten. Muslimische Gräber sind so ausgerichtet, dass der Verstorbene auf der rechten Seite 
liegend mit dem Gesicht in Richtung Osten. Wir sagten: 
 1.Mose 11,4: Und es geschah, als sie von Osten aufbrachen, da fanden sie eine Ebene im Land Schinar (Babel, 
Babylonien) und ließen sich dort nieder. Und sie sprachen: Auf, wir wollen uns eine Stadt und einen Turm bauen, und seine 
Spitze bis an den Himmel! 
Umherziehen, umherwandern, umherschweifen: 
 1.Petr.5,8: Seid nüchtern, wacht! Euer Widersacher, der Teufel, geht umher (streift umher, schweift umher) wie ein 
brüllender Löwe und sucht, wen er verschlingen kann. 
 Mt.12,43f: Dämonen schweifen umher. Wenn aber der unreine Geist von dem Menschen ausgefahren ist, so 
durchwandert er dürre Orte, sucht Ruhe und findet sie nicht. Dann spricht er: Ich will in mein Haus zurückkehren, aus dem 
ich herausgegangen bin; Dann geht er hin und nimmt sieben andere Geister mit sich, böser als er selbst, und sie gehen 
hinein und wohnen dort; und das Ende jenes Menschen wird schlimmer als der Anfang. 
 Jud.13: umherschweifende Sterne = Irrsterne (Offb.12: Sterne sind Dämonen) 
 Sach.1,10: Das sind die, welche der Herr ausgesandt hat, auf Erden umherzuziehen. 
 Hiob 1,7: Satan streift umher auf der Erde und wandert auf ihr umher. 
12 Städte: hebr.: „ir“: Stadt, Gründung. 
NT: griech. „ktisis“: Gründung einer Stadt; Schöpfung von Jahwe, seine Schöpfung als Einrichtung von Menschen, Behörden 
(Staat, Kirche  Rom.13), Schöpfung unterworfen (Mensch, Tier, Natur), Schöpfung der ganzen Menschheit: Neuschöpfung, 
Wiedergeburt. „Ir“ heißt auch Engel und Wächter: 
Wachen kommt im AT 17x und im NT 29x vor. 
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Ab Luk.11,18: Satan und sein Reich 
 Luk.11,21f: Wenn der Starke bewaffnet seinen Hof bewacht, so ist seine Habe in Frieden wenn aber ein Stärkerer als er 
über ihn kommt und ihn besiegt, so nimmt er seine ganze Waffenrüstung weg, auf die er vertraute, und seine Beute verteilt 
er. (Beute: Menschen) 
Quramschrift: Dieser Wächter, seine drei Namen sind: Belial, Fürst der Finsternis, König des Bösen. Diese Wächter sind laut 
Henochbuch überall platziert über Kontinente, Länder, Städte, Häuser, Menschen. 
 1.Kor.16,13: Wachet (halte du Wache, sei du dein Wächter), steht fest im Glauben; seid mannhaft, seid stark („mutig, 
entschlossen, unbeirrt“).  
Hab keine Angst fürchte dich nicht – sonst ernähren sie sich davon. 
 1.Thes.5,6: Also lasst uns nun nicht schlafen wie die Übrigen, sondern wachen und nüchtern sein. 
In dem Wissen, dass der Starke besiegt ist und seine Beute und Waffen ihm weggenommen wurden und wir es mit einem 
besiegten Feind zu tun haben, der nur mehr blufft und Angst einjagt dem, der drauf einsteigt! 
 

VIDEO 263 
KRÄUTERHEILKUNDE VOM TEUFEL ODER VON GOTT? TEIL 1 

Wirkliche, nachhaltige Heilung sucht nicht zuallererst den Weg zum Heil, sondern die Ursache der Krankheit. Kein Kraut, kein 
Stein, kein Wässerchen, kein Arzt kann uns das abnehmen. Voltaire: „Ärzte geben Medikamente, von denen sie wenig 
wissen, in Menschenleiber, von denen sie noch weniger wissen, zur Behandlung von Krankheiten, von denen sie überhaupt 
nichts wissen.“ Wir tragen bei dem Thema Gesundheit große Selbstverantwortung. Ist die GÖTTLICHE Ordnung der 
GÖTTLICHE Wille in den allen Lebensbereichen wiederherstellt, wird sich das auch im körperlichen Heil zeigen. Es bringt 
nichts, irgendein Kraut zu sammeln und es zu trinken, zu essen oder damit zu räuchern! Es bedarf einer gründlichen 
Lebensdurchforschung und Ausmerzen durch Umkehr, das die Bibel Buße nennt. Krankheit zeigt uns ja nur, dass da etwas 
nicht stimmt. Zur Wurzel des Übels vordringen, es mit GOTTES Kraft und Weisheit beseitigen, damit dem vollkommenen 
Heil, der ja GOTTES Wille ist, nichts entgegensteht; - darum geht es. Die Welt bietet dahingehend ihre Lösungen an: 
Asklepios beherrscht die Medizin, Chirurgie und Kräuterheilkunde. Dort ist der Thron Rumpels, wo er von der ganzen Welt 
angebetet wird. (Offb.2,13) Die Skepsis gegenüber der toxischen Pharmaindustrie wird nur zu leicht zum Türöffner für die 
breite (betrügerhafte) Heilungspalette der Welt = Rumpels Systeme, die Heil versprechen. Bibel: „Elemente der Welt“: 
Kraftblumen, Krafttieren, Kraftsymbole. Ist die Kräuterheilkunde nun eine magisch-naturmystischen »Irrlehre«? Miraculix, 
Gandalf, Merlin, Arthur - Zauberer und Druiden. Die Druiden waren eine kultische und geistige Elite in der keltischen 
Gesellschaft und Mythologie (Göttergeschichten). Die Druiden brachten ihren Göttern Opfer, auch Menschenopfer dar. Der 
Garten der Druiden: Das geheime Kräuterwissen der keltischen Heiler. So viele Bücher- Die keltischen Druiden sind die 
Vorreiter von Kräuterwissen und Volksheilkunde. Was die Kelten als „heilige Kräuter“ bezeichneten, nennen wir heute 
„Heilkräuter“. Als magische Kräuter der Kelten werden u.a. Mädesüß, Eisenkraut, Mistel und Brunnenkresse beschrieben.  
Mistel: Ist ein besonderer Trank. Abgeschnitten werden durfte diese generell wichtigste Pflanze der Kelten ausschließlich nur 
von einem Priester in weißem Gewand und mit einem goldenen Messer. Giftig vor allem durch Visco-toxine, die sich in 
Blättern und Stängeln befinden. 
Eisenkraut: Soll die Leber anregen, für Verdauung fördern, gegen Durchfall, Halsentzündungen, Husten helfen. In 
Stressphasen für Beruhigung und Entspannung sorgen. Besser mal schauen, warum habe ich Stress und die 
Lebensumstände ändern! Gesammelt wurde diese heilige Zauberpflanze, das Druidenkraut dabei immer nur in finsterer 
Nacht, wenn sogar der Mond dunkel war. Giftstoff Verbenalin.  
Mädesüß: Verwendung bei rheumatischen Erkrankungen, Gicht. Die Droge wirkt schweiß- und harntreibend. Giftigkeit: 
teilweise giftig. 
Brunnenkresse: Um wirklich von der „Wunderwirkung“ profitieren zu können, müsste man jedoch ein Kilogramm 
Brunnenkresse pro Tag verzehren.  
Die Herkunft des Wortes „Druiden“ kommt von dem griech. „druis“, Eiche. Der Druide Plinius (ein röm. Gelehrter, Offizier 
und Verwaltungsbeamter) hat ein enzyklopädisches Werk zur Naturkunde geschrieben: die „Naturalis historia“. Der Druide 
war ein „Eichenkundiger“, „Voraussehender“, „Wahrsager“ bezeichnet. Ein Druide ist demnach ein „besonders“ Gelehrter, 
weit Sehender“ oder „besonders viel Wissender“, „Zauberer“. Der Hermesstab mit zwei Schlangen um einen Stab 
geschlungen ist heute das Symbol der Ärzte, der Händler und der Diplomaten, die über großes Wissen verfügen. Man findet 
den Hermesstab auch bei den Freimaurern. Und die Schlange in der Bibel: 
 Offb.12,9: Satan, der Teufel, die alte Schlange. 
Apotheken- und Ärztelogo: Äskulap. Diese Wissenden fand und findet man in hohen Positionen der Mysterien Schulen als 
Baumeister, Gelehrte, Mystiker, Eingeweihte und Wissende. Ihr Symbol war das Pentagramm. Im Buch der Wächter – „Der 
Henochische Orden“ werden sie alle beschrieben. 
 2.Kön.21,6: Und er ließ seinen Sohn durchs Feuer gehen, und er trieb Zauberei und Beschwörung und ließ sich mit den 
Totengeistern und Wahrsagegeistern ein (Wahrsagern und Wissenden). 
Wissende, Wahrsager, Wahrsagegeister: In APG.16,16 lesen wir von einer Frau mit einem Wahrsagegeist; wörtlich heißt es: 
Sie hat einen „Geist der Python“ oder einen „Pythongeist“. Der Geist der Schlange. 
 Offb.12: Der Teufel, die alte Schlange. 
Wie heißt es so schön: Gegen jedes „Wehwehchen“ ist ein Kraut gewachsen. Zwar ließen sich die Menschen schon immer 
von Kräften erlesener Kräuter vermeintlich „verzaubern“ – aber Zauberei selbst war ihnen nicht geheuer. Von Hexen- und 

https://www.youtube.com/watch?v=vd0oiYeRy-E
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Teufelskräutern, Liebespflanzen, Heilpflanzen, Signatur- und Sympathiepflanzen, Weihkräutern, Orakelpflanzen, 
Wetterpflanzen, Zeigerpflanzen, Beruf- und, Beschreikräuter, Kräuter, Gehölze, Stauden, Wurzeln, Blüten, Blätter, Blüten. 
Johann Wolfgang von Goethe: „Der Aberglaube ist die Poesie des Lebens. Der Aberglaube gehört zum Wesen des Menschen 
und dorthin flüchtet er: in die wunderlichsten Ecken und Winkel.“ Aberglaube („Volksglaube“) ist der Glaube an 
überirdische, wirksame Kräfte in bestimmten Menschen und Dingen – woran glaubst du? Glaube griech. „pistis“: Erkennen 
von, Zustimmen zu, Vertrauen auf, v.a. das EVANGELIUM. Botschaft vom REICH GOTTES und der Errettung, Erlösung und 
Heilung durch CHRISTUS. Worauf vertraue ich mehr? WEM oder was glaube ich mehr? Beides mischen geht nicht. 
 1.Kor.10,21: Ihr könnt nicht des Herrn Kelch trinken und der Dämonen Kelch; ihr könnt nicht am Tisch des Herrn 
teilnehmen und am Tisch der Dämonen. 
 1.Kor.11,29f: Denn wer isst und trinkt, isst und trinkt sich selbst Gericht, wenn er den Leib des Herrn nicht richtig 
beurteilt. Deshalb sind viele unter euch schwach und krank, und ein gut Teil sind entschlafen. 
Man fand Tabletten der alten Sumerer, die zeigten, dass sie ihre Medikamente aus pflanzlichen und mineralischen 
Verbindungen mit Flüssigkeiten oder Lösungsmitteln gemischt haben, wie zum Beispiel mit Wein, Bier, Honig oder mit 
pflanzlichen Ölen. Ein Elixier ist in der Heilkunde ein in Wein oder Alkohol gelöster Auszug (Extrakt aus Heilpflanzen mit 
verschiedenen Zusätzen). Kräutertinkturen sind Kräuterauszüge mit Alkohol. In der Alchemie wird Alkohol dafür benutzt, um 
die Seelenessenz einer Wesenheit zu extrahieren („herauszuziehen“). Wenn man Alkohol in den Körper aufnimmt, entzieht 
der Alkohol den Konsumierenden seine reine Essenz seiner Seele, während es den Körper anfällig für andere, niedrig 
schwingende Wesenheiten macht. Der arabische Begriff für Alkohol (Ethanol) lautet “al-gawl“, und bedeutet „Geist“ oder 
„Dämon“. Es ist kein Zufall, dass man oft von Geist („Weingeist“) oder Spirituosen (spirit=Geist) spricht, wenn man Alkohol 
meint. Hinter dieser toxischen Substanz steht eine tiefgreifende Geschichte. Manchmal müssen wir unter die Oberfläche der 
Dinge schauen, um die 
ganze Wahrheit zu finden. Wirkstoff, Essenz: „aktive Substanz“: JESUS spricht von der ewigen Substanz: 
 EVL.32,10: Wahrlich, GOTT gibt immer vom Ewigen Leben und von der ewigen Substanz, auf dass sich die Formen des 
Weltalls sich erneuern. Deshalb habt ihr alle Anteil an dem Fleisch und Blut sowie der Substanz und dem Leben des 
EWIGEN, und Meine Worte sind GEIST und Leben. Wie in den Natürlichen so auch im Geistlichen. MEINE Lehre und Mein 
Leben sollen Speise und Trank sein für euch, das Brot des Lebens und der Wein der Erlösung. Ebenso wie das Getreide und 
die Weintrauben in Fleisch und Blut verwandelt werden, also müssen euer natürlichen Gemüter in spirituelle verwandelt 
werden. Suchet die Wandlung des Natürlichen in das Spirituelle! 
 EVL.33,10: Im Fleisch und Blut CHRISTI (Brot und Wein) ist die Gegenwart GOTTES offenbar als Stoff (Substanz) und als 
das Leben der Welt. 
Pflanzliches Heilmittel: „ Arzneidroge“: („PYTHOPHARMAKA“: „pytho“: Pflanze, „pharmakon“: Heilmittel, Gift) Die WHO 
definiert Pharmaka so: „Jede Substanz oder jedes Produkt, das verwendet wird oder verwendet werden soll, um 
physiologische (die funktionellen Vorgänge im Organismus betreffend) Systeme oder pathologische Zustände zum Nutzen zu 
verändern oder zu erforschen (=Patient: von „pathos“: leiden, geduldig ertragen) = Versuchskaninchen (Schlumpfung – 
Ergebnisse werden schon sichtbar). Pharmaka: Plural von Pharmakon ist Arznei, Medikament, Heilmittel, Droge, Gift. 
Pharmakon in der Bibel: Heilmittel, Arznei, Zaubermittel, Gift (in Offb. = Endzeit). Hier liegt nicht die medizinische 
Bedeutung zugrunde, sondern die ursprüngliche Bedeutung von Zaubermittel. Gemeint ist nicht harmlose Zauberei zur 
Volksbelustigung, sondern vielmehr Magie, die nicht nur den Leib täuscht, sondern den Geist verführt und von GOTT 
abbringt: 
 Offb.9,21: Und die Übrigen der Menschen taten auch nicht Buße von den Werken ihrer Hände, nicht mehr anzubeten die 
Dämonen. Sie taten nicht Buße von ihren Zaubereien („pharmakon“) noch von ihrer Unzucht („Hurerei“: Hure Babylon und 
ihr Wein). 
Wein damals zur Schmerzlinderung, Betäubung, Heilung verwendet – wie Pharmazie. Griech. „pharmakeus, 
pharmakos“ heißt Zauberer, Verführer, Vergifter, Drogist, Apotheker, männliche Hexe. 
 Offb.21,8: Zauberer landen im Feuersee aus Schwefel. 
 Gal.5,21: Zauberer werden das REICH GOTTES nicht erben. 
Pharmakos: Jemand, der geopfert wird. Magie: Magie, die nicht nur den Leib täuscht, sondern den Geist verführt und von 
GOTT abbringt. Definition von Magie: Anleitungen, Schemata, Rezepte, die durch Mittel und Tun etwas verbessern. Magie 
führt immer tiefer in die Materie und vergrößert das Leid - aus dem Buch: Die Esoterik-Falle. Das was GOTT dir geben will 
und du holst es woanders ist Götzendienst („Hurerei“). Das griechische Wort „Mammon“ ist als „Götze“ personifiziert in 
Konkurrenz zum wahren GOTT, das, worauf man sein Vertrauen setzt. Magische Handlungen binden uns für das spätere 
Leben, sie haben Bestand, Folgen und Auswirkungen über den physischen Tod hinaus. Magie bindet. Sie bindet ausnahmslos 
an die Dunkelheit und an andere Wesen. Magie schafft Karma – und zwar kein gutes. Je weiter man sich in sie hinein 
verwickelt, desto länger und aufwendiger ist meine Entwicklung aus ihr heraus. Magie ist ein ziemlich zweischneidiges 
Schwert. Wenn man auch kurzfristig kleine Vorteile durch die Magie verschafft bekommt – sowie in Goethes Faust – aber 
langfristig muss das überteuert bezahlt werden. Magie ist eine Sackgasse, ein Irrweg, eine gut getarnte Lüge des Teufels.  
 Mk.8,36: Was hülfe es, wenn der Mensch die ganze Welt gewönne, aber seine Seele („Leben“) verliere. 
Ich verwende auch Pflanzen und Kräuter als Genussmittel, zum Würzen, zur Körperpflege. Brennnesseltee, Löwenzahn, 
Gänseblümchen, Klee – aber nicht zur Heilung, da hab ich den Heiland. „Pharmakos“: „pharmakeia“: Zauberei, Magie, 
„pharmakon“: Zaubermittel, Heilmittel, Gift, „pharmakos“: Zauberer, jemand, der für andere geopfert wird. Mit Pharmakos 
wurde in der Antike ein menschliches Opfer bezeichnet, das für Reinigungsrituale vorgesehen war. Fakt ist: Durch meine 
Sünde hat Jahwe, alias Satan, Anspruch auf mich und mein Leben. Getane Sünde kann man nicht ungeschehen machen; sie 
führt Folgen herbei, über die wir keine Macht haben. Ursache Wirkung; Sünde: Tod (=stirb und werde wieder - 
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Immerwiedergeburtsrad). Natürlich ist hier die Selbstverantwortung gefragt: Reue, Buße, Wiedergutmachung, aber in dem 
Ganzen, im Kosmos, im Universum, im morphogenetischen Feld, im Weltendgedächtnis, in den Bücher usw. ist sie da; dort 
steht sie. Fakt ist auch: Jeder Mensch ist ein Sünder und erlösungsbedürftig. Du kannst nicht hinaufklettern und sie dort 
ausradieren. 
 Kol.2,14: CHRISTUS hat den Schuldschein, der gegen uns war, gelöscht und ihn auch aus fortgeschafft, indem Er ihn ans 
Kreuz nagelte und somit auf ewig vernichtet. 
Es ist vollbracht = Es ist bezahlt: Sünde, Lohn, Tod. CHRISTUS stirbt, damit wir ewig leben und aus dem 
Immerwiedergeburtsrad aussteigen können. Pharmakos war in der Antike ein Mann aus den Armen, Sklaven oder Fremden 
ausgewählt oder gekauft worden. Der pharmakos wurde unter anderem wegen seiner Hässlichkeit auserwählt: 
 Jes.53,3: Er war verachtet, ein Mann der Schmerzen und mit Leiden vertraut, wie einer, 
vor dem man das Gesicht verbirgt. 
Für die Opferung sei der Mann mit pflanzlichen Ornamenten behangen (Dornenkrone), in einer Prozession oder Verfolgung 
durch die Stadt geführt. Der Pharmakos wurde gepeitscht, mit Schmährufen verspottet und von den Stadtbewohnern unter 
Verwünschungen aus der Stadt geführt. Der Verurteilte wurde über ein bestimmtes Tor aus der Stadt geführt. 
 Hebr.13,12: So starb auch Jesus außerhalb der Stadt, um durch sein Blut die Menschen von ihrer Schuld zu befreien. 
(Luther: draußen vor dem Tor) 
 Mk.15,20: Und als sie ihn verspottet hatten, führen ihn hinaus, um ihn zu kreuzigen. 
Dem Pharmakon gab man Wein zu trinken, bevor man ihn tötete. 
 Mk.15,23: Und sie gaben ihm mit Myrrhe vermischten Wein. 
Der Franzose Rene Girard (beschäftigte sich mit Literatur, Kultur und Religion) beschreibt das Pharmakos-Ritual, als 
Sündenbock. „Das Opfer CHRISTI heißt Liebe bis zum Äußersten.“  
 Joh.15,13: Keine größere Liebe, als das jemand Sein Leben für andere gibt. 
CHRISTUS ist wegen und für unsere Sünden und anstatt uns gestorben. Alles über Pharmazie und Gesundheit in meinem 
Buch: Hauptsache gesund ist nicht die Hauptsache oder Schlumpfungen, das letzte Wort hat Gott. 

 
VIDEO 264 
IST DIE KRÄUTERHEILKUNDE JETZT AUCH NOCH EINE LÜGE? TEIL 2 
Genauso wie Medikamente haben auch pflanzliche Heilmittel Wechselwirkungen und unerwünschte Nebenwirkungen. 
„Über Wechselwirkungen, und unerwünschte Nebenwirkungen informieren sie Gebrauchsinformation, Arzt oder 
Apotheker!“ Johanniskraut, das ein Induktor (Auslöser) eines bestimmten Proteins ist, hebt die Effekte anderer Wirkstoffe 
auf. Es ist gefährlich, wenn man Schwarztee mit einigen Arzneimitteln einnimmt, zum Beispiel mit Morphinen 
(Schmerzmittel). Pflanzliche Abführmittel führen einen Kaliummangel hervor, welcher die Anfälligkeit für 
Herzrhythmusstörung erhöht. Bei der Kräuterheilkunde werden verwendet: Blätter, Blüten, Hölzer, Knollen, Rinden, 
Stängeln, Wurzeln – vielleicht noch bei Vollmond geschnitten, mit goldenem Messer? Vielleicht ist ja hier auch der große 
Lügner am Werk, möglicherweise sind ja gewisse Pflanzen giftig, egal bei welcher Dosierung. Wenn ich 6 Wochen lang einen 
Tee trinken muss, bis ich Wirkung sehe, dann ist das Übel wahrscheinlich eh schon von selbst (Selbstheilungskräfte) 
abgeheilt. Kräuterheilkunde: Babylonische Tontafeln aus dem Jahr 3000 v. Chr. zeigten schon den Import von Kräutern aus 
fernen Ländern. Diese Tafeln war das damalige „Standard-Diagnose-Handbuch mit Pflanzen- und Behandlungsmethoden bei 
unterschiedlichen Krankheiten. Und daraus bildete sich nach und nach eine neue Berufssparte, die Apotheker. Apotheker 
legten sich eigene Apothekergärten an, sie stellten aus den Pflanzen Tees, Salben und Öle her und wer weiß was noch alles - 
etwas Mystik und Magie war immer dabei.  
 Hoh.4,13: Was dir entsprosst, ist ein Lustgarten von Granatapfelbäumen samt köstlichen Früchten (Weintrauben, Oliven), 
Hennasträuchern, Narden, Safran, Würzrohr und Zimt samt allerlei Weihrauchgewächsen, Myrrhe, Aloe samt allerbesten 
Balsamsträuchern. 
 Offb.18,13: Hure Babylon, die alle verführt: Zimt und Gewürze, Räucherwerk, Myrrhe, Weihrauch, Öl, Wein.  
Zauberei griech. „pharmakeia“: Heilmittel, Gift. Apotheke heißt lat. Aufbewahrungsort, Speicher, Scheune, Lager. 
 Luk.12,17f: Reicher: Ich weiß gar nicht, wo ich das alles unterbringen soll. Jetzt hab ich eine Idee! Ich werde die alten 
Scheunen („apotheke“) abreißen und neue bauen, so groß, dass ich alles, was ich habe, darin unterbringen kann. Dann 
werde ich mir sagen: Du hast es geschafft und für lange Zeit ausgesorgt. Lass es dir gut gehen – iss und trink und genieße 
dein Leben! Aber Gott entgegnete ihm: Du Narr! Wie dumm du doch bist! Noch in dieser Nacht wirst du sterben. Wer 
bekommt dann was du angehäuft hast? 
Paracelsus sah die Naturphilosophie mit dem Mensch als Teil vom Ganzen, dem Kosmos. Paracelsus 1/221: „Mensch und 
Heilpflanze: Alle Erkenntnis der Welt, die wir Menschen auf Erden besitzen, stammt nur aus dem Licht der 
Natur.“ Paracelsus und sein schwarzes Bilsenkraut: Man kennt es vor allem wegen seiner Giftigkeit. Im Mittelalter war es 
diese Pflanze Favorit der Giftmischer. Es wurde damals schon als berauschende Droge konsumiert. Eine leichte Vergiftung 
verursacht Symptome, die auf Verrücktheit hinweisen. Das Bilsenkraut wirkt narkotisch und halluzinogen 
(bewusstseinserweiternd). Heute verwendet man es in der Homöopathie und auch die Firma WELEDA. Heilpflanzengarten 
angebaut, Tinkturen gemacht. Andere psychedelische Pflanzen: Kakteen, Pilze, Ayahuasca (Pflanzensud aus der 
verschiedenen Kräutern) die heutige Modedroge aus dem Amazon. Paracelsus wird oft abgebildet mit seinem Schwert in 
dessen Knauf das „Elixier des Lebens“. Elixier: Heiltrank, Wundertrank, Zaubertrank. Was ist unser Schwert: Das Wort 
GOTTES. Unser Elixier: Das Blut JESU. Paracelsus‘ Lehre basierte auf einem Mischmasch von alter Volksmedizin, eigenen 
Erfahrungswissen, antiker Medizinphilosophie, uralte heidnische, hermetische Weisheit, Wissen von kräuterkundigen 

https://www.bod.de/buchshop/hauptsache-gesund-ist-nicht-die-hauptsache-light-hulda-offenbauer-9783734792656
https://www.bod.de/buchshop/impf-pflicht-das-letzte-wort-hat-gott-hulda-offenbauer-9783749481484
https://www.youtube.com/watch?v=JRN7ny2yg5U
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Frauen. Paracelsus war ein Meister der Alchemie der Begründer der IATRO-Chemie („chemische Herstellung von 
Arzneimitteln“). „Iatrogene noxe“: vom Arzt oder von Medikamenten krank gemacht, gesundheitlicher Schaden, der 
dadurch entstanden ist. Bibel: griech. „iatros“: Arzt. 
 Mk.2,17: Nicht die Starken brauchen einen Arzt (iatros), sondern die Kranken. Ich bin nicht gekommen, Gerechte zu 
rufen, sondern Sünder. 
Zusammenhang zwischen Sünde und Krankheit. Ursache/Wirkung. Unser Part: Tue Buße, nicht: „Friss das Kraut und alles ist 
gut!“ - Versöhnung und Wiedergutmachung: 
 Kol.2,14: Er hat den Schuldschein gegen uns gelöscht, und ihn aus unserer Mitte fortgeschafft, indem er ihn ans Kreuz 
nagelte. 
 APG.3,19: So tut nun Buße und bekehrt euch, dass eure Sünden ausgetilgt werden, - und du wieder gesund wirst. 
Naturphilosophie: Philosoph ist nicht der Weisheitskenner, sondern der Weisheitssuchender. Die Weisheit (Äon Sophia) 
regiert das All vortrefflich. 
 1.Kor.2,1: Und ich, als ich zu euch kam, kam ich nicht mit vortrefflicher Rede oder Weisheit. Ich nahm mir vor, nichts 
anderes unter euch zu wissen als nur Jesus Christus, und ihn als gekreuzigt. Dort ist das Heil! 
Hebr. Weisheit im AT „hokmah“, „chokmah“: handwerkliches und fachkundiges Können und Wissen, vielfältige Formen der 
MAGIE (Kabbala), im kabbalistischen Lebensbaum. Weisheit im NT: Griech. „sophia“: Weisheit, weise in Bezug auf diese 
Welt, daher von SATAN beeinflusst. 
 Mt.11,25: Ich preise dich, Vater, Herr des Himmels und der Erde, dass du dies vor Weisen und Verständigen (Wissende) 
verborgen und es Unmündigen offenbart hast. (Selig, sind die Armen im Geist) 
 1.Kor.3,17: Denn die Weisheit dieser Welt ist Torheit bei Gott; denn es steht geschrieben: »Der die Weisen fängt in ihrer 
List.« 
 1.Kor.3,20: Der Herr kennt die Überlegungen der Weisen, dass sie nichtig sind. 
 Eph.6,11: Zieht die ganze Waffenrüstung Gottes an, damit ihr gegen die Listen des Teufels bestehen könnt! 
List „methodeia“ und bedeutet Methode; ist im NT immer negativ und mit dem Bösen verbunden. Es bezeichnet das 
gekonnte, ausgeklügelte Vorgehen und Listen, mit der die Gläubigen belogen und vom Glauben weggebracht werden. 
 1.Kor.1,19: Ich werde die Weisheit der Weisen vernichten, und den Verstand der Verständigen werde ich 
zunichtemachen. 
Diese Weisheit: 
 JS.24: Hohelied der Weisen: Die Weisheit preist sich selbst: Ich ging vom Mund des Höchsten aus und bedeckte wie Nebel 
die Erde. Ich allein umkreiste des Himmels Gewölbe und durchzog die Tiefe des Abgrunds. Auf den Wogen des Meeres, 
überall auf Erden, unter allen Menschen und Völkern gewann ich Besitz. Ich strömte einen lieblichen Geruch aus wie Zimt, 
köstliche Kräuter und duftete wie die beste Myrrhe, wie Galbanum (Harz zum Räuchern) und Onyx, Harz, Weihrauch. Ich 
sprosse und bringe Blüte und Früchte hervor. Kommt her zu mir alle. Wer von mir isst, den hungert immer nach mir; und 
wer von mir trinkt, den dürstet immer nach mir. 
 Hoh.4,13: Was dir entsprosst, ist ein Lustgarten von köstlichen Früchten, Würzrohr und Zimt, Weihrauchgewächsen, 
Myrrhe. 
 Offb.18,13: Hure Babylon, die alle verführt: Zimt und Gewürze, Räucherwerk, Myrrhe, Weihrauch. 
Weihrauch in der Kirche wirkt auf den Teil des Gehirns, das man Autoritäten bzw. deren Anweisungen bereitwillig folgt, 
Fluor hat dieselbe Wirkung.  
JESUS sagt aber: 
 Joh.4,14: Wer aber von dem Wasser trinken wird, das ich ihm geben werde, den wird nicht dürsten in Ewigkeit. 
 Joh.6,35: Wer zu mir kommt, wird nicht mehr hungern, und wer an mich glaubt, wird nie mehr dürsten. 
Magie hat weitreichende Folgen bis über den Tod hinaus ins nächste Leben. Magie täuscht nicht nur den Leib, sondern 
verführt auch den Geist und bringt uns von GOTT ab. Video dazu: Ist die KRÄUTERHEILKUNDE jetzt auch noch eine Lüge? Teil 
1 
Wer ist denn dieser Höchste? Griech. „arch“: höchster Rang, Höchster. Kommt im AT 38x und im NT 8x vor. Im NT 
komischerweise gibt es bei allen Stellen keine Erklärung und kein griechisches Grundtextwort - sehr auffällig. Bei den 
Stellen, wo der Höchste vorkommt, geht es hauptsächlich um den falschen Jesus, den Messias der Juden, den Antichristen, 
dann um Gott und seine Wohnung, dann um Melchisedek, den Typen kennen wir schon, der ist auch von der anderen Seite. 
 JS.38,4f: Heilung kommt von dem Höchsten. Er lässt die Arznei aus der Erde wachsen, und ein Vernünftiger verachtet es 
nicht. 
 2.Kor.10,4f: Wir zerstören Vernünfteleien und alles, das sich gegen die Wahrheit GOTTES erhebt, und nehmen jedes 
Gedankengut gefangen und glauben CHRISTUS, dem Heiland. 
 2.Tim.4,10: Der lebendigen GOTT: Der ein Retter („Heiland, Heiler“) aller Menschen ist, besonders der Gläubigen. 
 1.Tim.2,4: HEILAND-GOTT: Welcher will, dass alle Menschen gerettet werden und zur Erkenntnis der Wahrheit kommen. 
 Röm.1,22f: Indem sie sich für Weise („Wissenschaften“) ausgaben, sind sie zu Narren geworden. 
Sie haben die Wahrheit über GOTT verdreht und ihrer eigenen Lüge geglaubt. Sie haben die Schöpfung angebetet und nicht 
dem Schöpfer.  
 NGÜ: Sie verehrten das Geschaffene statt dem Schöpfer. 
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VIDEO 265 
WAS DICH WIRKLICH HEILT! KRÄUTER TEIL 3 
Weiter bei JS: Heilung kommt von dem Höchsten. Er lässt die Arznei aus der Erde wachsen. Der Herr hat solche Kunst den 
Menschen gegeben, um sich herrlich zu erweisen durch seine wunderbaren Mittel. Damit heilt er und vertreibt die 
Schmerzen, und der Apotheker macht Arznei daraus, damit Gottes Werke kein Ende nehmen und es Heilung durch ihn auf 
Erden gibt. 
Wunderbaren Mitteln: wunderbarer Ratgeber, Jesus: böse Ratschläge, die schaden. 
 2.Thes.2,9: Gemäß der Wirksamkeit des Satans geschieht mit jeder Machttat und mit Zeichen und Wundern der Lüge. 
 2.Kor.11,14f: Kein Wunder, denn der Satan selbst nimmt die Gestalt eines Engels des Lichts an; ihr Ende wird ihren 
Werken (ihren wunderbaren Mitteln entsprechen). Lasst uns aber die Wahrheit reden. (Wahrheit des EV) 
 Eph.4,14: Wir sollen nicht mehr Unmündige sein, hin- und hergeworfen und umhergetrieben von jedem Wind der Lehre 
durch die Betrügerei der Menschen, durch ihre Verschlagenheit zu listig ersonnenem Irrtum („zur List des Irrtums“). 
 Hfa.: Die sich von jeder beliebigen Lehrmeinung aus der Bahn werfen lassen und die leicht auf geschickte 
Täuschungsmanöver hereinfallen. 
Was sagt die Bibel über die Weisheit, die Philosophie? 
 Kol.2,8: Seht zu, dass niemand euch einfängt durch die Philosophie und leeren Betrug nach der Überlieferung der 
Menschen, nach den Elementen der Welt und nicht Christus gemäß! 
 Hfa: Passt auf, dass ihr nicht auf Weltanschauungen und Hirngespinste hereinfallt. All das haben sich Menschen 
ausgedacht; aber hinter ihren Gedanken stehen dunkle Mächte und nicht Christus. 
 1.Tim.4,1: Der Geist aber sagt ausdrücklich, dass in späteren Zeiten manche vom Glauben abfallen werden, indem sie auf 
betrügerische Geister und Lehren von Dämonen achten. 
Elemente griech. „stoicheion“: Elemente, Grundsätze, Lehren, Prinzipien. Elementargeister: unsichtbare Mächte (Geister) 
dieser Welt, die Gestirne (Offb.12: Sterne=gefallenen Engel), Grundstoffe und Naturkräfte der Erde, die manchmal auch als 
Götter (=Dämonen) verehrt wurden- 
 Kol.2,9: Dabei ist es doch Christus, in dem die ganze Fülle von Gottes Wesen in leiblicher Gestalt wohnt. Und ihr habt an 
dieser Fülle teil, weil ihr mit Christus verbunden seid – mit ihm, der das Oberhaupt aller Mächte und Gewalten ist. 
Brauch ich neben der Fülle noch irgendetwas - irgendein Kräuterlein? 
 Jak. 5,13f: Leidet jemand unter euch? Er bete. Ist jemand krank unter euch? Soll über ihn gebetet werden und man soll 
ihn mit Öl salben im Namen des Herrn Jesus. Und das Gebet des Glaubens wird den Kranken heilen und der Herr wird ihn 
aufrichten, und wenn er Sünden begangen hat, wird ihm vergeben werden. 
 EVL.93,4: Man salbe den Kranken mit Olivenöl im Namen des Herrn Jesus, und das Gebet des Glaubens und das 
Ausströmen der Kraft mit der Stimme des Dankes wird ihn aufrichten, wenn er nicht durch die Sünde niedergehalten wird 
aus diesem Leben oder aus einem vergangenen. 
Die ältesten Aufzeichnungen, die die Verwendung von Pflanzen für Heilzwecke beschreiben, stammen aus Mesopotamien 
ca. 3000 v. Chr. Begründer der griechischen Naturphilosophie: THALES VON MILET (6.Jhdt. v. Chr.) Naturphilosoph, 
Geometer und Astronom des archaischen Griechenlands. (624–546 v. Chr.) Kräuterkunde-Medizin. Alternative Gesundheit, 
Dienst der Naturheilkunde. Zu den bedeutendsten Werken der Pflanzenheilkunde zählt die „De Materia medica“ vom 
griechischen Arzt Pedanios Dioskurides (etwa 50 n. Chr.). In 5 Bänden werden 800 Pflanzen „nach Gestalt und 
Wirkung“ beschrieben. Bis ins 16. Jhdt. hinein war dies das führende Werk der Heilkräuterkunde und auch später noch 
Grundlage für andere Autoren. Auch die moderne Arzneipflanzenforschung nimmt Bezug auf dieses Werk von Dioskurides, 
indem die von ihm beschriebenen Arzneipflanzen als Basis verwendet werden. Er war auch ein Pionier in der 
Pharmakologie. Vom 8. bis zum 12. Jahrhundert befassten sich, auf Anweisung Karl des Großen, die Klöster hauptsächlich 
mit der Anpflanzung und Bearbeitung von Heilkräutern. Die Äbtissin des Benediktinerklosters Rupertsberg in Bingen, 
Hildegard von Bingen (1179 verstorben), war eine berühmte Wissende ihrer Epoche. In ihren bedeutenden Werken erörtert 
sie 230 wichtige Heilpflanzen. Hildegard von Bingen war ja eine fromme Frau, sagt man und sie hat die Heilkraft der 
Edelsteine und der Kräutern angewendet. Hildegards Lehre war eine Mixtur aus mittelalterlicher Volksmedizin, ihrer 
Erfahrungswerten, Heilkunde und Aberglaube. Und die „Hildegard Medizin“ ist für manche heute, nach 900 Jahren, auch 
noch sehr aktuell und vielen glauben an dieses Mischmasch.  
 Jes.28,10: Denn er sagt : Zaw la zaw, zaw la zaw, kaw la kaw, kaw la kaw; hier ein wenig, da ein wenig!  
Berichte über Hildegard von Bingen: 
 Umstrittene Visionen der Hildegard von Bingen 
 Das große Geschäft mit Hildegard von Bingen 
 Hildegard von Bingen "Posaune Gottes" 
Viele sagen: Aber die Pflanzen sind doch aus der Schöpfung GOTTES? Dann kann ich ja auch Steine, Edelsteine, Kristalle, 
Metalle (kolloidales Silber), Bachblüten, das ja auch alles in GOTTES Schöpfung vorkommt verwenden. Wem vertraue ich? 
Dem Geschaffenen oder dem allmächtigen SCHÖPFER? Ich habe auch viel davon verwendet, aber je näher ich zu JESUS kam, 
fiel immer mehr weg davon. Ich brauchte es nicht. Heute kann ich sagen: CHRISTUS ist mir alles und ich brauche. Es war ein 
Prozess. Ich weiß nicht, wo du gerade stehst, aber ich verurteile niemanden, ich zeige lediglich auf, woher alles kommt und 
was die Bibel dazu sagt. 
 Weish.16,12: Denn es heilt weder Kraut noch Pflaster, sondern dein Wort, das alles heilt. 
 Mt.8,8: Der Hauptmann zu JESUS: sprich nur ein Wort, und mein Diener wird gesund werden. 

https://www.youtube.com/watch?v=_XEw1Q_dx1M
https://www.deutschlandfunk.de/umstrittene-visionen-der-hildegard-von-bingen-100.html
https://www.derstandard.at/story/1371171658909/das-grosse-geschaeft-mit-hildegard-von-bingen
https://www.spiegel.de/spiegelgeschichte/a-711479.html
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Das ALTE TESTAMENT gibt viele Belege dafür, dass der Orient von dem Aberglauben an solche Künste durchsetzt war. 
Feigenpflaster bei Hes. Vielleicht hat CHRISTUS unter anderem auch deshalb den Feigenbaum verflucht?  
 Hiob 6,6-7: Der Schleim der Eibischstaude. Ich sträube mich, es anzurühren, denn es macht mich krank! 
 Hiob 30,4: Sie nagen Wurzeln, pflücken Salzkraut und Nesseln, essen Wacholder, Ginsterwurzel.  
Wacholder und Ginster sind giftig. SEMASJA lehrte Beschwörungen (Verfluchungen) und das Schneiden der Wurzeln. 
SEMASJA ist einer der gefallenen Engel, die im ersten Buch Henoch erwähnt werden. SEMASJA wird als Luzifer bzw. Satan 
gedeutet. Die Menschen haben viel übernommen von diesen alten Irrlehren: Feste der Druiden: Das Fest des 25. Dezembers 
wurde mit dem Anzünden großer Hügelfeuer die Verkündigung des Geburtstages des Sonnengottes gefeiert. An diesem 
Tage, so glaubte man, begann er nach der Wintersonnwende zu wachsen und aufzusteigen. Auch die christliche Kirche hat 
diese heidnischen Festtage übernommen, den einen als Weihnachtstag (25.Dezember), den anderen als Sankt Johannistag 
(24.Dezember). Der Gebrauch von Immergrün (Weihnachtsbaum) in christlichen Kirchen zur Weihnachtszeit bildet eine 
Fortsetzung der gleichen Sitte der Druiden. 
Video: Ist Weihnachten eine Lüge? 
Blog: Weihnachten – eine Lüge? 
Blog: Alternative Heilmethoden 
Blog: Nahrungsergänzungsmittel & Co. 
Blog: Tiere essen?  
Christen lassen sich in naturphilosophisch-mystische Weltanschauungen hineinziehen und sehen Pflanzen, Metalle, 
Edelsteine, Steine, Kristalle als mit göttlichen Heilkräften versehen. Sie vollziehen gedanklich ohne Skrupel den Übergang zu 
denjenigen „Heil“- Angeboten, die „kosmische Energie“ „natürliche Wirkung“. Dies ist als Feind GOTTES getarnt und sie 
haben ihn zu ihren Gott/Götzen erhoben. Hierbei wird der Anspruch erhoben, den Menschen von seiner Krankheit zu 
heilen. 
 Hfa: Ihr lasst euch nämlich leicht verführen. Wenn jemand daherkommt und etwas ganz anderes über Jesus sagt, als wir 
euch gelehrt haben, dann schenkt ihr ihm bereitwillig Glauben. Ihr empfangt bedenkenlos einen anderen Geist als den Geist 
Gottes und nehmt eine andere Botschaft an als die, die wir euch gebracht haben. 
Das griech. Wort „porneia“ bedeutet Unzucht, Hurerei, jeglicher außerehelicher Geschlechtsverkehr und meint genauso den 
Götzendienst, den Abfall von GOTT zu den Götzen unserer Zeit. Es ist das Geschöpf, das GOTT vergessen hat, bzw. ablehnt 
und sich zu niedrigen Gegenständen der Natur, der Welt, dem Menschlichen, dem Übersinnlichen zuwendet. Das, was GOTT 
uns geben will, und wir holen es woanders, ist Ehebruch/Götzendienst.  
 Hes.: Das wird dir geschehen, weil du den Nationen nachgehurt, weil du dich mit ihren Götzen unrein gemacht hast. 
 Eph.4,17: Mahnung zu gottgefälligem Leben: Ihr sollt nicht wie die Nationen wandeln, sie sind entfremdet dem Leben 
GOTTES wegen der Unwissenheit, die in ihnen ist. 
 2.Kor.12,9: Meine Gnade genügt dir, denn meine Kraft kommt in Schwachheit zur Vollendung.  
Schwachheit ist die häufigste griech. Bezeichnung für Krankheiten. 
 Apg.4,12: Und es ist in keinem anderen das Heil; denn auch kein anderer Name unter dem Himmel ist den Menschen 
gegeben, in dem wir gerettet werden müssen. 
 Apg.10,38: Jesus von Nazareth, wie Gott ihn mit Heiligem Geist und mit Kraft gesalbt hat, der umherging und wohltat und 
alle heilte, die von dem Teufel überwältigt waren. 
 Mt.4,23: Und predigte das Evangelium des Reiches und heilte jede Krankheit und jedes Gebrechen unter dem Volk. 
In keinem andern das Heil: Name JESU. JESU derselbe gestern heute und in Ewigkeit 
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